Embrasser Syn

Copyright © Juin 2014, A. E. Via

Couverture par Jay Aheer de Simply Defined Art

Traduit de l’anglais par Bénédicte Girault

Relectures et corrections : Clotilde Marzek-Boulée, Yvette Petek

Tous droits réservés

Reproduction interdite/do not copy

« Le Code de la propriété intellectuelle et artistique n’autorisant, aux termes des alinéas 2 et 3 de l’article L.122-5, d’une part, que les “copies ou reproductions sont strictement réservées à l’usage privé du copiste et non destinées à une utilisation collective” et, d’autre part, que les analyses et les courtes citations dans un but d’exemple et d’illustration, “toute représentation ou reproduction intégrale, ou partielle, faite sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est illicite” (alinéa 1er de l’article L. 122-4). “Cette représentation ou reproduction, par quelque procédé que ce soit, constituerait donc une contrefaçon sanctionnée par les articles 425 et suivant du Code pénal.”

© 2017 Men over the Rainbow pour la présente édition française

Version papier : ISBN : 979-10-96349-19-7

Version numérique : ISBN : 979-10-96349-20-3

RECONNAISSANCE DES MARQUES

L’auteur reconnaît le statut de marques déposées et les propriétaires des marques mentionnées dans cette œuvre de fiction.

Air Jordan : Nike, Inc.

Amazon.com : Amazon.com, Inc.

BMW : BMW of North America, LLC.

Bud Light : Anheuser-Busch

Captain America : Paramount Pictures, Marvel Entertainment, Marvel

Studios

Chef Boyardee : ConAgra Foods, Inc.

Chevrolet : General Motors

Coke : THE COCA-COLA COMPANY

Colt Firearms : Colt's Manufacturing Company LLC

Colt Silicone Slick : California Exotic Novelties, LLC

Corona : Crown Imports LLC

Desert Eagle : Magnum Research, Inc.

Die Hard : Twentieth Century Fox Film Corporation, Gordon

Company, Silver Pictures

Diet Coke : THE COCA-COLA COMPANY

Dirty Harry : Warner Bros.

Don Julio Tequila : Diageo Americas

Ducati Diavel : Ducati Motor Holding S.p.A

F-350 : Ford Motor Company

Facebook : Facebook

Fortune 500 : Tine, Inc.

G.I. Jane : Buena Vista Pictures

Glock : GLOCK, Inc.

Harley Davidson : H-D

He-Man : Filmation Associates, Mattel

IHOP : HOP IP, LLC

Irish Spring : Colgate-Palmolive Company

Kevlar : E. I. du Pont de Nemours and Company

Kia Sportage : Hyundai Motor America

Mack Truck : Mack Trucks

Maglite : Mag Instrument, Inc.

Maker's Mark : Maker’s Mark Distillery, Inc.

Marlboro : PHILIP MORRIS USA INC.

MARTA : MARTA

Members Only : MEMBERS ONLY JACKETS

Mercedes-Benz : Mercedes-Benz USA, LLC

Mickey Mouse : Walt Disney Productions

Parcheesi : Parker Brothers Games, LTD.

Polo : Ralph Lauren Coproration

Pontiac GTO : General Motors

Red Roof Inn : Red Roof Inn Franchising, LLC.

Rosetta Stone : Rosetta Stone Ltd.

Roto Rooter : Roto-Rooter Group, Inc.

Shout : S.C. JOHNSON & SON, INC.

Sig Sauer : Sig Sauer, Inc.

Smith & Wesson : Smith & Wesson

Spam : Hormel Foods, LLC

Suburban : General Motors

Tic Tacs : Ferrero

Timberland : Timberland LLC

Town Car : Ford Motor Company

Toyota : Toyota Motor Sales, U.S.A., Inc.

Valkyrie : American Honda Motor Co., Inc

Village People : Can't Stop Productions, Inc.

YMCA : YMCA of the USA

TABLE DES MATIÈRES

RECONNAISSANCE DES MARQUES

TABLE DES MATIÈRES

REMERCIEMENTS

Les apparences sont parfois trompeuses

Dupez-moi une fois, honte à vous

Mon nom est Syn

Danger, inconnu

Les fantômes du mariage passé

J’ai déjà tout gâché

Qui se ressemble, s’assemble

R.E.S.P.E.C.T.

Il n’y a pas que le travail dans la vie

Et où étiez-vous à l’heure de…

Il manque quelque chose

Voyez ? Je vous ai dit que cette salope est folle !

Ça ne rigole plus

De bon à sexy, puis à mauvais, jusqu’à complètement dans la merde

Donc, j’ai été berné

Tête-à-tête

À entêté, entêté et demi

Toujours en chasse

Connard est dans le dictionnaire, juste à côté de va te faire foutre

Véritables confessions

Il était grand temps

Bon sang, je crois qu’il aime ça

Se faire rapidement des amis

Fais ton boulot et je ferai le mien

Vomissement verbal

Conflit entre l’ami et l’amant

Un petit ami, un millier d’émotions

C’est tellement réel

Alerte maximum

C’est l’heure de payer

Ma vengeance sera terrible

Oserais-je dire que c’est de l’amour ?

Je n’ai pas dit ça… Oh, putain si, tu l’as dit !

L’amour ne m’a jamais fait autant de bien

Jamais connu d’amour comme ça auparavant

L’amour est contagieux

Pas comme ça

S’il te plaît, dis-moi que tout est terminé

Embrasser Syn

Cuisinez pour nous, les filles

Oh, non… pas encore !

À PROPOS DE L’AUTEUR

ÉGALEMENT PAR A.E. VIA

REMERCIEMENTS

J’aimerais adresser un merci très spécial à mes bêtas pour tous leurs merveilleux commentaires et conseils. Aux Sœurs LaSalle (Stephanie, Cheryl et Iza) de Man2Mantastic pour leurs paroles d’encouragement et de félicitations.

Vous, mesdames, vous êtes géniales !

Une gratitude particulièrement chaleureuse à River Mitchel pour me laisser lui arracher le cerveau en deux et à Kristen Karwan pour les discussions tardives afin de savoir où emmener Syn et Furi et, bien entendu, à leurs illustrations superbes qu’elle a faites pour la promotion.

Merci beaucoup, mes belles.

Un autre merci très spécial à toi, Tina Adamski pour être une éditrice aussi efficace et phénoménale. Et avant tout, merci pour ton extrême patience avec moi et pour avoir accepté de travailler avec une deadline aussi courte. C’est mon quatrième livre publié, cependant c’est la première fois qu’une correctrice s’est souciée, non seulement de faire briller mon travail, mais m’a également enseigné comment devenir un meilleur auteur. Merci, ma poupée. Je suis impatiente de travailler de nouveau avec toi !

J’apprécie vraiment tous ceux qui m’ont soutenue, afin de proposer l’histoire de Syn et Furi à tous les lecteurs de MM.

Avec tout mon amour,

Adrienne

Note du traducteur : A.E. Via est une spécialiste du jeu de mots. Dans ce roman, “Syn”, le surnom du personnage principal, fait référence au péché, dans le sens religieux du terme. Le titre original se traduit donc littéralement par “Accepter ses péchés”. Toutefois, les jeux de mots ne pouvant que rarement être transposés d’une langue à l’autre, il nous est apparu nécessaire de modifier légèrement le titre du roman, afin de passer ce que l’on appelle couramment “la barrière de la langue”.

Les apparences sont parfois trompeuses

— Très bien, Syn, ne me fais pas perdre mon putain de temps. Voyons voir ce que tu as.

Syn se retourna et regarda celui qu’il espérait être son futur lieutenant. La voix bourrue de God pouvait réellement intimider une personne. Ajoutez à cela la taille et les tatouages du gars, et il paralyserait n’importe qui… mais Syn n’était pas comme la plupart des hommes.

Il avait posé sa candidature pour un transfert immédiat de son commissariat de Philadelphie quand il avait entendu dire qu’une place était disponible dans l’équipe la plus célèbre de l’Est des États-Unis. Un groupe d’intervention qui était dirigé par le lieutenant Cashel Godfrey – connu sous le surnom de God – et le lieutenant Leonidis Day, un salopard vif d’esprit, sarcastique et râleur qui n’avait pas peur de vous briser en deux s’il vous avait dans le nez. Le duo dynamique avait été promu au rang de lieutenant il y a quelques années, après avoir été des détectives pendant seulement cinq ans. Être promus aussi rapidement était sans précédent – avant qu’ils soient recrutés par le maire d’Atlanta pour diriger leur propre brigade spéciale afin de mettre à mal certains des fils de pute les plus durs de ce côté du Mississippi. Les nouvelles règles de God et Day étaient les mêmes qu’auparavant… il n’y en avait aucune.

Le lieutenant Day se trouvait d’un côté de la porte verrouillée, une grimace sarcastique ornant déjà son visage, ses deux 9 mm chromés pointés vers le porche branlant. God se trouvait du côté opposé, son large dos appuyé contre le mur en brique rouge de la maison, ses Desert Eagle jumeaux armés et prêts à tirer. Syn jeta un dernier coup d’œil derrière lui et vit le détective Ronowski à ses six heures, son fusil chargé. Syn lui adressa un petit hochement de tête. Tout semblait bien parti.

Il se redressa de toute sa hauteur, cambra le dos, passa son poids sur sa jambe arrière, leva sa botte droite en un mouvement fluide et fracassa le fin panneau de bois entourant la poignée de porte.

— Police d’Atlanta ! Police d’Atlanta ! hurla-t-il, avançant rapidement à l’intérieur de la petite maison, les prunelles fixées droit devant lui, mais conscient des mouvements à la périphérie de ses yeux.

God et Day étaient à l’intérieur maintenant et Syn les vit balancer les tables et les chaises qui se trouvaient sur leur passage, se traçant un chemin vers le couloir le plus proche qui donnait sur ce qui semblait être quelques chambres et à une petite salle de bain. Syn cria une série de “clair” pour le salon et la cuisine, Ronowski commença rapidement à fouiller les coussins du canapé, tâtonner sous les tables, puis tapoter sur les murs, à la recherche de bruits sourds. Les trafiquants de drogue étaient connus pour planquer la marchandise, l’argent et les armes derrière des parois amovibles.

— Police d’Atlanta ! Faites-moi voir vos mains, maintenant ! ordonna Day, dont la voix flotta tout autour de Syn tandis qu’il revenait vers l’avant de la maison.

Il aperçut Day conduisant un homme vers l’extérieur, qui paraissait avoir le début de la trentaine. Il ne portait pas de tee-shirt et ses cheveux étaient plaqués sur un côté de sa tête, comme s’il avait été surpris en plein sommeil. Ses mains étaient menottées derrière son dos avec un collier de serrage en plastique. Day le poussa vers le canapé miteux et God le regarda, le défiant d’essayer de se lever.

— Je suppose que vous n’allez pas me lire mes droits, putains de flics répugnants. J’ai entendu dire que tu posais des questions sur moi, dans le coin, God… Et d’autres conneries aussi.

— Peut-être que je devrais arranger ça afin que tu n’entendes plus rien d’autre, grogna God.

Syn vit son supérieur sortir son couteau cranté de trente centimètres du fourreau dissimulé sous son bras gauche. Il retourna magistralement la lame au-dessus de sa main une fois – le genre de mouvement que vous voyiez dans les films de Jet Li – utilisant l’autre pour saisir douloureusement le haut de l’oreille du suspect.

Celui-ci s’immobilisa et devint très calme alors que le bout de la lame glissait légèrement sur le côté de son visage et s’arrêtait sur son lobe.

— Calme-toi, putain, God ! siffla l’individu.

— Que pourrais-tu avoir entendu d’autre, Goose ? demanda God d’une voix grave.

— Rien, mec ! Rien, je te le jure !

Syn vit que God le regardait droit dans les yeux et il s’assura que son masque dénué de toute expression était bien en place. Il avait lu tout le dossier de cette ordure de dealer, couvrant les deux dernières années. Leur suspect, Greg “Goose” Jenkins avait pris la suite du commerce illégal de son oncle lorsque Day et God l’avaient arrêté et fait condamner à vingt ans de réclusion. Les gars de leur équipe avaient effectué suffisamment de surveillance concernant Goose pour décider d’opérer une fouille légale, obtenant la solide conviction qu’ils trouveraient de la drogue, du cash ou des armes dans la baraque.

God éloigna son couteau, Goose cracha sur le sol et fixa chacun d’entre eux avec un regard haineux.

— Où est le mandat, God ? Ton gars est déjà derrière, à fracasser ma putain de maison. Laisse-moi voir ton foutu ordre de perquisition.

Syn garda les yeux rivés sur le suspect, mais les commentaires du gars lui hérissaient les poils. Ne devraient-ils pas appeler des renforts maintenant ? Que faisaient donc Ronowski et Day à l’arrière ?

Syn faisait partie de l’équipe à titre d’essai. Il avait besoin de prouver qu’il pouvait suivre des ordres, anticiper le besoin d’agir et travailler efficacement en tant que membre du groupe, devant également démontrer qu’il était impitoyable et dangereux… comme tous les autres. Il avait entendu des histoires comme quoi ces gars étaient des durs à cuire. Syn l’était aussi. Il voulait grimper les échelons, donc appartenir à la force d’intervention de God et Day était un moyen sûr de se faire un nom, de sortir de l’ombre de son père et de gérer sa propre carrière.

God attrapa une des chaises de la salle à manger, la retourna et se mit à califourchon. Il fixa Syn, les prunelles vertes le transperçant, toutefois, il n’osa pas détourner les yeux. God était aussi intuitif que possible. Il savait que Syn pensait que quelque chose clochait dans cette descente.

— J’ai entendu dire que tu étais un flic véreux, cracha Goose en direction de God.

— Tu n’entends que des conneries ! répondit Syn avant que God puisse le faire.

Celui-ci le dévisagea brièvement.

— Où est ton putain de mandat, God ? Je n’ai entendu aucun de vous, fils de pute, toquer avant de fracasser ma porte et de vous inviter chez moi.

— Tu n’invites pas le vent, intervint Day avec un sourire mauvais, revenant de l’arrière avec Ronowski sur les talons. Il ne fait que souffler.

— Va te faire foutre ! rétorqua Goose.

Ils déposèrent un coffre-fort de taille moyenne sur la table à manger branlante et Ronowski tira rapidement un petit dispositif d’une de ses poches. Il l’attacha à l’avant du coffre, juste à côté du verrou. Posant son oreille contre le panneau, il écouta attentivement tandis qu’il faisait tourner le cadran.

— Je le savais ! Foutus flics de merde ! hurla l’homme en colère, bondissant sur ses pieds.

God bougea si vite que Syn n’eut aucune chance de réagir. Ses larges mains saisirent le suspect à la gorge et le soulevèrent de plusieurs centimètres en l’air, avant de le relâcher brutalement sur le sol impitoyable.

— Aïe ! gloussa Day.

Merde ! La tête de Syn lui tournait. Quelque chose clochait. God n’avait pas de mandat, il n’avait pas lu les doits du suspect, et personne n’appelait de renforts. Oh, bordel… c’est pas possible !

— Tout va bien là-bas, détective Sydney ?

Syn cligna des yeux et réalisa que des rigoles de sueur coulaient sur son visage et que son arme de service était toujours sortie. Tous les autres avaient rangé les leurs dans leurs étuis. Syn espérait qu’il n’était pas témoin de ce qu’il redoutait.

— Jackpot ! annonça Ronowski.

Syn se retourna et vit le flic au visage lisse sortir des liasses de billets enroulés. Il ne savait pas au juste combien, mais il devait au moins y avoir entre dix et vingt mille dollars, puisque chaque rouleau contenait des billets de cent dollars. Ronowski se tourna et adressa un clin d’œil à God. Syn plissa les yeux. S’il vous plaît, que quelqu’un sorte un sac pour recueillir les preuves. S’il vous plaît… Les brillantes prunelles bleues de Ronowski se tournèrent vers Day et, avec horreur, il vit l’homme sur lequel il avait entendu de si merveilleuses histoires, tendre la main vers le coffre pour en sortir plusieurs rouleaux de cash, et les glisser dans la doublure de sa veste… God et Ronowski le suivant de près.

— C’est jour de paie pour ta première sortie. On dirait que tu as de la chance, Sydney.

L’expression de God contenait un avertissement quand Syn refusa d’empocher le moindre billet.

Dupez-moi une fois, honte à vous

Le trajet de retour vers le commissariat, dans une voiture banalisée fut bizarre et silencieux. God conduisait comme s’il avait tous les chiens de l’enfer à ses trousses, pendant que tous les autres se tenaient aux poignées des portières. Il semblait que l’homme prenait un malin plaisir à briser chacune des règles du Code de la route en vigueur.

Syn était ébranlé. Il imaginait que s’il était dans un dessin animé, il y aurait de la fumée qui sortirait de ses oreilles et ses yeux jailliraient de leurs orbites. Comment diable était-ce possible que God et Day soient des flics pourris ? Toute leur équipe l’était-elle également, ou juste ces trois-là ? Il pensait montrer à ses supérieurs son efficacité et sa bravoure lors d’un raid, mais tout ça, ce n’était que des conneries ! Ils n’avaient même pas arrêté Goose. Ils lui avaient volé son putain d’argent et lui avaient dit de foutre le camp de la ville ou bien ils reviendraient.

C’était quoi ce bordel ?

Ronowski ressemblait au gendre idéal, avec ses cheveux blonds de travers, son visage lisse et ses yeux plus bleus que le ciel du Wyoming. Cependant, après que God ait lancé son avertissement à Goose, Ronowski avait rapidement coupé les menottes en plastique des mains du suspect et assommé le gars d’un puissant crochet du droit. Il avait nonchalamment enjambé le corps inerte de Goose, puis s’était dirigé vers la porte avec son fusil posé sur l’épaule.

Ils venaient juste d’entrer dans le commissariat quand le capitaine Myers leur beugla de sa porte de venir dans son bureau. Syn laissa échapper un soupir frustré et sentit que God laissait tomber une lourde main sur son épaule, avant de remonter sa poigne sur sa nuque.

Syn se tortilla pour se libérer de son emprise.

— Vire tes sales pattes de moi, Godfrey !

— Oh, oh… On dirait que quelqu’un a besoin d’un peu plus de fibres dans son régime, lâcha Day, passant devant eux.

— Ramenez vos fesses ici ! Maintenant ! fit le capitaine en revenant, hurlant à travers l’espace ouvert.

Syn et God étaient verrouillés dans un duel de regards échauffés.

— Tu crois que j’ai peur de toi, God ?

— Tu devrais, fut sa simple réponse.

Le cure-dents fit le tour de la bouche de God pendant qu’il parlait, comme s’il n’avait pas le moindre souci au monde.

Syn plissa les yeux, laissant aller sa fureur.

— Ouais, j’ai entendu dire que tu étais un putain de psychopathe et j’étais impatient de travailler avec toi. Mais maintenant ? Tu peux toujours aller te faire voir !

— Tu veux dire travailler pour moi… pas avec moi. Je suis ton lieutenant, détective Sydney.

— Tu ne mérites pas ce titre et tu ne l’entendras pas sortant de ma bouche. Je ne travaillerai jamais pour ou avec toi. Tu t’es dévoilé devant le putain de mauvais flic !

Syn fit un pas en avant et, bien qu’il mesure un mètre quatre-vingt-huit, il devait encore lever les yeux vers God.

— Je ne serai pas ta chienne. Tu ne peux pas jouer les gros bras et croire que tu vas m’effrayer.

— En es-tu sûr ?

— Putain, ouais, j’en suis certain !

Syn lança un regard mauvais à l’expression suffisante de God et il sentit une veine de son cou saillir. Il était dans une colère noire. Il avait quitté sa maison et sa famille qu’il avait laissées à Philly, afin de venir ici et travailler pour des corrompus ? Syn recula de quelques pas et inclina la tête en direction du capitaine qui attendait toujours.

— Allons discuter un peu, tu veux ?

Syn traversa le poste de police, la tête haute, et plusieurs paires d’yeux épièrent ses mouvements. Il n’entendit pas les autres policiers le suivre, cependant, il savait qu’ils étaient derrière. Aussi corpulents qu’ils soient, ils avaient le même pied léger que lui. Syn frôla le capitaine en entrant et ils remplirent tous bientôt le bureau de belle taille. Il remarqua que Ronowski ne les avait pas rejoints. Lâche !

Syn retira sa veste en cuir élimée et la posa sur une des chaises. Son tee-shirt était humide de transpiration sous son gilet en Kevlar et il avait l’impression que ses armes pesaient une tonne… ou peut-être que c’était sa conscience. Il alla droit vers la fenêtre et observa le ciel grisonnant au-dessus du parking pratiquement vide. Il tourna résolument le dos aux autres officiers, incapable de les regarder dans les yeux.

Le capitaine sifflait un vieil air du far-west annonçant une confrontation et referma la porte. Il s’assit sur le bord de son bureau avant de parler.

— C’est plutôt tendu ici, les gars. Je suppose que votre journée ne s’est pas déroulée comme prévu, détective Sydney ? Je n’ai pas besoin de demander comment s’est passée la descente, vu que Goose n’est pas en détention. Vous auriez dû attendre jusqu’à ce que vous soyez certain qu’il était dans la maison. Mes hommes auraient dû le savoir.

Il regarda God et Day avec impatience.

Syn serra les mâchoires. Il avait le sentiment d’être une bombe sur le point d’exploser. Il savait que cela pouvait provoquer la fin de sa carrière. Voulait-il vraiment être celui qui balançait God et Day ? Et s’il ne pouvait pas le prouver et que tout lui revenait en pleine face ? Il serait grillé. Plus aucune force de police ne voudrait de lui. God et Day étaient des héros aux yeux de tellement de flics… en particulier, depuis qu’ils étaient out et fiers de l’être. Cela donnait à tant d’officiers gays l’espoir que, bien que leur profession soit dominée par des machos, des mâles alpha, ils pouvaient également être bien accueillis. Et aussi parce que God et Day étaient des alphas et qu’ils avaient été acceptés d’après leurs capacités, sans tenir compte de leur sexualité. Désormais, Syn savait qu’ils n’étaient rien d’autre que de simples vermines.

— Nous pensions qu’il était là, Cap, mais ce n’était pas lui, juste un junkie, indiqua Day, parlant le premier.

Putain de menteur ! Goose était bel et bien là !

— Notre petit bleu a défoncé la porte avant même que nous lui donnions le feu vert. Nous pensons qu’il ne conviendra pas à notre équipe, Cap. Il est trop tête brûlée.

Oh, merde ! C’était impossible qu’ils rejettent la faute sur lui. Syn grogna et fit plusieurs pas déterminés vers Day avant que God apparaisse, bloquant son passage.

— Tu devrais réfléchir très prudemment à ce que tu vas faire. En particulier, si cela implique de le toucher.

La voix de God s’abaissa, prenant une tonalité effrayante.

— Va te faire foutre ! gronda aussitôt Syn.

— Whoa ! Que tout le monde se calme. Détective Sydney, nous vous avons donné une chance, pour une période de stage et si Day déclare que vous ne faites pas l’affaire, alors je suis désolé, fiston. Je suis certain que vous pourrez récupérer votre boulot à Philly. J’ai parlé à votre capitaine là-bas, il m’a assuré que vous étiez un sacré bon détective, et qu’il détestait l’idée de vous perdre. Eh bien, apparemment, ce ne sera pas le cas.

Syn fixait toujours God, tout en écoutant les paroles du vieil homme.

— Je connaissais votre père, détective Sydney. Il était un homme très bien et un capitaine encore meilleur. J’ai servi sous ses ordres pendant huit ans et j’ai beaucoup appris.

Myers tapota son dos.

— Vous avez encore quelques leçons à apprendre, fiston. Vous pourrez toujours présenter une nouvelle demande.

C’était donc ça. Syn ne pensait pas tout connaître d’un travail de police, mais il savait qu’il était l’homme parfait pour ce boulot. Des policiers venant de partout disaient à quel point son père et son grand-père étaient géniaux. Syn voulait gagner sa propre gloire. Il était sur le point de faire un pas dans cette direction, parce qu’il allait faire ce qui était juste, même si cela lui coûtait tout ce qu’il avait.

— J’étais l’homme parfait pour ce job, capitaine Myers, mais je refuse de travailler pour ces deux voleurs.

God entra rapidement dans l’espace personnel de Syn, posant pratiquement son nez sur son front. Il grogna “la ferme !” cependant Syn refusa de bouger. Il continua de parler, refusant de se laisser intimider.

— L’assaut s’est déroulé parfaitement selon leur plan. Vous devriez peut-être vérifier les comptes bancaires de certains de vos détectives, capitaine. Il semblerait qu’ils ne soient pas satisfaits de leur paie et qu'ils ont recours au vol de dealers.

— Fais-tu référence à toi, Sydney ? souffla God.

Syn vit rouge. Sa main bougea rapidement, trop vite pour que God l’arrête alors qu’il empoignait le revers de la veste de son supérieur. Syn n’avait pas prévu que la colère de God augmenterait aussi subitement qu’elle le fit. Une énorme main se verrouilla autour de sa gorge, l’autre main massive agrippant son gilet pare-balles. God le propulsa en arrière, jusqu’à ce que Syn heurte le mur.

— Calme-toi, Sydney ! rugit God.

Syn tenta sans succès de reprendre son souffle.

— God ! Reculez ! Maintenant !

Syn pouvait entendre le capitaine hurler, mais sa tête pulsait suite à l’impact avec le mur. Il savait qu’il ne lui restait que quelques secondes avant qu’il s’évanouisse. Il leva complètement son bras droit qu’il fit claquer sur l’avant-bras de God, délogeant la poigne punitive. Syn reprit rapidement une bouffée d’air, s’arcbouta et envoya son poing droit dans les côtes de God. Il vit arriver celui de son adversaire et dut utiliser ses deux bras pour le bloquer. Merde ! God était énorme et foutrement fort. Celui-ci saisit les deux épaules de Syn et, peu importe combien il se tortillait, il ne parvenait pas à se libérer. Il cessa d’essayer de retirer les doigts de God et, au lieu de cela, il l’empoigna par les épaules, lança sa tête en arrière et projeta son front sur le nez de God, lui faisant enfin lâcher sa prise. God vacilla en arrière et, bien que Syn soit étourdi, il avança, déterminé à garder la main haute. En une fraction de seconde, il remarqua que ses jambes étaient balayées sous lui. Day s’était avancé comme une panthère, se lançant en tournoyant contre ses jambes, l’envoyant durement contre le sol, le dos le premier.

Bordel, ce salaud est rapide ! Syn ne laissa pas la douleur qui irradiait de son dos le bloquer. Il donna un puissant coup de reins et se remit sur ses pieds, puis se prépara à les attaquer tous les deux. Comment ? Il n’en avait aucune idée, mais il était foutrement certain qu’il allait faire de son mieux.

— Assez ! déclara Day, même pas essoufflé.

Syn vit God appuyé contre le bureau du capitaine, bougeant son nez d’avant en arrière, afin de vérifier s’il était cassé. Syn n’osa pas baisser sa garde.

— Je déciderai quand ça suffira et je ne vais pas m’arrêter avant d’aller devant les Affaires Internes pour mettre toute votre putain d’équipe en cause et réclamer à une enquête. Ce ne sera pas assez tant qu’ils ne sonderont pas le fond de votre cul avec des microscopes afin de retrouver des traces d’argent sale, haleta Syn, lâchant ses mots entre deux souffles.

— Un microscope… ce n’est pas ce que je préfère avoir dans mon cul, détective Sydney… n’en as-tu pas entendu parler ? rétorqua Day.

Syn ne put retenir sa réaction étonnée, la remarque crade de Day l’ayant pris par surprise.

— Sale fils de pute !

Il avança de nouveau vers Day, ses bonnes résolutions disparues depuis longtemps.

Le capitaine Myers se glissa entre eux et posa une main sur la poitrine de Syn.

— En fait, j’estime que c’est largement suffisant. Détective Sydney, à moins que vous ne vouliez attendre en cellule de détention, jusqu’à ce que vous soyez calmé, je vous suggère de vous contenir. Vous êtes tous des professionnels hautement entraînés et vous agissez comme de foutus animaux.

Le torse de Syn se gonflait et se dégonflait sous l’effet de l’adrénaline. Il venait juste d’attaquer God et Day. Putain, qu’est-ce que je fous ?

Le capitaine Myers se tourna et pointa un long doigt vers Day.

— Day, si vous vous référez encore une fois à ce que vous désirez avoir dans votre cul, près de moi, je ferai en sorte que votre cul insolent se retrouve à porter l’uniforme des flics qui régulent la circulation aux abords des écoles.

Syn vit Day réfuter d’un geste arrogant la déclaration du capitaine et avancer vers God, jetant un coup d’œil à son nez.

— Est-il cassé ? demanda-t-il.

God secoua la tête pour indiquer que non, fusillant toujours Syn du regard.

Day adressa un sourire à Syn avec ce qui ressemblait énormément à de la fierté. Il claqua des mains une fois et lança un cri joyeux en l’air avant de parler.

— Bon sang, cet homme sait se battre. Je n’avais jamais vu qui que ce soit réussir à ne pas reculer devant toi, God. Je l’aime déjà. Je dirais que nous devrions en faire le troisième en commande de notre équipe. Je t’avais dit qu’il rendrait coup pour coup. Mec, quand j’ai raison, j’ai raison. Parfois, je m’étonne moi-même, tellement je suis bon pour juger les gens !

Il exécuta ensuite une drôle de petite danse de la joie.

— Ouais, je suis doué pour cerner les gens aussi, raison pour laquelle je n’aime personne, rétorqua sèchement God.

— Putain, de quoi parlez-vous ? Je ne vais pas rester pour travailler avec vous, espèces de connards !

Syn dévisageait Day comme s’il était fou et se tourna vers le capitaine.

— Capitaine Myers, je tiens à déposer immédiatement une plainte officielle à l’encontre du détective Ronowski et des lieutenants Godfrey et Day. J’ai personnellement été témoin du fait que ces hommes ont procédé à une perquisition et une saisie, assailli un homme en faisant preuve d’une force excessive et qu’ils ont volé des preuves.

Syn pointa un regard enflammé en direction de God.

— Putain, je veux que cet enfoiré complètement dingue soit arrêté pour conduite dangereuse et pour avoir brûlé six feux rouges alors que nous revenions au commissariat.

Il resta perplexe lorsque les trois hommes se mirent à éclater de rire. Il ne comprenait vraiment pas ce qu’il y avait de drôle. Ou… peut-être que le capitaine était également un ripoux et qu’ils s’esclaffaient de la fin de la carrière de Syn en tant que détective ? Merde !

Le capitaine leva les mains en l’air, en signe d’apaisement.

— Très bien, vous avez marqué un point, détective. Vous êtes clean. Prenez un siège et nous allons discuter de tout ceci, de manière rationnelle.

— Avec tout le respect qui vous est dû, allez vous faire foutre, Monsieur ! cracha Syn.

Un frisson glacé coula le long du dos de Syn au coup d’œil rageur dont le capitaine le gratifia avant que l’homme majestueux parle entre ses dents serrées.

— Je comprends que vous soyez bouleversé, détective Sydney, cependant, à moins que vous ne vouliez savoir à quoi ressemble une bonne raclée d’autrefois, vous feriez mieux d’effacer cet air moralisateur de votre visage, de baisser d’un ton et de vous rappeler que vous parlez à un officier supérieur. Un supérieur qui vous ordonne une dernière fois de poser votre cul sur cette chaise et de lui montrer un peu de putain de respect, ou, non seulement je prendrai votre badge, mais en plus, je ramènerai votre cul devant la Commission Disciplinaire plus vite que vous ne pourrez demander “pourquoi”.

Syn passa une main fatiguée sur sa barbe de trois jours et se laissa tomber sur une des quatre chaises inconfortables du bureau du capitaine, essayant de ne pas grimacer à la douleur émanant du bas de son dos. Day et God l’imitèrent lentement.

Le capitaine se réinstalla derrière son bureau et appuya sur un bouton su téléphone.

— Envoyez le détective Sealing.

— Oui, Monsieur, répondit une voix de femme.

Syn se tenait toujours en état d’alerte, s’assurant de surveiller God et Day du coin de l’œil. Il entendit la porte s’ouvrir et reconnut immédiatement le suspect de la maison qu’ils venaient juste d’assaillir, sauf que l’homme portait un badge et un étui avec une arme à la ceinture. Il arborait une marque sur la mâchoire – provenant manifestement du coup de poing de Ronowski. En parlant du bâtard, Ronowski entra juste derrière lui.

Le capitaine laissa les deux hommes refermer la porte avant de reprendre la parole.

— Détective Sydney, voici le détective Sealing. Vous le reconnaissez peut-être comme Goose. C’est l’officier chargé de l’entraînement au sein de l’équipe de God et Day. C’est un champion de boxe, médaillé d’or, et un expert en arts martiaux, donc il sait comment prendre un coup de poing. Ce que vous venez de faire était un test, afin de juger de votre force, votre courage et plus que toute autre chose, de votre moralité. Tout ce qui est nécessaire pour faire partie d’une force d’intervention. D’après ce que j’ai vu ici, vous avez réussi votre examen haut la main. Je ne pense pas que Day puisse être plus heureux, puisqu’il vous a spécifiquement choisi parmi trois cents autres candidats.

Syn se tourna et vit que Day lui lançait un clin d’œil, l’obligeant à rouler des yeux.

— Je ne vous ai pas choisi parce que vous venez d’une longue lignée de flics. Je l’ai fait parce que vous êtes sérieux. Votre dossier et lettres de recommandations parlent pour vous. Je viens juste de constater qu’en plus de ça, vous avez des couilles en acier trempé également.

Syn cligna des yeux, tentant de contrôler les battements rapides de son cœur. Il n’avait pas encore bien enregistré que sa carrière n’était peut-être pas terminée.

— Alors, toute cette mascarade n’était qu’un faux ? Le dossier et tout le reste ?

Day hocha la tête, le confirmant.

— Fils de pute ! chuchota Syn. Ça fait beaucoup pour tester la loyauté de quelqu’un envers son job, vous ne pensez pas ?

— Non, répondit le détective Sealing. Tu vas être amené à côtoyer des millions de dollars, Sydney, soit plus d’argent que tu n’en verras jamais. Nous avons jeté un coup d’œil à tes finances. Nous devions nous assurer que tu ne pourrais pas être persuadé d’en garder un peu et qui pouvait mieux te convaincre que tes propres supérieurs ? Une nouvelle recrue pourrait hésiter à voler des preuves si un autre officier le tentait, cependant, si tes propres lieutenants en sont, alors les bleus pourraient se sentir libres d’accepter. Crois-moi, détective Sydney, tout le monde n’a pas passé haut la main ma simulation. Non seulement, tu as refusé l’argent, mais tu as refusé d’endosser le rôle dont ils t’avaient gratifié, tu as physiquement attaqué tes supérieurs et tu voulais les dénoncer auprès des Affaires Internes. Je pense que c’est relativement sûr de dire que nous avons fait le bon choix.

— J’ai fait le bon choix, déclara Day avec suffisance.

— Peu importe, grommela God, tenant toujours son nez endolori.

— Merde ! Vous êtes sérieux ? Il t’a frappé, God ? demanda Ronowski en souriant.

— Ferme ta gueule, Ro ! jura God. Eh bien, nous n’allons pas organiser une putain de fête et baiser ton cul toute la nuit pour avoir fait ce qu’il fallait. Veux-tu du poste, oui ou non ?

Il fixa Syn du regard qui se tourna vers Day, God et Ronowski avant de leur adresser un grand sourire moqueur.

— Cela dépend… être gay est-il une obligation également ?

— Non, mais être un crétin l’est… et tu en as à revendre. Alors, qu’est-ce que ce sera, tête de nœud ?

Day se détendit rapidement.

Syn se leva et tendit la main à God qui saisit sa paume d’une poigne très ferme et le bleu augmenta la pression afin de correspondre à la sienne, tout en fixant directement ces yeux verts menaçants. Il baissa son regard vers le nez de son supérieur.

— Tu devrais peut-être aller consulter, cela saigne méchamment.

Syn le poussa doucement tandis que God laissait brusquement retomber sa main, tournant son regard meurtrier vers Day qui riait à ses dépens. Syn fixa chaque homme dans le blanc des yeux avant de remettre son manteau et de se diriger vers la porte du bureau qu’il ouvrit en grand.

— J’accepte, dit-il avec confiance, avant de la refermer derrière lui.

Mon nom est Syn

Syn traversa tout le parking et monta dans son véhicule avant de faire une pause pour prendre quelques inspirations profondes. Il avait complètement perdu la boule là-bas, ayant même balancé un “allez vous faire foutre” à son capitaine. À quoi diable pensais-je ?

— Un test… Un putain de test ! cria-t-il à personne en particulier.

Il démarra son pick-up Chevrolet, sortant rapidement du parking. Il avait besoin d’évacuer un peu la pression. Il était toujours crispé et son corps lui faisait mal partout.

Syn se gara sur le trottoir, devant le pub, qui se dressait de l’autre côté de la rue où se trouvait son appartement. Il avait vu différents types y venir et en sortir durant les derniers jours et il pensait que ce serait un bon endroit pour se payer un petit remontant. Cela faisait assez longtemps.

Il vérifia son téléphone portable afin de s’assurer qu’il était réglé sur vibration. En tant que membre d’une équipe d’intervention, il devait être disponible et joignable vingt-quatre heures sur vingt-quatre et sept jours sur sept. Il glissa son portefeuille et son badge dans sa poche arrière, puis glissa son arme dans le creux de ses reins. Il attrapa sa vieille veste en cuir sur la banquette arrière et sortit. Après avoir observé le parking une dernière fois, il se dirigea vers le petit pub. Un rapide coup d’œil aux alentours lui indiqua que les clients avaient l’air amicaux, du moins suffisamment, et que la porte arrière n’était pas bloquée… C’était un endroit où il pourrait traîner pendant quelque temps.

Le long comptoir en bois contenait seulement une demi-douzaine de clients, la plupart des autres étant installés dans de petits box, alignés le long du mur, et d’autres se tenaient près des tables entourant une minuscule piste de danse. La musique jouée était du rock classique – Dieu, merci !

Syn prit un siège à l’extrémité du bar, la place lui permettant d’observer toute la salle. Une habitude de flic. Il étudia la multitude de bouteilles d’alcool alignées sur le mur lumineux installé derrière le bar et essaya de se choisir un poison pour la nuit.

— Que puis-je vous servir, Sport ?

Le jeune barman lança une serviette devant lui et cala ses deux mains sur le bois poli. La tête de Syn se tourna vers la voix masculine et il plongea dans des yeux aussi noirs que les siens. Le gars paraissait être en fin de vingtaine/début de la trentaine, peut-être. Il portait un tee-shirt noir moulant avec le logo du bar dessus et un jean qui tombait bas sur ses hanches étroites, à peine retenu par une ceinture cloutée noire. Une chaîne en argent pendait en travers de son bassin et disparaissait dans sa poche arrière.

Syn ne répondit pas pendant quelques secondes et remarqua que les sourcils foncés du gars se relevèrent, d’un air interrogateur. Le barman passa ses doigts dans ses longs cheveux bruns, coinçant une mèche derrière une oreille qui contenait deux anneaux en argent et un clou. Ce fut à cet instant que Syn remarqua les tatouages le long des deux bras musclés et les motifs finement ouvragés qui sortaient du col de son tee-shirt pour s’enrouler autour de son cou. Était-ce la queue d’un dragon ou celle d’un serpent ? Il ne pouvait pas le déterminer avec certitude.

— Voulez-vous quelques minutes supplémentaires ou désirez-vous voir un menu ?

Syn sortit de sa rêverie et se racla la gorge avant de parler.

— Euh… Donnez-moi une Bud Light pour commencer.

— Compris. Désirez-vous un menu ?

— Non, merci.

Syn observa l’homme marcher vers l’autre bout du bar afin d’aller chercher sa bière. Il te rappelle simplement quelqu’un. Rien de grave. Relax !

Il tenta de ne pas fixer le barman. Tous ces foutus tatouages… la manière dont son cul tendait son jean… la façon dont ses cheveux se balançaient en même temps que ses mouvements. Ils avaient l’air épais et doux, raides sur le dessus, les longues mèches formant des vagues en dessous de ses épaules. Il était svelte, mais pas maigre ; musclé sans l’être outrageusement.

Syn se retourna et scruta la piste de danse. Il y avait deux femmes – manifestement ivres – se trémoussant de manière séductrice l’une avec l’autre, offrant un véritable spectacle. Aerosmith jaillissait des haut-parleurs, une chanson à propos de faire l’amour dans un ascenseur. Hmm… il y en a un dans mon immeuble. Il était plus de vingt-deux heures désormais, l’heure pour les gens d’envisager si oui ou non ils allaient rentrer chez eux seuls ou accompagnés… Syn espérait la dernière option. “J’aime tout ça, jusqu’à ce que je m’écrase sur le sol”.

— Et voilà, Chef.

Tattoo posa sa bière devant lui.

Quel est son problème avec les putains de surnoms ?

— Je m’appelle Syn, grommela-t-il, avant de prendre une grande gorgée de sa bière.

— C’est vrai ?

Syn vit que Tattoo lui adressait un sourire sexy et un regard qui disait “j’aime ça” avant de s’éloigner pour s’occuper d’un couple assis à quelques pas de là.

Syn… Voilà qui paraît obscène.

Furi essaya de se concentrer sur les clients qui venaient juste de s’installer, cependant, il aurait aimé s’attarder et en apprendre davantage sur l’homme intense qui se tenait au bout du bar. Il était certain que le gars était hétéro, toutefois, il lançait des regards intéressés dans sa direction. Il tenta de ne pas en tirer trop de conclusions hâtives. Les gens le dévisageaient tout le temps. Les jeunes s’extasiaient sur ses tatouages, les femmes voulaient jouer avec ses cheveux et les hommes désiraient son cul ferme… les gays, du moins et quelques-uns qui ne l’étaient pas. Il ne parvenait pas à déterminer ce que Syn était. Furi aimerait bien découvrir ce qu’un sourire ferait à ses traits, entourés par tout ce délicieux chaume noir. Manifestement, il n’appréciait pas les surnoms, mais Furi voulait voir s’il pouvait réussir à énerver Monsieur Bien Trop Sexy.

— Hey, Furious, c’est l’heure pour toi de partir, non ?

Furi ignora son oncle et termina de préparer une Margarita pour la femme et un rhum-coca pour son partenaire.

— Et voilà ! Dois-je vous apporter le menu ?

Lorsqu’ils refusèrent, Furi retourna vérifier comment allait son client préféré.

— Vous en voulez un autre, mon pote ? demanda-t-il avec un sourire narquois.

— Je m’appelle Syn.

La profonde voix veloutée traversa le ventre de Furi pour atterrir droit dans son aine. Toute sa personne hurlait “je suis un mâle”. Ses larges épaules et sa poitrine ferme étaient visibles à travers son fin tee-shirt gris. Cependant, il ne parvenait pas à les voir correctement de sa place derrière le bar, et il était certain que ses cuisses étaient musclées et assez puissantes pour servir de casse-noix. Syn passa une main dans ses cheveux noirs mi-longs, les relevant avant de retomber et de partir dans toutes les directions. Ce geste permit à Furi de remarquer qu’il y avait un serpent à l’aspect dangereux, d’au moins quinze centimètres, tatoué sur l’avant-bras de Syn. Hmm… parfait ajustement. Il est certainement venimeux. Un prédateur qui pouvait attaquer et tuer lorsque vous vous y attendiez le moins. Furi se pencha un peu plus près, sans oser trop l’envahir non plus.

— Ouais, vous m’avez déjà dit votre nom, mais j’ai demandé si vous vouliez un autre verre ?

Furi passa à son tour une main dans ses cheveux et regarda Syn suivre le mouvement de ses yeux sexys et noirs.

— Non. Ça va. Merci.

— Pas de problème.

Furi lui lança un clin d’œil et claqua des dents.

— Eh bien, je m’en vais.

Il entendit Syn grogner en guise d’au revoir tandis qu’il se retournait pour attraper sa veste en cuir cachée sous le comptoir. Ensuite, il récupéra ses pourboires dans le pot posé près de la caisse et murmura quelques mots à Candy, la barman qui ferait la fermeture. Il l’embrassa sur la mâchoire, s’attardant juste un peu, faisant tout un spectacle uniquement destiné à Syn.

— Au revoir, Furi.

Elle se tortilla et couina joyeusement au contact de sa mâchoire non rasée contre sa peau lisse.

Enfilant sa veste, tournant le dos à Syn, il s’assura de balayer ses longues mèches afin qu’elles retombent sur le cuir noir. Il aurait pu jurer pouvoir sentir ces yeux, couleur charbon noir, le traquer à travers le bar, cependant, il refusa de se retourner pour vérifier.

Au revoir, Syn.

Cet homme à l’extrémité du bar était exactement le genre de gars qui vous attirait dans son lit le soir, vous baisait à vous faire perdre la tête, avant de vous virer comme un malpropre le matin suivant, parce qu’à la lumière du jour, il n’était pas gay. Furi connaissait trop bien ce genre de types. Tandis qu’il marchait sur le trottoir, jusqu’à l’arrêt de bus, son sang se glaça aux souvenirs horribles de l’année dernière alors qu’il allumait une Marlboro et attendait le bus suivant. Il n’avait pas besoin de déterrer de vieilles histoires hideuses pour se remettre l’esprit d’aplomb… il avait une scène à tourner, tôt dans la matinée.

Danger, inconnu

Syn régla la note pour sa bière et quitta le pub. D’une certaine manière, faire l’amour dans un ascenseur ne le tentait plus désormais. S’il devait être honnête, les femmes en général le faisaient rarement. Il avait toujours eu le sentiment qu’elles étaient plus une distraction qu’autre chose et il avait très peu de temps pour ça, préférant se concentrer sur sa carrière. Syn scruta la rue à droite et à gauche, sur le point de traverser pour rejoindre son immeuble, lorsqu’une silhouette familière attira son œil, juste à un demi-bloc de là.

Furious. C’est ainsi que l’homme dans le pub l’a appelé. Nom intéressant.

Syn fit un détour et s’engagea dans cette direction. Son corps ignorait totalement ce que son cerveau hurlait. Il lui ressemble, tout simplement… ce n’est pas lui. Syn avançait lentement, Furious n’irait nulle part, puisque, apparemment, il attendait le bus. Il vit un nuage de fumée émerger de ses lèvres pleines et roses. C’était une sale habitude, mais étrangement, Furious faisait en sorte que cela paraisse sexy. Syn n’était plus qu’à quelques pas lorsqu’il remarqua que Furious avait des écouteurs dans ses oreilles, les mains plongées dans les poches de sa veste, la tête baissée et que tous ses cheveux tombaient devant son beau visage.

Magnifique visage. Syn le vit éloigner la cigarette de ses lèvres.

— Oooh… Danger, inconnu !

Syn jeta un bref coup d’œil derrière lui, mais personne ne se trouvait là.

— Je parlais de vous. Vous allez juste rester là et me dévisager, mec ?

Furious releva la tête et se tourna lentement, épinglant Syn d’un regard échauffé.

— Je m’appelle…

— Ouais. Je connais votre nom, vous me l’avez déjà donné, le coupa Furious. Votre eau de Cologne vous trahira chaque fois.

Syn s’approcha un peu plus.

— Sent-elle si mauvais que ça ?

— Nan. En fait, elle sent vraiment bon, dit-il, exhalant sa fumée.

Sans en avoir l’intention, Syn laissa un petit sourire se faufiler sur ses lèvres. Maintenant qu’il avait approché Furi, il ne savait pas du tout ce qu’il devait dire ou faire. Il n’avait aucune idée de la raison pour laquelle il s’était aventuré auprès de cet homme… ou de n’importe lequel, d’ailleurs. Les yeux de Furious étaient aussi sombres que la nuit, ses cils noirs et longs frottaient ses joues lorsqu’il baissait les paupières. Syn le contemplait de tout son saoul pendant que Furious l’observait avec curiosité.

— J’aime tes tatouages, lâcha brusquement Syn, grinçant des dents lorsque sa déclaration sortit un peu plus fort qu’il ne l’avait prévu. Les étoiles sont plutôt cool.

Furious prit une profonde bouffée de sa cigarette, recracha la fumée par le nez et, d’une pichenette, lança son mégot dans la rue. Il se leva du dossier du banc, se dressant de toute sa hauteur, peut-être un mètre quatre-vingt-cinq.

— Tu sais ce que les gens pensent d’une personne quand elle a des étoiles tatouées, non ?

Furious maintenait un contact visuel.

— J’ai compris certaines choses. Je ne suis pas du genre à croire tout ce que j’entends cependant.

— Vraiment ?

Syn fronça les sourcils, ne voyant pas où Furious voulait en venir avec ça… bordel, ni même où lui, allait avec ce sujet.

— Tu attends le bus ?

— Tu as tout pigé, petit génie. Comment as-tu pu deviner ?

— Tu es vraiment un gros malin, toi… et je m’appelle Syn. Je pensais que je pourrais te tenir compagnie pendant que tu attendais… ou même t’offrir de te ramener.

Le visage de Syn était crispé tandis qu’il parlait. Pourquoi diable tout le monde doit-il être si foutrement sarcastique tout le temps ?

— Oh, vraiment ?

Furious rangea ses écouteurs dans sa veste et passa une main dans ses cheveux.

— Pourquoi offrirais-tu de me ramener ?

— Pourquoi pas ? Tu en as manifestement besoin. J’essaie juste de me montrer amical.

Syn s’approcha davantage et il entendit le léger hoquet de Furious.

— C’est bon, mec. Voilà mon bus.

Syn se retourna quand il entendit le moteur diesel d’un bus MARTA s’arrêter au stop.

— Je peux te déposer, ce n’est pas un problème.

Syn haussa les épaules comme si cela importait peu. Alors que c’était tout l’inverse.

Bordel, pourquoi est-ce que j’insiste autant ?

— C’est bon. D’ailleurs, je ne monte jamais avec des étrangers.

Les freins du bus étaient bruyants lorsqu’il stoppa devant l’arrêt et les portes automatiques s’ouvrirent.

— Dis-le ! cracha soudain Syn.

Furious se tourna pour le dévisager depuis les marches du bus.

— Dire quoi ?

— Mon nom, bon sang !

— Pourquoi ? murmura pratiquement Furious.

— Parce que je veux l’entendre sortir de ta bouche.

La voix de Syn était devenue rauque. Il était honnête. Il désirait vraiment l’entendre. Maintenant… plus tard… dix octaves plus haut, ricochant sur les murs de sa chambre. Putain !

— Non, rétorqua Furious avant de se retourner et de monter dans le bus.

Pour une raison inconnue, Syn observa son nouvel ami énigmatique payer son billet et s’installer au fond du bus. Furious ne regarda jamais dans sa direction, mais Syn continuait d’espérer alors même que le chauffeur engageait le large véhicule dans le trafic.

Furi marcha sur un demi-bloc, atteignant son petit appartement d’Emory Point. Il vivait là depuis neuf mois, après s’être enfui afin d’échapper à un mari abusif. Il avait changé de nom de famille et s’était rendu aussi loin que le lui avaient permis les sept cents dollars qu’il avait réussi à mettre de côté en secret. Sa propriétaire était une vieille dame, avec sept enfants devenus adultes et environ quinze petits-enfants qui lui rendaient souvent visite, ce qui était extrêmement bénéfique pour lui. Il avait accès aux autres parties communes de la maison, mais s’y aventurait rarement.

Il alluma la petite lampe de l’entrée et retira ses vêtements à mesure qu’il avançait vers la salle de bain. Il faisait la même chose chaque soir, lorsqu’il revenait du bar. Il devait se débarrasser de l’odeur aussi rapidement que possible. Sentir les ailes de poulet grillées et la vodka n’était pas du tout sexy pour lui. Furi vérifia à moitié ses messages, avant d’entrer dans la petite pièce qui contenait la douche la plus minuscule qu’il ait jamais vue, tournant les robinets afin de faire couler l’eau jusqu’à ce qu’elle soit chaude. Il la laissa gicler quelques minutes avant même qu’elle commence à se réchauffer.

Il avait reçu un nouveau message de Greg – l’agent publicitaire du studio. Foutrement génial ! Furi ouvrit l’e-mail et ne lut que quelques mots avant de commencer à lever les yeux au ciel, ennuyé.

Furi, j’ai discuté avec Mack concernant la proposition que je t’ai faite la semaine dernière et nous sommes prêts à t’offrir mille dollars. Qu’en dis-tu ? ET vingt-cinq cents par téléchargement ! N’est-ce pas génial, mon beau ? C’est une offre que tu ne peux pas refuser. Tu as des fans qui adorent ton cul sexy. Tu ne veux pas perdre ton public, n’est-ce pas ? Ils ont besoin de te voir plus souvent. Donne-moi ta réponse dès que possible et nous annulerons ta séance photo de demain pour commencer une nouvelle scène à la place. Nous te laisserons même choisir ta partenaire. Mmm… Sasha Pain ne serait-elle pas délicieuse ? Oh, et PS, il y a cinq cents dollars d’avance si tu dis oui tout de suite !!! G.

Furi relut l’e-mail et sentit son estomac faire de drôles de gargouillis quand il songea à accepter l’offre de Mack. Il courait déjà le risque d’être retrouvé par son ex en effectuant des séances de masturbation en solo sur le site pornographique à la petite semaine de Mack.

Lorsque celui-ci était entré dans le bar de son oncle, presque six mois auparavant, il avait parlé pratiquement toute la moitié de la nuit, déclarant combien Furi était sexy et comment il pouvait faire de lui une star de cinéma. Furi avait rapidement décidé que cela valait le coup de jeter un coup d’œil et s’était rendu au studio de Mack. Il avait été terrassé lorsqu’il avait réalisé que c’était une entreprise de porno et, pire encore, il avait eu l’impression de passer pour un idiot de ne pas avoir pensé à demander quel genre de films Mack produisait.

Chaque fois que Furi avait tenté de tirer sa révérence avec grâce, Mack lui offrait plus d’argent. Bien qu’il doive se cacher de Patrick, il avait désespérément besoin d’argent. Son oncle avait voulu qu’il déguerpisse de son canapé après seulement quelques mois.

Il y avait juste un putain de gros problème avec le site porno de Mack : c’était un site exclusivement réservé aux hétéros et Furi était tellement gay qu’il ne saurait pas comment faire jouir une femme, même si quelqu’un lui faisait un dessin.

Donc, après avoir pratiquement poursuivi Furi jusque dans le parking, Mack avait réussi à le convaincre d’effectuer une masturbation en solo pour cinq cents dollars. Furi avait espéré qu’il ne réaliserait qu’une seule session et que cela lui permettrait de quitter le canapé de son oncle. Cet argent lui suffirait pour louer une petite chambre et, bien entendu, un film était devenu deux, puis trois… et cela n’en finissait plus. Furi avait désormais plus d’une vingtaine de masturbations à son actif, et désormais, Mack tentait agressivement de le convaincre d’en faire plus. Il avait refusé une fellation pendant le film. Bordel, il doutait même de pouvoir rester dur – il avait même rejeté l’idée une masturbation mutuelle et il était foutrement certain d’être incapable d’aller jusqu’à une pénétration. Maintenant, voilà qu’il lui offrait mille dollars, plus vingt-cinq cents par téléchargement… Merde ! Cela se vendrait probablement très bien, mais la pensée d’être retrouvé par Patrick ou par son psychopathe de frère le rendait physiquement malade. Il calma son cœur battant, tentant de se convaincre que c’était tout simplement impossible que ces deux connards paient un abonnement pour un site hétéro, puisque son mari et son frère étaient gays.

Furi referma l’e-mail sans répondre et se glissa sous le jet d’eau délicieusement chaud. Il laissa échapper un petit soupir, souhaitant pouvoir bénéficier d’une meilleure pression. Les petits filets d’eau qui sortaient de la douche âgée d’une trentaine d’années étaient à peine assez forts pour rincer l’après-shampoing de ses cheveux. Il secoua la tête, conscient de toutes les petites choses qu’il avait prises pour garanties quand il était marié et vivait dans un confortable appartement à Charlotte. Lorsque Patrick et son frère étaient loin de chez eux pour régler des affaires, il était heureux, c’était lorsque son mari revenait à la maison que cela tournait au désastre.

La chair de poule jaillit sur le corps tendu de Furi. Non pas parce que l’eau refroidissait déjà, mais une fois encore, des souvenirs envahissaient sa tête… peu importe ce qu’il faisait, il ne pouvait pas les arrêter.

Les fantômes du mariage passé

Il y a un an.

— Chéri, je suis à la maison. Es-tu là ?

— J’arrive ! cria Furi du second étage.

Il referma rapidement le dépliant pour l’école technique qu’il lisait et dissimula les autres documents, avant de descendre l’escalier métallique en colimaçon.

Furi trouva Patrick dans la cuisine, retirant sa cravate. Bon sang, cet homme savait comment porter un costume ! Celui que Patrick avait était noir, d’un grand créateur, et possédait de fins liserés lavande qu’il accentuait parfaitement avec une cravate légèrement pourpre. Furi se verrait, sans aucun doute possible, confier la responsabilité de dépose le costume avec lequel son mari avait voyagé, chez le teinturier avant d’avoir à le ranger dans son placard. Il ne savait pas comment il était devenu l’assistant personnel de son mari, mais c’était ainsi et, afin d’éviter tout argument, Furi ne refusait jamais les requêtes de Patrick.

— Est-ce le genre de bienvenue que tu offres à ton mari lorsqu’il revient à la maison après une semaine passée au loin ?

Patrick posa sa bouteille d’eau sur le comptoir de marbre brun et fixa Furi avec expectative.

— Tu vas juste rester là, à me dévisager depuis l’autre côté de la pièce ?

Les yeux de Patrick pouvaient vous épingler sur place d’un seul regard sévère. Furi avait trouvé cela extrêmement sexy au début, toutefois, cette époque était révolue, le regard étant devenu plus féroce qu’attirant. Les cheveux de Patrick étaient d’un noir de jais, gominés et tirés en arrière, lui rappelant Andy Garcia, sans cette ennuyeuse implantation de cheveux en “V”.

— Comment était ton vol ? demanda-t-il, s’approchant des bras musclés de Patrick.

— Long. Rien de spécial ici ?

— En fait, si.

— Qu’est-ce que c’est ?

Avant que Furi puisse révéler à Patrick ce qui était nouveau, il ramassa le dossier d’inscription à l’école de mécanique et fronçait les sourcils tandis qu’il lisait rapidement le contenu.

— C’est quoi ce bordel, Furious ?

— J’étais sur le point de…

— N’est-ce pas ce cher fainéant ?

Putain, génial ! Le jeune frère de Patrick et associé en affaires, Brenden, déboula au coin du couloir, refermant la boucle de sa ceinture. Furi ne l’avait pas entendu dans les toilettes lorsqu’il était descendu. Si cela avait été le cas, il serait peut-être resté à l’étage.

— Je ne suis pas un paresseux. As-tu vu le jardin ?

Crétin ! Non seulement, Furi avait complètement retourné le massif, mais il avait tondu l’herbe et avait planté les fleurs d’automne, sans oublier de mentionner les trois heures qu’il avait passées dans le magasin de réparation automobile. Patrick ne saurait jamais rien de cette dernière partie cependant. Furi adorait jardiner… c’était reposant. Il avait commencé à s’en occuper afin de sortir de la maison lorsque Patrick était là, et c’était rapidement devenu un passe-temps agréable. Il adorait tout ce qu’il pouvait faire en extérieur, toutefois, sa passion restait la mécanique automobile. Il n’y avait pas un seul véhicule avec des roues et un moteur qu’il ne pouvait pas réparer.

— Chéri, je t’ai posé une question.

Le regard dur de Patrick le fixait, bien que sa voix soit froide et calme. Furi craignait ce ton plus que ses cris.

Il se détourna de son ennuyeux beau-frère et fit face à son mari, remarquant immédiatement que Patrick n’appréciait pas ce qu’il avait lu dans la documentation.

— Je t’ai indiqué avant que tu partes la semaine dernière que je voulais terminer mon diplôme en mécanique automobile. C’est toujours mon rêve de posséder mon propre atelier.

Furi baissa la voix et tenta de discuter uniquement avec son mari, puisque son bâtard de beau-frère continuait de se moquer de lui.

— Tu sais que j’ai promis à mon père de le faire… de posséder mon propre garage un jour. Tout comme lui.

Patrick lança le dépliant sur la table comme si c’était de la merde.

— Et comment vas-tu payer ce genre d’études, hein ? Ces écoles coûtent une fortune.

Furi passa une main nerveuse sur le tatouage de la Harley de son père de son avant-bras et se racla la gorge.

— J’espérais que tu me prêterais l’argent et que, une fois que je commencerais à travailler, je te rembourserais… chaque dollar, ajouta-t-il pour faire bonne mesure.

Personne ne savait, en particulier son mari, que son père l’avait nommé bénéficiaire d’une assurance-vie, après lui avoir dit de “vivre son rêve”. Furi avait quatre-vingt mille dollars soigneusement cachés sur un compte au nom de son meilleur ami. Cependant, après avoir effectué un million de calculs différents, l’argent n’était pas suffisant pour ses études et son capital de départ afin d’ouvrir un magasin.

— Ouais, ben aucune chance que ça arrive, flemmard ! ricana Brenden.

— Ferme ta gueule et occupe-toi de tes affaires, Bren !

Avant que Furi puisse chercher à se protéger, Brenden avait ses mains autour de sa gorge et le poussait jusqu’à ce que son dos soit brutalement claqué contre la porte en acier du réfrigérateur.

— Tu crois que tu peux me parler de cette manière, sale petite merde ? le toisa Brenden, postillonnant partout sur lui.

Il tordit ses mains et brûla la peau autour du cou de Furi.

— Lâche-moi ! haleta Furi, essayant en vain d’éloigner les doigts épais.

Son mari et son beau-frère avaient tous deux été défenseurs dans l’équipe de football à l’université. Cela ne les gênait absolument pas d’utiliser leurs muscles et leur force contre lui, et souvent.

Brenden releva brusquement son genou, le frappant si durement au niveau de l’aine que Furi pensa que la mort valait mieux que cette douleur infernale. Brenden recula et laissa Furi choir sur le sol en granit, lui donnant un grand coup de pied à l’arrière de la tête avant de se pavaner comme s’il possédait le monde. Furi ne pouvait pas entendre ce que son mari disait parce que ses oreilles tintaient, que ses yeux étaient emplis de larmes et qu’il pensait qu’il valait mieux les garder fermés.

— Patrick, gémit-il, empoignant ses testicules, sachant que rien ne pourrait faire cesser les élancements.

— Ne te conduis pas comme un grand garçon si tu n’as pas les couilles pour le faire, chéri, répondit nonchalamment son mari.

C’est quoi ce bordel ?

— Il n’a strictement aucun droit de poser ses putains de mains sur moi, Pat. Que diable… ? Il n’a également rien à dire sur notre mariage.

La voix de Furi s’étira alors qu’il tentait de se relever, sans la moindre aide de son mari.

— Les liens du sang sont les plus forts, abruti !

Brenden haussa les épaules et poussa Furi hors de son chemin afin de pouvoir attraper une bière dans le réfrigérateur.

— Alors, je suis quoi, Pat ?

Furi fixa celui qui était son mari depuis deux ans et réalisa en cet instant qu’il n’avait pas la moindre chance. Cela avait déjà été assez mauvais quand Patrick avait commencé à lui lancer des directs du droit il y a un an, jurant chaque fois que ce serait la dernière. Désormais son frère s’en prenait également à lui ? Eh bien, merde ! Il mourait plutôt que de passer le reste de sa vie comme ça. Furi avait vingt-huit ans. Il avait encore de nombreuses années devant lui… s’il réussissait à s’en sortir à temps.

Furi ouvrit les yeux, essayant de repousser les mauvais souvenirs, et sortit de la douche, accrochant une serviette autour de sa taille fine. Putain, qu’est-ce que je vais faire ? Il devait admettre que l’argent paraissait attirant. Il pourrait l’utiliser pour payer ses livres et outils pour le semestre. Mais, bon sang… je ne peux vraiment pas me taper une poule, murmura-t-il, agitant tristement la tête. Il leur dirait demain que sa réponse était toujours “non”.

Furious se réveilla quelques minutes plus tôt afin de raser ses poils pubiens. On lui avait dit que ces dames préféraient avoir une bonne vue, claire et dégagée sur les parties génitales masculines. Tout ce que cela faisait, c’était lui donner envie de se gratter deux jours plus tard. Les gens devaient probablement croire qu’il avait des morpions, vu comment cela le démangeait parfois. Il se vêtit d’un jean et d’un tee-shirt recouvert de crânes noirs. Ce qu’il portait ne comptait pas vraiment, puisqu’il allait tout retirer de toute façon.

Furi passa cinq minutes supplémentaires à s’assurer que son uniforme d’école et ses projets récents se trouvaient bien en sécurité dans son sac à dos, avec le disque dur contenant sa présentation.

Sa passion allait aux motos, mais il aimait également les voitures. Malheureusement, lorsqu’il s’était enfui de Charlotte et avait atterri à Atlanta, il n’avait pas pensé qu’il ne trouverait pas une bonne école de mécanique spécialisée dans les motos. Georgia Piedmont Tech était bien connue pour son programme de mécanique automobile et Furi s’était empressé de s’inscrire dès que le changement de son nom avait été officiel.

Furi vérifia que le verrou de sa porte était bien enclenché et monta les quelques marches menant au trottoir. Il aperçut sa propriétaire, Madame Jones, penchée sur le petit massif de fleurs et il la salua en passant. Elle agita une petite main décharnée, souriant gentiment. Il se fit une note mentale de tondre le gazon pour elle ce week-end. Elle avait dû rentrer après qu’il se soit endormi la veille, probablement afin de vérifier son intérieur. Il espérait qu’elle retournerait très vite chez sa fille.

Il arriva à l’arrêt du bus numéro 6 juste avant qu’il passe. Il s’installa pour la bonne heure et demie de trajet jusqu’à Peachtree City. Bien entendu, s’il avait une voiture, le voyage prendrait la moitié du temps, mais Furi avait savamment planifié tout son avenir et cela requérait toutes ses économies et celles de Doug pour parvenir à ses fins.

— Hey, viens ici, mon beau, je me doutais que tu allais prendre le bus et j’ai pensé que je devais t’attendre ici pour te conduire jusqu’au studio.

Furi souriait d’une oreille à l’autre alors qu’il retirait ses écouteurs et jetait ses bras autour de son meilleur ami. S’ils tournaient tous les deux le même jour, en général, Doug le retrouvait à l’arrêt de bus dans son tout nouveau SUV Kia Sportage afin qu’il n’ait pas à faire à pied les derniers kilomètres pour arriver au studio.

Furi déposa son sac sur la banquette arrière et grimpa à l’avant, attachant rapidement sa ceinture de sécurité tout en écoutant, horrifié, le bruit qui provenait des haut-parleurs. La musique et les basses qui jaillissaient dans l’habitacle étaient assourdissantes.

— Putain, qu’est-ce que tu écoutes, Doug ?

Celui-ci le dévisagea, ses yeux noisette brillant d’amusement.

— Quoi ? Tu n’aimes pas le rap ? Oh, allez… Tout le monde sait qui c’est. Il a gagné quelque chose comme une tonne de récompenses. C’est Ice Cube !

— Eh bien, ses paroles semblent plutôt mitigées. S’il te plaît, éteins ça, ou du moins, baisse le son.

— C’est tous les remerciements que j’obtiens pour t’avoir évité de courir encore deux kilomètres ?

— Je préférerais encore parader en string et en claquettes avec un Chihuahua mordant mes chevilles qu’écouter cette merde ne serait-ce qu’un mètre de plus, déclara Furi en riant.

Doug éjecta le CD, un doux air de rock remplissant désormais le petit espace.

— Mieux ?

— Beaucoup !

— Alors, j’ai entendu dire que tu allais devoir tenir la distance aujourd’hui ?

Doug haussa un sourcil dans sa direction.

— Ils ont changé ton solo pour une baise avec Sasha Pain. Mon pote, pourquoi ne m’as-tu rien dit ?

— C’est quoi ce bordel ? Qui a dit ça ?

Furi serra les dents.

— Elle envoie des posts partout sur Facebook à ce sujet. Vu que tu n’es pas sur les réseaux sociaux pour le réfuter, tout le monde devient fou à ce sujet.

Doug se gara dans l’un des emplacements vides du parking.

Furi jeta un coup d’œil à tous les véhicules.

— Bon sang, il y a un sacré nombre de prises de vues aujourd’hui.

— En fait, non, il n’y en a aucune. Tout le monde est là pour te voir faire.

Doug frotta une main sur la peau lisse couleur caramel de ses joues, léchant son petit doigt avant de le passer sur ses sourcils noirs. Il était métis, sa peau était merveilleusement bronzée et sans défaut, ses cheveux étaient juste assez longs pour les hérisser. Il ouvrit sa portière et le regarda par-dessus le capot tandis que Furi et lui sortaient du véhicule.

— Tu ne veux pas le faire, n’est-ce pas ?

Doug avait l’air aussi peiné que Furi l’était.

— Je savais que quelque chose clochait là-dedans.

— Je n’ai jamais dit que je le ferai, mec. Je ne peux pas baiser de femme, Doug. Oh, Seigneur. Surtout pas, Sasha ! Bordel !

Furi passa une main dans ses cheveux et tira sur les pointes.

— Merde ! hurla-t-il.

Il réalisait maintenant qu’il aurait dû répondre à l’e-mail de la veille. Mack avait dû penser que son silence signifiait qu’il acceptait. Et maintenant, tout le monde était là afin de le regarder pilonner une des femmes les plus vulgaires que Furi ait jamais vues. Toute la vie de cette femme se résumait à baiser. Si elle ne le faisait pas sur l’écran, alors elle était dans la voiture de quelqu’un, un club, une salle de repos, sur la plage, n’importe où. Il ressentit soudain une brusque envie de vomir.

— Hey, Furious. Respire, mec… Merde !

La forte main calleuse de Doug serrait son épaule tandis qu’il se penchait contre la voiture.

Tout son monde s’était mis à tourner, comme s’il était sur des montagnes russes d’enfer dans un parc d’attractions et que le technicien – dans le cas présent, Mack – refusait de le laisser descendre.

— Cela n’en vaut pas la peine. Tu ne vas pas risquer ta santé mentale, mec. On dirait que tu es à deux secondes de devenir fou à lier. Tu n’es pas obligé de faire ça, tu sais. Ton contrat concerne des solos, alors tu t’y tiens, d’accord ? Il ne peut pas te forcer.

— Je sais, murmura Furi. Mais je suis foutrement certain d’avoir besoin de ce pognon, mec. Je dois encore acheter des livres et des outils pour ce semestre. Je refuse d’utiliser mes économies. Je serai diplômé à la fin du semestre, et nous sommes tout prêts d’ouvrir ce putain de garage, Doug. Encore quelques semaines et nous pourrons l’inaugurer.

Doug avait une riche petite amie qui le couvrait de cadeaux tous plus chers les uns que les autres, cependant, elle refusait de lui donner de l’argent. Sans oublier de mentionner que les voitures et l’appartement étaient tous à son nom à elle. Il devait encore travailler pour avoir de l’argent de poche. Doug avait déjà obtenu un diplôme de mécanicien et travaillait à plein temps chez un revendeur de Chevrolet, toutefois, il avait toujours rêvé de posséder son propre magasin, spécialisé dans la restauration de voitures de collection. Il s’était lancé dans les films pornos afin d’atteindre plus vite leur objectif financier et Furi appréciait le dévouement de son meilleur ami.

— Mon pote, prends l’argent dans nos économies et achète tes trucs d’école. Je ferai quelques scènes supplémentaires ce mois-ci afin de couvrir le tout.

— Je ne peux pas te demander ça, Doug. Ce ne serait pas juste. Cinquante/cinquante, tout du long, tu te souviens ?

Doug le prit dans ses bras.

— Tu ne demandes rien. Je te fais cette proposition. D’ailleurs, il ne s’agit que de baiser. Deux ou trois scènes de plus, ce n’est pas grand-chose.

Doug recula et retint Furi par le cou, plongeant dans ses yeux.

— Surtout, si cela signifie, sauvegarder la santé mentale de mon meilleur ami.

Furi l’étreignit de toutes ses forces. Personne n’avait jamais rien sacrifié pour lui. Pas depuis le décès de son père. Et maintenant, il avait un véritable ami désireux de baiser des étrangères sur l’écran, juste pour qu’il n’ait pas à le faire. Eh bien, bordel…

— Je t’aime, mec. Merde… Merci, Doug.

— Je le sais, petite fille sensible. Garde ta vertu intacte.

Le petit rire de Doug souleva les cheveux de Furi tandis qu’ils restaient ainsi quelques secondes de plus.

— Je t’aime aussi, mon pote.

Ils s’écartèrent et se tournèrent dans des directions opposées, alors que les deux hommes essuyaient discrètement leurs yeux.

— Allons dire à ces détraqués sexuels qu’ils peuvent prendre leur pop-corn, leurs cacahuètes, et retourner dans leurs putains de baraques, le show est annulé.

Doug passa son bras autour du cou de Furi et lui fit traverser le parking avant de le faire entrer dans le petit bâtiment.

J’ai déjà tout gâché

Syn resta à la limite de la vitesse autorisée pour rentrer chez lui, il n’était pas pressé. Le travail avait été productif : des réunions avaient succédé à d’autres réunions, sans parler des monticules de paperasses dont il avait dû s’occuper. God l’avait officiellement présenté à leur équipe en tant que troisième en commande, donc, techniquement, il se retrouvait sergent maintenant et il espérait que sa paie reflèterait bientôt cette promotion. Les gars formaient un groupe relativement facile à commander, chacun d’eux étant le meilleur dans sa spécialité.

La première partie de la journée s’était déroulée avec l’équipe le mettant au courant de leurs dossiers en cours. Il n’avait pas eu peur de sauter dans le train, les pieds joints, et de prendre les rênes. C’était ce qu’il faisait de mieux : gérer et contrôler différentes situations. Il n’était pas nerveux à l’idée de faire remarquer aux détectives leurs conneries et vice versa. Il était aisé de s’adapter à la franche camaraderie avec laquelle chacun pouvait exprimer de manière détendue ce qui le tracassait. Les sentiments de Syn n’étaient pas facilement blessés, donc il n’avait aucun problème avec l’attitude brusque de God, ni avec les remarques sarcastiques de Day. Autrement dit, vous deviez avoir la peau aussi dure que celle d’un rhinocéros pour survivre dans cette équipe.

Maintenant, c’était le soir et, après avoir écouté God et Day se disputer quant à la manière dont ils attribueraient la priorité aux deux prochaines affaires, Syn et plusieurs autres des membres de l’équipe s’étaient esquivés lorsque les regards étaient devenus de moins en moins colériques et de plus en plus affamés. Il secoua la tête et souhaita secrètement pouvoir être une mouche collée sur le mur de leur chambre ce soir. C’est quoi ce bordel ? Sûrement pas !

Syn avait besoin de baiser, toutefois il ne parvenait pas à se sortir de la tête certains bras tatoués aux cheveux longs, un corps puissant et svelte mélangé à de doux traits. Seigneur, bordel ! Il devait admettre que le barman sexy ressemblait beaucoup à son ancien colocataire. Quand Syn avait obtenu son diplôme à l’académie de police de Philadelphie, il avait choisi d’afficher une annonce dans laquelle il recherchait un colocataire dans la salle de repos des policiers. Il ne s’était jamais rien passé entre Rhodes et lui, mais bon sang, il y avait tout de même eu quelques regards intenses et des contacts rapides. Rhodes était gay et s’était assuré que Syn sache qu’il était désiré. Il avait simplement eu trop peur de lui annoncer directement ce qu’il voulait que Rhodes lui fasse.

On était vendredi soir et il n’avait nulle part où aller. Il n’était pas franchement pressé de revenir à son appartement à peine meublé afin de commander un plat à se faire livrer. Il avait songé à accepter l’offre de certains des gars de se retrouver dans un bar appelé “Henry”, cependant, il doutait y faire un tour. En fait, il avait un autre bar à l’esprit pour ce soir. Ou plutôt, un autre barman.

Syn laissa échapper un soupir alors qu’une autre voiture le doublait à toute vitesse. Marrant, cette dame semblait avoir au moins quatre-vingt-dix ans. Il appuya sur l’accélérateur et repéra une place libre juste devant son immeuble. Il vérifia l’heure sur sa montre. Vingt heures cinq, cela lui laissait assez de temps pour rentrer et prendre une douche rapide.

Syn portait un tee-shirt noir moulant avec un jean bleu foncé. Comme d’habitude, il n’avait rien fait de spécial avec ses cheveux brun foncé qu’il gardait coupés court sur les côtés avec un peu de longueur sur le dessus. Il aurait probablement pu se raser, toutefois, il avait décidé de laisser pousser sa barbe de deux jours. Syn dissimula son Glock 37 dans sa ceinture, se sentant toujours réconforté par le poids de son arme nichée dans le creux de ses reins. Il rangea ses menottes, portefeuille et son badge dans la poche intérieure de sa veste et se dirigea vers la porte. Dès qu’il franchit le seuil, il vit son voisin traverser le couloir, venant vers lui avec une boîte de pizza dans les mains, flanqué de deux autres gars qui ressemblaient à de petites frappes droguées.

Syn avait eu l’intention de parler au jeune punk de sa musique trop forte, apte à provoquer de terribles maux de tête, qui jaillissait de ses enceintes à n’importe quelle heure de la nuit.

— Comment va, mec ?

Le drogué leva une main molle vers lui en même temps que sa salutation.

Syn dévisagea son voisin et réussit à peine à ne pas lever les yeux au ciel avant de répondre.

— Ouais, bien. Euh… je voulais demander si cela ne vous dérangerait pas de baisser le son de votre musique après minuit. Je suis certain que beaucoup de vos voisins apprécieraient.

Le junkie et ses amis fixèrent Syn comme s’il avait des cornes avant de s’esclaffer.

— Je n’ai entendu aucune plainte, mec, et d’ailleurs, j’étais là le premier. Vous, vous venez juste d’emménager, argumenta faiblement son voisin.

— Putain, en quoi cela a-t-il quelque chose à voir avec le sujet ?

Syn grinça des dents, sa patience s’amenuisant rapidement.

— Tout ! siffla Drogué, avançant dans l’espace de Syn.

Ce doit être une foutue mauvaise plaisanterie. Voilà qu’il veut se battre maintenant. Il roula des yeux cette fois.

— Écoute. Je n’ai pas le temps pour ces conneries. Baisse le son de ta putain de musique ou je t’arrêterai pour tapage nocturne.

Syn montra son badge doré et se sentit arrogant lorsque les amis de Drogué haletèrent et lui tournèrent le dos, allant tranquillement se planquer dans l’appartement.

— Bien sûr, officier.

Drogué cracha le mot “officier” de la manière la plus irrespectueuse qu’il pouvait et cogna l’épaule de Syn lorsqu’il le poussa pour entrer chez lui.

Syn était presque certain d’avoir entendu un “putain de porc” murmuré avant que la porte de son voisin lui claque au nez. Il n’allait certainement pas laisser cette petite dispute ruiner sa bonne humeur. Il devrait faire la fête ce soir. Il venait juste d’être engagé par la police d’Atlanta et promu membre de la plus prestigieuse unité spéciale de tout l’Est des États-Unis. Les gens apprendraient à connaître son nom. Il serait enfin différencié de l’héritage venant de sa famille, se forgeant son propre nom. Syn devrait recevoir quelques tapotements dans le dos en guise de félicitations et un peu de sexe brûlant. D’attendrissants yeux d’un noir de charbon et un accent épais lui sautèrent à l’esprit, le faisant pratiquement vaciller.

Il trottina, traversant les trois couloirs de circulation de la rue et eut besoin de prendre quelques inspirations apaisantes tandis qu’il se tenait debout devant la lourde porte en bois du pub. Bordel, pourquoi son cœur battait-il la chamade pour commencer ? Il fouilla la rue du regard, remarquant les nombreux bars et restaurants. La foule animée remplissait déjà les trottoirs en cette veille de week-end. Syn carra les épaules et ouvrit la porte. Il se retrouva pris dans un environnement sombre et bruyant. Il jeta un rapide coup d’œil aux clients avant de se rapprocher du bar. Il s’installa sur le tabouret le plus proche de l’endroit où il s’était tenu la veille, essayant de se montrer discret tout en cherchant son barman préféré.

Syn n’aperçut que le type d’hier soir qui avait appelé le barman “Furious” et deux femmes portant le tee-shirt officiel du pub avec de petits shorts, ressemblant à des kilts et des chaussures à plateforme. Il essaya de ne rien laisser transparaître de sa déception, cependant il la sentit lentement s’infiltrer en lui. Syn se retourna complètement sur son tabouret, observant la piste de danse et les tables environnantes. Peut-être travaille-t-il également en salle ? Il ne parvint pas à le repérer. Merde ! Son mystérieux ami ne bossait pas ce soir, obtenant probablement une nuée d’attentions ailleu…

— Tu cherches quelqu’un ?

La voix profonde, rauque, et très sexy frôla le dos de Syn comme la caresse d’un amant.

Oh, Seigneur ! Lentement, Syn tourna sur son siège afin de revenir vers le bar et plongea directement dans les prunelles chocolat noir de Furi. Le barman le dévisageait comme s’il venait de découvrir tous les sombres secrets de Syn. Tous ses désirs. Toutes ses envies les plus profondes… meeerde ! Syn voulait s’enfuir à cause de ce sentiment d’être exposé, mais se retint à temps. Furi lui adressa un clin d’œil, ce qui rompit la transe dans laquelle il semblait se trouver.

Bon sang ! Furi lui avait posé une question.

— Non, répondit-il rapidement, grimaçant à la note d’excitation contenue dans sa voix.

Il prit une profonde inspiration avant de reprendre la parole.

— Je ne cherche personne.

— Tu en es sûr ? ironisa Furi.

Il essuya une tache invisible sur le comptoir et lança une serviette devant lui.

— Qu’est-ce que ce sera, Chef ?

Et nous y revoilà avec les surnoms. Seigneur, je veux juste l’entendre le dire une fois. Est-ce trop demander, putain ? Syn passa une main sur sa barbe.

— Euh… mets-moi un double shot de Maker avec une Corona.

Furi ne bougea pas et ne répéta pas sa commande. Il resta simplement là, à le dévisager. Donc, Syn l’imita. Bon sang, cet homme était quelqu’un ! De fichus tatouages partout, sortant de là où ses vêtements s’arrêtaient, visibles même à travers les déchirures de son jean. Ses cheveux avaient l’air si doux et étaient magnifiques. Ses lèvres roses et pleines comme celles d’une femme, cependant, Syn était certain que ce chaume piquant ne lui procurerait pas l’impression d’embrasser une femme. Ce serait comme si… bordel, il n’en savait rien. Les bras de Furi étaient posés sur le bar, ses veines saillaient sur les muscles qui se contractaient juste sous la surface de sa peau encrée. Désormais, c’était au tour de Syn de faire preuve d’un peu plus de confiance.

— Ouvre une ardoise. Je vais peut-être rester un moment… Furious.

Syn prononça lentement son prénom, le laissant jouer sur ses lèvres pour faire bonne mesure. Il aima la lueur amusée qui traversa les yeux de son nouvel ami. Il semblait apprécier d’entendre son nom sortir des lèvres de Syn, sonnant sexy et obscène en même temps.

Furi jeta un rapide coup d’œil aux alentours pour voir si quelqu’un d’autre accordait de l’attention à leur duel de regards. Il repoussa une mèche de cheveux et fit demi-tour sans aucun espoir de retour. Furious ne paraissait pas aussi insolent qu’il l’avait été à l’arrêt de bus la veille.

Syn l’observa quelques secondes, alors qu’il prenait et servait quelques commandes. Il lui tournait le dos et Syn tenta d’obtenir une meilleure vue de ce qui était caché derrière le bar, et se retrouva distrait par des coups provenant de l’autre extrémité du pub. Il se tourna pour regarder, toutefois, la foule était dense et tout ce qu’il put discerner fut un groupe exubérant près des tables de billard et des cibles de fléchettes. On dirait des gamins d’université. Le martèlement et les cris résonnèrent à nouveau.

— Tommy ! Tommy ! Tommy !

La petite troupe psalmodiait et tapait ce qui devait être des bocks de bière sur les tables en bois.

— C’est quoi ce bordel ?

Syn se retourna brusquement et vit que ses boissons se trouvaient devant lui, ainsi que Furious.

Coups plus forts et hurlements.

— Que diable font-ils ?

L’homme imposant – Syn présumait désormais qu’il s’agissait du propriétaire – émergea des doubles portes menant probablement à la cuisine.

— C’est quoi ce foutu bruit, Furious ?

Syn remarqua que l’interpellé fermait les yeux, avec un ennui évident, et lança son torchon sur le bar, devant lui. Furious haussa les épaules, cependant, le propriétaire corpulent ne le remarqua pas, parce qu’il tentait toujours de voir quelque chose par-dessus les têtes de ses clients installés dans un coin sombre. Cette fois, les coups furent plus bruyants que la musique.

Le type posa une main sur l’épaule de Furious et le retourna de manière à ce qu’il soit face à lui.

— Furi, c’est quoi ce putain de bruit ?

— Si seulement je le savais... C’est sûr que je n’ai pas encore eu la chance d’aller voir, hurla à son tour Furious.

Syn faillit s’étouffer avec sa bière, riant à la répartie pleine d’esprit du barman. Lorsque Furi haussa à nouveau les épaules afin de se libérer de la poigne de son oncle, et qu’il se retourna, il fixa un Syn gloussant toujours et secoua la tête. Le flic entrevit un petit sourire apparaître sur ses lèvres et, sans même s’en rendre compte, il lui adressa un clin d’œil.

— Eh bien, ils ont besoin de se calmer. Des gens s’en vont, annonça l’oncle. Va leur dire d’arrêter.

Syn vit Furious baisser la tête. Il ne parvint pas à comprendre ce qu’il marmonnait, cependant cela ne ressemblait pas à un mantra apaisant. Il se dirigea vers l’extrémité du bar, souleva la planche de séparation et la laissa brutalement retomber derrière lui.

— Je vais te montrer où tu peux te mettre ce genre d’attitude, Furi ! ajouta l’oncle, irritant davantage son neveu.

Le barman disparut dans la foule. Il dut réussir à atteindre les gamins bruyants et dire quelque chose parce que les coups cessèrent brièvement avant de reprendre de plus belle, seulement cette fois, ils étaient encore plus forts. Syn entendit quelques clients hurler, puis des “oooh” et des “ahhh” ce qui n’était jamais bon signe dans un groupe agité. Cela signifiait en général que quelqu’un se faisait malmener.

Il ne pouvait plus voir Furious du tout, malgré sa grande taille. Il abandonna son siège et se fraya un chemin à travers la foule. Syn sentit le mouvement tandis qu’il était bousculé en arrière avec d’autres personnes. Merde ! Quelqu’un poussait ou se battait. Il ne pouvait toujours rien voir. Les gens luttaient afin de se rapprocher des cris emplis de colère. Ce n’est pas ce que je suis venu chercher. Il aperçut enfin Furious qui se tenait nez à nez avec un gars bon chic bon genre, qui portait un polo vert et un bermuda. Ses cheveux hérissés par le gel et son air quelconque criaient le gamin riche et pourri gâté. Il y eut des échanges de jurons de chaque côté et Syn était sur le point d’intervenir lorsqu’un bras épais surgit derrière le cou de Furious et le pseudo gendre idéal lui envoya un coup de poing en plein estomac. La douleur qui s’afficha sur les traits du barman le fit trembler de rage et le lança dans l’action. Il poussa les quelques corps en travers de son chemin et avança d’un pas déterminé, utilisant son impulsion pour balancer un coup de coude dans les côtes de l’agresseur de Furious. L’homme se plia en deux, manquant de peu d’envoyer Furi au sol avec lui.

Syn aida le barman à se relever et le glissa derrière lui pour le protéger. BCBG parut surpris l’espace d’une seconde, puis découvrit les dents face à Syn.

— Cela ne te concerne pas, mec. Reste en dehors.

BCBG cherchait à regarder derrière Syn, désirant manifestement s’en prendre à nouveau à Furious.

— Peut-être que si.

Syn afficha un air ennuyé, puis il réfléchit une seconde. S’il brisait la mâchoire du gamin, cela pourrait foutre en l’air sa fichue promotion. Au moment où le jeune semblait vouloir entamer la bagarre, Syn sortit son badge.

— Une nuit en cellule te permettra certainement de la fermer.

Syn entendit le gars qu’il avait frappé gémir et il le dévisagea, ne désirant pas se faire attaquer par derrière lui aussi. Toutefois, il fut surpris de ne pas trouver Furious. Il sortit son téléphone portable et composa le 911, donnant son nom, son numéro de matricule et indiqua au central qu’il se trouvait face à quelques ivrognes et fauteurs de troubles qui avaient besoin d’être ramassés.

Il voulait désespérément trouver Furious. Il se doutait qu’il allait bien. Il était certainement capable de supporter un coup de poing, cependant, il désirait lui parler. Syn comprit qu’il avait peut-être tout gâché. Sans y réfléchir, il l’avait poussé derrière lui, comme s’il était incapable de se défendre seul. Mais lorsqu’il avait vu la douleur provoquée par le coup se répandre sur les beaux traits de son visage, son instinct protecteur avait pris le dessus et il avait réagi. Il lança des coups d’œil vers le bar, la porte, puis sur les crétins d’étudiants, préférant s’élancer après Furi pour le retrouver, toutefois, il ne pouvait pas laisser ces criminels en puissance seuls, jusqu’à ce que les uniformes arrivent.

— Euh… Officier, je suis désolé, d’accord ? Pouvez-vous trouver ce gars pour que je puisse lui présenter des excuses ? Je promets que nous partirons et que nous ne reviendrons jamais.

BCBG semblait être sur le point de pleurnicher. Il n’était plus aussi confiant désormais, ne voulant certainement pas que papa rapplique afin de le faire sortir de prison.

Syn entendit le bruit des sirènes et comprit que les policiers seraient bientôt là. Il se tourna vers BCBG, affichant un froncement de sourcils et une grimace rageuse.

— Putain, non ! Et je vous avertis : je ne veux plus jamais vous revoir ici.

Un collectif de “oui, monsieur” s’éleva des gamins qui avaient rapidement dessoulés à la pensée de se retrouver en prison, ne serait-ce que pour une nuit. Tandis que la police guidait les gars vers l’extérieur et les enfermait dans des paniers à salade, Syn revint en courant vers le bar, toujours sans voir Furious.

Il n’y réfléchit pas à deux fois. Il se dirigea vers le bout du bar et souleva la planche, se glissant derrière le comptoir. Deux femmes le dévisagèrent, choquées et Syn leur montra à nouveau son badge.

— Où est Furious ? demanda-t-il, utilisant son ton de flic autoritaire.

— Il est parti, répondirent-elles à l’unisson, le fixant toujours étrangement.

— Bon sang ! siffla-t-il avant de se précipiter hors du pub.

Il fouilla anxieusement du regard la rue en haut et en bas et l’aperçut, assis sur le banc, la tête baissée, attendant le bus. Bien qu’il ait un sweat-shirt à capuche couvrant sa tête et tombant bas sur son front… Syn était certain que c’était son hom… Ce n’est pas mon foutu mec, c’est juste un ami !

Il approcha son nouvel ami avec confiance, toutefois, il n’était pas prêt à découvrir le regard furieux, les yeux hantés qui se levèrent vers lui quand il remonta lentement la capuche de Furious. Syn prit une profonde inspiration, et souffla lentement avant se décider enfin à parler.

— Furious. Tu vas bien ?

Aucune réponse.

— Es-tu blessé ?

Syn était vraiment inquiet. Furious avait l’air détaché, renfermé sur lui-même.

— Béb…

Merde !

— Furi, se corrigea-t-il rapidement. S’il te plaît, réponds-moi. Écoute, mon appartement se trouve juste de l’autre côté de la rue...

Il pointa un doigt en direction de son immeuble.

— Si tu veux, tu peux monter et discuter. Je pourrai te ramener chez toi plus tard.

Il s’écoula plusieurs longues et intenses minutes, pendant lesquelles Furious ne bougea pas d’un pouce et ne dit rien.

— Nous allons juste causer, d’accord ? tenta de nouveau Syn.

Merci beaucoup MARTA. Parfait timing !

C’était bien sa chance ! Le bus s’arrêta juste devant le trottoir et les portes automatiques s’ouvrirent.

— Furious, je veux juste parler.

— Non, merci, détective.

La voix de Furious était si profonde et colérique qu’il eut l’impression qu’il l’avait frappé. Il déglutit difficilement.

C’était la seconde fois en l’espace de quelques minutes que son titre avait délibérément été utilisé méchamment contre lui. Syn se foutait totalement de son voisin drogué montrant son dégoût… venant de la part de Furious, cela faisait mal. La pomme d’Adam de Syn monta et descendit tandis qu’il tentait de trouver quelque chose à dire, n’importe quoi, cependant Furious se trouvait déjà à mi-chemin vers l’arrière du bus. Il le vit se laisser tomber sur son siège et remonter sa capuche sur sa tête. Le chauffeur lui jeta un bref coup d’œil avant de refermer les portes et de s’engager dans le trafic.

Syn voulut envoyer son poing dans le banc de l’abribus, le lampadaire, n’importe quoi… Ce qui l’énervait vraiment c’était qu’il ne savait pas du tout ce qui se passait avec Furious et il était effaré de constater à quel point il s’était d’ores et déjà insinué sous sa peau. Ouais, il savait que Furious était gay, il n’avait pas eu besoin de le dire, toutefois, il était également très clair que Syn ne l’intéressait pas du tout. Il ferait mieux de tout laisser tomber.

Dès qu’il entra dans son appartement, il sentit un picotement familier dans son cou, l’avertissant d’un éventuel danger. Il faisait sombre à l’intérieur, donc il n’alluma pas les lampes, juste au cas où il y aurait un intrus. Si c’est toi, Drogué, tu as choisi la mauvaise putain de nuit. Puis, l’odeur le frappa. Café. Syn laissa échapper un grognement ennuyé, passant une main dans sa barbe.

— Cela veut-il dire que je vais devoir me méfier, lieutenant ? Parce que Day et toi, vous êtes capables de vous introduire dans mon appartement quand bon vous semble ? déclara-t-il, appuyant sur l’interrupteur.

Day était assis dans sa petite cuisine, buvant lentement son habituelle tasse de café pendant que God se tenait près de lui, appuyé nonchalamment contre le mur, ses bras massifs croisés sur une poitrine encore plus imposante. Ses longs cheveux bruns étaient retenus dans une queue de cheval et son manteau en cuir était soigneusement posé sur le dossier de la chaise sur laquelle Day était assis. Sans manteau, les armes de God ressemblaient au genre de flingues que vous pouviez voir chez un caïd de la pègre dans des films. Deux Desert Eagles, customisés, rehaussés d’or et sur les longs barillets était écrit en script “In God, We Trust”. Le plat de la crosse contenait une large tête de lion gravée. Syn n’avait jamais vu d’armes pareilles. Aucun doute, c’était des cadeaux de son amant. Ces révolvers étaient attachés à ses côtés, bien à l’abri dans leurs étuis d’épaules en cuir. Très peu de gens étaient en mesure de voir le couteau de type militaire avec une lame de quinze centimètres de long qu’il gardait dissimulé sous son bras gauche. Syn avait entendu des histoires sur les ouvrages effectués par cette lame. Le badge doré de God pendait, suspendu autour de son cou par une longue chaîne en argent et reposait au milieu de sa poitrine. Les lettres noires indiquant “lieutenant” ressortaient dans le doré.

Syn remarqua que Day jetait un coup d’œil à son manque flagrant de meubles… de photos… d’objets d’art… de décorations… et de n’importe quels autres aménagements qui faisaient d’un appartement un endroit bien à soi.

— Oh, bien. Il semble que nous n’ayons pas raté la pendaison de crémaillère finalement. T’es-tu inscrit ?

— La ferme, Day ! grommela Syn, ouvrant la porte de son réfrigérateur pour prendre une Corona puisqu’il n’avait pas eu l’occasion de finir la sienne au pub.

— Repose ça. Nous avons un cadavre sur les bras. Allons-y.

— Un cadavre ? répéta Syn, fronçant les sourcils. Nous faisons dans les homicides maintenant ?

— Nous ferons tout ce que je déciderai. Allons-y.

La voix de God contenait une pointe catégorique.

Syn reposa rapidement la bière et alla dans sa chambre pour chercher son étui d’épaules et son autre Glock. Il mit son harnais, rangea ses armes et franchit le seuil de son appartement derrière ses patrons.

Ils traversèrent le couloir, aucun d’eux ne cherchant à marcher d’un pied léger. Comme de bien entendu… ce devait être sa journée pourrie de chez pourrie, parce que son voisin sortait juste de l’ascenseur avec encore une autre pizza et au moins cinq gars sur les talons.

— Tiens, c’est l’équipe anti-mafia, lança Drogué en riant, faisant un tope là avec un de ses amis qui paraissait aussi défoncé que lui.

Il se tourna et les dévisagea.

— Je dis juste que les gars, vous avez l’air… eh, bien, vous savez… bizarre, ajouta-t-il en gloussant.

— Mec, tu penses qu’on a l’air étrange alors que tu es celui qui porte une putain de veste Members Only (NDT : marque de vêtements, populaire dans les années 80), se moqua Day en souriant.

— Qui met encore ce genre de truc ? demanda Syn avec incrédulité.

— Le dernier foutu membre ! répondit Day, riant toujours.

Un brusque éclat de rire échappa à Syn, avant même qu’il puisse l’arrêter, et même God émit un rire rauque. Syn devait admettre que Day était un sacré clown. La haute carrure de God se traça un chemin à travers le groupe qui s’écarta sur son passage, aucun des junkies ne désirant, ne serait-ce qu’accidentellement, se cogner à lui. Tandis qu’ils montaient dans la cabine de l’ascenseur, ils pouvaient encore entendre les amis de Drogué se moquer de lui à propos de sa vieille veste.

Qui se ressemble, s’assemble

Furi glissa la clef de son appartement dans le verrou avec bien plus de force que nécessaire et donna un coup d’épaule dans le panneau pour l’ouvrir, le faisant bruyamment rebondir contre le mur.

— Un flic, c’est un putain de flic ! hurla-t-il dans son appartement vide.

Il sortit une cigarette d’un paquet froissé et l’alluma tandis qu’il composait le numéro de téléphone de la seule personne en qui il avait confiance.

Furi écouta l’ennuyeuse chanson de rap qui était préprogrammée comme sonnerie sur l’appareil de Doug, attendant qu’il réponde. Il décrocha à la troisième sonnerie.

— Quoi de neuf, Furi ?

Il soupira au son de la voix de son meilleur ami.

— Hey, mec, es-tu occupé ? J’ai besoin de te parler tout de suite. Je suis en train de perdre la boule.

— N’en dis pas plus. Je suis déjà en route. Es-tu chez toi ou au pub ? demanda Doug.

— Chez moi.

Furi passa sa main gauche dans ses cheveux et tira sur les pointes. C’était une mauvaise habitude afin de calmer sa nervosité.

— Je serai là dans une vingtaine de minutes.

— Merci, bébé.

Furi se dirigea vers la salle de bain et retira le tee-shirt à l’effigie du bar, remarquant les contusions dues au coup de poing. Foutu salaud de sale gosse de riche ! Tandis qu’il s’appuyait contre le mur, attendant que l’eau se réchauffe, il repensa aux réactions de Syn. Il s’était jeté dans la mêlée comme un super héros pour sauver le gay et s’était débarrassé d’un des gars avant même que Furi comprenne ce qui s’était passé. Puis il s’était retrouvé poussé derrière lui avant que Syn sorte son badge.

Il se glissa sous le jet d’eau et se lava aussi rapidement que possible. Il tenta de ne pas penser à l’odeur de Syn, sa voix ou sa force. Les types comme ça n’amenaient que des problèmes. Des hommes puissants qui pensaient tout contrôler. Son sexe était rigide, désirant désespérément être touché alors qu’il se rejouait les actions de Syn en boucle. Il était en colère ; il ne voulait pas de lui. En fait, il avait été distrait par cette pensée jusqu’à ce qu’il voie le badge.

Furi venait juste de sortir de la douche et avait enroulé une serviette autour de sa taille quand il entendit des coups frappés à sa porte.

Il l’ouvrit à la volée.

— Bon sang, Doug ! Tu vas réveiller Madame Jones !

Il fit un pas de côté et laissa son ami entrer. Doug revenait manifestement tout juste du travail. Son jean contenait des traces de graisse et sa chemise ouverte, révélait un débardeur blanc, maculé de taches. Ses chaussures de sécurité étaient usées. Doug était le mécanicien le plus sexy qu’il ait jamais vu.

— C’est quoi, ça ? demanda-t-il, indiquant le sac brun chiffonné que Doug tenait dans sa main.

— Un petit quelque chose afin de calmer ta nervosité.

Il sortit une bouteille de Tequila Don Julio et lui adressa un grand sourire.

— Bon sang, mec ! Tu n’as pas regardé à la dépense, hein ?

Furi se dirigea vers son armoire et sortit un caleçon et un pantalon de survêtement.

— Eh bien, il m’a semblé que tu pourrais en avoir besoin.

Doug alla à la cuisine chercher deux verres dépareillés et un bac à glaçons dans le congélateur, avant de revenir vers le canapé d’occasion de Furi.

— Cela concerne-t-il toujours Mack faisant pression sur toi pour tourner une scène avec une poule ?

— Non. Je n’ai rien entendu à ce sujet.

Espérons que ce ne sera plus jamais le cas.

— C’est à propos d’un gars.

Furi enfila son pantalon et se laissa tomber à côté de Doug, prenant rapidement le verre. Il en but une gorgée et laissa l’alcool de grande qualité glisser lentement dans sa gorge.

— Putain, c’est bon !

Il le tendit pour une nouvelle rasade et Doug éclata de rire, le remplit de deux doigts d’alcool. Après deux autres recharges, Furi s’affaissa et posa la tête sur le dossier du sofa, heureux que l’alcool commence à lui monter au cerveau.

— Alors, dis-moi tout à propos de lui, rappela Doug, sirotant sa boisson.

Furi laissa échapper un soupir exaspéré.

— Par où diable vais-je commencer ?

— Par le début.

— Ouais. Eh bien, je suppose qu’il n’y a pas grand-chose à dire.

— Okaaaay.

Doug s’attarda sur le mot.

— Raconte-moi ce que tu peux alors.

— Très bien.

Furi sirota son verre et parla à Doug de l’attirance qui semblait frétiller entre eux, le fait que Syn lui envoyait des signaux contradictoires ; que ce dernier était venu jusqu’à l’arrêt de bus pour lui offrir de le raccompagner jusque chez lui ; et du fait qu’il voulait entendre son nom sortir de ses lèvres. Furi ferma les yeux lorsqu’il décrivit Syn à son meilleur ami : sa voix rocailleuse, ses lèvres parfaites entourées par une délicieuse barbe. Il lui dit tout à propos de la bagarre et de la puissance qu’il avait exsudée par chaque pore de sa peau. Puis, il lui avoua que c’était un flic. Pas juste un simple flic… un foutu détective.

— D’accord. Ce gars est venu au bar, a flirté avec toi, puis il en a empêché un autre de te frapper.

Doug compta chaque fait sur ses doigts.

— Ensuite, il t’a poursuivi afin de s’assurer que tu allais bien. Tu l’as envoyé chier parce que c’est un flic.

Doug secoua la tête.

— Je suis désolé, mais quel est le problème exactement ?

La tête de Furi lui tournait avec ses émotions tordues.

— Je t’ai raconté comment Patrick avait commencé à me frapper après avoir fait ce qu’il avait demandé au lit. Chaque fois que nous baisions d’une certaine manière, il adorait ça, pour paniquer après. Je peux deviner le même genre de comportement de merde chez Syn. Dès que ces types aiment ces baises, ils perdent la boule et ont le sentiment de devoir retrouver leur virilité en me frappant. Note mes paroles. Syn me briserait comme Pat l’a fait.

— Comment diable peux-tu le savoir ?

— Appelle ça mon intuition de gay.

Doug éclata de rire et remplit à nouveau leurs verres.

— Je pense que tu fais une généralisation injuste. Tous les hommes ne sont pas des psychopathes comme ton mari et son frère. Il y a plein de gars bien dehors. Ce flic ressemble davantage à un protecteur qu’à un bourreau, bébé.

— Je peux te garantir qu’il est dans le placard et qu’il deviendra fou après moi à la seconde où j’abaisserai ma garde pour un coup rapide avec lui.

Furi laissa sa tête tomber sur le côté tandis qu’il regardait son ami.

— C’est totalement impossible que ce foutu détective fasse son coming out et qu’il en soit fier. Tu penses qu’il va m’emmener au bal de la police ? Putain, non ! Il fera de moi son sale petit secret et finalement son punching-ball.

— Whoa ! Du calme, mec ! Tu sautes un peu trop vite aux conclusions. Laisse-lui une chance. Essaie d’apprendre à le connaître d’abord, ensuite tu décideras s’il est fou. Tu sais que je veille sur tout. Je ne laisserai jamais personne te faire du mal.

Doug examina Furi à travers ses yeux plissés.

— Tu le désires vraiment, hein ?

— Bien sûr que je veux de lui ! Il est sexy en diable, tout alpha avec ses grognements et autres conneries, désirant que quelqu’un prenne les rênes. Jamais il ne le reconnaîtra cependant.

Furi avala la dernière gorgée et leva sa main, déclinant une autre rasade.

— Un putain de flic !

— Qu’est-ce que tu as contre eux, mec ? Ils protègent et servent le public, le contra Doug.

— Ouais, ils font tout ça avec les autres, pas ceux comme moi.

— Que veux-tu dire par “ceux comme toi” ?

Furi serra les poings devant ses yeux et grimaça aux souvenirs.

— La première fois que j’ai été battu par Patrick, il m’a brisé deux côtes, m’a éclaté la lèvre et m’a filé un cocard. J’avais d’autres bleus sur mes jambes et mon dos à force d’avoir reçu des coups de pieds de manière répétée. Tout ça parce que ce salaud pensait que cela faisait de lui un homme. Après le sexe, il devait réagir pour avoir l’impression qu’il tenait toujours les rênes. Je me suis rendu à l’hôpital et, après avoir été libéré, j’ai pris un taxi pour me rendre au poste de police. J’y suis allé pour obtenir une mesure de restriction à l’encontre de Patrick. Mais les flics, ils… ils…

Doug remarqua que Furi tremblait et s’approcha plus près afin de glisser un bras autour de lui.

— Chhh… Tout va bien. Tu n’as pas à en parler.

Doug traça de petits cercles apaisants sur l’épaule de Furi.

Celui-ci se blottit contre Doug et se trouva immédiatement apaisé par le contact de son ami.

— Les flics de là-bas ont refusé de m’aider. C’était parce que j’étais gay, j’en suis sûr. Ils me regardaient avec des expressions dégoûtées. Les flics sont des putains d’homophobes. J’étais là, couvert de bandages, suppliant pour qu’ils m’aident, mais eux, tout ce qui les a intéressés c’était mes préférences sexuelles. Les contusions ne représentaient rien. Pour eux, c’était comme si je les avais méritées.

— Qu’ils aillent se faire foutre ! Cependant, tu ne peux pas en déduire que… quel est son nom déjà ?

— Syn.

— Ouais, tu ne peux pas dire que Syn est également homophobe. Je veux dire… il te draguait en public, non ? Et il t’a protégé.

Doug embrassa le front de Furi et le serra contre lui.

Le barman gémit et leva une main pour dessiner sur le torse puissant de Doug. Son sexe répondait au contact de son ami, le profond timbre de sa voix, son odeur et… bon sang, son parfum était absolument délicieux : un mélange d’aftershave avec une pointe d’huile de moteur.

— Seigneur, cela fait si foutrement longtemps…

Le rire de gorge de Doug s’insinua dans sa brume mentale et il ressentit le besoin urgent d’enjamber son meilleur ami.

— Hey, l’excité… Ne te fais pas de fausses idées.

Doug passa une main dans les longs cheveux de Furi et tira dessus afin qu’il le regarde. Ils appuyèrent leurs fronts l’un contre l’autre.

— Tu aimes ce gars. Laisse-lui une chance. Il pourrait te surprendre.

Doug se pencha en avant et frotta sa mâchoire lisse contre la joue de Furi qui ne put s’empêcher de gémir, même s’il avait pu. Doug était un homme diaboliquement sublime comparé au visage d’une beauté sauvage de Syn. Les deux étaient une source d’excitation pour lui.

— Hey ? demanda Doug, toujours contre sa joue.

— Ouais ?

— Mon frère m’a dit qu’il avait appelé pour t’informer que les papiers du divorce étaient prêts à être délivrés la semaine dernière, mais que tu ne lui avais pas encore donné ton accord. Quel est le problème ?

Il savait que Doug avait été en mesure de sentir son corps se tendre parce qu’il passa une main ferme sur sa nuque et commença à masser les nœuds qui se trouvaient là. Penser que Patrick puisse savoir où il se trouvait l’effrayait plus que tout. Si les documents lui étaient signifiés, il se mettrait certainement à poursuivre Furi, même s’il n’avait rien demandé à son futur ex-mari. Rien, à l’exception de sa liberté. Toutefois, cet homme lui avait douloureusement fait comprendre qu’il lui appartenait pour toujours.

— Je n’ai simplement pas donné mon feu vert encore.

— Furious… Pourquoi ? Vas-tu éternellement laisser Patrick te contrôler ?

— Si je lui fais apporter ces papiers, il se lancera à ma poursuite.

— Alors, laisse-le venir. Je serai là pour lui botter le cul.

Furi n’oserait jamais mettre son meilleur ami entre Patrick, Brenden et lui. Totalement impossible. C’était son combat, il le gagnerait ou le perdrait.

— J’appellerai ton frère à la première heure demain matin.

Doug lui adressa un regard sceptique.

— Tu as intérêt.

— Je le ferai si tu me donnes un petit baiser, annonça Furi en souriant.

Il était éméché et excité désormais. La téquila avait tendance à avoir cet effet chez un homme.

— Dégage de là ! rétorqua Doug en s’esclaffant, tirant sur les cheveux de Furi. Sous prétexte que tu as de longs cheveux doux et que j’ai bu un peu, cela ne signifie pas que je vais faire l’erreur de te prendre pour une femme.

— Je ne veux pas que tu le fasses non plus. Allez… Juste un petit baiser, gémit Furi.

— Très bien. Mais seulement parce que je me sens désolé pour toi. Fais vite, dit Doug en rigolant.

La tête de Furi reposait toujours sur la large poitrine de Doug quand il leva une main et la passa autour du cou de son ami pour l’attirer à lui. Le sourire de Doug disparut et il paraissait très sérieux, Furi pensait qu’il se mettrait en colère, cependant, ce n’était pas du tout le cas. Doug combla la distance et posa ses lèvres douces sur celles de Furi. Tous les deux haletèrent de surprise après le premier contact. Il n’y avait aucun duel de langues, ni de tripotage d’impliqué. Il s’agissait juste de son ami qui lui apportait un peu de réconfort et qui assouvissait son immense besoin d’affection. Furi n’était sorti avec personne depuis qu’il avait quitté son mari l’année précédente. Cela faisait vraiment un long moment sans aucun contact sexuel ni la présence réconfortante d’un amant. Furi laissa la grande main de Doug glisser dans ses cheveux, l’obligeant à se pencher contre lui. Il ferma les yeux lorsqu’il le sentit déposer un baiser léger contre sa gorge. Et ce qu’il fit ensuite lui amena les larmes aux yeux. Doug le prit dans ses bras musclés et le serra fort, murmurant contre son oreille que tout irait bien, qu’il le protègerait peu importe ce qui se passerait à l’avenir. C’était exactement ce dont Furi avait besoin.

La meilleure partie de leur étreinte venait du fait qu’il n’y avait aucune gêne lorsqu’ils se séparèrent. Doug retira sa chemise de travail et ses bottes. Il demanda à Furi de mettre un film parce qu’il allait rester pour la nuit, vu qu’il avait trop bu pour conduire et rentrer chez lui. Furi passa un film d’action et se réinstalla sur le canapé. Doug s’inclina, posant les pieds sur la petite table basse. Il tira l’oreiller de derrière son dos pour le mettre sur ses genoux, le tapotant à plusieurs reprises, indiquant ensuite à Furi de poser sa tête là. Il n’y avait pas la moindre once d’hésitation entre eux. Le jeune homme fit comme indiqué et le laissa faire courir ses doigts dans sa chevelure. Furi n’en était pas encore au générique de début que son meilleur ami, en le berçant, l’avait poussé vers un sommeil paisible.

R.E.S.P.E.C.T.

Syn accrochait sa ceinture de sécurité, tandis que God conduisait comme un dément à travers les rues de la ville. Il se trouvait désormais sur l’autoroute, roulant à plus de cent-soixante kilomètres/heure.

— Si le type est déjà mort, pourquoi se précipiter, Cash ? grommela Day, n’appréciant manifestement pas la conduite sportive non plus.

God ignora ses passagers, s’écartant sur quatre couloirs, faisant une queue de poisson à un dix-huit roues, manquant de peu la barrière de sécurité alors qu’il empruntait la bretelle de sortie à cent-dix.

— Tu as vraiment le pied lourd, non, lieutenant ? siffla Syn à travers ses dents serrées.

God laissa échapper un grognement tandis que ses yeux verts attrapaient le reflet de Syn dans le rétroviseur intérieur.

S’il te plaît, regarde la putain de route !

— Tu sais ce qu’il y a d’autre de vraiment lourd, Sydney ? ironisa God.

— Oh, laisse-moi deviner… lança-t-il, pince-sans-rire.

— Ouais, mes putains de couilles. Alors, assieds-toi et ferme-la.

— J’approuve, renchérit Day d’un ton neutre. À propos des couilles… pas sur le fait que tu doives la fermer, Syn.

— Tais-toi, Day ! grommelèrent God et Syn à l’unisson.

God prit un virage serré à droite et s’engagea sur N. Peachtree Highway.

— Tu sais, je suis tout à fait capable de me rendre sur une scène de crime seul. J’apprécie que tu fasses le chauffeur, mais ce n’est pas nécessaire.

— C’était l’idée de Day, rétorqua God.

— Nous superviserons la division des narcotiques. Nous devrons présenter un front uni quand nous nous approcherons du site. Les inspecteurs de la criminelle ne vont pas apprécier que nous prenions la relève, indiqua Day, ajustant le volume de la radio de police installée sur le tableau de bord du véhicule de God.

Un opérateur notifia un 10-32, soit la présomption de la présence d’un suspect armé sur Puttmans Head Road, qui se trouvait à seulement trois rues de là où ils étaient. God appuya des deux pieds sur la pédale de frein. Si Syn n’avait pas mis sa ceinture de sécurité, il aurait certainement eu un important mal de tête après avoir heurté de plein fouet l’arrière du siège de Day. Il se cogna à nouveau lorsque God fit un virage à 180 ° à son énorme voiture au beau milieu de la rue, se dirigeant, sans aucun doute, vers Puttmans.

Suspect d’environ un mètre soixante-sept ou soixante-dix, de type caucasien, portant des vêtements sombres. Agir avec prudence, indiqua la voix de l’opérateur à travers la radio.

— Putain, que se passe-t-il ? demanda Syn, tirant son Glock de son étui et abaissant la sécurité.

God descendit les vitres, tous les hommes étaient en état d’alerte maximum désormais. Syn ne prit pas la peine de reposer sa question, puisqu’il semblerait qu’il n’allait pas recevoir de réponse.

— Cash, ralentis, murmura Day, éteignant également la radio.

Tout était étrangement calme dans la rue sombre. Il était plus de minuit, les résidents de Peachtree City étaient rentrés chez eux pour la nuit. Day scrutait la rue et Syn suivit son regard. Là, il y avait un homme qui marchait vite, les deux mains enfoncées dans les poches de son pantalon baggy noir, la capuche sombre relevée. Syn le vit leur lancer un coup d’œil tandis que God l’approchait lentement par-derrière. Syn et Day gardèrent leurs armes pointées vers le bas, attendant de voir ce que l’individu allait faire.

— C’est un fugitif, déclara tranquillement Syn.

— Je crois que tu as raison, concéda Day.

God débloqua les portes et se gara près du trottoir. Le gars fit semblant de ne rien remarquer, mais avança plus vite, gardant la tête baissée.

— Excusez-moi… cria Day.

Le type l’avait certainement entendu, cependant, il l’ignora.

— Monsieur, pourriez-vous arrêter de marcher, nous aimerions vous dem…

Day n’eut pas le temps de poser sa question avant que le suspect fasse brusquement demi-tour, tirant sa main de sa poche, un objet brillant devenant visible. Merde ! Ils baissèrent tous les trois la tête. Sachant exactement ce que l’individu tenait, God remit les gaz et braqua brusquement le volant vers la gauche, les faisant tourner sur eux-mêmes. Un seul coup de feu fut tiré dans la nuit, la balle semblant atteindre l’arrière du pick-up. De lourds bruits de pas provenant de bottes de style militaire leur indiquèrent que le suspect était en fuite, s’éloignant rapidement d’eux. Day et Syn sautèrent du véhicule, de manière presque synchronisée et lui donnèrent la chasse.

Day était rapide, toutefois Syn n’avait aucun problème pour se maintenir à son niveau. Il entendit le crissement des pneus de God et était certain qu’il allait contourner le bloc pour tenter de couper la route de leur fuyard.

— Stop ! Police d’Atlanta ! hurla Day et le suspect redoubla d’efforts pour les distancer.

Le gars tenait toujours son arme à la main et Syn la voyait, courant toujours. C’était une zone résidentielle, il ne voulait pas que le type se mette à tirer, les balles risquant de pénétrer une maison et d’atteindre un innocent.

L’individu armé coupa à travers un jardin, sautant par-dessus une barrière. Day et Syn accélèrent leur vitesse et bondirent au-dessus de la palissade, comblant rapidement la distance. L’homme était passé par-dessus une autre clôture, se retrouvant de l’autre côté de Puttmans Street, quand il se retourna et leva son arme dans leur direction.

— À terre ! cria Syn tandis que Day et lui se jetaient tous les deux sur le sol.

Trois coups de feu retentirent.

Les balles sifflèrent près de lui et Syn jura. Il entendit le turbo puissant du moteur de God s’emballer, puis le bruit strident des pneus glissant sur l’asphalte. Ils restèrent plaqués au sol, jetant un rapide coup d’œil près des arbres disséminés un peu partout dans le jardin. Le tir suivant résonna comme un coup de tonnerre. Cette fois, il provenait du Desert Eagle de God, amenant Syn à respirer plus rapidement, tendu par l’anticipation d’un autre tir de ce foutu canon.

— Day. Sydney, appela la voix profonde de God.

Son inquiétude pour son amant s’entendait clairement dans son ton.

Syn et Day sautèrent la barrière et trottinèrent vers le coin de la rue.

— Bon sang, cette vue me fait bander, déclara Day en toute franchise.

God était penché à travers la vitre, ses deux armes énormes toujours dans les mains, de la fumée s’élevant d’un des canons. Le suspect était à genoux, les deux mains croisées derrière la tête. Syn poussa un soupir de soulagement que God n’ait tiré qu’un coup de semonce. Il ne désirait aucunement voir les dommages que l’arme de son lieutenant pouvait causer dans la poitrine d’une personne, voire même s’il resterait quelque chose de ladite poitrine.

Day s’approcha de la portière de God et Syn vit que les deux policiers se dévisageaient mutuellement, sans parler. God rentra ses armes dans l’habitacle du véhicule, ses yeux errant sur tout le corps de Day, s’assurant qu’il était effectivement indemne.

— Je suppose que c’est à moi de menotter notre suspect pendant que vous les gars, vous avez votre “moment”, déclara sèchement Syn.

Il remit ses pistolets dans leurs étuis et releva le type afin de le palper. Il tira ensuite ses bras en arrière et les menotta dans son dos. Puis, il abaissa la capuche du gars et fut sidéré par les longs cheveux qui vinrent avec. Bordel de merde ! C’est une femme !

— Euh… les gars ?

God et Day se tournèrent pour regarder Syn et remarquèrent le détail en même temps. L’expression de leurs visages disait tout. C’est quoi ce bordel ? La femme était remarquablement belle. Malgré les vêtements trop larges, les tapotements de Syn lui apprirent qu’elle possédait un corps à couper le souffle.

Day s’avança et se tint immobile devant elle, l’étudiant avec curiosité. Syn bougea afin de se positionner à côté de lui. Bien que le bruit de sirènes puisse s’entendre, God indiqua un 10-26 à la radio, informant le central que le suspect avait été arrêté et il donna leurs coordonnées pour qu’un véhicule de patrouille vienne le chercher. Puis, il sortit du véhicule et Syn remarqua que l’air bravache de la jeune femme s’effrita à sa vue.

— Alors, pourquoi as-tu tiré sur nous, GI Jane ? demanda Day.

La femme leva le menton, le fixant d’un air plein de défi. Syn comprit qu’il pouvait aussi bien la mettre en état d’arrestation et lui réciter ses droits dès à présent.

— Que transportes-tu ? intervint God.

— Va te faire foutre ! cracha-t-elle avec colère.

Day sourit en les regardant.

— Tu l’as bien fouillée ? demanda-t-il à Syn, attendant une réponse.

— Ouais. Elle a dû se débarrasser de son arme avant de tourner au coin de la rue. Elle n’a rien, en dehors de ça.

— Hmm… hmm…

Day la dévisagea de nouveau.

Syn savait que son collègue était un observateur, un profiler. Il remarquait le langage du corps, les manières, les détails que, bien souvent, les gens ignoraient. Il était évident qu’il avait vu quelque chose que Syn et God n’avaient pas noté. Il observa Day bouger jusqu’à ce qu’il soit pratiquement au-dessus de la jeune femme. Elle le fixa, droit dans les yeux pendant plusieurs secondes, avant de laisser échapper un soupir exaspéré, de danser d’un pied sur l’autre et de rouler des yeux vers la droite.

— Ouais, elle transporte quelque chose, déclara-t-il avec confiance.

Il s’accroupit et palpa les nombreuses poches de son pantalon, puis se releva, lui adressant un sourire.

— Oh, tu vas vraiment me faire aller là ?

Deux véhicules de patrouille s’arrêtèrent, suivis de près par deux autres, toutes lumières allumées, baignant le voisinage d’une lueur rouge et bleue. Syn fut heureux de ne pas avoir détourné son attention de son lieutenant. Day ouvrit la fermeture éclair du sweat-shirt noir, releva le débardeur également noir au-dessus de la poitrine plantureuse et passa rudement une main sous un sein, puis sous l’autre. Il en tira un petit sac en plastique, plein de pilules bleues estampillées d’un dauphin.

Syn jura en lui-même pour ne pas l’avoir fouillée plus attentivement. Il aurait dû s’en douter.

Day gloussa.

— Les femmes ont les meilleures cachettes possible.

— T’en as bien profité, sale connard ? cracha-t-elle.

Son accent et sa manière de parler apprirent à Syn qu’elle venait du Nord, Neward dans le New Jersey, Brooklyn peut-être ou encore le Queens de New York. Elle se tortilla afin de s’éloigner de Day, mais God arriva rapidement, agrippant fermement sa nuque. Elle siffla à sa poigne.

— Putain, calme-toi !

Le regard dur de God lui indiqua que c’était son dernier avertissement.

— Je suis sûr que tu en as profité plus que moi, sexy lady, déclara Day, se moquant déjà de l’accent du nord de la femme.

Elle retroussa les lèvres avec colère tandis qu’elle était poussée de force vers l’arrière d’une voiture de patrouille.

God donna pour instruction au policier de l’emmener au poste, puis dans une cellule de détention jusqu’à ce qu’il soit prêt à l’interroger. Il précisa avec sévérité que personne ne devait la questionner, sauf lui. L’officier hocha la tête en guise d’agrément et remonta dans son véhicule.

Il n’y a pas que le travail dans la vie

Syn ne pouvait pas s’empêcher de se sentir en colère quant à son rôle dans cette arrestation. Il avait délibérément été laissé dans le noir. Il n’attendit pas que God et Day terminent leur petit échange avant de les interrompre.

— Hey ! cria-t-il, tirant sur l’épaule de God, l’obligeant à se retourner pour lui faire face.

Le regard sévère de God avait très peu d’effet sur Syn.

— Si je dois être un foutu sergent sous vos ordres, alors je demande à savoir tout le temps ce qui se passe !

Il enregistra vaguement que Ronowski et d’autres membres de leur équipe étaient arrivés dans deux voitures banalisées et qu’ils se tenaient derrière lui.

— Vous êtes entrés par effraction dans mon putain d’appartement, tu as pratiquement failli me tuer en cours de route afin de nous rendre sur une scène de crime que je n’ai toujours pas vue, pour appréhender un suspect dont je ne savais rien, avant de me faire tirer dessus. Je dois savoir chaque foutu détail que vous connaissez, puis je veux en apprendre plus encore. Notamment, pourquoi diable avons-nous répondu à un appel concernant la criminelle ? Vous êtes plus hauts gradés que moi, cependant, si vous ne me traitez pas avec le même putain de respect que vous réclamez à votre égard, je vais fouetter vos culs de tourtereaux, non pas parce que je le dis, mais parce que c’est comme ça !

Syn se tourna et aboya après la foule des policiers qui s’étaient rassemblés à proximité afin de s’écarter du chemin que leur suspect avait pris et d’emballer et d’étiqueter toutes les preuves. Il ordonna à deux de leurs hommes de recueillir les déclarations des témoins qui avaient appelé pour signaler le 10-32, puis de venir le retrouver au poste dans une heure. Il se dirigea d’un pas déterminé vers l’une des berlines, hurlant par-dessus son épaule à Ronowski de l’emmener sur la scène de crime originale sur Peachtree.

— Je peux te conduire, déclara sarcastiquement God, tout en adressant un regard à Syn, disant clairement “va te faire foutre”.

Syn leva un majeur dans sa direction, avant de claquer la portière du large véhicule.

— Bordel, je l’adore ! s’esclaffa Day.

Syn se glissa sous la bande jaune de la police et indiqua à l’un des policiers en uniforme d’augmenter le périmètre de sécurité. Il ne voulait pas que des journalistes s’approchent du corps. À quelques mètres seulement de là, le coroner se tenait près de leur victime, un bloc-notes à la main.

Il se tourna vers Ronowski.

— Pourquoi le corps est-il toujours là ?

— God a dit de le laisser jusqu’à ce qu’il étudie la scène, répondit le jeune détective, faisant un signe de la main à deux policiers en uniforme qui se trouvaient à proximité.

Syn poussa un soupir de frustration tandis que les officiers approchaient, le teint légèrement verdâtre. Il pensa que c’était peut-être leur premier cadavre, car ils paraissaient fraîchement sortis de l’académie.

— Étiez-vous les premiers arrivés sur la scène ? demanda Ronowski.

— Ou… oui. Êtes-vous les gars de l’équipe de G… God ? balbutia le plus petit des deux.

— Oui, en effet. Je suis le Premier Officier, le détective Ronowski et voici leur troisième en commande, le sergent Sydney. God et Day seront bientôt là. Vous pouvez nous faire part de ce que vous avez remarqué après avoir répondu à l’appel.

Ronowski croisa les bras sur son torse et attendit que les hommes cessent de les dévisager, émerveillés, et répondent à sa question.

L’un d’eux tira un petit carnet et commença à lire les quelques informations qu’il avait notées.

— Euh… Le… Le suspect… Je veux dire… la victime…

Ronowski leva ses mains en l’air et secoua la tête lentement, interrompant le balbutiement du flic nerveux.

— Whoa ! Du calme, mon pote. Dis-nous juste ce que tu as vu.

L’autre policier commença à parler au nom de son partenaire anxieux.

— Nous avons répondu au 10-10 que nous avons entendu à la radio, nous attendant à trouver une bagarre en cours, mais quand nous nous sommes arrêtés, il y avait deux personnes qui se tenaient près d’un homme étendu dans la ruelle. Elles se sont envolées lorsque nous avons allumé nos lampes-torche.

— Était-ce des hommes ou des femmes ? Avez-vous réussi à reconnaître l’un ou l’autre ? reprit Ronowski.

— Ils portaient des vêtements amples et sombres, avec des capuches. J’ai indiqué à la radio qu’ils paraissaient tous les deux mesurer entre un mètre soixante-sept et un mètre soixante-dix. C’est tout ce que j’ai eu le temps de remarquer. Mon partenaire les a pris en chasse, cependant, il les a perdus lorsqu’ils se sont séparés. Il a donné une vague description et est revenu ici, sur la scène de crime. J’ai vérifié, cherchant un pouls, puis j’ai reporté au central que la victime était morte à notre arrivée. Elle a succombé à de multiples coups à la tête.

— Est-ce votre déduction ou cela vient-il d’une déclaration du coroner ?

La voix profonde de God suivit immédiatement le rapport de l’officier.

Tout le monde se retourna dans leur direction. God et Day avançaient devant six de leurs hommes. Bien que God soit inapprochable et menaçant, surplombant pratiquement son partenaire de treize bons centimètres, tout le monde savait à quel point Day pouvait s’avérer létal. Les deux hommes portaient des tee-shirts noirs avec l’emblème de la police d’Atlanta sur leur pectoral gauche. God avait un large pantalon noir en toile là où Day avait un jean sombre moulant. Le manteau en cuir de God, lui arrivant aux cuisses, était tendu au niveau de son large dos et s’agitait en mesure avec son badge doré qui pendait à son cou. La veste de motard rouge et noire de Day donnait l’impression qu’il avait déboulé sur la scène de crime sur une Ducati Diavel. Si quiconque voyait ce groupe marcher sur un trottoir, la dernière chose qui leur viendrait à l’esprit, était que c’était des flics. Ils ressemblaient davantage à des voyous.

— Euh… C’était ma conclusion, monsieur, confirmée par le coroner cependant, répondit le policier, regardant God avec des yeux écarquillés tandis qu’il s’accroupissait, soulevant le drap recouvrant le cadavre.

Syn l’encouragea.

— Continuez, officier…

Celui-ci se racla la gorge avant de reprendre la parole.

— Nous n’avons trouvé aucune arme, ni aucun témoin sur le crime en lui-même. Le gardien des bureaux de l’étage a entendu du vacarme et a appelé le 911, mais il a déclaré ne pas être resté dans les parages pour regarder la bagarre.

— Où mène cette porte ? demanda Day, indiquant un panneau qui s’ouvrait sur la ruelle sombre.

— Je suis allé voir. Cela semble être un petit studio de cinéma, répondit enfin l’autre policier, cessant de dévisager God assez longtemps pour intervenir dans la conversation. De films pornos.

Day leva des yeux amusés.

— Quelle surprise !

Les deux flics hochèrent la tête.

— C’est ce que nous avons découvert dans l’ordinateur. Nous avons fait le tour pour aller à l’avant. C’est verrouillé et il n’y a personne à l’intérieur. Nous avons appelé le numéro enregistré à cette adresse, cependant n’avons obtenu aucune réponse.

— Qui est le propriétaire de cette société ? demanda God.

L’officier feuilleta quelques pages de son carnet.

— “Illustra” appartient à Jonathan Mack. Nous possédons également la liste de tous les acteurs et membres de l’équipe.

Day fixa God.

— Je parie que cette petite tigresse que nous venons juste d’appréhender a un rôle récurrent ici. Je me demande ce qui l’a rendue assez folle pour qu’elle ait voulu tuer quelqu’un tout de suite après avoir terminé de baiser.

— Peut-être qu’elle n’a pas réussi à jouir, gloussa Ronowski, rejoint par plusieurs membres de son équipe.

Syn grimaça.

— Ouais, cela peut sûrement donner des envies de meurtre, ajouta Day. Après tout, je n’en sais rien.

— Day, ferme ta gueule ! aboya God aux habituels commentaires inappropriés de son amant.

Il semblerait que Day n’ait encore jamais trouvé de limites qui l’empêcheraient de sauter directement par-dessus.

God lut les badges avec les noms des policiers.

— Officiers Gemson et Boyd, je veux vos rapports sur mon bureau pour neuf heures pétantes demain matin. Vous pouvez disposer.

— Oui, monsieur, répondirent-ils à l’unisson avant de partir.

— Officiers ! les rappela God. Bon travail.

Les hommes parurent choqués, et acquiescèrent d’un simple “merci, monsieur”.

— C’était gentil de ta part. T’adoucirais-tu avec nous, God ? plaisanta Ronowski.

God s’avança vers lui et Syn crut qu’il allait sermonner le gars.

— Je ne m’adoucis jamais, Ro. Je suis toujours aussi dur. Tu devrais le savoir, siffla God près de l’oreille de son subalterne.

Les autres membres de l’équipe d’intervention ne l’avaient peut-être pas entendu, mais Syn, si. Il vit le regard de God se transformer en quelque chose qui ressemblait fortement à du désir et il saisit également ce détail. Les paupières à moitié fermées de Ronowski disaient qu’il accepterait tout ce que God avait à l’esprit en guise de punition pour son commentaire. Day observait également, sans paraître le moins du monde bouleversé par l’échange entre son amant et un autre homme.

Que diable… ? Non, c’est impossible… Syn devait mal comprendre. Cela faisait foutrement trop longtemps depuis la dernière fois qu’il avait baisé. Il voyait des regards échauffés, emplis de désir là où il n’y avait rien et avait dû mal interpréter d’innocents commentaires, leur attribuant des connotations sexuelles. Après tout, il était plus de deux heures du matin. L’heure du loup qui faisait que les hommes pensaient davantage avec leur petite tête que celle qui possédait un cerveau. J’ai besoin de dormir… d’un peu de sexe… et vite. Il refusa de chercher à comprendre pourquoi le visage de Furi surgit à son esprit à cette dernière pensée.

Il pressa ses pouces sur ses yeux et secoua la tête avec fatigue. Il vit ses lieutenants échanger ces regards silencieux de merde qu’ils avaient l’habitude de partager, donc il s’approcha de leur équipe et ordonna à tout le monde de rentrer chez eux, de dormir quelques heures et de revenir au poste pour un briefing à dix heures. Cela lui laisserait quelques heures pour discuter avec Day et God afin qu’ils répondent à toutes ses questions. Il espérait avoir été clair lorsqu’il avait indiqué qu’il ne tolèrerait plus qu’on lui manque à nouveau de respect.

Et où étiez-vous à l’heure de…

Durant la nuit, Doug s’était allongé sur le petit canapé, une jambe pendant sur le côté, Furi niché contre son bras, son visage enfoui sous l’aisselle de son ami. Furi sentit Doug remuer à côté de lui et il tenta de rester immobile afin de ne pas le réveiller. C’était si bon de s’éveiller à côté d’un corps chaud – peut-être pas volontaire, néanmoins un corps masculin. Et, oh qu’il était brûlant ! Doug sentait la virilité dans toute sa splendeur. Le visage de Furi était pris en sandwich entre son biceps saillant et un pectoral ferme. Si Doug était complètement éveillé, il sentirait sans aucun doute l’érection matinale de Furi pressée contre sa cuisse. Il n’y avait rien qu’il puisse faire à ce sujet, c’était parfaitement naturel, non ? Furi roula des yeux tout en luttant contre son besoin de frotter son sexe douloureux contre cette cuisse puissante. Doug était hétéro et avait même une petite amie. Il avait l’esprit très libre, mais bon sang, aucun ne l’était au point de laisser un autre homme se frotter contre lui afin de jouir. Furi resta parfaitement inerte, souhaitant que ce soit Syn… ou du moins, quelqu’un qui pourrait être intéressé par lui.

Peut-être que Syn n’est pas si mal. Sortir avec un flic pourrait être bénéfique si je suis sur le point de faire connaître mes faits et gestes à mes psychopathes de mari et de beau-frère. Mais, et s’il n’est pas à la recherche d’une simple rencontre ? Et s’il veut simplement baiser et partir de son côté ? Bon sang ! C’est une autre raison que je ne peux pas ignorer.

Des bras forts se resserrèrent autour de lui et Doug appuya son menton sur la tête de Furi.

— Arrête de réfléchir aussi intensément. Tu me déranges pendant mon sommeil, déclara-t-il, d’une voix rauque et endormie.

Il prit la main de Furi, là où elle était coincée entre eux et la tira afin qu’il l’enroule autour de lui. Doug commença à caresser les cheveux de son ami.

Mmm… Si agréable…

Ils étaient torse contre torse et Furi pouvait sentir le délicieux sexe épais de Doug contre lui. Il gémit et tenta de se rapprocher davantage.

— Encore plus près et tu seras à l’intérieur de moi, grogna Doug.

— Est-ce une invitation ?

Furi sourit contre sa poitrine.

— Mmm… gémit-t-il. Aussi tentant que cela paraisse… Je vais devoir passer.

Furi pinça fort le derrière de Doug, le faisant glapir et rire.

— Je dois aller travailler, mon petit gay, et tu as un appel à faire à ton avocat, tu te souviens ?

Doug étira son grand corps, la moitié pendant du canapé trop petit.

— Ouais, ouais, je sais… Il n’est que sept heures, bébé. Le bureau de ton frère n’est même pas encore ouvert, argumenta Furi, essayant de s’extraire du canapé.

— Aucune excuse. Je vais appeler mon frère à ma pause déjeuner et il ferait mieux de me dire que tu as téléphoné.

Doug enfila ses bottes.

— Vas-tu au moins boire une tasse de café avec moi, avant que tu partes ? demanda Furi, faisant la moue, se sentant immédiatement stupide.

— Mec, tu possèdes bien trop de tatouages pour faire cette tête, fit Doug, éclatant de rire.

Il se pencha et déposa un baiser sur le front de Furi.

— Je ne prendrai pas une tasse de ton café dégoûtant. Cependant, je vais t’emmener prendre un petit-déjeuner pour boire un café digne de ce nom.

Furi se sentit tout de suite mieux. Il se leva, passant ses bras autour de Doug.

— Merci pour la nuit dernière, murmura-t-il. J’en avais besoin.

— Je sais. Maintenant, va t’habiller.

Il lui tapota l’épaule.

Furi était dans la salle de bain en train de se brosser les dents quand Doug déboula en trombe dans le minuscule espace, manquant de peu de le faire tomber.

— Furious ! As-tu déjà jeté un coup d’œil à ton portable ?

Les yeux noisette de Doug étaient écarquillés tandis qu’il parlait.

— Non. Il est déchargé. Pourquoi ? Que se passe-t-il ?

L’estomac de Furi sombra devant l’expression de son ami.

Oh, bordel ! Qu’y a-t-il encore ?

— Mack a envoyé un message groupé il y a deux heures. Quelqu’un a été tué devant le studio la nuit dernière et il veut que tout le monde vienne à neuf heures pour une réunion, et peu importe ce qui se passera, personne ne doit parler aux flics.

— Bordel de merde ! Qui diable est mort ? demanda Furi, du dentifrice coulant sur son menton.

— Il ne l’a pas dit.

— Appelle-le !

— Je l’ai fait. Ainsi que son assistant. Mes deux coups de fil sont allés directement sur les messageries.

— Merde ! murmura Furi, son esprit tourbillonnant à dix mille à l’heure, choqué que quelqu’un de leur petite compagnie de production puisse se faire assassiner.

— Dépêche-toi, nous devons y aller.

Doug bougeait rapidement à travers le petit appartement, attrapant ses vêtements, paraissant aussi désemparé que lui.

Dix minutes plus tard, ils se trouvaient dehors, puis dans la voiture de Doug, roulant à tombeau ouvert vers Peachtree City.

— Je ne peux pas y croire, dit Furi, tandis qu’il tournait vers le parking bondé, ses yeux étudiant chaque véhicule.

Doug faisait la même chose que lui : vérifiant les voitures pour voir celles qui manquaient. Il y en avait plusieurs, mais ils ne purent en tirer aucune conclusion, puisqu’ils arrivaient avec une heure d’avance à la réunion. Furi discerna plusieurs journalistes qui enregistraient ce qui devait être la scène de crime. Il y avait encore quelques voitures de police garées à l’extrémité du parking, et une bande jaune bloquait l’entrée de la ruelle de derrière. Lorsqu’un présentateur de nouvelles les aperçut, il agita la main à son caméraman et se précipita vers eux. Doug saisit le bras de Furi et le tira derrière lui sur les derniers mètres, en direction de la porte et le poussa à l’intérieur.

— Quoi ? fit Furi, le dévisageant.

— Tu n’as pas besoin de passer à la télévision pour l’instant.

Doug lui adressa un regard qui voulait dire “réfléchis un peu”.

Furi hocha simplement la tête et passa une main sur son visage. Cela importait peu désormais. Il allait faire adresser les papiers du divorce à Patrick cette semaine. L’inévitable ne pouvait pas être repoussé plus longtemps.

Furi et Doug traversèrent le couloir et ralentirent quand ils passèrent devant une pièce où quelques femmes discutaient en murmurant. Doug passa la tête à travers l’ouverture et jeta un coup d’œil à l’intérieur.

— Hey, que se passe-t-il, les filles ? On dirait que vous savez quelque chose, déclara-t-il, tandis qu’il approchait de leur petit cercle.

Furi resta près de la porte, sachant qu’il n’était pas vraiment populaire auprès de ces dames pour l’instant. Celles-ci s’arrêtèrent de parler et leur jetèrent des coups d’œil dédaigneux.

— Va te faire foutre, Doug !

Sasha se glissa devant elles, comme si elle était leur porte-parole.

Doug rejeta la tête en arrière devant le venin contenu dans sa voix. Il se tourna vers elle.

— C’est déjà fait, Sasha.

Elles semblèrent s’offenser à la répartie de Doug et Furi se précipita pour tirer son ami des griffes de ces folles enragées. Il se demanda si c’était une des actrices qui avait été tuée. Cela pourrait expliquer pourquoi les femmes étaient aussi remontées.

— Sasha, qui a été assassiné ? demanda-t-il aussi calmement que possible.

Il utilisait ce même ton quand il essayait de parler à son mari afin d’apaiser sa rage.

— Comment diable le saurions-nous, pédé ? Nous patientons, comme tout le monde.

Sasha n’attendit pas que l’expression choquée de Furi s’efface avant de lui tourner le dos.

— Espèce de sale pute ! cracha Doug.

— Hey, hey ! Laisse tomber, Doug.

Furi le retint par l’épaule, l’arrêtant net dans sa tirade, tandis que les femmes commençaient vraiment à lancer des insultes.

— Arrête... C’est inutile. Bon sang, on pourrait croire que nous sommes les tueurs, vu la manière dont elles réagissent.

— Peut-être que vous l’êtes, lança Angelica en ricanant. As-tu un alibi pour hier soir, Furious ?

Le visage de Furi se métamorphosa en un froncement profond et confus. Que diable avait-il bien pu leur faire ? Bon sang, il n’avait même jamais eu de véritable conversation avec aucune d’entre elles. Son refus de les baiser n’était pas une raison pour agir de manière si blessante envers lui. Il n’avait jamais pensé qu’il valait mieux que n’importe qui d’autre ici. Bien sûr, Mack lui balançait des billets de droite et de gauche, mais seulement parce qu’il était le seul acteur qui n’avait jamais fait de scène avec une partenaire. Furi était certain que, dès qu’il serait d’accord pour en tourner une, il serait relégué au second plan.

— En fait, oui. J’ai un alibi, répondit-il.

— Je suis certaine qu’il avait la queue d’un gars collée dans le cul hier soir, ajouta Sasha.

— Je suis perdu, Sasha, Angelica… Ai-je fait quelque chose ?

Il pointa un doigt vers son torse.

— Je ne comprends vraiment pas pourquoi vous m’attaquez comme ça.

— Tu n’as rien à expliquer à ces salopes ! siffla Doug.

Furi regarda son meilleur ami, souhaitant qu’il baisse la voix, parce que les injures n’aidaient pas.

— Ne les traite pas de salopes, Doug. Sérieusement, Sasha…

Furi s’approcha un peu plus près d’elle et baissa la voix.

— Est-ce parce que je n’ai pas voulu faire de scène avec toi ?

— Va te faire foutre ! lança-t-elle. Tu penses que ta queue est en or, ou quelque chose comme ça ? Je me fous totalement que tu ne veuilles pas me baiser. Cela m’a probablement évité d’attraper une sale maladie.

— Oh, s’il te plaît ! Tu dois probablement gober des cachets de pénicilline comme des Tic-Tac, vu toutes les queues avec lesquelles tu baises régulièrement, lâcha à nouveau Doug.

— Okay, ça suffit !

Furi secoua tristement la tête.

— Allons simplement attendre ailleurs que la réunion commence, Doug.

— Ouais, vas-y, Doug. Va avec ton petit ami. C’est probablement ta queue qu’il avait dans la bouche hier soir.

— Bien sûr que c’était la mienne ! Et il est plus doué que toi pour tailler des pipes.

Doug et Furi tournèrent au coin du couloir, les cris atteignant toujours leurs oreilles.

— Ne crois-tu pas que tu aurais pu gérer cela un petit peu mieux ? demanda Furi.

— Quoi ? rétorqua Doug, feignant l’innocence.

— Toutes les actrices ne sont pas des salopes ou des clochardes.

Furi secoua la tête.

— Non, pas toutes. Juste elles, répondit Doug, tandis qu’ils entraient dans la salle où se tenait la réunion.

Le commentaire suivant de Furi fut interrompu quand Mack et son assistant entrèrent dans la salle bondée. Les meubles avaient été enlevés afin de permettre à plus de gens d’entrer. Le studio utilisait l’espace principalement pour les orgies et les scènes à plusieurs. C’était l’endroit le plus grand qu’ils possédaient dans l’immeuble, donc toutes les réunions se déroulaient ici. Furi jeta un coup d’œil dans la pièce. Il y avait plusieurs personnes qui manquaient à l’appel, et il choisit délibérément de ne pas en tirer de conclusions hâtives.

Les cheveux de Mack donnaient l’impression qu’il avait tiré dessus toute la matinée. Sa cravate était défaite et pendait sur sa chemise froissée. Son pantalon avait plusieurs taches foncées sur l’avant et Furi pensa que c’était la première fois qu’il le voyait aussi sale sur lui. Il ne pouvait qu’imaginer ce qu’il avait dû subir durant ces dernières heures et, si sa barbe était une indication, il avait dû rester éveillé la majeure partie de la nuit.

— Merci à tout le monde d’être venu dans un délai aussi court. Je sais que la plupart d’entre vous ont des boulots à plein temps, donc je vais tenter de faire vite. La nuit dernière, un petit peu après minuit, Jake Starman a été tué en quittant le studio après une scène.

Mack marqua une pause après plusieurs halètements et des “oh, non !” qui se répercutèrent dans la salle. Doug se tourna et regarda Furi, attendant sa réaction, mais il n’en eut pas vraiment. Il avait croisé Jake à quelques reprises, cependant, il ne le connaissait pas vraiment. Tout ce qu’il savait, c’était qu’il était bisexuel, penchant plus du côté des femmes que des hommes. Il était beau, avec des traits finement ciselés, un sourire chaleureux et de jolis yeux bruns. C’était ses tatouages qui avaient fait que Furi lui adressait la parole de temps en temps. Jake avait commenté ses manches, lui demandant des idées pour son prochain tatouage. Il était toujours souriant et agréable si vous traîniez près de la salle de repos, attendant votre prochaine scène. Qui diable voudrait le tuer ?

Mack leva une main afin d’imposer le calme dans la pièce quand les questions commencèrent à fuser.

— Je ne connais pas tous les détails, mais je sais qu’on lui a tiré dessus.

Mack frotta sa nuque lorsque d’autres questions surgirent en une succession rapide.

— Oui, il y a quelqu’un en cellule, toutefois, la police soupçonne qu’il pourrait y avoir d’autres agresseurs impliqués.

Tout le monde se dévisageait, cherchant Dieu seul savait quoi. Bon sang, Furi n’arrivait pas à déterminer s’il devait nouer des contacts visuels ou garder la tête baissée. Y avait-il une réaction qui le rendrait plus coupable qu’une autre ? Puis il réfléchit. J’étais à la maison toute la nuit avec mon ami. Peu importe mon expression. Il releva le menton.

— La police détient une liste comportant tous vos noms et les informations pour vous contacter. Je présume qu’ils vous appelleront à un moment donné afin d’enregistrer vos déclarations. Coopérez ou non, comme bon vous semble.

Mack se tourna vers l’agent de la société.

— Greg, veux-tu ajouter quelque chose ?

L’homme svelte était correctement habillé et donnait l’impression d’avoir passé toute la nuit à dormir. Son polo blanc était repassé et propre, tout comme son jean. Sa barbe bien taillée attirait l’œil sur sa bouche lorsqu’il parla.

— Je recommande fortement que vous coopériez avec les forces de l’ordre. J’ai été en contact avec les détectives des Stups qui travaillent avec ceux des Homicides sur cette affaire. Ils sont un peu intimidants. Cependant, nous désirons tous que l’assassin de Jake soit traduit en justice, donc si vous savez quoi que ce soit qui pourrait aider, venez me voir en privé. Je ne poserai pas de questions, je vous donnerai simplement les informations que je possède ou encore, vous pouvez directement les contacter par vous-mêmes. La position officielle d’Illustra est que nous ne cautionnons pas le fait que nos employés achètent, utilisent ou vendent des substances illicites et nous coopérons avec la police de manière à ce que cette enquête soit résolue au plus vite, notamment pour la famille de Jake. En aucune circonstance, quelqu’un n’est autorisé à faire des généralisations concernant nos employés à l’égard des autorités, pas plus que vous n’êtes autorisés à discuter avec la presse au nom d’Illustra. Est-ce bien clair ?

Greg marqua une pause, notant que la plupart des personnes hochaient la tête.

— Excellent. Cela dit, toutes les scènes devant être filmées sont maintenues suivant l’emploi du temps initial. Si vous êtes contactés pour un interrogatoire pendant une séance, s’il vous plaît, essayez de nous en informer aussi vite que possible. Des questions ?

Une des femmes assises avec Sasha et ses amies leva une main.

— Vous avez dit qu’ils avaient un suspect en détention. Qui est-ce ? Un membre de l’équipe ?

— Non. Ce n’est pas un de nos employés, cependant, nous ne connaissons pas son identité, fut tout ce qu’indiqua Mack et il semblerait que les filles n’apprécient pas du tout sa réponse.

— Est-ce un homme ou une femme ? ajouta-t-elle rapidement.

— Une femme, d’après ce que nous avons compris, intervint Greg.

Cela déclencha un tollé chez Sasha et ses amies qui partirent en claquant la porte. Putain, que se passe-t-il ?

— S’il vous plaît, que tout le monde se calme, fit Greg, haussant la voix pour être entendu au-dessus des commentaires trop forts qui jaillissaient de tout autour de la pièce. Nous voulons tous que vous sachiez que nous nous tenons à votre disposition si vous avez besoin de nous. Nous comprenons que certains d’entre vous étaient proches de Jake et le considéraient comme un ami. Nous avons engagé une équipe de sécurité afin de patrouiller la nuit, après dix-neuf heures. Alors ceux d’entre vous qui ont des scènes tardives, vous ne quittez pas le bâtiment sans l’escorte d’un des membres de la sécurité. Homme ou femme. Tout le monde a bien compris ?

Les gens se levaient déjà et réunissaient leurs affaires. Quelques membres du personnel ramenèrent des meubles dans la pièce et les positionnaient pour un tournage.

Le spectacle doit continuer. Furi secoua la tête, désabusé. Doug tapota son épaule.

— Tu es prêt ?

— Ouais, répondit-il doucement.

— Hey ! Tu vas bien ?

Doug l’étreignit, se souciant peu de qui regardait.

— Oui. C’est juste une situation merdique. Qui diable voudrait le tuer… et… une femme ?

— Je ne sais pas, bébé. Viens, je suis en retard pour mon boulot. Je te ramène chez toi.

— Non. Ça va. Je pense que je vais prendre le bus.

Il quitta le bâtiment.

— C’est presque une heure de trajet. Laisse-moi te reconduire chez toi.

Doug passa ses doigts dans les cheveux de Furi.

Celui-ci en fit de même et tira un élastique de sa poche, nouant rapidement une queue de cheval à la base de sa nuque.

— Cela me permettra de réfléchir un peu.

— À quoi ? Ne cherche pas midi à quatorze heures. Parfois, des saloperies arrivent à des gens bien. Ne déprime pas pour autant.

Doug ouvrit la portière de sa voiture et marqua une pause pour plisser les yeux en direction de Furi.

— Et je le pense vraiment.

— Quelqu’un est mort. Tu pourrais montrer un peu de compassion, Doug. Jake avait une famille. Et vraiment, je vais bien. Je veux simplement profiter du trajet pour m’éclaircir les idées. Je dois également appeler ton frère.

— Bien joué, mon grand !

Doug leva une main pour un high-five auquel Furi ne répondit pas.

— La ferme ! Va bosser.

Il se pencha à travers la vitre et l’embrassa rapidement.

— Tes lèvres sont douces et roses comme celles d’une fille, plaisanta Doug, léchant les siennes.

— Tu es ridicule ! lança Furi par-dessus son épaule, se dirigeant vers la rue.

Il tira ses écouteurs de sa poche, puis enfonça la prise dans son lecteur MP3. Il laissa le son d’un doux air de rock remplir ses oreilles tandis qu’il marchait à grandes enjambées vers l’arrêt de bus.

Je ne veux pas parler aux flics. Je leur dirai simplement où j’étais la nuit dernière, et que je ne sais foutrement rien d’autre.

Il manque quelque chose

Syn était assis à la table de sa cuisine, fixant son verre de jus d’orange. Il avait eu environ deux heures de sommeil une fois que Ronoswki l’avait déposé. God et Day avaient paru extrêmement pressés de rentrer chez eux. Voir la personne que vous aimez se faire tirer dessus donnerait envie à n’importe quel homme de vouloir réaffirmer de manière très bestiale son amour de la vie et sa revendication sur son amant. Syn avait entendu des balles siffler à ses oreilles, mais il n’y avait personne chez lui, l’attendant afin de montrer son appréciation au fait qu’il était toujours vivant. Il n’y avait aucun corps chaud contre lequel se blottir, et s’assurer de dormir paisiblement. Il n’avait personne pour lui sourire au matin avec des étoiles plein les yeux, conscient et ravi d’être avec lui pour au moins un jour de plus. Il n’y avait simplement personne.

Syn passa une main dans ses cheveux et s’adossa à sa chaise, surveillant inconsciemment les alentours. Peut-être que quelques rideaux et éléments de décoration seraient agréables. Il possédait un écran plat de télévision de cent soixante-quatre centimètres et un fauteuil inclinable installé devant. Une lampe était attachée à une extrémité de la table, près du siège. Un endroit pour poser sa bouteille de bière. La cuisine avait juste quelques aménagements : l’habituel évier, un réfrigérateur, un micro-ondes, un grille-pain, une bouilloire et un décapsuleur incrusté au comptoir. Il y avait une petite table et trois chaises installées près du mur du fond.

Syn n’avait pas ressenti le besoin de s’installer à proprement parlé depuis que Rhodes avait quitté leur petit appartement de Philadelphie, après avoir rencontré quelqu’un. L’endroit lui avait toujours donné l’impression que Rhodes valait bien mieux que lui. Il l’avait utilisé comme excuse pour ne pas se sentir bizarre chaque fois que le corps ferme de son colocataire avait effleuré le sien quand ils se tenaient un peu plus près que des hommes le faisaient en général, assis sur un canapé… mais c’était normal parce que leur salon ne pouvait contenir que leur télévision et un canapé. Donc, il devait frotter sa cuisse contre celle de Rhodes, évident, non ? Alors pourquoi avait-il été dévasté lorsque son ami était parti ? Pourquoi s’était-il senti si foutrement seul ? Comme il l’était à présent.

Le visage de Furi, ses cheveux, son corps svelte et ferme jaillirent soudain dans l’esprit de Syn. Encore… Merde ! Il était marié à sa carrière depuis bien trop longtemps. Il avait dédié chaque journée à devenir le meilleur, afin de pouvoir gravir les échelons, et finalement dépasser l’héritage laissé par son père. Maintenant qu’il était satisfait avec le statut de son travail, il sentait qu’il lui manquait quelque chose. C’était comme si son job avait cessé de combler ses besoins. Le respect avec lequel les officiers en uniforme, les détectives et même les autres agences le traitaient lui procurait un sentiment de supériorité. Peut-être qu’il ne devrait pas ressentir ça, mais… allez… Qui ne serait pas satisfait de cette sensation ?

Il était pratiquement sept heures du matin, la plupart des gens étaient avec leur moitié, lisant le journal en prenant un café, mangeant du bacon et des œufs avant de partir avec un baiser et un “passe une bonne journée”. Syn grogna et mordit dans son beignet. Bordel, même son petit-déjeuner était déprimant.

God et Day s’étaient certainement assurés désormais de commencer tous les deux leur journée avec un sourire aux lèvres. Cela devait être plutôt cool de travailler avec votre partenaire, qui surveillait vos arrières pendant que vous veilliez aux siennes. D’habitude, les couples étaient assignés à différents commissariats. Syn avait entendu parler de la situation dans laquelle God et Day s’étaient retrouvés quand ils avaient opéré un raid, résultant avec Day ayant une arme pointée sur la tête par un baron de la drogue très en colère. Les négociations ne s’étaient pas bien déroulées, puisque Day n’avait plus que quelques secondes à vivre, lorsque God était intervenu. Il avait menacé de tuer les parents, enfants, petits-enfants, voisins, et quiconque était associé au caïd. Syn avait entendu, de la part de certains des policiers qui en avaient été témoins, qu’à ce moment-là, God avait ressemblé à un véritable démon. Il avait d’ailleurs demandé au criminel s’il avait rencontré le diable, parce que c’était ce qu’il deviendrait si le gangster assassinait l’homme qu’il aimait. God avait littéralement instillé la peur de Dieu dans l’esprit du truand. Il l’avait suffisamment grogné et menacé pour le faire reculer, de sorte qu’il soit à portée des tireurs d’élite. Une balle sur le côté de la tête et cela s’était terminé par une autre victoire pour God et Day.

C’était à ce moment-là que le capitaine Myers avait appris leur liaison, toutefois, il avait refusé de perdre les meilleurs éléments de son équipe des stups en faveur d’autres commissariats, alors tant que leur relation n’interférait pas avec leur boulot, God et Day étaient le seul couple qui travaillait ensemble, partenaires au travail et en dehors. Ils étaient bien plus efficaces ensemble que séparés et, malgré l’irritation de Syn concernant leurs excentricités, ils formaient un duo de choc avec qui collaborer.

Et Syn voulait ça. Bien qu’il n’ait jamais eu de réelle relation à plein temps, il savait ce qu’était l’amour. Il désirait quelqu’un qui veille sur ses arrières, auprès de qui il pourrait abaisser sa garde, afin de ne pas avoir à se contrôler tout le temps. Un partenaire qui pourrait prendre les rênes, pour que Syn puisse pleinement vivre. Bon sang ! Il secoua la tête. Cela ne lui arriverait jamais. C’était avec Rhodes qu’il avait été le plus près de connaître ces sensations, cependant celui-ci l’avait quitté lorsque Syn avait été incapable d’abandonner son contrôle. Il avait refusé de franchir cette dernière étape et de le laisser le prendre. Devait-on obligatoirement être intime pour appeler cela une relation ? Merde, il n’en savait rien. Toutefois, Rhodes l’avait cerné. C’était un flic, il comprenait donc l’implication de son travail et ce que cela entraînait. Personne ne voulait nouer de relation avec un flic qui pouvait être appelé vingt-quatre heures sur vingt-quatre, sept jours sur sept, sans oublier de mentionner qu’une balle pouvait le toucher n’importe quand.

Syn remarqua qu’il lui restait quelques minutes avant d’avoir à partir pour sa réunion avec Day et God. Il ouvrit son ordinateur portable et se connecta sur Amazon. Il n’était pas du genre à faire les magasins. S’il était forcé de faire des courses, il préférait, sans le moindre doute, les effectuer par internet. Il passa rapidement en revue quelques décorations d’intérieur et acheta quelques tableaux de Phoenix Peintures à attacher sur le mur du salon, et un sofa en cuir et microfibres, équipé de coussins décoratifs. Le tout lui serait livré lundi prochain. Syn imagina que s’il devait un jour avoir de la compagnie, mieux valait avoir un endroit où s’asseoir.

Syn traversa l’immense bureau ouvert qui abritait l’équipe. C’était un espace très grand, majoritairement entouré de baies vitrées qui allaient du sol au plafond avec des stores du côté intérieur, au cas où ils auraient besoin d’un peu d’intimité vis-à-vis du reste du commissariat. Sur la porte, on pouvait lire : Force Spéciale d’Intervention – Narcotiques et en-dessous, se trouvaient les noms des lieutenants Cashel Godfrey, Leonidis Day et du sergent Corbin Sydney. L’intérieur du bureau était spacieux et confortable. Les fenêtres du côté opposé donnaient sur la façade Est du bâtiment. Day était le seul responsable des quelques plantes et éléments de décor installés sur les murs avec leurs récompenses et citations. Cela incluait un immense tableau contenant des photos de God et Day serrant la main du Chef de la Police, du Maire et de nombreux clichés de leur équipe.

Tous les trois possédaient de larges fauteuils à dossier installés devant leurs bureaux démesurés. Ils étaient nécessaires pour contenir leurs bannettes qui débordaient toujours, et laisser assez de place pour ouvrir des dossiers. Les autres membres de l’équipe avaient leurs bureaux juste à côté du leur, dans l’espace ouvert principal. À l’autre extrémité se trouvaient une table de conférence et un grand tableau blanc effaçable. Le mur derrière ladite table s’était transformé en cloison d’affichage, où de nombreux documents et clichés anthropométriques étaient épinglés sur toute sa longueur. D’ici quelques heures, la pièce serait remplie par leur équipe. Ils s’assiéraient à la table, ou sur les canapés et chaises qui équipaient la salle.

Il était désormais presque huit heures. Syn leva les yeux du dossier qu’il lisait, voyant God et Day entrer dans le commissariat. Était-ce son imagination ou toutes les têtes se tournaient-elles vers eux quand ils pénétraient dans une pièce ? Il les observa marcher côte à côte et se retrouva à s’interroger sur les aspects plus privés de leur relation. C’était probablement fort peu inapproprié, cependant, il ne pouvait pas s’en empêcher. Syn trouvait que God ressemblait à quelqu’un qui semblait être une bête au lit. Un homme qui tirait vos cheveux, vous jetait contre un mur et vous baisait jusqu’à vous rendre inconscient. Ou, au contraire, était-il du genre à faire des câlins ? Pfff ! Ouais, sûrement ! Day était-il aussi ironique à la maison qu’il l’était en présence d’autres personnes ? S’enlaçaient-ils pour regarder un film sur le câble ? Bon sang, qui cuisinait et qui sortait la poubelle ? Il secoua la tête. Il pensait à des conneries qui n’avaient strictement rien à voir avec lui.

— Que se passe-t-il, Syn ? demanda Day, se laissant tomber sur son fauteuil, posant un énorme thermos de café sur son bureau.

— J’ai reçu les rapports de Gemson et Boyd, répondit-il.

Il posa ses bottes sur le coin de son bureau tandis qu’il s’inclinait dans son siège, passant en revue le contenu du dossier.

— Comment sont-ils ? intervint God.

Il retira son manteau en cuir et le drapa sur le dossier de son fauteuil.

— Détaillés. Bons, résuma-t-il.

Il reposa ses pieds à terre et adressa un regard acéré à God.

Celui-ci secoua la tête, sachant déjà ce que Syn désirait. Il voulait tout connaître des éléments nouveaux concernant cette affaire. Et maintenant !

— Très bien, Syn. Décompresse. Nous n’avons pas encore l’habitude de ta présence, cependant nous savons ce que cela signifie d’avoir un sergent dans notre groupe. Tu es celui à qui l’équipe se réfère, et tu as autant d’ordres à donner que nous et le droit d’avoir les informations afin de prendre des décisions, expliqua Day en gloussant, tandis que God l’observait. Après tout, Tito était aussi important que n’importe lequel des autres Jackson.

Syn lui lança un crayon, qu’il esquiva aisément. Il ne put s’empêcher de rire à la comparaison foireuse de Day.

— Je ne suis pas ce foutu Tito, tête de con !

— Nous allons discuter de cette affaire avant l’arrivée des gars, cependant, je dois aller à la cuisine afin de me faire du café. Bébé, je te ramène un muffin, indiqua Day, se dirigeant vers la porte.

— Je suis au moins Jermaine, grommela Syn.

God lui adressa un sourire et Day lança, par-dessus son épaule :

— Tu peux toujours rêver !

Ils étudiaient tous le tableau blanc disséquant leur affaire de drogue/meurtre. Syn s’efforça de soutenir le rythme. Ses lieutenants avaient finalement reconnu son rôle au sein de cette équipe et c’était tout ce qu’il voulait. Il comprenait que ce n’était pas évident de transformer un duo de longue date en un trio. Toutefois, ils n’en formaient pas vraiment un. Ils avaient une vingtaine de détectives d’exception qui constituaient ce détachement spécial et il était évident qu’ils avaient tous des rôles prépondérants à jouer afin de faire de leur unité, un groupe efficace, rencontrant le succès.

Dire que cette affaire était merdique serait un euphémisme. À l’heure actuelle, ils avaient trois cadavres sur les bras. Ces trois corps avaient subi le même modus operandi, raison pour laquelle God et Day avaient répondu à l’appel concernant le meurtre d’hier soir. C’était tous de beaux hommes retrouvés dans des zones isolées, frappés avant de recevoir une balle dans la tête ou la poitrine. Ils venaient de réceptionner le rapport du médecin légiste qui avait confirmé que l’acteur de porno, Jake Starman, comme les trois autres victimes possédait des traces d’ecstasy combinées avec du Rohypnol dans le corps, ce qui le rendait pratiquement sans défense, facile à être maîtrisé par quelqu’un de beaucoup plus petit, peut-être une femme. Ils détenaient enfin un suspect.

Syn aperçut un homme de grande taille, aux cheveux noirs, entrer dans le bureau, avec un sac étiqueté “preuve” à la main. Son costume était net et taillé sur mesure. Dire qu’il était beau était très loin de la vérité. Il était pratiquement aussi haut que God, et bâti comme une armoire à glace. Syn se fustigea intérieurement pour remarquer autant de gars dernièrement. L’individu parla à Ronowski avant de saluer n’importe qui d’autre dans la pièce.

— Salut, bébé. Qu’as-tu ? demanda Ronowski.

Bébé ?

Syn se tourna et fixa Day qui souriait devant son regard incrédule.

Son lieutenant guida le visiteur vers Syn qui eut alors une bonne vue du magnifique spécimen. Bon sang, il sentait délicieusement bon également. Day pointa un doigt vers lui.

— Détective Johnson. Voici le sergent Corbin Sydney. Il est arrivé la semaine dernière. Sacré bon policier. Syn, voici le détective Johnson, notre expert en balistique. Vous devriez faire connaissance, car tu travailleras avec lui chaque fois que nous aurons besoin de faire expertiser des armes. Il ne fait pas officiellement partie de notre équipe. Au lieu de ça, il a choisi de répandre sa sagesse auprès de plusieurs commissariats, l’informa Day.

Syn se leva et lui tendit la main. Johnson adressa à Day un coup de coude espiègle avant d’adresser un sourire chaleureux à Syn et de prendre sa main.

— Enchanté de vous connaître, Sydney. Ro m’a raconté quelques faits intéressants à votre sujet. J’apprécie quiconque tient tête à Godfrey.

God leva les yeux de son dossier juste assez longtemps pour adresser un doigt d’honneur à Johnson avant de reprendre sa lecture.

Syn appréciait déjà ce Johnson. Cependant, il n’avait aucune idée que Ronowski se répandait en louanges à son égard.

— Enchanté de vous rencontrer également, répondit-il.

Après quelques plaisanteries, Johnson alla droit au but.

— La balistique a relié la balle qui a été extraite du corps de votre victime avec le 9 mm que nous avons récupéré sur votre suspect d’hier soir. Il contient un chargeur de quinze balles dont trois se trouvaient encore dedans. La mauvaise nouvelle, c’est que les balles retirées des corps des trois précédentes victimes ne proviennent pas de cette arme.

— Bordel ! C’était évident que cela ne pouvait pas être aussi facile, grommela God.

— Elle possède peut-être plusieurs artilleries, nous verrons ce que nous trouverons lors de la perquisition de son domicile. L’avez-vous déjà interrogée ? demanda Johnson.

— Non, nous la laissons mariner, répondit Day.

Johnson leur apprit quelques détails supplémentaires avant de déposer son sac et de se diriger vers la porte. Ronowski alla le retrouver. Syn fit semblant de ne pas les regarder.

— Tu rentreras tard à la maison ? lança Johnson à Ronowski.

— J’espère que non, nous verrons bien.

Qu’il soit damné si Johnson ne s’inclina pas là, devant plus de vingt hommes, pour embrasser les lèvres de Ronoswki.

— À tout à l’heure, alors.

La voix profonde de Johnson provoqua un fourmillement dans le corps de Syn, tandis qu’il remarquait une lueur amoureuse traverser les yeux de Ro avant qu’il revienne vers eux.

Bordel ! Ce grand fils de pute est gay aussi… et, de surcroît, il baise Ronowski.

La partie intéressante de toute cette scène c’est que tout le monde semblait s’en contrefiche. Cette équipe formait réellement un bon groupe, où la bigoterie et les jugements à l’emporte-pièce n’avaient pas leur place entre eux. Syn croyait fermement que ce n’était pas un accident du destin. Personne n’avait le temps pour ce genre de conneries de toute façon. Ces hommes gardaient les choses en perspective. Il y avait des gens innocents dans leur ville qui se faisaient tuer par une mauvaise came et personne n’avait de temps ni d’énergie à perdre pour juger qui aimait qui.

La réunion se termina trois heures plus tard avec Syn donnant aux hommes leurs assignations pour la journée. Certains allaient retourner sur la scène de crime, d’autres feraient des recherches sur cette drogue coupée, certains iraient chercher, grâce aux preuves, un mandat de perquisition pour le domicile de leur suspect, et les derniers allaient contacter pour interrogatoire le premier round d’acteurs de chez Illustra. Après avoir répondu aux questions de ses subalternes, Syn se dirigea vers l’étage inférieur.

Voyez ? Je vous ai dit que cette salope est folle !

Syn retrouva Day et God en salle d’interrogatoire. Leur suspecte était assise, droite comme un piquet, sur la petite chaise métallique. Il savait que sa posture était une déclaration indiquant que, même fatiguée, elle refusait de leur donner la satisfaction de le montrer. Ses mains étaient menottées, ses doigts entrelacés et posés au-dessus de la table.

Ils l’observèrent à travers la vitre sans tain. Elle haussa la tête et lança un regard mauvais à la glace, leur adressant un sourire sournois comme si elle savait qu’ils étaient là.

— Petite chose effrontée, non ? marmonna Syn.

— Elle me plaît bien, fit Day en souriant.

— Bien entendu ! souffla God. N’oublie pas qu’elle aime tuer les beaux hommes.

— Ahh… Touché !

Day prit le dossier des mains de God et le tendit à Syn qui hocha la tête vers le policier de garde afin de déverrouiller la porte.

Ils entrèrent tous les trois, le visage impassible. God prit sa place habituelle dans le coin, dans le dos des suspects. C’était une tactique afin de leur faire prendre conscience de leur vulnérabilité vis-à-vis du corps massif de God. Day posa une hanche sur le coin de la table et Syn s’installa en face d’elle. Sans prononcer un seul mot, il sortit les photos de la scène de crime du dossier et les aligna devant elle. Quatre clichés d’un homme avec de multiples contusions et un trou béant dans la poitrine.

Syn l’étudia, attendant une réaction. N’en obtenant aucune, il commença à parler d’un ton uniforme.

— Je suis le sergent Sydney, voici le lieutenant Day et, derrière vous, se trouve le lieutenant Godfrey. Vous êtes Janet Lindstrom, alias Lady Jay, alias Black Widow, leader d’un groupe lesbien d’extrême droite. Organisatrice de…

— Groupe féministe, tête de nœud ! cracha-t-elle, l’interrompant.

Syn leva lentement les yeux.

— Je vous demande pardon ?

— Vous avez dit “groupe lesbien d’extrême droite”. Notre organisation n’est pas définie par notre sexualité.

— Aimez-vous les queues ou non ? demanda nonchalamment Syn.

— En quoi cela a-t-il quelque chose à voir avec le fait que je suis ici ? rétorqua-t-elle.

— Je vais prendre ça pour un “non”. Est-ce pour cette raison que vous avez tué Jake Statham, connu en tant que Jake Starman… parce qu’il a une queue ?

Syn attendit, toutefois, elle ne répondit pas.

— Dites-nous ce qui s’est passé hier soir, Janet. Vous avez été vue fuyant la scène de crime. Lorsque vous avez été arrêtée, vous avez ouvert le feu sur nous et vous êtes enfuie.

Syn fit part de ses preuves.

— Vous avez tiré sur des officiers de police avant de vous faire prendre. Les balles récupérées sur votre arme correspondent à celles que nous avons extraites de la poitrine de Statham. Dites-nous ce qui s’est passé et nous verrons ce que nous pouvons faire pour vous. Dites-nous où vous avez eu cette ecstasy coupée et peut-être que vous serez bientôt de retour à diriger votre groupe de folles avant d’être vieille et desséchée.

Si les regards pouvaient tuer, Syn serait étalé sur le sol, victime d’une crise cardiaque. Sa tactique fonctionnait. Lady Jay était très en colère.

C’était son rôle : l’irriter tellement qu’elle finirait par laisser échapper quelques informations valables. Syn était certain que le commentaire “desséchée” ouvrirait le feu. Excepté que sa seule réponse fut :

— Je réclame la présence de mon avocat. Son nom est Jean Goldsfer. Donc, nous en avons terminé avec les questions et les réponses, les mecs.

— J’ai une question à votre réponse : pourquoi vous comportez-vous comme une salope avec un “S” majuscule… ?

Elle grogna.

— Faites juste venir mon putain d’avocat !

— Chérie, peu importe que votre avocat ait vingt putains de diplômes. C’est impossible que vous sortiez d’ici, pas sans coopérer avec nous. Nous ne faisons pas partie de la brigade criminelle. Nous sommes des Stups, tout ce que nous voulons, ce sont des renseignements sur la drogue. Si vous nous aidez, nous glisserons un mot pour vous une fois que la criminelle prendra la relève sur cette affaire, ajouta Syn.

— Ha ! aboya-t-elle. Sale hypocrite, bâtard de macho ! Vous n’allez pas me traiter de manière équitable, alors, foutez-moi la paix ! Je ne répondrai plus à vos questions sans la présence de mon avocat.

Syn ramassa les photos et les rangea dans le dossier. Son expression laissait entendre qu’il ne se souciait pas du tout de ce qu’elle venait de dire tandis qu’il haussait les épaules et feuilletait quelques pages des documents.

— Oh, ouais… Lieutenant Godfrey, n’était-ce pas le père de Statham et son équipe d’avocats que nous avons vus dans le bureau du capitaine avec le commissaire de police ce matin ? Je pense qu’ils ont lancé les termes de “peine capitale” et de “meurtre avec préméditation”.

Syn prit un papier et le retourna pour le montrer à la suspecte.

— Hmm… On dirait que vous tenez un site web, énumérant le nom de certains hommes. Le procureur réussira probablement à convaincre le jury qu’il s’agit d’une liste d’hommes à abattre. Il semblerait que vous, et votre groupe de lesbiennes, ayez dressé une liste d’acteurs de porno en tant que “Stars du Porno qui violent”. Le point intéressant c’est que le nom de Statham figure sur cette liste. Cela ressemble à un crime avec préméditation pour moi. Vous avez de la chance cependant, Lady J, si vous étiez en Afghanistan, vous seriez lapidée en pleine rue par des montagnards arriérés, les mains coupées… mais, ici, dans notre belle nation des États-Unis d’Amérique, tout ce que vous obtiendrez sera une peine de mort par injection létale.

Syn remarqua une expression terrifiée traverser le magnifique visage de Lady Jay.

— Oh… pensiez-vous que, sous prétexte que vous utilisez un alias, nous ne trouverions pas votre propagande de cinglée, pleine de haine ? Je me demande ce que mes hommes découvriront après avoir terminé de perquisitionner votre domicile… et notamment sur votre ordinateur.

Syn baissa sa voix, qui devint à peine plus forte qu’un murmure.

—… Sans oublier le portable que vous avez planqué sous le plancher de votre chambre ?

Cela fit l’affaire. Lady Jay donna l’impression qu’elle allait être malade ou chercher à s’enfuir.

Day prit la suite, d’une voix sympathique et réconfortante. Le bon flic.

— Janet, nous savons que vous avez été violée par trois acteurs de porno, il y a neuf ans. Ils ont tous les trois été libérés parce que leur avocat a réussi à convaincre un jury, qu’en tant qu’actrice de porno vous-même, c’était ce que vous aviez demandé. Au lieu de se concentrer sur les faits liés au crime, c’est votre personnalité qui a été attaquée. Nous savons que ces trois hommes sont désormais décédés, leurs corps mutilés, au point d’être méconnaissables. Leur assassin n’a jamais été retrouvé.

Les yeux noisette de Day étaient emplis d’inquiétude.

— Vous vous êtes déjà vengée de vos assaillants. Pourquoi continuez-vous à cibler des hommes ?

— Je protège mes filles. Vous autres, salauds, vous ne vous en souciez pas.

— Eh bien, que votre petit cœur nourri à la haine des queues soit béni, déclara Syn avec condescendance.

Lady Jay haleta.

— Sergent Sydney, veuillez reprendre votre contrôle, l’admonesta Day. Quelles filles protégez-vous, Janet ?

— Celles qui vous ont aidée à tuer Statham la nuit dernière ? reprit Syn.

— Je n’ai pas dit ça ! cria-t-elle, avant de se tourner vers Day. Ce bâtard continue de mettre des mots dans ma bouche. Je protège les filles du MEJS, déclara-t-elle fièrement, relevant le menton.

— C’est quoi ce bordel encore ? Meufs, Junkies et Salopes ?

— Sale connard ! cracha-t-elle, bondissant, se penchant au-dessus de la table pour atteindre le visage de Syn.

Son absence de réaction la rendit bouillonnante de rage.

God bougea rapidement. Il saisit son épaule et la repoussa brutalement, l’asseyant de force sur la chaise.

— Lève-toi encore et le seul marché que tu obtiendras de nous sera vingt-cinq ans dans le couloir de la mort avant d’avoir une aiguille pleine de chlorure de potassium plantée dans le bras.

— Putain, me touche pas ! hurla-t-elle.

— Lieutenant Godfrey, ôtez immédiatement vos mains d’elle, trancha Day. En fait, je veux que vous sortiez d’ici, partez !

God grommela “bordel de merde” et quitta la pièce, claquant la porte derrière lui.

— Mademoiselle Lindstrom, je m’excuse pour mon collègue… commença Day.

— Vous ne pouvez pas le faire pour ce tyran… comme tous les hommes, il pense pouvoir disposer des femmes comme il l’entend.

Elle secoua sèchement la tête afin que ses longues mèches blondes ne recouvrent plus son œil.

— Je veux porter plainte pour usage excessif de la force.

— Absolument, je suis d’accord. Je la rédigerai moi-même, mademoiselle Lindstrom. Désirez-vous quelque chose avant que nous poursuivions ? Un verre d’eau ? Un soda, peut-être ? demanda calmement Day.

Les épaules de Lady Jay se détendirent légèrement tandis qu’elle hochait la tête.

— Un coca sans sucre.

Day se moqua gentiment d’elle.

— Un régime ? Quelle taille faites-vous ? Un 36 ?

— N’essayez pas de me materner, détective, fit-elle avec un léger sourire.

Syn fut estomaqué que Day réussisse à obtenir un demi-sourire de cette femme.

— Sergent Sydney, voulez-vous être gentil et aller chercher un coca pour mademoiselle Lindstrom, s’il vous plaît ?

Day adressa à leur suspecte le sourire le plus charmant qu’il avait en réserve.

— Le sucre vous aidera. Je suis certain que vous n’avez pas bien dormi la nuit dernière. Je veux que vous alliez dans l’aile de sécurité minimum afin de recevoir des visiteurs. Je suis sûr que vos filles du MEJS aimeraient vous voir.

Lady Jay hochait la tête alors que Syn quittait la salle.

Day poursuivit.

— J’ai vu que MEJS signifiait Mieux Ensemble, Jamais Séparées.

— Bon sang, il est doué ! déclara Syn à God après avoir refermé doucement la porte derrière lui.

God et Day avaient une routine géniale de bon flic/mauvais flic pour les interrogatoires, et lorsque Syn avait ajouté son attitude de flic raide comme la justice à leur mélange, c’était carrément divertissant. Il devait admettre qu’il avait adoré. Il demanda à un policier en uniforme d’aller chercher le coca sans sucre tandis que God et lui regardaient Day opérer sa magie à travers la vitre sans tain.

Syn vit Day débrancher la caméra installée sur le mur. Lady Jay haussa les sourcils, d’un air interrogateur. Cette manœuvre n’était qu’un stratagème. L’appareil qui se trouvait dans la pièce d’à côté étant celui qui enregistrait réellement.

— Ainsi, nous pouvons discuter en privé, expliqua Day. Alors, que fait exactement le MEJS ?

— J’apprends aux filles que s’aimer les unes les autres est nettement mieux, et de ne jamais se séparer. Les hommes profitent aisément des femmes quand elles ne se serrent pas les coudes afin de se protéger mutuellement. Ils démolissent l’estime de soi d’une femme si elle n’en connaît pas une autre pour l’aider à se relever. J’enseigne à mes filles qu’elles obtiendront toujours l’amour et l’attention qu’elles méritent d’une femme, pas d’un homme. Elles ont toutes été victimes d’une forme d’abus des mains d’un homme.

Elle lança un regard noir en direction de Day.

— Vous agissez comme si vous pourriez être un type bien. Mais vous devez comprendre, lieutenant, je n’ai toujours pas confiance en vous.

— Mademoiselle Lindstrom, parlez-moi, s’il vous plaît. Je veux vraiment vous aider. Je ne veux pas vous voir pourrir dans le couloir la mort. Pourquoi avez-vous tué Jake Statham ?

— Vous semblez avoir effectué des recherches, lieutenant. Avez-vous vu les scènes de Jake Starman chez Illustra ? Cela vous paraissait-il consensuel, d’après vous ? La manière dont il la malmène, la tirant par les cheveux, partout autour de la pièce, la martelant jusqu’à ce qu’elle crie grâce, lui demandant d’arrêter ?

Elle claqua du poing sur la table.

— Elle a dit “stop” et ces connards ont continué d’enregistrer, comme si c’était un spectacle !

Syn espérait que Day pourrait faire en sorte qu’elle continue de parler. C’était un profiler. Il était doué pour utiliser les élans passionnés des gens afin d’obtenir des informations. Il pouvait aisément trouver leurs points vulnérables et les utiliser à son avantage. Manifestement, la faiblesse de Lady Jay concernait ses filles. Day avait déjà découvert, sans même qu’elle le réalise, que l’un des autres assaillants était probablement une des actrices avec lesquelles Statham avait tourné chez Illustra, une avec des cheveux assez longs pour les tirer et qui avait utilisé le mot “stop” lors d’une scène. Il espérait que cette partie serait sur la bande.

— À quelle fille faites-vous référence, Janet ? Starman a fait plus de vingt films pour le site d’Illustra.

Day se leva afin de s’asseoir sur le coin de la table.

— Une autre femme se trouvait sur la scène de crime avec vous. Qui était-ce ? Pourquoi prendre sur vos seules épaules quatre accusations pour meurtre, avec une peine de vingt-cinq ans chacun ? Donnez-nous son nom, ainsi que celui de votre fournisseur d’ecstasy que vous avez utilisée pour droguer Monsieur Statham, Rick Diggler, Lance Towers, et Dick Berry.

Day déposa des photos des trois autres victimes devant elle.

— Sinon, vous ne reverrez plus jamais vos filles. Qui les protègera lorsque vous serez en prison ? Vous leur laissez une chance si vous coopérez avec nous. Un marché de dix ans me paraît nettement mieux qu’une peine à perpétuité sans possibilité d’être libérée sur parole.

— Vous n’êtes pas aussi malin que vous pensez l’être, lieutenant. Je n’ai jamais reconnu les avoir tués, dit-elle doucement, affichant un sourire presque sinistre.

— Vous avez assassiné Statham parce qu’il a violé une de vos compagnes du MEJS et que personne n’a levé le petit doigt, donc vous avez pris les choses en main.

— Je n’ai jamais dit ça ! cria-t-elle, se mettant encore plus en colère. Vous essayez de me forcer aux aveux. Je veux mon putain d’avocat, tout de suite ! Ne me posez plus la moindre question !

Syn comprit que l’interrogatoire était terminé, et que Day en avait fini. Il réunit le contenu du dossier et se leva de son siège. Il la dévisagea, secouant tristement la tête.

— J’ai essayé de vous aider.

Lady Jay claqua de nouveau ses mains sur la table.

— Vous ne voulez pas le faire ! Vous êtes exactement comme tous les autres. Vous avez cru être malin en glissant ces trois autres noms. Allez vous faire foutre !

Day se retourna, se dirigeant vers la porte.

— Vous n’êtes pas aussi intelligent que vous pensez l’être, lieutenant Day !

— Assez cependant pour préférer les queues, lança-t-il par-dessus son épaule, avant de quitter la pièce.

Syn et God s’esclaffèrent à la dernière répartie de Day et ils étaient certains que Lady Jay les avait entendus, parce qu’elle devint folle.

— Riez tant que vous voulez. Je n’ai pas demandé à être comme ça ! Je suis née comme ça ! hurla-t-elle au miroir.

— Eh bien ! Elle a cité l’hymne national gay, gloussa Day.

— Ouais, en effet, ironisa Syn.

Il se tourna vers le policier en uniforme qui tenait toujours le coca sans sucre et le saisit, ouvrant la languette avant de prendre une longue gorgée.

— Cette folle pourra boire de l’eau lorsqu’elle sera à l’étage. Ramenez-la en cellule. Appelez son avocat.

Il laisserait la criminelle gérer Lady Jay à partir de cet instant.

— Les premiers employés de chez Illustra sont en haut, annonça Ronowski, venant à leur rencontre dans l’escalier menant à leur bureau. Deux hommes et une femme.

— Très bien. Faites-moi savoir ce que vous obtenez, dit Syn.

Ronoswki pouvait gérer la partie interrogatoire. Il l’avait vu faire et il était bon.

Ronowski se dirigea d’un côté, God et Day de l’autre, afin de visionner certains des films de Starman. Avoir dû supporter toutes ces conneries pour un simple dealer d’ecstasy… Syn n’était pas d’humeur à passer sa journée à regarder des pornos de bas étage. Il cria à ses patrons qu’il sortait déjeuner et qu’il reviendrait dans une heure.

Ça ne rigole plus

Furi était assis à l’arrêt de bus, attendant le prochain passage. Après avoir appelé le frère de Doug, alias son avocat pour son divorce, et lui avoir donné son feu vert pour faire délivrer l’assignation à Patrick, il pensait qu’il serait malade et effrayé, alors qu’en définitive, il se sentait plutôt bien. Il n’aurait plus à s’enfuir et à se cacher désormais. Furi tenait les rênes de sa vie, pouvant la vivre et la diriger comme il l’entendait.

Il lui restait encore trente minutes avant que le bus arrive quand son portable vibra dans sa poche. L’écran lumineux lui indiqua que c’était Mack. Merde ! Furi envisagea de ne pas répondre pendant quelques secondes avant de prendre l’appel.

— Ouais ? répondit-il, sachant déjà ce que Mack voulait.

— Hey, Furious ! C’est Mack. Je suis vraiment désolé d’avoir à te téléphoner dans un moment pareil. Dean a une séance live programmée aujourd’hui, mais il a été convoqué par la police pour interrogatoire.

Furi l’entendit lâcher un long soupir frustré.

— Je sais que tu n’en fais pas habituellement, toutefois, personne d’autre n’est disponible. Tu ne verras pas et n’entendras pas la cliente. Tu n’auras qu’à agir comme si c’était un solo. Tout ce que tu auras à faire c’est de te masturber. Joe sera au téléphone avec la cliente et si elle veut que tu fasses quelque chose de spécifique, il te l’indiquera. La paie est bonne. Quand nous avons tenté d’annuler, elle a offert cinq cents dollars de plus si nous trouvions un remplaçant.

Furi soupira d’ennui. Il était déjà prévu pour un solo le lendemain et il était foutrement certain de ne pas se sentir assez bien pour enregistrer deux jours de suite. Je suis en contrôle.

— Tu sais quoi, Mack ? Je suis censé faire mon solo demain. Du coup, je ferai d’une pierre deux coups.

Il pouvait pratiquement sentir les vertèbres de sa colonne se remettre en place. Plus personne ne lui dirait quoi faire désormais. Sa suggestion risquait d’être un coup dans l’eau, puisque les shows privés étaient supposés être exclusifs, raison pour laquelle ils coûtaient aussi cher. Bordel, si Mack refusait, Furi n’aurait aucun problème à dire non, également.

Mack restait silencieux, donc Furi patienta.

— Après la fin de ton live, nous devrons ajouter quelques petites choses pour que cela ne donne pas l’impression que nous avons utilisé un film au lieu d’un direct. Peut-être un changement de salle et de vêtements, avec l’ajout de quelques positions. Qu’en dis-tu ?

Furi réfléchit une seconde. Merde ! C’est sept cents dollars et il n’avait même pas à discuter avec la cliente.

— Très bien. Quelle heure ?

— C’est dans une heure. Je peux demander à l’un des gars de venir te prendre.

— Non. Je suis juste à côté. Je dois passer un rapide coup de fil…

Ses paroles s’estompèrent quand il vit une Mercedes foncée surgir du coin de la rue, bien trop lentement. Il plissa les yeux. Les vitres étaient si sombres qu’il ne pouvait pas voir à l’intérieur. La voiture glissait vers lui et sa concentration fut distraite par Mack.

— Alors, nous sommes d’accord, Furi ?

Il n’entendit pas sa dernière question, tandis qu’inconsciemment, il laissait retomber sa main lentement à son côté, tout en gardant les yeux fixés sur le véhicule. Quand la vitre côté passager s’abaissa, il se leva brusquement, se penchant légèrement pour jeter un rapide coup d’œil. Il put discerner les yeux bleus de Sasha et sa chevelure blonde. Elle ricana tandis qu’elle s’arrêtait près du trottoir. Il ne pouvait pas discerner les passagers, présumant juste que c’était d’autres femmes de chez Illustra. Il savait qu’il devait paraître hésitant alors qu’il faisait un timide pas en avant. Il marqua une pause, son cœur ratant un battement lorsque la vitre arrière descendit juste assez pour que quelqu’un glisse une main vers l’extérieur, imitant une arme de son pouce et son index pointés directement vers lui. Il lança brusquement la tête en arrière devant le geste.

— Sasha, c’est quoi ton problème ? siffla-t-il.

Un fort bruit de klaxon le fit sursauter et Sasha s’éloigna rapidement du trottoir, non sans lui jeter un autre regard glacial. C’était de la pure haine Seigneur, Jésus ! Le but se gara à la place que la Benz venait juste de libérer. Furi cligna des yeux pour chasser sa confusion et agita la main vers le chauffeur, lui faisant signe de continuer. Il baissa les paupières vers son portable et vit qu’il était toujours en ligne avec Mack. Il porta rapidement le téléphone à son oreille.

— Mack ! Mack ! Tu es toujours là ?

— Hey, que s’est-il passé ? Es-tu avec Sasha ? J’ai cru t’entendre prononcer son nom.

— Putain, non ! J’attendais le bus et elle a déboulé, agissant comme une folle. Je reviens vers Illustra maintenant.

Furi se douta que le chemin lui prendrait le double de temps pour y retourner.

— Hey, Mack ?

— Ouais ?

— Tu sais, quand j’ai annulé le tournage avec Sasha, il y a quelques jours ?

— Ouais, qu’y a-t-il à ce sujet ? Tu as fâché quatre-vingt-dix pour cent de mes clients.

Furi l’ignora.

— Comment a-t-elle réagi avec Doug ? Ne se sont-ils pas entendus ?

— Doug a offert de prendre ta place, mais je ne l’ai pas appariée avec lui.

Furi ralentit ses pas.

— Avec qui l’as-tu mise ?

— Jake Starman.

Le menton de Furi reposait sur son torse pendant qu’il se tenait, les jambes ouvertes à hauteur d’épaule, les mains posées sur le mur. Il pouvait sentir que la caméra tournait, prenant une bonne vue de l’eau glissant sur ses abdominaux et gouttant de son membre semi-érigé.

— Frotte un peu de savon sur ta poitrine, ordonna Joe.

C’était le coordinateur/directeur des séances en direct. Furi avait été parfaitement clair : il ne voulait pas entendre les voix de la cliente, donc Joe relaierait ses requêtes. Au début, c’était difficile pour Furi de ne pas imaginer la femme au bout de la ligne. Cela ne fit que s’ajouter à la liste sans fin qui tournait dans sa tête : son ex-mari, la mort de Starman, l’école, à peu près tout le reste, ce qui signifiait qu’il devait lutter pour bander. Il n’y avait qu’une seule chose qui pourrait lui permettre de durcir suffisamment afin d’assurer cette scène : Syn ici, avec lui.

Il versa un peu de gel douche dans sa paume et imagina les yeux charbon noir de Syn balayant son corps. Furi utilisa sa main pour retracer chaque muscle que le regard de Syn suivait. Celui-ci s’approcha et passa le revers de sa main sur la longueur du sexe non circoncis de Furi qui se laissa aller à son fantasme. Le bout de son sexe était déjà visible, malgré le prépuce, cherchant à retenir l’attention. Furi put entendre le halètement de Syn quand il tira en arrière toute la peau, exposant une fente qui fuyait.

Lentement, il passa une main sur le torse de Furi, provoquant l’apparition de chair de poule sur ses bras. Il frissonna et serra la base de son érection, montant et descendant la peau à plusieurs reprises, avant de s’arrêter. C’était si bon et pourtant une agréable torture de cesser ses mouvements. Syn lécha son cou et Furi laissa sa tête tomber en arrière afin de donner à ces lèvres douces un accès complet et total. Il frotta son autre main de son corps à son cou, qui était désormais lisse à cause de la langue de Syn. Oh, Seigneur ! Il ouvrit les yeux et la caméra était juste là. Il imagina Syn le fixant du regard. Ses paupières se fermèrent à moitié quand les prunelles embrumées de désir de Syn descendirent sur ses mamelons. Furi sentit les pouces calleux passer simultanément sur les deux pics délicats. Mmm… Bon sang, c’est bon… Il les pinça jusqu’à ce qu’ils deviennent rouges et lui donnent envie de jouir. Syn ne le ferait pas supplier. Il prit sa main, l’enroula autour de son érection dure comme du roc et commença par des mouvements lents et sensuels, faisant glisser la peau à l’aide de son lubrifiant naturel et du gel douche. Syn le retourna brusquement et le poussa durement contre les carreaux en marbre. Furi cambra son dos pour l’éloigner du mur et fixa la petite lumière en dehors de la douche, exposant complètement son cou.

Syn, s’il te plaît… Furi trembla quand sa main s’insinua sous son membre pour tirer sur ses bourses hypersensibles, se crispant déjà contre son corps. Il les massa, les malaxa, les fit rouler lentement dans le creux de sa main. Il se lécha les lèvres, voulant désespérément la bouche brûlante de Syn à cet endroit. Au début, pour les effleurer simplement de son souffle, les réchauffant, avant d’ouvrir grand la bouche pour les gober. Oh, putain… Furi luttait férocement pour retenir son orgasme.

— Elle veut que tu ailles sur le lit, fit la voix grave de Joe, interrompant son fantasme.

Il coupa l’eau, saisit une serviette moelleuse sur le radiateur et essuya nonchalamment l’excès d’eau coulant de ses cheveux, dans son dos. Laisse quelques gouttes d’eau sur toi, tu as l’air sexy lorsque tu es mouillé. La voix profonde de Syn était juste là, expliquant à Furi ce qu’il aimait et il lui répondit. Tout ce que tu désires, bébé. Il s’étira sur le lit king-size, ne prenant pas la peine de tirer la couette. Furi s’inclina lentement comme si Syn venait le retrouver, le scrutant avec attention. Tout son corps était en feu, rien qu’à s’imaginer avec Syn. Si jamais il avait le plaisir de se retrouver en présence du détective sexy, il pourrait souffrir d’une combustion spontanée.

Furi étala ses cheveux sur l’oreiller et écarta largement ses jambes tandis que le caméraman se positionnait directement devant lui.

— C’est ainsi que tu me veux ? demanda Furi, les yeux fixés droit sur l’appareil.

Il parlait à Syn, se le représentant à son bureau, au poste de police, le regardant alors qu’il aurait dû travailler.

— Oui, répondit Joe d’une voix rauque. Fais-toi jouir rapidement, il ne reste que deux minutes.

Je ne vais même pas tenir aussi longtemps. Furi empoigna ses testicules, désirant vraiment faire glisser un doigt plus bas, afin de taquiner son ouverture frémissante… ce qui ne serait probablement pas très bien perçu. Donc, il frotta la zone tendre sous ses bourses, ses hanches ondulant lentement d’avant en arrière. Son autre main commença à s’occuper de l’excès de peau le long de son érection, et il ne fallut pas longtemps avant qu’il ressente des décharges électriques déclencher un incendie dans son aine. Il n’avait même pas besoin du lubrifiant qui était posé à côté de lui, tellement son membre fuyait. Il accéléra le mouvement, gémissant et se tortillant, offrant un beau spectacle à son flic coriace. Je veux te voir jouir pour moi, Furious. Viens et gémis mon nom. Je veux l’entendre sur tes lèvres… Oui, Syn. Avec une jambe relevée, et tombant sur le côté, Furi montra à Syn la meilleure partie de lui. Là où il voulait qu’il vienne, poussant si fort en lui qu’il se sentirait trop plein pour faire autre chose que grogner, lui hurlant de ne pas arrêter. Je jouis pour toi… merde ! Furi se caressa dans un but précis. Il éjaculerait pour Syn, lui montrant qu’il pourrait lui plaire. Il appliqua davantage de pression sur ses bourses, les serrant pratiquement jusqu’à la douleur… une souffrance si agréable. Sa main droite volait le long de son sexe, tortillant la peau autour du gland à chaque fin de geste. Sa tête était inclinée vers l’arrière, le front plissé, luttant contre sa résolution de ne pas insérer deux doigts dans son canal. Il serra les dents, et jura qu’il pouvait sentir la veine de son cou saillir sous le plaisir intense. Bordel ! Je suis sur le point de jouir ! Merde ! Je vais le faire si fort… Il abaissa de nouveau le prépuce, fermant le poing au-dessus du gland, le pressant de manière répétée, l’action obligeant le bout à pulser et à palpiter, ce qui l’amena à céder à son orgasme et Furi se trouva en chute libre. Le premier jet de sperme explosa de sa fente, obligeant son corps à se tordre et l’arrière de sa tête claqua contre l’oreiller. Synnnn… Oui, bébé. Je suis juste là. Tu es si foutrement sexy quand tu jouis. Le sexe de Furi éjacula encore et encore, sa semence chaude atterrissant sur son torse. Il l’étala, montrant à Syn combien il désirait être déluré avec lui. La poitrine de Furi s’éleva et se rabaissa, au même rythme que sa respiration laborieuse. Il frotta lentement la peau de son sexe quelques fois de plus, forçant les dernières gouttes à sortir de son érection, fixant la caméra avec un regard lascif.

— Et… coupez ! cria Joe. Bien joué, mec. Cette fichue cliente haletait tellement fort qu’elle ne pouvait même plus me donner d’autres instructions.

Furi se contenta de hocher la tête, affichant un sourire secret sur ses lèvres. Si Joe ou la cliente savaient ce qui s’était passé dans son esprit… Bon sang, Syn ! Il était tellement repu qu’il avait presque envie de sortir une cigarette pour la fumer, comme s’il se trouvait dans sa propre chambre. J’ai vraiment un problème : je le désire… tellement !

Furi était assis dans le bus, regardant aveuglément par la fenêtre. Le film avait pris beaucoup plus de temps qu’il ne s’y était attendu. Après avoir fait le direct pendant une heure, Mack avait demandé aux producteurs d’installer un nouveau plateau et garde-robe afin de mélanger quelques passages du film pour les ajouter à son solo. Cela avait pris trois heures avant qu’il soit capable de commencer à poser pour quelques prises rapides. Il n’avait même pas le temps de rentrer chez lui, avant le début de son service au pub.

Maintenant que sa béatitude orgasmique s’était dissipée, son esprit tournait à nouveau à plein régime. Il ne voulait pas penser à tous ces fichus problèmes parce qu’il n’avait pas la moindre idée quant à celui qu’il devait aborder en premier : ses examens finaux qui avaient lieu la semaine prochaine ; le risque qu’il prendrait à verser l’intégralité de ses économies afin de signer le bail du garage ; le comportement fou à lier de Sasha ; son profond désir pour un détective “qui est probablement enfermé au fin fond de son placard et qui risque de me briser le cou dans mon sommeil si nous baisons” ; ses futurs ex-mari et beau-frère schizophrènes ; et pour finir, la mort de Starman. Battu et tué par des femmes, merde ! Furi mit ses écouteurs et tenta de noyer ses pensées avec un peu de Green Day tandis qu’il fermait les yeux et s’installait pour le trajet jusqu’au pub.

Il grogna dès qu’il poussa la lourde porte en bois. L’endroit était déjà bondé, occupé par d’odieux étudiants d’université excités. Il sentit soudain une poigne ferme sur son bras, essayant de le forcer à se retourner. Il fit un mouvement brusque pour se libérer, tout en tournant sur lui-même et plongea dans des yeux aussi sombres que la nuit. Merde ! Syn…

De bon à sexy, puis à mauvais, jusqu’à se retrouver complètement dans la merde

Il était pratiquement dix-neuf heures lorsque Syn rentra chez lui. On était samedi, pour l’amour de Dieu ! Après son déjeuner, il avait passé des heures à regarder Jack Starman baiser chaque femme employée par l’équipe d’Illustra, tandis que les détectives tentaient de déterminer quelles étaient celles qui aimaient ça et celles qui pouvaient s’être senties violées. Starman avait très certainement été un des acteurs les plus populaires, obtenant de très bonnes appréciations. Heureusement, Day y avait mis fin, parce que Syn était incroyablement excité.

Cela faisait presque quarante-cinq minutes qu’il était au pub, avant de conclure que, peut-être, Furi ne travaillait pas ce soir. Il sortait juste des toilettes, revenant vers le bar afin de régler son ardoise quand il avait aperçu le bel homme traversant la foule. Le cœur de Syn se mit à battre la chamade et il se réprimanda de ressentir ceci pour un homme qui l’avait envoyé paître les dernières fois qu’il l’avait vu. Ses cheveux humides étaient tirés en une queue de cheval et leurs pointes atteignaient le milieu de ses épaules. Il portait le tee-shirt du pub, enfoncé dans son jean taille basse. Syn remarqua qu’il affichait une ombre de barbe qui assombrissait son visage autrement doux. Bon sang, il était à croquer. Il ne réfléchit pas, tendit juste une main qu’il enroula autour du biceps tendu. Furi se libéra avec colère avant de se retourner comme s’il était sur le point de l’attaquer.

— Hey ! Doucement… Je suis désolé. Je ne voulais pas t’attraper, déclara rapidement Syn.

Furi lui lança un petit sourire qui disparut bien trop vite au goût de Syn. Désormais, des yeux foncés et étrécis le fixaient.

— Si tu ne voulais pas le faire, pourquoi tiens-tu encore mon bras ?

La voix de Furi contenait des notes graves et sensuelles qui lui avaient secrètement manqué.

Syn baissa les yeux vers l’endroit où sa main était toujours posée, et la retira.

— Tu as raison, marmonna-t-il.

Les yeux de Furi étaient si hypnotisant que Syn pourrait s’y baigner le reste de la soirée. Honnêtement, il ne savait pas quoi dire. Il n’avait pas réalisé combien il avait besoin de quelqu’un, jusqu’à ce qu’il vienne ici… jusqu’à ce qu’il le voie. Il crut discerner une lueur de chaleur traverser les prunelles du barman tandis qu’il le dévisageait, attendant manifestement que Syn parle, qu’il dise quelque chose.

Furi se pencha en avant, sans totalement entrer en contact avec la joue de Syn.

— Je dois aller travailler, dit-il.

Il ne voulait pas qu’il parte. Il était si beau, sentait si bon. Il devait discuter avec lui, peut-être même lui demander s’il voyait quelqu’un.

— Je dois retourner bosser aussi, mais puis-je te ramener chez toi après ton service ?

Syn ne s’était jamais senti aussi exposé. Après lui avoir posé sa question, il voulut immédiatement la reprendre. Habituellement, il n’aimait pas se jeter à l’eau, raison pour laquelle il devait améliorer sa façon d’aborder les gens. Il n’irait nulle part s’il n’essayait pas au moins une fois. Furi s’approcha plus près de lui et Syn lutta contre son réflexe qui voulait lui faire faire un pas en arrière. Le barman attrapa son poignet et le tira rapidement à travers la foule des clients qui attendaient pour aller aux toilettes et ouvrit une porte arrière donnant sur le parking.

Syn jeta un coup d’œil aux environs avant de se concentrer sur Furi.

— Quel est le problème ? Pourquoi m’as-tu amené ici ?

— Quel est ton plan, détective ? Pourquoi t’attarder sur mon lieu de travail pour m’offrir de me ramener en voiture, hein ?

Furi lâcha ces questions à travers ses dents serrées.

— Pourquoi es-tu en colère ? C’est juste un tour. J’essayais de me montrer gentil, répondit Syn avec une toute petite pointe de conviction, essayant d’éviter de répondre à ses questions.

Il n’avait pas de but précis et ne savait même pas pourquoi il était attiré par lui. Il désirait juste être près de ce gars, en tant qu’ami… faute de mieux.

Furi plissa de nouveau les yeux et entra dans son espace personnel.

— Es-tu gay, détective ?

Et voilà ! La question à un million de dollars. Était-il gay ? Il ne s’était jamais interrogé à ce sujet. Il n’avait couché qu’avec des femmes jusqu’à présent, toutefois, il n’avait rien ressenti de particulier pour elles, ce n’était rien de plus qu’une relation entre amis avec bénéfices. Rhodes avait été la seule personne pour laquelle il avait éprouvé une profonde connexion. Un homme. Syn sentit sa bouche bouger, cependant, aucun son n’en sortit. Merde !

Furi le dévisagea avec scepticisme.

— Hmm… c’est bien ce que je pensais. Pour qui travailles-tu ? Pour lui ? Il t’a envoyé ? T’a-t-il engagé afin de me retrouver ? Es-tu détective privé ?

Cette accusation le tira de son incapacité à parler.

— Whoa ! Je travaille pour la ville d’Atlanta. De quoi parles-tu ? Qui est “il” ? Quelqu’un s’en prend-il à toi ?

Il n’avait pas réalisé qu’il avait saisi les épaules de Furi, le forçant à le regarder droit dans les yeux, jusqu’à ce que le jeune homme lance ses bras en l’air pour déloger sa poigne.

— Retire tes sales pattes ! J’en ai marre des gens qui pensent pouvoir poser leurs putains de doigts sur moi ! Reste loin de moi, détective.

Furi le contourna et se dirigea vers la porte.

Syn bondit avant que Furi puisse l’ouvrir.

— Je m’appelle Syn ! cria-t-il. Je ne suis pas ici en tant que flic ! Je ne sais pas qui est ce “il” et je ne travaille pas pour lui.

Il mima des guillemets avec les doigts sur le mot “lui”.

— Je voulais juste te parler !

— À propos de quoi ? hurla Furi.

Ils étaient nez à nez, torse contre torse.

— Putain, je n’en sais rien ! À propos de toi… de moi… du dernier match des Falcon de la semaine dernière… de la pluie et du beau temps… de pourquoi il y a autant de reality-shows… de tout et de rien ! C’est ce que les gens font quand ils veulent apprendre à connaître quelqu’un !

Syn recula et empoigna ses cheveux, tout en poussant un long soupir frustré. Il se sentait tellement ridicule, si ennuyé en fait, qu’il était à deux doigts de purement et simplement s’éloigner.

— Merde ! Je ne pensais pas que proposer un rendez-vous était aussi difficile.

— C’est ce que tu essaies de faire, détective ? Sortir avec moi ?

Le ton et l’expression faciale de Furi étaient pleins de scepticisme.

— Parce que je ne veux pas d’un rendez-vous. Sortir avec quelqu’un est stupide. À quoi ça sert, de toute façon ? Ce n’est qu’un long processus d’élimination où les deux personnes présentent leurs meilleurs côtés tout en cachant leur véritable personnalité, et on ne peut continuer ce cirque que pendant trois mois, parce qu’après les conneries et mensonges qu’on a racontés finissent par sortir au grand jour et on doit passer les trois mois suivants à apprendre à se connaître pour de vrai.

— Bon sang, mec ! Tu es incroyablement cynique. Dois-tu toujours chercher midi à quatorze heures ? Pourquoi ne peux-tu pas simplement…

Furi l’interrompit.

— Parce que je suis seulement intéressé par des hommes gays. Pas par ceux qui pourraient ou pourraient ne pas l’être, ni par les hommes qui cherchent à faire de nouvelles expériences, ou encore ceux qui sont tarés. Je suis déjà passé par là et je n’y retournerai jamais. Cela a presque failli me coûter la v…

Syn se retourna brusquement aux paroles de Furi. Il revint lentement vers lui. Il pouvait discerner une certaine douleur dans ses yeux et Syn voulait la faire disparaître, enlever toute la souffrance que ce gars avait dû subir et la prendre en lui, parce que lui, il pouvait la gérer. Tout ce qu’il désirait, c’était voir Furi sourire, désinhibé et empli de passion. Tout ce qui était lui. Syn retint à peine un grognement. Il désirait de toute son âme ce fichu type. Que Dieu lui vienne en aide, mais c’était vrai. Il laissa échapper un long soupir afin de se calmer et leva les mains pour prendre le visage de Furi en coupe. Il voulait l’embrasser, le goûter, le sentir gémir son nom et le dévorer. Il souhaitait ça et tellement plus encore. Furi l’examinait durement, patientant. Ses yeux balayèrent les traits de Syn avant de se poser sur ses lèvres. Le flic en avait besoin, tout ce qu’il avait à faire c’était de les embrasser. Prends-les, bordel !

Furi le fit pour lui. Syn sentit des mains sûres sur ses propres joues et de douces et belles lèvres sur les siennes. Furi prit le contrôle de Syn. Il repoussa ses poignets et saisit sa veste en jean, le plaquant contre le mur, juste derrière le pub, puis ces lèvres pulpeuses furent à nouveau sur lui. Le prenant. Les yeux de Syn roulaient dans leurs orbites sous ses paupières closes. Bon sang, c’était si bon ! Il n’aurait jamais pu imaginer combien cela l’était. Syn passa ses bras autour de la taille de Furi et le serra contre lui. Il avait besoin de ce contact, plus que de son prochain souffle, et de sa chaleur. Bordel, il avait besoin que Furi prenne les rênes. Syn entendit des gémissements et des grognements tandis qu’il laissait sa langue danser avec celle de Furi. C’était un mouvement érotique, plein de retournements rapides, puis lents. Furi l’embrassa comme personne ne l’avait jamais fait. Il était fort, exigeant et il le faisait avec les fichues lèvres les plus douces que Syn ait jamais ressenties. Il avait rêvé de ces lippes roses sur lui, de sa bouche sur son cou, son torse, sa queue… Il entendit de nouveau ces sons, ressemblant à des gémissements nécessiteux. Merde ! C’était lui qui émettait ces bruits. Syn éloigna sa bouche. Il était embarrassé. Il avait gémi comme une pute à deux balles. Il prit une profonde inspiration, ne croisant pas le regard du barman.

— Ne te détourne pas de moi ! cracha Furi.

Oh, Seigneur ! Syn revint vers lui. Il obéit. Furi saisit l’arrière de sa tête et reprit sa bouche. Syn sentit son corps se relâcher sous l’étreinte, se laissant manipuler. Il accomplissait ce qu’il avait désiré faire depuis qu’il avait posé les yeux sur lui. Syn leva une main et retira l’élastique qui retenait les cheveux longs de Furi, relâchant ces belles mèches. Il plongea ses deux mains dedans, elles étaient aussi douces qu’il l’avait imaginé.

— Prononce mon nom, s’il te plaît, gémit-il contre la bouche brûlante de Furi.

Seigneur, il désirait vraiment entendre la voix rauque de Furi grogner son nom, alors qu’il était pris dans les affres de la passion.

L’entêté le fixa avec défiance et reprit sa bouche. Il transforma le baiser, passant d’un tango argentin érotique, à une valse viennoise qu’il maîtrisait parfaitement, sa langue glissant sensuellement sur ses dents et ses lèvres, le faisant défaillir comme un écolier avec son premier béguin. Furi rompit le baiser, laissant juste le bout de sa langue suivre le contour des lèvres entrouvertes de Syn, lui donnant l’impression qu’il était plus sexy qu’il ne l’avait jamais été. Furi cessa ses taquineries qui étaient une véritable torture, attendant que Syn cesse de tomber en chute libre et ouvre les yeux. Celui-ci, sans aucune honte, poursuivit la bouche de Furi, et termina par enfouir son nez dans ses cheveux longs. Ils ne possédaient pas une odeur douceâtre ou citronnée comme ceux d’une femme. Ils sentaient le propre et la virilité, avec des pointes de bois de santal et de musc. Syn ne voulait pas descendre de son petit nuage, ni que ce sentiment disparaisse.

La voix de Furi était désormais franchement sexuelle.

— Sois là à minuit.

Syn le regarda s’éclipser dans l’obscurité du pub. Il fixa la porte pendant quelques secondes, le temps de reprendre ses esprits avant d’éloigner son dos du mur. Son sexe était si dur qu’il boitait en allant vers sa voiture. Il serait en retard à son arrivée au commissariat, mais peu importe, il se sentait foutrement bien.

Le trajet jusqu’au poste était assez long pour que Syn décide de ce qu’il ferait, lorsqu’il reviendrait chercher Furi à minuit. Il se montrerait plus vif. Il le reconduirait chez lui et l’accompagnerait jusqu’à sa porte. C’était ce que les gens faisaient lorsqu’ils sortaient ensemble, non ? Syn secoua la tête. Peu importe comment c’était appelé désormais, il allait se montrer sous son meilleur jour. God et Day étaient tellement amoureux, que cela irradiait littéralement d’eux. Ro et Johnson l’étaient également. Son expert de petit ami sexy venait déjeuner avec lui chaque jour s’il se trouvait près du commissariat. Il faisait partie d’une équipe où être gay et fier de l’être paraissait normal, sans oublier dur à cuire également. Tout ce que Syn voulait, c’était le respect qu’il méritait… non, qu’il avait gagné. Désormais, tout ce qu’il souhaitait était que la dernière pièce de sa personnalité se mette en place pour faire en sorte qu’il se sente entier.

— Qu’avez-vous, Ro ?

Il se laissa tomber sur son fauteuil et retourna son poignet, fixant sa montre pour la cinquième fois durant ces trente dernières minutes. Il n’était que vingt-deux heures cinq, minuit n’arriverait jamais assez vite à son goût.

— Vous avez rendez-vous ce soir, Sarge ? gloussa Ro tandis qu’il tendait à Syn le dernier groupe de photos des acteurs de chez Illustra qui avaient été convoqués en vue d’un interrogatoire.

Syn rougit, mais choisit d’ignorer le sourire arrogant de Ro.

— La ferme ! marmonna-t-il, ouvrant le dossier suivant.

Il sursauta si fort que son cou craqua. Il eut le souffle coupé devant le cliché qui lui renvoyait son regard.

— Oh, ouais. C’est celui sur lequel je voulais attirer votre attention, il pourrait bien être un des suspects principaux.

Syn lança une main en l’air, interrompant Ro. C’était impossible, cela ne pouvait pas arriver !

— Je croyais que nous avions conclu que les assassins étaient des femmes appartenant à ce foutu groupe qui s’amuse à tabasser des hommes, le MEJS ?

— En effet. Vous devriez m’écouter : il y a peut-être plus de joueurs impliqués dans tout ceci. Starman a certainement été tué par des femmes, cependant, il aurait pu été retenu par d’autres personnes. Le nom de ce gars, c’est Furious Gray Barkley. Pendant son interrogatoire, le propriétaire d’Illustra, Jonathan Mack a indiqué que Furious Barkley, qui tourne sous le nom de Furious Styles, était prévu pour faire un film avec Sasha Pain, mais qu’il avait refusé. Son remplaçant était notre victime.

Ro frotta son visage lisse et continua de parler, inconscient du trouble interne de Syn.

— Le pire est que, bien que ce Furious Gray Barkley n’ait aucun antécédent, il est également connu en tant que Furious Gray Nicks, mari de Patrick Nicks. Ceci est la photo qui a été donnée à la police de Charlotte Meclenburg quand le mari de Furious a rempli un dossier pour une personne disparue, il y a presque un an. Furious est en fuite et je veux savoir pourquoi. J’ai contacté le mari, toutefois, j’ai juste laissé un message. J’ai déjà envoyé Jameson le chercher. Il travaille dans un pub dans… hmm…

Ro haussa les sourcils.

—… votre voisinage.

— Ouais, je vois ça, répondit tranquillement Syn.

Le téléphone de Ro sonna et il répondit, laissant à Syn quelques minutes en privé, ce dont il avait bien besoin parce que son cœur battait à dix mille coups par minute. Le destin ne pouvait pas être aussi cruel, pour que le seul homme... non, oubliez ça... la seule personne à laquelle Syn s’était intéressé depuis plus de dix ans soit suspectée de meurtre dans un dossier dont il avait la charge. Et cerise sur le gâteau, cet homme était marié. Ce n’est pas bon du tout. Ro raccrocha.

— Combien de temps jusqu’à ce que celui-ci arrive ? demanda Syn.

— Il est déjà dans la salle cinq. Vous venez ? fit Ro, prenant le dossier de Furi de ses mains.

— Je vais surveiller.

Syn marcha à côté de Ro vers les salles d’interrogatoire. Puis, il revint sur sa décision, devant se montrer honnête avec ses hommes. Ils travaillaient efficacement ensemble, plus important encore, ils veillaient chacun sur les arrières des autres. Ro était un homme bien et Syn sentait qu’il pouvait lui faire confiance.

— Ro, attendez…

— Que se passe-t-il ?

Il laissa échapper un soupir et se gratta les cheveux, qui avaient déjà suffisamment repoussé pour commencer à boucler.

— Syn, quel est le problème ?

Ro paraissait sincèrement inquiet, ses brillants yeux bleus le fixant intensément.

Syn jeta un rapide coup d’œil aux hommes en uniforme qui passaient devant eux dans le couloir. Ro posa une main ferme sur son épaule et le guida vers un des bureaux déserts.

— Parlez-moi. Vous êtes mon sergent, mais je vous considère comme un ami avant tout. C’est ainsi que nous agissons. Si vous avez un problème, alors, j’ai un putain de problème, ainsi que vingt-et-un autres hommes. Cependant, entre vous et moi pour l’instant, que se passe-t-il ?

Syn frotta sa nuque et tenta de soulager un peu de tension.

— Ce gars, Furious…

Ro secoua la tête, indiquant qu’il écoutait.

— Je suis un peu… euh... nous… euh… c’est mon…

Syn balbutiait, incapable de trouver les mots justes.

— Vous le connaissez et vous l’appréciez, termina Ro pour lui.

Syn le fixa droit dans les yeux.

— Ouais, je l’aime bien.

Il prit une profonde inspiration.

— C’est le premier “lui” que j’apprécie depuis très longtemps.

— Je vois.

Ro frotta à nouveau une main sur sa joue. Syn savait que le geste indiquait qu’il réfléchissait.

— Merde, tout est foutu maintenant ! Je ne peux pas sortir avec un putain de suspect, un type foutrement marié…

— Hey, whoa ! Nous ne savons rien de la situation au sujet de ce mariage encore. Les raisons pour lesquelles j’ai pensé qu’il pourrait faire un bon suspect ? Elles pourraient très bien être expliquées.

— Vous êtes le premier à avoir dit que vous pensiez qu’il cachait quelque chose, argumenta Syn.

— En effet. Ce gars est marié, non ? Il a quitté son mari, de manière à ce que celui-ci remplisse un dossier auprès du service des personnes disparues, puis Furious a changé son nom, sans reprendre son nom de naissance. On dirait qu’il se cache de lui, j’ai juste besoin de découvrir pourquoi.

Ro tira une feuille du dossier.

— Ceci prouve qu’il effectue des dépôts réguliers sur le compte d’une banque située à Los Angeles. Ce relevé est établi à un autre nom et contient plus de quatre-vingt-dix mille dollars.

— Donc, il a volé l’argent à son mari et a foutu le camp au beau milieu de la nuit. Super génial !

Syn ouvrit la porte à la volée, prêt à entrer au pas de charge dans la salle d’interrogatoire afin de balancer à Furious qu’il pouvait aller en enfer.

— Bon sang ! Attendez une minute, Sarge !

Ro saisit son bras et le ramena à l’intérieur, claquant la porte derrière lui.

— Pas étonnant que Day vous aime autant. Vous foncez, tous les deux, sur un coup de tête, tout le putain de temps ! Cet argent n’a pas été volé. Il provient du versement d’une assurance-vie après le décès de son père. Il l’a sans doute dissimulé à son mari. Les dépôts qu’il fait depuis lors sont petits, mais fréquents.

— C’est une star du porno, Ronowski ! Je ne peux pas sortir avec une fichue star du porno ! Il baise des femmes et probablement des hommes. C’est quoi ce bordel ? cria Syn, arpentant furieusement le bureau.

Il savait que ce n’était pas juste de sa part de hurler après Ro, cependant, c’était le seul homme présent dans la pièce avec lui pour l’instant. Après quelques secondes, il se retourna et vit que son collègue consultait le dossier, ne disant pas un mot.

— Bordel ! Dites quelque chose !

— Avez-vous fini ? demanda calmement Ro.

— Quoi ? grommela Syn.

— J’attendais que vous terminiez de piquer votre petite crise.

Ro lui adressa un sourire, le même qui apaisait tout le monde.

— Déjà, on est loin du porno pour tous. C’est un site uniquement destiné aux hétéros, donc pas de scènes gays. Et il ne baise pas de femmes non plus. Il ne l’a jamais fait.

— Quoi ? demanda Syn, pour la deuxième fois, prenant le papier que Ro lui tendait.

C’était la liste complète des films de Furi. Chacun d’eux concernait des sessions de masturbation en solo, d’environ une quinzaine de minutes, certaines duraient moins longtemps que ça. Cela lui fit pousser un soupir et avant même qu’il ne s’en rende compte, un coin de sa bouche se releva, formant un sourire.

— Ah ! C’est mieux !

Ro se mit à rire.

— Maintenant, arrêtons de tenter de deviner les réponses à propos du mari et allons parler à notre homme.

— Il va se demander pourquoi vous l’interrogez à propos de son mari concernant un meurtre qui n’a rien à voir avec son mariage. Il criera probablement, réclamera son avocat avant même que vous obteniez le moindre renseignement de sa part, déclara Syn avec frustration.

— Laissez-moi gérer cela. J’ai été entraîné à conduire des interrogatoires par les meilleurs.

Ro lui sourit à nouveau et Syn savait qu’ils pensaient aux mêmes noms : God et Day.

— Et pour ce qui concerne le truc porno… Ce foutu gars est sexy. Cela ne me dérangerait pas qu’il se branle dans un costume de père Noël sur la chaîne Home & Garden tant que je peux voir la vidéo.

Le visage de Syn pâlit à l’image mentale.

Ro lâcha un rire rauque.

— Tout ça pour dire que personne ne se soucie de qui vous baisez par ici. Vous avez juste besoin d’être un bon sergent et un ami encore meilleur. Nous avons tous nos propres moyens d’évacuer notre tension lorsque nous sortons d’ici.

Ro le guida hors de la pièce.

— Regardez-moi : il y a deux ans, j’étais un connard d’homophobe que personne ne pouvait supporter. Maintenant, je baise avec le fils du Commissaire de Police, chaque nuit… et fort.

Syn sourit et envoya son poing dans l’épaule de Ro tandis qu’ils marchaient. Il avait découvert assez rapidement que le détective Johnson était le seul et unique fils du Commissaire de Police. Certaines personnes avaient peut-être un problème avec le fait qu’il était gay, mais ils se gardaient bien de l’exprimer à haute voix.

Ro s’arrêta avec Syn devant la porte de la salle cinq, regardant Furi par la vitre sans tain. Il était assis, immobile, fixant la table et Syn le vit jeter un coup d’œil à sa montre, puis s’agiter sur sa chaise.

— Hmm… On dirait qu’il préfèrerait être ailleurs. Je me demande où, chantonna Ro.

— Je suis censé passer le prendre à minuit, au travail. Il a finalement accepté de me laisser le voir.

Syn vérifia l’heure sur sa propre montre et vit qu’il était déjà plus de vingt-trois heures.

Ro lui envoya une grande claque dans le dos.

— Je vais obtenir toutes les réponses dont nous avons besoin, ce qui sera suffisant pour l’innocenter, puis vous pourrez venir et le sauver une fois que j’en viendrai au problème du mari. Tous les hommes aiment les héros, en particulier ceux qui ont un joli badge doré, déclara Ro, lui adressant un clin d’œil.

Syn roula des yeux tandis que Ronowski ouvrait la porte et entrait dans la pièce. Il commençait à apprécier ce flic de plus en plus.

Donc, j’ai été berné

Furi avait passé une soirée à moitié décente au bar ce soir. Les pourboires étaient bons et il était excité à l’idée de Syn revenant plus tard. Bon sang, cet homme était un vrai sexe sur pattes ! Fort et puissant, cependant plein de besoins et de désirs. Il l’avait aisément poussé contre le mur, ne rencontrant pas la moindre résistance. Furi avait léché et volé chaque murmure et gémissement qu’il avait laissé échapper. Cela l’excitait à n’en plus finir. Syn répondait lui répondait si bien. Furi n’aurait plus à se battre, il caresserait ces muscles, écouterait ses envies. Syn désirait qu’il prononce son nom. Il sourit en y pensant. “Dis mon nom, s’il te plaît”. Furi avait senti le pouvoir de Syn et le lui avait pris. Putain, ouais ! Il en puiserait bientôt davantage. Il ne lâcherait pas son nom avant d’être prêt… ou jusqu’à ce qu’il l’ait mérité.

— Furious !

Son oncle le sortit brutalement de ses pensées. Furi nettoyait le même verre depuis cinq minutes.

— Quoi ? cria-t-il.

Bon sang, son parent l’énervait au plus haut point.

— Ces détectives veulent te parler, siffla son oncle à son oreille. Écoute, je ne veux pas que tu ramènes tes problèmes ici.

— Je n’en ai aucun. Je t’ai dit ce que je connaissais le gars qui a été tué, et que j’aurais probablement à faire une déclaration.

Furi enfilait déjà son manteau.

— Je reviendrai quand j’aurai terminé.

— Tu connaissais le type, hein ? Ou bien tu étais avec lui ?

Son oncle le dévisagea avec scepticisme.

Pourrais-tu être encore plus con ?

— Écoute, je t’en ai déjà parlé. C’est à l’école...

Furi refusait de révéler où il avait réellement fait la connaissance de Starman. Sincèrement, cela ne le regardait absolument pas. Son oncle le faisait suffisamment chier, sans ajouter le porno au mélange.

— Je déduirai ce temps de ta paie. Et maintenant, je me retrouve à court d’un barman, grommela son oncle.

— Eh bien, plus tôt tu me laisseras partir, plus vite je reviendrai, lâcha Furi, passant devant lui.

Il n’adressa pas la parole aux policiers, ne désirant pas que les clients entendent quoi que ce soit. Lorsqu’ils se retrouvèrent à l’extérieur, Furi se tourna et les examina d’un air soupçonneux. Ils ne ressemblaient en rien aux flics qu’il avait pu déjà voir. Un portait un jean, une chemise bleu marine et un manteau en cuir noir usé. Ses cheveux étaient tirés vers l’arrière, pendant jusqu’au col. L’autre mesurait quelques centimètres de plus, faisant aisément plus d’un mètre quatre-vingt-dix. Son jean avait un trou au niveau du genou et son tee-shirt fané à l’effigie de Metallica avait connu des jours meilleurs. Les deux hommes paraissaient avoir la trentaine.

— Vous êtes tous les deux des policiers ?

— Ouais, répondit le plus jeune en premier. Je suis le détective Green, voici le détective Ruxsburg. Nous devons vous poser quelques questions à propos d’un meurtre qui a eu lieu jeudi soir derrière le bâtiment de votre employeur.

— Votre autre employeur, ajouta l’autre flic.

Furi plissa les yeux dans leur direction.

— Faites-moi voir vos plaques, détectives.

Les deux hommes fouillèrent leurs poches. Metallica sortit son portefeuille et montra son badge doré, avec « détective » écrit en noir au-dessus du bouclier, tandis que le petit plaisantin soulevait un côté de sa veste, montrant la crosse de son arme à feu et son badge épinglé à sa hanche.

— Où est votre arme ? demanda-t-il, se concentrant sur Metallica.

— Vous ne voulez pas le savoir, répondit le flic en souriant.

Furi roula des yeux. Finissons-en avec ça. Il parlerait de manière courte et concise. Il ne connaissait pas vraiment Starman, donc il n’avait pas grand-chose à dire. Il répondrait à leurs questions et retournerait au boulot. Il se moquait totalement de ce que ces connards pensaient de sa manière de gagner de l’argent.

— Satisfait ? Maintenant, allons-y, déclara le petit plaisantin.

— Aller où ?

Furi les dévisagea tous les deux.

— Je peux répondre ici à vos questions.

— Vous pourriez si nous étions ceux qui vous les posaient, intervint Metallica. Notre sergent et notre premier officier vous interrogeront au commissariat.

— Donc, vous êtes les garçons de courses.

— Et vous êtes le gars qui fait du porno, rétorqua Metallica. Maintenant, que nous connaissons tous les rôles des uns et des autres, avançons, à moins qu’il n’y ait une raison pour laquelle vous ne vouliez pas venir ?

Furi voulait se débarrasser d’eux, cependant, il les suivit à travers le parking. Il était plutôt content que ce ne soit pas ces types qui l’interrogent, parce qu’il n’appréciait pas du tout leurs attitudes.

Metallica ouvrit la portière arrière d’une berline foncée, lui disant de grimper. Furi monta, accrocha sa ceinture, voulant juste que cela se termine rapidement, afin de revenir avant minuit. Il se demanda de quel commissariat dépendait Syn et s’il aurait dû lui parler de son second boulot. Il ne voulait pas qu’il le découvre par le bouche à oreille ou par une hotline. Peu importe !

Furi se trouvait dans cette petite salle depuis presque une demi-heure lorsque la porte s’ouvrit. Enfin ! Il détailla l’apparence du jeune détective : blond, les yeux bleus avec un visage innocent qui incarnait le rêve de toutes les mères et les fantasmes de tous les gays. Des muscles compacts pouvaient être vus à travers sa chemise blanche et grise. Son jean foncé lui allait bien, surtout au niveau de ses fesses rondes. Furi le contempla de tout son saoul avant de laisser son regard remonter plus haut. Un sourire magnifique étirait de jolies lèvres roses. Bordel, il était beau et, vu la manière dont il le dévisageait, il devait être gay.

Il haussa un sourcil brun clair, qui fut suivi par un petit rire.

— Vous aimez ce que vous voyez ?

— Oui. Je ne suis pas aveugle. Cependant, je préfère les mâchoires plus prononcées, et quelqu’un d’un peu plus sombre, rétorqua Furi aussitôt.

D’où diable provenait tout cet air bravache ? En général, il n’était pas aussi brusque, mais cela faisait du bien. Il était enfin redevenu lui-même, de la manière dont son père l’avait supplié avant son décès.

— Plus fort et plus sombre, hein ? Sans déconner !

L’homme jeta un coup d’œil derrière lui, vers la glace sans tain, souriant largement, amenant Furi à se demander qui se trouvait derrière.

— Je suis le détective Ronowski. Je suis le Premier Officier de l’Équipe des Stups basée dans ce commissariat. Merci d’être venu jusqu’ici ce soir.

— Eh bien, ce n’était pas vraiment par choix. Je pourrais ajouter que vos garçons de courses auraient bien besoin de prendre quelques cours de charme et de courtoisie, déclara-t-il avec une pointe de venin.

— Garçons de courses ? Oh, vous parlez de Green et Ruxs.

Ronowski se mit à rire à nouveau. C’était un son mélodieux qui obligea Furi à s’adosser à son siège afin d’en profiter.

— Ces types sont des hommes très doués, peut-être pas en charme, mais certainement au combat au corps à corps. Juste au cas où quelqu’un ne voudrait pas venir de son plein gré… Cependant, je suis certain que vous ne leur avez pas causé de problème.

— Aucun. Quoi qu’il en soit, combien de temps cela va-t-il prendre ? demanda Furi, vérifiant à nouveau l’heure sur sa montre.

Bordel !

— Vous avez un rendez-vous sur le feu ?

Ronoswki sourit, regardant à nouveau le miroir.

— Quelque chose comme ça. Qui est derrière cette vitre ?

— Mon patron.

Ronowski lui adressa à nouveau ce sourire sexy.

— Eh bien, c’est très amusant, cependant, pouvons-nous avancer ?

— Bien sûr.

Le flic ouvrit un dossier fin et feuilleta quelques notes avant de poser sa première question.

— Depuis combien de temps travaillez-vous pour Illustra ?

— Environ neuf mois.

Furi ne répondrait qu’aux questions nécessitant une réponse directe. Il n’avait pas le temps de préciser sa pensée.

— Vous savez pourquoi nous vous avons demandé de venir ici, non ?

— Ouais, parce que Starman a été tué.

Furi secoua la tête. Cela le rendait toujours triste de le dire à haute voix.

— C’est exact. À quel point le connaissiez-vous ?

— C’était une simple connaissance. Quand j’étais là-bas pour tourner, je le croisais lorsqu’il terminait ou commençait une scène.

— A-t-il mentionné d’éventuels problèmes qu’il pourrait avoir ?

— Non. Je n’ai jamais beaucoup discuté avec lui, et lorsque nous le faisions, c’était généralement à propos de mes tatouages ou des siens. Nous n’avions pas grand-chose en commun, je suppose. Starman était un homme à femmes, et je suis attiré par les hommes.

Il se mit à rire sans humour.

— L’avez-vous vu prendre des drogues ?

— Non.

— Et vous ?

Ronowski avait un sacré bon visage de joueur de poker, parfaitement impassible. Il ne savait pas ce qu’il attendait de lui.

— Non, jamais. Parfois, les acteurs prennent de l’ecstasy ou du Viagra, mais je n’ai rien ingurgité, ni vu Starman le faire. Comme je l’ai dit, je n’ai pas tourné avec lui.

— Je vois que vous n’avez pas fait de films avec des femmes. Toutefois, comment vous entendez-vous avec elles ?

Furi réfléchit à cette question. Il devait dire la vérité. Il n’était pas très populaire auprès d’elles pour l’instant.

— Je pensais bien m’entendre avec elles. Elles agissent de manière légèrement plus hostile avec moi dernièrement.

— Comment ça ?

— Comme des furies entre autres. Le propriétaire d’Illustra, Mack, essaie toujours de me faire tourner une scène avec une femme. Je continue de refuser. Je ne peux pas et ne veux pas avoir de relations sexuelles avec une femme. Aucune quantité de Viagra ne me permettra de rester dur assez longtemps.

Ro éclata à nouveau de rire, hochant la tête, comme s’il comprenait.

— La dernière offre que Mack m’a faite, était de tourner un film avec Sasha Pain. Eh bien, il y a eu un certain manque de communication, car toute l’équipe a cru que j’allais le réaliser. J’ai entendu dire qu’elle avait posté des commentaires à ce sujet sur son site web.

Ro écrivait rapidement pendant que Furi parlait.

— Je ne suis pas sur les médias sociaux, cependant, on m’a dit qu’elle avait fait des commentaires forts peu élogieux lorsque la scène a été annulée. Je vais être franc, je viens juste de découvrir aujourd’hui qu’au lieu que ce soit mon ami Doug qui prenne ma place, Mack avait fait appel à Starman. Je pense qu’elle était vraiment énervée. Après moi, pas après Starman.

Ronowski poursuivit.

— Donc, vous ne faites que des solos.

Furi ne savait pas si c’était une question ou une constatation, donc il n’ajouta rien.

— Attendez-vous de voir si Illustra finira par ouvrir une branche pour des films gays également ?

C’est quoi ce genre de question ? En quoi cela a-t-il quelque chose à voir avec le meurtre de Starman ?

— Bon sang, non ! Je me fous de savoir ce qu’Illustra fera à partir de maintenant. J’arrêterai d’ici quelques semaines. Doug et moi allons enfin ouvrir notre propre garage. Je fais ce qui est nécessaire pour gagner ma part d’argent afin de couvrir les coûts de démarrage.

Furi trouvait que les questions étaient totalement hors sujet. Si ce détective le draguait, il était prêt à retourner au pub.

— Avez-vous d’autres questions à propos de Starman, parce que je dois vraiment y aller.

— Bien sûr ! Où étiez-vous la nuit où Starman a été tué ?

Le sourire aimable de Ronowski avait disparu, remplacé par une expression sérieuse.

— J’étais chez moi, avec mon ami, Doug. Je l’ai appelé vers vingt heures environ, nous nous sommes enivrés et endormis.

Ronowski écrivit cette information et poursuivit :

— Connaissez-vous quelqu’un qui aurait pu vouloir tuer Starman ?

— Non, personne. Je ne parle pas et ne traîne pas avec ceux de chez Illustra, à l’exception de Doug.

— Une dernière question. Pourquoi votre mari a-t-il rempli un dossier auprès du service des personnes disparues, vous concernant ?

Furi sursauta avant de pouvoir s’en empêcher. Merde ! Désormais, il était véritablement énervé. Il avait tous les droits de quitter Patrick de la manière dont il l’avait fait. Il passa ses mains dans ses cheveux, tirant sur les pointes, serrant les dents.

— Mon mari est un fils de pute violent. Quand il ne me donnait pas de coups, cela ne le dérangeait pas de laisser son frère m’en balancer, juste pour s’amuser. Alors, j’ai attendu qu’il soit hors de la ville et je me suis tiré de là. En quoi cela a-t-il quelque chose à voir avec Starman ?

— Rien du tout !

Furi eut le souffle coupé au son de la voix de Syn. Il entra dans la pièce, donnant l’impression qu’il allait frapper Ronowski. Était-ce lui derrière cette vitre pendant tout ce temps ? Connard !

— Allons-y, Furious.

Syn se tenait à la porte, lançant un regard noir en direction de Ronowski.

— Ne désirez-vous pas contacter votre mari ? poursuivit celui-ci, ignorant le coup d’œil de son supérieur.

Furi se retourna, près de la porte.

— Peu importe. Il l’a déjà été… avec les papiers du divorce.

Il quitta la pièce à grandes enjambées, traversa le commissariat et se retrouva dehors. Il savait que Syn était derrière lui, bien que ses pas soient légers, il pouvait sentir sa présence. Il était tellement en colère qu’il voulait se retourner vers Syn et lui envoyer son poing en pleine figure. Cela signifiait que, désormais, le flic savait tout sur lui, sur son mari, sur ce qu’il faisait pour gagner un peu plus d’argent, sur chaque putain de détail. Il lui avait repris le peu de contrôle qu’il avait sur sa vie. Fait tout à fait impardonnable.

Le nectar du fruit le plus défendu

Bordel !

Furi était en colère, et pas qu’un peu. Il ressemblait à un homme en mission. Syn le regarda ouvrir la porte à la volée et se diriger vers le coin de la rue.

— Furi, puis-je te parler ? demanda-t-il, aussi calmement que possible.

Furi fit demi-tour et revint rapidement vers lui, ses longs cheveux volant par-dessus son épaule gauche. Il saisit Syn par le revers de sa veste et le jeta durement contre le mur.

— Aïe ! Merde ! Calme-toi, Furi, je peux t’expliquer… dit-il d’un ton apaisant.

— Tu savais qu’ils allaient venir me chercher. Tu es resté derrière cette vitre à me regarder. T’ai-je bien amusé ? Tu crois que j’en ai quelque chose à faire de ce que tu penses parce que je me branle devant une caméra pour de l’argent ? grogna-t-il contre son visage.

— Premièrement : je ne savais pas que tu allais être interrogé ce soir. Ronowski est mon Premier Officier et il s’occupe de cette partie. Il me fait part des problèmes rencontrés ou lorsqu’il pense que quelque chose vaut le coup qu’on enquête de manière un peu plus approfondie. Deuxièmement : il ne m’a pas parlé de toi avant que je te quitte ce soir. Troisièmement : je ne savais même pas que tu travaillais chez Illustra, mais maintenant que c’est le cas, lis sur mes lèvres : Je.M’en.Fous.

Il observa les yeux de Furi, les voyant atterrir sur ses lèvres. Son visage n’était plus qu’à quelques centimètres du sien. Il remarqua que la colère de Furi s’était transformée en excitation, comme pour lui. Syn leva lentement ses mains, voulant désespérément les enfouir dans les cheveux du barman.

— Baisse-les ! lança sèchement Furi contre ses lèvres.

Il laissa lentement retomber ses mains à ses côtés, sa respiration s’accélérant à l’ordre de Furi.

— Laisse-moi te toucher, murmura-t-il.

Il gémit plus fort lorsque Furi s’appuya contre lui, le repoussant contre le mur. Il entrouvrit légèrement les lèvres, l’invitant à les goûter, ayant besoin de le sentir. Syn s’inclina vers l’avant, cependant, Furi détourna la tête, le faisant rater ses lèvres.

Syn grogna, lui laissant entendre sa déception.

— Pourquoi joues-tu au con avec moi ? Soit, tu es sarcastique ou tu m’obliges à te prendre en chasse. Tu m’allumes, ne me laissant pas te toucher jusqu’à ce que tu l’autorises. C’est ainsi que ça va marcher ? C’est de cette manière que tu me traiteras ?

Furi s’approcha plus près, laissant Syn nicher son visage contre cette chevelure douce et vaporeuse près de son oreille et de son cou. Le flic prit une profonde inspiration.

— Tu sens si bon…

Finalement, Furi relâcha sa poigne sur sa veste et le sexe de Syn sursauta dans son pantalon à la sensation de ses mains glissant derrière sa nuque. Furi attira sa tête par une poignée de ses cheveux et l’examina attentivement, essayant de décider quoi dire.

— Je ne veux pas jouer les difficiles. C’est juste que je ne sais pas quoi penser de toi encore.

— Puis-je quand même te reconduire ? J’ai besoin de te parler, répondit Syn, d’une voix rendue rauque par son excitation.

— De manière officielle ? demanda Furi à travers ses dents serrées.

— Oui. Je dois éclaircir certains points, toutefois, rien n’a changé pour moi. Tu veux m’obliger à te poursuivre plus longtemps ? Très bien. Je te pourchasserai.

Syn mordilla sa mâchoire, le faisant tressaillir.

— Mais comprends bien ceci : je t’attraperai, Furious.

Celui-ci siffla, frottant leurs érections l’une contre l’autre. Il se lécha la bouche, ses douces lèvres effleurant à peine celles de Syn. Furi déposa une pluie de baisers légers sur sa barbe.

— Il est minuit maintenant. Tu avais dit que je pourrais te reconduire chez toi.

Furi s’éloigna de lui, passant ses mains dans ses propres cheveux.

— Très bien, tu pourras poser tes questions officielles pendant le trajet.

Syn se retrouva bientôt sur l’autoroute, se dirigeant vers Emory Point. Les vitres étaient entrouvertes afin de laisser passer la brise du soir. Il l’observa, du coin de l’œil, relever ses cheveux en une queue de cheval lâche.

— Pose tes questions, déclara Furi, réalisant qu’ils avaient déjà pratiquement atteint sa sortie.

— As-tu des ennuis ?

Furi se retourna, lui lançant un regard acéré. Il ne s’attendait probablement pas à ce que ce soit le premier sujet abordé, toutefois c’était le problème le plus important, en ce qui concernait Syn. Il savait que Furi n’était pas impliqué dans le meurtre de Starman, donc il n’avait pas à l’interroger à ce sujet.

— Avant que je quitte le pub ce soir, tu m’as demandé si quelqu’un m’avait envoyé et si je travaillais pour lui. Parlais-tu de ton mari ?

— Oui, répondit-il sèchement. Il ne m’a pas vu ni entendu parler de moi depuis presque un an. Il pensait peut-être que j’étais mort.

Il haussa les épaules.

— Je lui ai finalement fait délivrer les papiers du divorce, ce qui signifie qu’il connaît désormais mon adresse. Son frère et lui viendront me chercher, je te le garantis. Ne serait-ce que pour me battre une dernière fois avant de signer les documents.

Syn entendit le couinement qu’émit son volant lorsqu’il serra les poings et froissa le cuir. Il était en colère, plus qu’il ne l’avait été depuis très longtemps. La pensée que quelqu’un s’en prenne délibérément à l’homme assis à côté de lui, touchant même une seule mèche de ses magnifiques cheveux lui donnait envie de tirer sur quelque chose. Il prit une profonde inspiration et tenta de suivre les directions que Furi lui donnait. Il s’arrêta devant une maison, au coin de la rue, dans un quartier calme.

— Est-ce ta maison ? demanda-t-il.

— Euh… Non, je loue le petit appartement au sous-sol. C’est propre et sûr, répondit tranquillement Furi.

Syn jeta un coup d’œil discret dans la rue. Il ne voulait pas l’effrayer, mais il était sur Defcon 3 maintenant qu’il savait qu’un connard pourrait vouloir blesser son homme. Mon homme. Je mets la charrue avant les bœufs, encore une fois. Il ne voulait pas pousser Furi trop loin, ne désirant pas lui donner l’impression de se sentir inférieur ou faible, cependant son besoin de le protéger était bien là et il était puissant. Furi était fort, il l’avait ressenti à plusieurs reprises, cependant, tout le monde avait besoin d’aide parfois. Syn était du genre à secourir les autres. C’était à ça qu’il était doué et sacrément même.

Syn se racla la gorge. Il voulait demander, mais hésitait. Il ne voulait pas se faire rejeter. Et Furi était plutôt doué en la matière. Il devait tenter quand même.

— Puis-je entrer ?

Il paraissait plus nerveux qu’il ne voulait l’être.

Furi détourna son regard de la rue pour le poser sur lui.

— Pourquoi ?

— Je veux juste parler.

— Juste parler ?

— Oui.

Il releva un coin de sa bouche.

— C’est plutôt petit… chez moi. Je n’ai pas beaucoup de meubles.

Furi passa une main dans ses cheveux, tirant sur les pointes. Syn réalisa alors que c’était un geste qu’il faisait lorsqu’il était nerveux ou bouleversé.

— Je ne suis pas intéressé par ton intérieur pour l’instant, Furious, répondit-il honnêtement.

Furi ricana.

— D’accord.

Il sortit du véhicule et Syn le suivit vers l’arrière de la maison. Le flic en lui jeta un coup d’œil aux alentours, tandis que Furi fouillait sa poche, à la recherche de ses clefs. Il entendit un bruit provenant du jardin d’un voisin et, instinctivement, se rapprocha du dos de Furi, agissant comme un bouclier.

— C’est bon, détective. C’est Monsieur Wiggins qui fait entrer son chat.

Furi ouvrit la porte et appuya sur un interrupteur. Syn entra et étudia rapidement son entourage. L’appartement de deux pièces contenait effectivement très peu de meubles. Un lit était posé contre le mur, de l’autre côté de la pièce. La cuisine – si vous pouviez appeler un petit frigo, un micro-ondes et une gazinière à deux feux, une cuisine – se trouvait juste devant eux. Syn remarqua une seule vitre, juste derrière la petite télévision. Elle ne paraissait pas très sûre.

— Y a-t-il une autre porte ou d’autres moyens de sortir ?

— Je n’ai pas besoin de ta protection, ni que tu établisses un plan de secours pour… cracha-t-il.

— Réponds à ma question ! aboya Syn, interrompant la tirade de Furi.

Il saisit son bras et l’attira contre son torse.

— Tu m’as dit que ton ex-mari viendrait certainement pour te blesser et tu crois que je ne vais rien faire à ce sujet ? Eh bien, je suis désolé, tu en as parlé au mauvais gars. Oui, je suis un flic. Je veux également être plus que ça pour toi, ce qui te vaut une double protection. Fais avec !

Syn prit une profonde inspiration et frotta le bras de Furi, essayant d’apaiser la sècheresse de ses paroles.

— Je suis désolé. Le fait de penser à quelqu’un voulant te faire mal me pose un problème.

Furi lui adressa un sourire, en fait, un véritable et large sourire qui lui coupa le souffle.

— Merde ! Tu es superbe ! murmura Syn.

— Viens là !

Furi l’attira vers le petit canapé. Il déposa son manteau sur le dossier et Syn l’imita.

Il s’assit et essaya de ne pas se tortiller tandis que Furi le dévisageait, de la tête aux pieds. Ses yeux sombres effleurèrent ses deux Glocks, et son badge épinglé à son jean. Syn possédait également un téléphone accroché à sa ceinture, avec une radio, un silencieux et ses menottes sur son côté droit. Il avait aussi son calibre 22 sanglé à sa cheville. Cela pouvait paraître beaucoup pour une personne au début, et il espérait que Furi pourrait s’y habituer.

Celui-ci repoussa quelques mèches rebelles derrière son oreille, et ramena ses prunelles sombres sur Syn.

— Donc, tu n’es pas qu’un simple détective, mais un sergent. Peut-être devrais-je t’appeler Sarge ?

— Peut-être que tu devrais m’appeler Syn. En fait, je préfèrerais. Ou si tu veux, tu peux choisir Corbin.

— C’est ton prénom ?

— Oui, seuls ceux de mon équipe disent Sarge ou Syn.

Il s’approcha plus près dans l’espace confiné et tendit une main derrière Furi afin de retirer l’élastique de ses cheveux, les laissant tomber librement.

— Appelle-moi juste par mon nom, s’il te plaît.

Les paupières de Furi papillonnèrent, sa tête tombant en arrière contre la paume de Syn, alors qu’il faisait courir ses doigts dans les mèches épaisses. Leurs cuisses se frottèrent et, immédiatement, Syn désira plus de contacts. Toutefois, il ne savait pas s’il était prêt pour ce que Furi fit ensuite. Il se leva et se mit à cheval sur les genoux de Syn, s’installant au-dessus de lui.

Le sexe de Furi s’appuyait contre le pelvis de Syn, le faisant gémir, le rapprochant davantage de l’orgasme qu’il sentait déjà arriver. Bon sang ! Syn laissa sa tête tomber contre le dossier du canapé tandis que Furi le léchait et l’embrassait, traçant un chemin de son menton à sa bouche. Il posa ses mains sur les hanches de Furi, suivant ses ondulations. Il ne pensait pas avoir déjà ressenti une sensation aussi merveilleuse.

— Oh, merde, Furious ! Ne me fais pas jouir dans mon putain de jean !

— Mmm… Syn… gémit Furi, contre son oreille.

Enfin ! Oh, Seigneur !

Il saisit brusquement deux pleines poignées des cheveux de Furi et ravagea sa bouche. Il le lécha et mordilla chaque parcelle de peau qu’il pouvait atteindre. Il n’aurait jamais cru qu’entendre son nom prononcé pourrait un jour provoquer une telle ruée de désir, provenant du plus profond de son être.

— Bordel ! Tu es si foutrement sexy, grogna-t-il.

Il perdait rapidement son contrôle. Il voulait jeter Furi sur le canapé et se frotter contre lui jusqu’à ce qu’il ne puisse plus rien voir. Sa tête était embrumée par le plaisir alors qu’il commençait ses mouvements, cherchant plus de contacts. Il passa ses mains sur les cuisses musclées avant de les faire remonter vers les fesses fermes de Furi. Tellement étroit. Il massa les globes souples encore et encore, fermant les yeux à l’idée de s’enfouir dans sa chaleur.

— Merde, Furious, je suis trop près, gémit Syn, serrant son postérieur assez fort pour lui faire mal.

C’était donc à ça que ressemblait l’extase. Il n’en avait jamais fait l’expérience auparavant, n’ayant aucune idée de ce à quoi planer pouvait ressembler, mais ce qu’il éprouvait en cet instant devait s’en rapprocher grandement.

Il avait tort.

Furi se laissa glisser le long de son corps, atterrissant sur ses genoux, entre les cuisses de Syn. Des mains aventureuses commencèrent à défaire sa ceinture, pendant que des yeux emplis de désir le fixaient. Il l’avait amené exactement là où il le voulait : entièrement sous son contrôle. Syn ferait ou dirait tout ce que Furi voudrait, tant qu’il continuait à le regarder comme ça, en gémissant son nom.

Il ouvrit le pantalon de son amant et tapota ses hanches afin qu’il les soulève pour faire glisser le vêtement le long de tous ces muscles durs. Furi abaissa le caleçon de Syn en même temps, les laissant tomber en tas à ses chevilles. Il haleta, son souffle réchauffant le sexe qui fuyait, sans le toucher, ni le lécher, juste en respirant au-dessus.

— Seigneur, hoqueta Syn fermant les yeux devant l’intensité du moment.

Vu ce qu’il ressentait juste en cet instant, il était inutile de nier sa véritable nature.

— Regarde-moi, ordonna Furi, sa voix ressemblant à un grondement sourd. Observe chaque seconde.

Syn lutta pour relever la tête, les paupières alourdies par son excitation. Il vit Furi sortir son épaisse langue rose, faisant courir le côté plat sur la veine interne de son sexe. Il serra les dents pour s’empêcher de crier si fort qu’il réveillerait sa propriétaire à l’étage. Il ferma les poings à ses côtés, ne sachant pas quoi en faire. S’il les enfouissait dans les cheveux de Furi, il pourrait le faire reculer lorsqu’il jouirait.

Furi entortilla sa langue chaude autour du gland et écarta la fente avec le bout.

— Oh, putain ! gémit Syn.

— Mmm… c’est agréable, Syn ? murmura-t-il, près du bout sensible.

— Oui, oui, Furi.

Il n’y avait pas moyen qu’il puisse durer. Syn pouvait essayer de citer chaque article de loi qu’il connaissait, afin de se distraire, il allait quand même éjaculer dans moins d’une minute... Comme un puceau de quarante ans.

Furi ouvrit largement ses lèvres sexys et prit toute sa longueur dans sa caverne chaude. Syn n’était pas monté comme un cheval, cependant il n’avait pas honte de son sexe. Furi gémit comme si son membre avait le meilleur goût du monde et il n’était pas certain de pouvoir rester immobile beaucoup plus longtemps. Les muscles de ses cuisses le brûlaient à force de rester tendus, ses abdominaux se crispaient, ses biceps fléchissaient, tout son corps réagissait. La bouche de Furi se trouvait au niveau de ses poils pubiens, déglutissant, sa gorge se contractant autour du gland. Les yeux de Syn roulèrent dans leurs orbites et il eut à peine le temps de grogner un avertissement.

— Putain, je jouis ! Argh ! Maintenant !

Syn sentit des dents acérées écorcher sa peau, offrant une vicieuse pointe de douleur érotique avant que Furi la lèche pour l’apaiser, puis il aspirera fortement la pointe de son sexe tout en tenant fermement la base, le masturbant doucement. Syn ne pouvait plus rester immobile ni ses mains inertes plus longtemps, il les enfouit dans les cheveux de Furi tandis qu’il inclinait le haut de son corps, se penchant par-dessus la tête de son amant, gémissant profondément sous la puissance de son orgasme. Il poussa une fois son sexe dans cette jolie bouche, éjaculant dans le fond de sa gorge. Le jet de sperme suivant obligea Syn à ouvrir la bouche, poussant un cri silencieux, son corps se tendant brusquement vers l’arrière, contre les coussins du canapé, la force de son orgasme le prenant par surprise.

— Meeeerde, Furious ! gémit-il, relevant ses hanches, sentant un autre jet jaillir de ses testicules.

Son corps trembla comme s’il était mort de froid. Son membre refusait d’arrêter de gicler. Furi avala le tout, léchant et suçant sa queue comme si elle lui offrait son élixir de vie.

Syn était totalement épuisé, se sentant ivre après la puissance de son apogée. Il ne pensait pas avoir joui aussi fort que ça auparavant. Non, il savait que ce n’était pas le cas. Son sexe se tortillait toujours délicieusement quand Furi grimpa sur ses genoux, frottant furieusement son érection contre les abdominaux de Syn qui désirait lui procurer du plaisir également, qu’il se sente aussi bien que ce qu’il éprouvait en cet instant.

— Bon sang, tu as joui fort ! J’ai adoré ! murmura Furi contre sa joue, alors que quelques gouttes de son propre nectar glissaient du coin de cette bouche talentueuse.

Syn venait à peine d’obtenir que sa vision cesse d’être floue, qu’il entendît un coup sourd contre la porte, ce qui le fit éjecter Furi de ses genoux, en même temps qu’il tirait son arme de son étui. Avec Furi mis à l’abri derrière lui, Syn remonta son pantalon, ayant besoin de ranger son pénis afin de pouvoir le protéger pleinement. Il lui jeta un coup d’œil.

— Attends-tu quelqu’un ?

La voix de Syn était ferme, mais silencieuse.

— Non, chuchota Furi, paraissant nerveux devant l’arme de Syn.

Celui-ci leur fit prendre une meilleure position derrière le canapé. Il réfléchit une seconde, puis tira le silencieux de son Glock de son étui, le vissant rapidement. Il ne voulait pas provoquer une crise cardiaque à la propriétaire de Furi s’il devait tirer. Il l’obligea à se relever, le tirant toujours derrière lui. Une autre série de coups se fit entendre.

— C’est quoi ce bordel ? siffla Furi.

Syn posa une main sur ses lèvres et secoua la tête, lui indiquant de ne pas répondre. Bon sang, il souhaitait avoir eu plus de temps pour dresser un plan afin de gérer au mieux le mari de Furi.

— Qui est-ce ? cria Syn.

— Furious ! cria une voix grave, tandis que la personne tentait de forcer la porte.

Syn savait que le panneau mince ne tiendrait pas longtemps contre un martèlement en règle.

— Furious ! Tu es là ?

— Attends !

Syn entendit à peine Furious crier qu’un large corps jaillit de la porte, faisant exploser le bois autour de la poignée. La force de l’individu le propulsa dans l’appartement et Syn utilisa cet élan à son avantage. Il repoussa Furi en arrière et chargea l’intrus. Il plongea en avant et utilisa son épaule pour projeter le gars contre le mur. Il avait l’air presque aussi grand et fort que lui, lui faisant prendre conscience qu’il pourrait, sans l’ombre d’un doute, être un adversaire à sa mesure dans un combat, toutefois, il était momentanément surpris par le déploiement de force de Syn et il était désarmé. Furi lui criait quelque chose, cependant Syn ne pouvait pas se concentrer, ses sens restant focalisés sur l’intrus. Il esquiva un violent coup de poing et glissa son bras sous celui de son attaquant, le projetant le contre le mur, le visage en premier.

— Ne t’avise pas de bouger !

Syn maintenait les bras épais de l’agresseur dans son dos, utilisant le haut de son corps pour l’épingler. Il inclina la main de l’intrus dans un angle bizarre, et utilisa son pouce pour appuyer sur un nerf sensible du poignet, le faisant hurler, comme s’il était à l’agonie. Puis, il pressa le silencieux de son Glock contre sa tempe.

— Il est à moi maintenant, lâcha-t-il dans un grognement menaçant.

— Syn, arrête ! Tu lui fais mal !

Furi hurlait pratiquement à pleins poumons, mais il fallut quelques secondes avant que l’adrénaline pure cesse de déferler dans les veines de Syn pour qu’il l’entende.

— C’est mon ami !

Syn détourna son regard de l’homme pendant une seconde, le temps de dévisager Furi qui donnait l’impression qu’il allait être malade. Il paraissait effrayé de toucher Syn, une main tremblante planant au-dessus de son épaule.

— S’il te plaît, range ton arme, murmura-t-il.

Syn l’abaissa et recula rapidement, tirant Furi, l’attirant à côté de lui.

— Alors, pourquoi a-t-il tout explosé pour entrer de force au beau milieu de la nuit ?

— Je ne sais pas. Si tu voulais bien me lâcher, je pourrais lui poser la question.

Furi baissa les yeux sur la poigne mortelle de Syn sur son biceps.

Celui-ci se racla la gorge.

— Désolé.

Furi se dirigeait vers son ami qui se retournait pour leur faire face, frottant et serrant l’endroit où un bleu apparaissait déjà.

Syn n’apprécia pas le soin attentif que Furi montrait à son ami, en particulier lorsqu’il se rendit compte, à quel point ledit meilleur ami était superbe. Doug respirait lourdement et Syn n’avait même pas versé une seule goutte de sueur.

— Je tournais chez Illustra lorsque j’ai été ramassé pour un interrogatoire concernant Starman. Ils ont dit que tu étais rentré, donc je suis venu voir comment tu allais.

Doug détourna son regard de Syn avant d’essayer de murmurer malgré ses souffles haletants.

—… Et mon frère m’a parlé des papiers, alors tu sais… j’ai pensé venir passer la nuit ici.

— Comme c’est charmant, mais absolument pas nécessaire, rétorqua Syn, entre ses dents serrées.

— Qui diable est-ce ?

Doug retrouva finalement son courage et s’approcha de lui.

— C’est le gars dont je t’ai parlé.

Furi se tourna vers Syn. Maintenant que la situation s’était calmée, et que plus aucun coup n’était échangé, à part quelques regards colériques, il admira l’air furieux de Syn. Il se dressait du haut de son mètre quatre-vingt-huit, ses pieds chaussés de Timberland écartés à largeur d’épaules comme s’il était prêt à se jeter à nouveau dans la mêlée. Son pantalon était toujours déboutonné, sa chemise était ouverte et son arme pendait à son côté. Il ressemblait à un policier rebelle et sexy.

— C’est le flic confus ? demanda Doug avec scepticisme.

Les yeux de Furi s’écarquillèrent devant le choix de mots de son ami.

— Je n’ai jamais dit “confus”, expliqua-t-il, regardant Syn.

— Maintenant, je comprends ce que tu voulais dire. Tu ne m’as pas indiqué qu’il ressemblait à un flic à la Bruce Willis dans “Piège de Cristal”

Doug plissa les yeux, passant de l’un à l’autre.

— J’ai entendu la voix d’un homme en colère et j’ai cru que Patrick t’avait peut-être attaché ou autre connerie du genre.

Ils restèrent tous silencieux pendant une seconde quand soudain, la radio de Syn émit un bip et qu’une voix forte et claire résonna, remplissant le petit espace.

— Sarge, quelle est votre 20 ? (NDT position) Répondez.

Syn ne détourna pas les yeux des deux hommes et saisit l’appareil accroché à sa ceinture.

— Emory Point.

— Nous avons un autre corps, revenez chez Illustra. God et Day sont en chemin également.

— 10-4, répondit Syn, raccrochant la radio.

— Un cadavre ? haleta Furi, se rapprochant instinctivement du côté de Syn.

— Je dois y aller.

Il redressa sa tenue et rangea l’arme imposante dans son étui. Il tourna les yeux vers Doug. Il était comme Furi : pâle et choqué.

— Qui est-ce ? demanda Doug.

— Je ne le sais pas encore. Même si c’était le cas, je ne pourrais pas vous en parler.

Puis il posa une question à Doug.

— D’où venez-vous ?

— Je viens juste de le dire ! cracha-t-il. Du commissariat. Vous pourrez demander à vos amis, une fois que vous serez là-bas.

— Écoutez, je suis désolé de vous être tombé dessus. Je croyais aussi que vous étiez son futur ex.

Syn avança vers le canapé pour prendre sa veste.

— Bien sûr… Peu importe, Captain America ! lança Doug avec colère.

Syn s’esclaffa, tout en enfilant son manteau. Furi s’approcha de lui, tournant le dos à son ami, voulant dire quelque chose, n’importe quoi à Syn avant qu’il parte.

— Tu lui as parlé de moi ?

Syn ne savait pas s’il appréciait ou non. Il devina que cela dépendait de ce que Furi avait raconté.

— Il y a de cela quelques jours. Quand j’ai été chamboulé parce que ces connards d’étudiants m’ont frappé, souffla Furi. J’étais énervé, d’accord ? Je ne savais pas ce que tu attendais de moi. J’ai cru que c’était juste…

Syn s’approcha, le fixant droit dans les yeux.

— Juste quoi ? Tu croyais que je voulais jouer un peu et faire quelques expériences avec toi ? C’était ça ce que tu pensais ?

— Pas après ce qui s’est passé ce soir, non. Mais, à ce moment-là, je l’ai supposé, oui. J’ai seulement appelé Doug afin d’être réconforté.

La voix de Furi était profonde et rauque, son corps crispé, appuyé contre celui de Syn.

— Je suis certain qu’il t’a foutrement bien soulagé, siffla Syn avant de réfléchir, et éviter de laisser ses paroles lui échapper.

Wow ! Vraiment ?

— Ce n’est pas du tout ce que tu crois. Doug est mon ami...

— Un ami qui débarque chez toi, à une heure du matin et explose la porte pour t’atteindre ?

— Arrête de m’interrompre ! Doug est hétéro et pas du tout mon type. Je n’aime pas la jalousie, Syn. Alors, laisse tomber !

Furi se pencha en avant et effleura le cou de Syn de ses lèvres.

— Eh bien, il débarque à l’improviste et il est foutrement tard, alors que suis-je censé penser ? murmura Syn.

— Hey ! Je ne vais pas baiser à droite et à gauche si je suis avec toi. Je ne suis pas ce genre de gars.

Furi gémit contre l’oreille de Syn, quand il plongea sa paume épaisse dans ses cheveux, massant doucement son cuir chevelu. La voix rauque de Syn pénétra son cerveau.

— Je suis désolé. J’ai tout merdé jusqu’à présent, entre toi et moi et ce qui s’est passé ce soir. J’aurais simplement aimé que nous ne soyons pas interrompus.

— Moi aussi.

Syn passa ses bras autour de la taille fine de Furi.

— Je veux passer plus de temps avec toi. J’ai besoin de passer plus de temps avec toi.

— Nous le ferons.

— Pourquoi parais-tu aussi bouleversé ? demanda Syn.

— Je suis nerveux à propos de l’appel que tu viens de recevoir.

Il laissa échapper un soupir tremblant.

— C’est bon. Nous coincerons bientôt cette personne.

Il tint la main de Furi tout en se dirigeant vers la porte.

— Ouais. Il semblerait que quelqu’un a choisi de cibler les acteurs de chez Illustra, intervint Doug, assis sur l’accoudoir du canapé.

— Mon équipe est douée. Nous les attraperons.

Il se tourna vers Doug.

— J’ai besoin que vous passiez au commissariat à la première heure demain matin.

— Pourquoi ? demanda-t-il, poussant un soupir exagéré.

— Parce que je le dis. Vous étiez chez Illustra il n’y a pas si longtemps, non ?

Syn tira ses clefs de sa poche, tout en parlant, ne laissant pas le temps à Doug de répondre.

— Cela signifie que le meurtre a peut-être eu lieu pendant que vous étiez ici. Donc, comme je l’ai dit, j’aurais besoin que veniez dans la matinée. Pour l’instant, restez avec Furi.

Syn prit son amant par les épaules, le retournant pour qu’il soit face à lui.

— À la moindre emmerde, tu m’appelles sur mon portable.

Il lui tendit une carte de visite qu’il avait piochée dans la poche intérieure de sa veste.

— Si tu as des problèmes, et par là je veux dire n’importe lequel, tu me téléphones immédiatement. Je vais demander aux policiers de cette zone de faire des rondes régulières afin de surveiller ton domicile. Surtout que ta porte est cassée maintenant.

Il lança un regard noir en direction de Doug.

Furi hocha la tête.

— D’accord.

— Je le pense.

Syn sourit et embrassa la joue de Furi comme un parfait gentleman. Il se pencha en avant et inhala une dernière fois ses cheveux, murmurant, faisant frissonner Furi.

— Appelle-moi plus tard.

Furi acquiesça de nouveau.

— Bien sûr, sergent.

— Dis-le ! grogna Syn, mordillant son oreille.

— Oui, Syn, reprit-il dans un murmure sexy.

Saute, et espère que le parachute s’ouvrira

Il était six heures du matin et Syn n’avait pas eu un seul moment pour dormir. Après être resté sur la scène de crime jusqu’au petit jour, Syn, God, Day et Ronowski s’étaient retrouvés dans le bureau du capitaine afin de récapituler tous les détails concernant le meurtre le plus récent. Un autre acteur de chez Illustra avait été drogué, quelqu’un avait mélangé sa propre ecstasy à sa drogue. La scène avait tourné court quand il avait commencé à se sentir malade. Le producteur lui avait recommandé d’aller se reposer sur un des plateaux libres, mais cela n’était jamais arrivé. Maxus Dillion avait été traîné vers l’arrière du bâtiment et sévèrement frappé avec une batte de base-ball au point que ses poignets avaient été brisés.

— Ce n’est pas le même modus operandi, leur rappela Syn. Ce qui confirme que nous avons eu la personne qui a tué Starman et les trois autres victimes. Celle-ci ne s’est pas fait tirer dessus, mais elle a été égorgée. Cela signifie qu’il y a quelqu’un d’autre, fort probablement du MEJS, qui suit les pas de Lady Jay.

— Je pense que nous devrions obtenir un mandat de perquisition pour Illustra. Pour tout ce que nous en savons, ce pourrait être le propriétaire qui fournit de l’ectasie frelatée, suggéra Ronowski.

— Pourquoi diable aiderait-il à tuer ses propres acteurs ? Dillion et Starman rapportaient gros, contra God, de son perchoir au coin de la table du capitaine.

— Il pourrait ne pas savoir que la drogue est trafiquée, intervint Day.

God hocha la tête et indiqua à Syn de s’occuper du mandat. Celui-ci donna pour instruction à plusieurs de ses hommes d’aller chercher toutes les femmes qui se trouvaient chez Illustra entre six heures du matin et minuit. Il avait obtenu ces noms de Doug avant de le laisser quitter le commissariat.

Il se trouvait désormais dans le bureau du magistrat, attendant la signature de son mandat. Son esprit revint sur Furious pour la centième fois. Les sentiments qu’il éprouvait déjà pour le bel homme allaient bien au-delà de tout ce qu’il avait pu ressentir à ce jour, même pour Rhodes. Syn retint un grognement lorsqu’il repensa au moment où il avait plongé ses doigts dans les cheveux ultradoux de Furi alors qu’il jouissait dans sa gorge. Il se souvenait que tout son corps s’était tendu et avait été pris de spasmes au plus fort de son orgasme, puis il avait flotté lorsqu’il avait atteint son apogée, revenant doucement sur terre après son instant d’euphorie. Seigneur, merde ! Syn se tortilla sur sa chaise désormais très inconfortable. Son sexe durcissait. Furious déclenchait une faim incontrôlable chez lui. Pour un homme. Syn réalisa soudain combien il avait négligé ses besoins primaires alors qu’il poursuivait sa carrière, et son désir pour un homme. Furi possédait peut-être une longue chevelure magnifique, cependant ses traits fermes et la délicieuse barbe sur son menton effaçaient la moindre trace de féminité. D’autant que tous ces tatouages lui donnaient envie de se mettre à genoux afin d’explorer chaque dessin et le suivre. Il voulait séduire et ravager Furious, tout en désirant apprendre à mieux le connaître.

Syn se demanda s’il avait besoin de faire savoir à ses lieutenants qu’il était désormais impliqué avec un des acteurs d’Illustra, bien que Furi ait indiqué qu’il allait quitter le milieu. Syn adorait les gens qui avaient de l’ambition et qui s’y tenaient. Furi s’était sorti d’une mauvaise situation avec son mari et, au lieu de laisser ces années le détruire, il les avait gérées avec force, travaillant dur afin de réaliser quelque chose pour lui-même. Il pouvait respecter ce genre d’homme. Furious allait devenir propriétaire de sa propre entreprise.

Syn devait résoudre cette affaire et vite. Lorsqu’il avait accepté ce poste, il n’avait pas pensé qu’il pourrait avoir à faire face à autant de cadavres.

Il vérifia de nouveau l’heure sur sa montre et souffla quand il remarqua qu’il patientait depuis quarante-cinq minutes. La réceptionniste leva les yeux de son clavier et lui adressa un petit sourire d’excuse. Il se redressa et sortit dans le couloir afin d’appeler Furious. Les policiers chargés d’effectuer des rondes avaient déjà téléphoné pour l’informer qu’il n’y avait eu aucune activité suspecte pendant la nuit. Il avait poussé un soupir de soulagement après leur rapport. Il ne laisserait pas Furious être blessé, surtout s’il pouvait l’en empêcher. Il se fit une note mentale de demander au magistrat, en guise de faveur, une ordonnance restrictive à l’encontre du mari de Furi.

Son portable bourdonna contre sa hanche. En parlant du…

— Hey, toi, répondit doucement Syn, la voix déjà emplie de désir d’avoir pensé à cet homme.

— Hey, toi-même. Comment ça se passe ?

La voix profonde et sexy de Furi était comme du beurre fondu sur un morceau de baguette fraîche : parfaite.

— Tout va bien, lâcha-t-il dans un petit soupir.

— Tu parais épuisé, Syn.

Sa poitrine se serra à la note d’inquiétude contenue dans la voix de Furi. Et, bien entendu, le son de son nom sur ses lèvres lui donna le sentiment qu’il était important pour lui.

— Ouais. Je suis un peu fatigué, mais cela va de pair avec le boulot. Tu vas bien ? As-tu des nouvelles ?

— Mon avocat dit que mon ex a appelé son bureau, afin de menacer sa vie. Pas la mienne. Je suppose qu’il garde ça pour le grand final.

Syn pouvait discerner la pointe de nervosité.

— Je veux que tu obtiennes une ordonnance restrictive. Je me fiche de la procédure habituelle que suit ton avocat. Je ne veux pas que ce gars puisse t’approcher.

Syn se morigéna pour utiliser un ton aussi autoritaire. Avait-il réellement le droit d’exiger quelque chose de lui ? Il le connaissait à peine. Ils n’avaient fait que se tourner autour depuis un moment. Et si Furi essayait d’attirer l’attention de son ex en se servant de lui ? Et si Furi voulait lui donner une autre chance, histoire de voir si le gars avait changé ?

— Hey, toi ! lança à nouveau Furi. Je peux entendre ton esprit tourbillonner d’ici.

— Ce n’est rien, souffla Syn.

Tu sais quoi ? Je m’en fous !

— Es-tu occupé ce soir ?

— Je travaille sur mon examen final, après ça, je suis libre.

La voix de Furi devint plus grave quand il demanda :

— As-tu quelque chose à l’esprit, Syn ?

Celui-ci lança un rapide coup d’œil dans le couloir afin de s’assurer que personne ne venait avant d’ajuster son début d’érection, gémissant dans l’appareil.

— Mmm… très bien. Je sais déjà ce que tu as en tête. Bien, parce que c’est dans la mienne aussi. J’ai fantasmé sur ta queue dans ma bouche toute la foutue matinée.

— Furious ! grogna Syn.

— Je suis juste là. Dis-moi ce que tu veux, Syn.

Il hésita. Furious ne plaisantait pas. On y était : l’heure de vérité. Bon sang ! Suis-je prêt pour baiser avec un homme ? Il avait regardé des pornos gays, il connaissait les bases… et c’était tout. Il n’avait couché qu’avec des femmes, et que Dieu lui vienne en aide, il désirait tellement prendre Furious jusqu’à ce qu’il crie avec cette voix grave.

— Tu m’as fait attendre trop longtemps, Syn. Sommes-nous sur la même longueur d’onde ou pas ?

Le ton de Furious était ferme et décidé, provocant un nœud dans le ventre de Syn et dresser son sexe.

— Ouais, nous sommes sur la même page, murmura-t-il.

— Bien, envoie-moi ton adresse par message.

Syn se tenait au milieu du couloir, paraissant perdu. Sa bouche était entrouverte afin d’aspirer un peu plus d’oxygène. Il avait l’impression de suffoquer. Il voulait que Furious soit auprès de lui, là, tout de suite. Ses longs cheveux pendant devant son visage, le fixant droit dans les yeux, appuyant leur front l’un contre l’autre pendant qu’il empoignait ses hanches, le forçant à bouger. Ses yeux sombres plongeant dans…

— Syn ! cria Furi, le faisant sursauter et pratiquement lâcher son appareil.

Il se racla la gorge.

— Oui, je suis là.

— Donne-moi ton adresse, maintenant !

— Sergent Sydney, votre mandat est prêt, indiqua une voix, provenant du couloir.

Il jeta un coup d’œil vers le bureau du magistrat et vit la petite secrétaire qui se tenait là, tenant le papier dans sa main. Syn couvrit son téléphone et la remercia.

— Furi, je t’envoie mon adresse.

— Très bien. Je serai là pour vingt heures.

Il marqua une pause et Syn écouta le silence.

— Et… Syn…

— Ouais ?

— Tiens-toi prêt.

Furi raccrocha.

Syn lança son poing vers le plafond, loin au-dessus de sa tête.

Merde ! Suis-je prêt ? Bordel ! Je ne l’étais pas avec Rhodes… et il est parti.

Tête-à-tête

Furious envisagea de demander à Doug de l’emmener chez Syn, après la rencontre avec l’agent immobilier concernant la location du bâtiment pour leur garage, puis il se ravisa, décidant de se faire déposer au pub. Furi était d’excellente humeur, la meilleure depuis des mois. Il allait enfin être bientôt diplômé, après neuf mois d’études intenses et cela allait porter ses fruits. Il n’aurait pas à travailler dans le garage de quelqu’un d’autre, leur faisant gagner de l’argent. Non, il aurait le sien, enfin, il serait copropriétaire d’un garage, accomplissant ainsi la promesse faite à son père avant son décès.

Jusqu’à maintenant, il n’avait eu aucune nouvelle de son futur ex-mari. Peut-être que Patrick signerait simplement les papiers et le laisserait poursuivre sa vie. Enfin, et ce qui était le plus important, il avait rencontré quelqu’un avec qui il sentait qu’il pourrait nouer une véritable relation. Furi savait que cela prendrait du temps, cependant, il ne pouvait pas ignorer la manière dont Syn le regardait, le suppliait, et le caressait. D’autant qu’il ne pouvait pas nier que le gars avait une fibre protectrice, comme jamais il en avait vue. Personne ne s’était jamais dressé pour lui ou n’avait essayé de le défendre comme Syn, donc il ne redoutait plus que le flic le frappe comme Patrick l’avait fait.

Furi trottina vers l’autre côté de la rue, s’éloignant du pub après que les feux de la voiture de Doug aient disparu à l’embranchement suivant. Il prit l’ascenseur jusqu’à l’étage de Syn, vérifiant une dernière fois ses vêtements afin de s’assurer que tout était parfait. Il retira les mèches coincées derrière ses oreilles, et le reste de sa chevelure s’étala entre ses épaules. Il s’arrêta devant la porte de l’appartement et toqua à plusieurs reprises. Il devait admettre que son estomac était noué. Il n’avait pas eu de premier rendez-vous depuis des années. Plus que ça : il n’était jamais sorti avec un flic. Au contraire, il avait plutôt tendance à les éviter. Bien qu’il n’ait aucun passé criminel, il avait toujours classé les policiers comme des connards homophobes avec des badges qui leur procuraient l’assurance de pouvoir s’en servir pour s’en prendre à quelqu’un si bon leur semblait. Cependant, il savait que Syn était différent.

La dernière pensée de Furi fut interrompue quand Syn ouvrit la porte, paraissant délicieux dans un jean bleu moulant et un simple polo blanc. Une chaîne en or pendait autour de son cou, correspondant parfaitement au diamant carré accroché au lobe de son oreille droite. Furi aimerait qu’il laisse pousser un peu plus ses cheveux. Les mèches sombres du dessus partaient dans tous les sens, ne contenant aucun produit et ils étaient juste assez longs pour les tirer. Les tempes poivre et sel étaient à peine visibles et son bouc, rasé de près. Furi adorait que Syn possède quelques poils prématurément gris, cela lui donnait un air distingué et sexy en diable.

— Hey, toi, dit Syn, avec un petit sourire aux lèvres, appréciant manifestement la manière dont Furi le dévisageait.

— Hey, toi-même.

Furi ne put retenir le sourire qui s’évasa sur son visage. Syn le laissa entrer. Dès qu’il referma la porte, Furi s’approcha de lui, le retournant jusqu’à ce que son dos soit contre le panneau.

— Hey, murmura-t-il à nouveau, contre les lèvres entrouvertes de Syn.

Furi prit les deux mains de son amant, entrelaça leurs doigts et les pressa contre la porte.

— Tu sens bon.

Ses lèvres effleurèrent les joues de Syn, tandis qu’il prenait son visage, le tournant légèrement afin d’enfouir le sien contre son cou. Il sentit que le souffle de Syn s’accélérait pendant qu’il s’appuyait sur lui, provoquant une vague de plaisir un peu plus bas. Syn siffla dans son oreille et Furi sourit.

— Bon sang, tu réponds si bien. J’adore ça.

Il relâcha leurs mains et, immédiatement, Syn leva les siennes pour les glisser dans les longues mèches de Furi.

— Tu aimes beaucoup mes cheveux, non ?

Le gémissement de Syn fut sa réponse et il ondula un peu plus des hanches.

— Réponds-moi.

Furi mordilla le menton de Syn avant de le lécher pour apaiser la légère douleur.

— Oui, beaucoup. Ils sont si doux et ont une si bonne odeur.

La voix de Syn était rauque et profonde, Furi ressentit sa vibration contre son cou. Il mit ses deux mains sur sa mâchoire carrée et posa chastement ses lèvres sur les siennes. Celles de Syn paraissaient fermes, alors qu’elles étaient douces et lisses. L’inférieure était juste un peu plus pleine que celle du dessus, absolument parfaite pour la sucer. Furi frotta les siennes d’avant en arrière, le taquinant et jouant afin de voir comment il allait réagir. Il se sentit victorieux lorsque Syn grogna et se pencha en avant pour approfondir leur connexion. Il recula légèrement, l’obligeant à le suivre.

— Putain, arrête de te foutre de moi ! grogna Syn.

— Je ne le fais pas. Et tu le veux. Accepte-le.

Furi mordit Syn, juste sous la mâchoire. La poigne du flic se resserra sur ses cheveux, pour le maintenir immobile et réclamer sa bouche. Furi l’ouvrit et laissa le détective prendre le contrôle du baiser… pour l’instant. Leurs langues se battirent en duel, presque violemment, la passion de Furi correspondant à celle de Syn. Il laissa sa main errer plus bas, jusque sur le derrière ferme et le serra à travers le jean. Merde ! Il massa lentement ces globes ronds jusqu’à ce que Syn tende son postérieur vers l’arrière, réclamant clairement plus. Furi rompit le baiser, aspirant une grande bouffée d’air, avant de lécher et mordiller le menton de Syn. Une main continuait ses massages tandis que l’autre suivait la raie de ses fesses. Les gémissements et petits cris provenant de son grand flic firent davantage durcir son sexe.

— Bon sang ! siffla Furi. Si nous ne nous arrêtons pas, nous nous passerons de dîner.

— Hein ? murmura Syn, continuant à frotter son visage dans ses cheveux.

— Le dîner. Je meurs de faim.

— Oh, je ne sais pas cuisiner, répondit Syn contre son oreille.

Le rire de Furi était rauque.

— D’accord. Que dirais-tu que nous sortions manger un morceau ?

Furi laissa une main errer sur les fesses de Syn, la glissant plus bas afin de serrer ses testicules, avant de remonter vers la raie à nouveau.

— As-tu une préférence ?

Sa main se resserra sur la nuque de Syn, pendant que l’autre poursuivait son exploration. Il la passa devant, empoignant ses parties, les comprimant jusqu’à ce qu’il entende un grognement tendu et sente ses hanches faire un bond en avant. Il sourit.

— Je t’ai posé une question, Syn.

— Hein ?

Le flic suçait son cou, faisant en sorte que ce soit difficile pour lui également de se concentrer.

Furi tapa les fesses de Syn avant de reculer.

— Manger.

— Oh, ouais… euh… je ne sais pas cuisiner.

Furi sourit tandis que Syn hésitait sur ses mots, essayant de reprendre le contrôle de son souffle.

— Tu l’as déjà dit, déclara-t-il, se retournant pour regarder l’appartement spacieux, mais pourtant vide de Syn.

Il y avait un canapé et un fauteuil inclinable devant une télévision massive dans le salon. Il n’y avait aucune photo ni décoration. Il vit un mur avec une arche qui donnait sur une cuisine de bonne taille, qui semblait toutefois pratiquement vide également.

— Je ne suis pas là depuis longtemps, expliqua Syn, se doutant des pensées de Furi. Je viens juste de recevoir un autre canapé et quelques décorations arriveront bientôt, ainsi qu’un nouveau lit.

Furi se retourna et étudia Syn. Il avait l’air si délicieux se tenant là, tout timide et peu assuré.

— Un nouveau lit, hein ?

Syn haussa les épaules.

— Je disais ça en passant.

— Eh bien, tu devras me faire faire tout le tour quand nous reviendrons après le dîner, déclara-t-il en souriant.

Syn hocha la tête, puis ramassa différents objets sur l’étagère accrochée au mur. Furi le regarda pendant qu’il attachait son badge et glissait une arme dans le creux de ses reins avant de passer son tee-shirt par-dessus.

— Dois-tu toujours porter une arme ?

— Non, ce n’est pas une obligation. Je me sens nu sans, cependant, expliqua Syn, sortant une veste du placard.

— Quelle sorte d’arme est-ce ? Elle semble différente de celle que tu avais hier.

— C’est un Smith et Weston 5906. Elle est mieux dans mon dos si je ne porte pas mon étui. En général, j’utilise mes Glocks pendant que je travaille.

— Combien en possèdes-tu ?

Syn entra dans l’espace personnel de Furi, se tenant nez à nez avec lui.

— Suffisamment.

Furi ricana, ouvrit la porte et Syn verrouilla derrière lui.

— Hey, que dirais-tu de quelques ailes de poulet avec de la bière ?

— Ça me paraît bien.

— Cool. Je connais un endroit très bien appelé “Henry”. Ils ont une sélection des meilleures bières et les ailes sont géniales. On y trouve également des fléchettes et tables de billard.

Furi s’arrêta de parler quand il remarqua que Syn paraissait légèrement plus pâle.

— Hey, que se passe-t-il ?

— Euh… rien.

Ils montèrent dans le bon vieux pick-up de Syn et Furi était assis, silencieux, tout en l’observant.

— Nous y allons ou quoi ?

Furi plissa les yeux, examinant le profil de Syn. Sa mâchoire était crispée et son cou était rouge. Que diable… ?

— Ouais, allons-y.

— Bien.

Syn pensait qu’il allait être malade. Ce n’était pas de chance que Furi ait suggéré le seul endroit de la ville où la moitié du département de police aimait traîner. Bordel, même ses lieutenants fréquentaient cet endroit. Ce serait cruel de soumettre Furi aux piques inappropriées de Day aussi tôt. Il n’avait pas vraiment peur d’être vu en compagnie d’un homme, il n’était juste pas du genre à livrer sa vie privée au public. Ou ai-je peur ? Merde ! Il ne pensait pas que Furi accepterait que leur liaison reste secrète. Il avait été très clair à ce sujet lorsqu’ils étaient dans l’allée.

Syn agrippa fermement le volant et son pied appuya sur l’accélérateur. Peut-être… juste peut-être, qu’il n’y aurait personne de familier au bar. Il conduisit sous la limite de vitesse et sentit les yeux scrutateurs de Furious examiner son profil. Il tenta de sourire et d’empêcher ses mâchoires serrées de montrer sa nervosité.

Malgré ses efforts, ils arrivèrent à destination en ce qui lui semblait être un temps record. Furious sortit et attendit que Syn se dirige lentement vers l’entrée.

— Es-tu sûr que tout va bien ? demanda-t-il, ennuyé.

— Ça va. Vraiment. Bien. Parfait, répondit Syn, se mettant un coup de pied mental pour passer pour un idiot.

Furi prit sa main dans la sienne et il fallut chaque once de volonté de Syn pour ne pas la retirer. Bien entendu, il est pour les démonstrations publiques d’affection. Furious ouvrit la porte entra, comme s’il n’avait aucun souci au monde. Il était presque vingt-et-une heures et, bien que ce ne soit pas bondé, il y avait tout de même quelques personnes. Syn essaya de ne pas jeter un coup d’œil furtif dans la pièce, gardant les yeux fermement ancrés sur la nuque de Furious qui les guidait vers un box, heureusement situé à l’arrière du bar, où il faisait un peu plus sombre. Syn s’assura de s’asseoir de manière à faire face à la porte pendant que Furi s’installait face à lui.

Celui-ci ne parlait pas. Il prit un des menus et commença à le consulter.

— C’est la première fois que tu sors en public avec un homme ?

La tête de Syn se redressa brusquement, émergeant de derrière son menu.

— Euh… Ouais, mais, tu sais ce que c’est...

— Non, je ne sais pas, répondit rapidement Furi. Si tu ne voulais pas sortir, pourquoi ne l’as-tu pas dit, tout simplement ? On dirait que tu es sur le point d’utiliser ton manteau pour te cacher. Ou prévois-tu de rester dissimulé derrière ton menu toute la putain de soirée ?

— Furious…

— Bien que cela risque d’être plutôt difficile pour manger. Dois-je me préparer à ce que tu me sortes que tu as soi-disant mal au ventre ?

— Ça suffit ! aboya Syn.

Les yeux sombres de Furi s’écarquillèrent à son ton.

— Écoute, lâche-moi un peu, tu veux ? Ce n’est pas nouveau pour moi de sortir avec des hommes. C’est la première fois que je sors avec quelqu’un, point final. Pendant toute ma vie d’adulte, je me suis concentré sur ma carrière, afin de devenir un bon flic. Je n’avais pas beaucoup de temps pour faire autre chose de ma vie, y compris pour sortir. Les rendez-vous amoureux demandent du temps et de la patience, deux choses que je n’avais pas. J’étais résigné à l’idée d’être seul le reste de ma vie, jusqu’à ce que je te voie. Je te veux et je suis plus que désireux de prendre le temps, et de faire des efforts pour être avec toi. Alors, pardonne-moi si je ne fais pas tout ce qu’il faut correctement lors de notre premier rendez-vous.

— Je ne m’attends pas à ce que tu le fasses. Je ne suis pas sorti de cette manière depuis des années non plus. Mais il y a une chose qui m’est totalement égale : c’est d’avoir honte.

Furi le fixa droit dans les yeux. Syn n’eut pas le temps de répondre qu’une serveuse arriva et déposa un ramequin de cacahuètes sur la table.

— Que puis-je vous servir à boire, les gars ? demanda-t-elle d’une voix enjouée.

— Je prendrai n’importe quelle bière d’automne que vous avez à la pression, dit Furious, attrapant une poignée de cacahuètes.

— Wow ! Vos cheveux sont si beaux. J’aimerais que les miens soient aussi épais. Puis-je les toucher ?

Elle tendit une main et passa ses doigts dans les cheveux de Furi sans attendre sa réponse.

Syn se hérissa pendant qu’il regardait la serveuse pulpeuse s’extasier devant la chevelure de son homme. Merde ! Il en était déjà à considérer Furi comme sien. Il leva les yeux vers lui et remarqua la lueur diabolique qui traversait ses prunelles. Il avait manifestement remarqué qu’il n’appréciait pas ce que faisait la serveuse. Il voulait être le seul autorisé à toucher cette magnifique crinière. Elle leva sa main pour une autre caresse et Syn lâcha :

— Je prendrai la même chose. Je meurs de soif, là.

Furious gloussa tandis que la serveuse s’éloignait afin de chercher leurs bières. Il adressa à Syn un regard incrédule.

— Sérieusement ?

— Je trouve que ce n’est pas très professionnel de faire ça, pas toi ? contra-t-il.

— De faire quoi ?

— Ne joue pas avec moi.

— Oh, je ne joue pas avec toi, intervint promptement Furi.

— Très bien. Ne le fais pas. Je ne laisserai personne d’autre me peloter quand je suis avec toi. Alors, empêche-la de te toucher à nouveau.

Furi haussa un sourcil devant le ton de Syn.

— Bien sûr, peu importe, mais elle ne me tripotait pas, Syn.

Furi se laissa glisser plus bas sur la banquette et tendit un bras sur le dossier. Son tee-shirt noir moulant se retrouva plaqué contre son torse, révélant les tatouages de ses deux bras contenant des dessins tribaux, quelques étoiles nautiques et une grosse moto sur son bras gauche. Syn se demanda ce qu’ils signifiaient tous, et combien d’autres étaient cachés sous ses vêtements. Furi le dévisageait sans dire un mot. Syn ferma les yeux et prit une profonde inspiration. Son sexe était déjà à moitié érigé et, avec Furi le fixant comme ça, il durcissait de plus en plus à chaque coup d’œil. Il sentit un pied frotter le sien sous la table, l’obligeant à lever les yeux vers Furi. Il plissa un coin de sa bouche.

— Là, c’est nettement mieux, déclara Furi de son timbre de voix profond. Tu es sexy en diable lorsque tu veux tout contrôler.

Syn se contenta de secouer la tête et de prendre une grande gorgée de la bière que la serveuse venait de déposer devant lui.

— Nous prendrons les ailes à volonté, s’il vous plaît, commanda Furi pour eux. Autre chose, bébé ?

Syn s’étouffa avec sa boisson devant le terme d’affection utilisé, provoquant non seulement un rire de la serveuse, mais également de son vis-à-vis.

— Très drôle ! Tu paieras pour ça plus tard.

— Je l’espère ! ronronna pratiquement Furi.

Après que leur serveuse ait déposé leur commande, la nervosité de Syn s’apaisa et ils se mirent tous deux à discuter tranquillement. Cela aidait qu’il n’y ait personne appartenant au commissariat dans l’établissement. Tandis que Furi mangeait et buvait, Syn lui raconta tout de la longue lignée de flics dont il venait, lui expliquant qu’il avait toujours voulu devenir détective.

Furi lui parla de son père comme étant le meilleur mécanicien avec qui il avait travaillé et qu’il allait gérer son garage de la même façon : avec intégrité et fierté. Ils rirent de ses séances de masturbation pour Illustra et des choses qu’il devait imaginer afin de parvenir à jouir. Syn dégrisa rapidement quand Furi confessa avoir songé à lui, à ses lèvres, à son odeur et à sa force. Il lui avoua combien il l’excitait.

— Idem, fut tout ce que Syn pouvait répondre, arrivé à ce point.

L’expression de Furi indiquait qu’il en avait assez de discuter et qu’il était prêt à passer à autre chose. Syn savait exactement ce que cela impliquait.

Il régla la note et ils se dirigèrent vers la porte, avec une brume de désir si épaisse autour d’eux que Syn ne put s’empêcher de se demander si quelqu’un d’autre pouvait la voir. Furi tendit la main et Syn fut heureux de la prendre. Il lui jeta un coup d’œil par-dessus son épaule et lui lança un clin d’œil séducteur lorsque Syn se rapprocha de lui. Dès qu’ils franchirent le seuil, il aperçut quatre membres de son équipe marchant sur le trottoir. Eh meeerde !

— Hey, Sarge.

Pendleton, son expert en démolitions parla le premier.

Syn lâcha brusquement la main de Furi et mit rapidement un peu de distance entre eux.

— Salut, les gars.

Ils s’arrêtèrent tous et jetèrent des regards curieux entre Furi et lui. Syn ne pouvait même pas regarder Furious droit dans les yeux après la réaction qu’il venait d’avoir.

Le détective Green se racla la gorge et pointa un doigt vers Furi.

— Est-ce que je vous connais ?

— À peine, marmonna-t-il.

— Euh… c’est… euh. C’est mon… euh…

Syn jura dans sa barbe. Manifestement, son équipe savait déjà qui était Furious. Ils possédaient tous la liste détaillée des acteurs de chez Illustra et l’apparence de Furious n’était pas de celle qu’on oubliait aisément.

— Sarge, qui est votre ami ? demanda le détective Ruxsburg, un sourire sournois s’affichant sur son magnifique visage.

— C’est… euh…

— Il s’en va.

La voix profonde de Furi résonna sèchement avant de s’éloigner, partant dans la direction opposée de l’endroit où était garé le véhicule de Syn.

— Merde ! murmura-t-il, le voyant tourner au coin de la rue.

— Vous feriez mieux d’aller le chercher et d’être prêt à vous humilier et à ramper plus bas que terre, indiqua son inspecteur, spécialiste en télécommunications, de sa voix calme et froide.

Syn ne répondit rien. Ses gars le contournèrent et entrèrent dans le bar, le laissant seul avec un profond sentiment de honte. Il songea à se précipiter après Furi, toutefois, il préféra monter dans sa voiture et lui couper la route. Il accéléra et se gara dans une allée, espérant l’intercepter, même s’il était en colère. Lorsque Syn sortit de son véhicule, Furi apparut, venant dans sa direction. Oh, bordel ! Il avait les mains enfouies dans ses poches et si la grimace qu’il arborait n’indiquait pas suffisamment clairement à quel point il était en colère, alors son choix de mots, lorsqu’il atteignit finalement Syn, le fit parfaitement.

— Fous le camp et reste loin de moi !

— Furious, je sais que tu es bouleversé…

Celui-ci fit brusquement demi-tour et le fusilla de ses yeux sombres.

— Bouleversé ! Bouleversé ! Regarde mon visage, bordel de merde ! À ton avis, suis-je simplement bouleversé ?

Syn leva les mains dans un geste apaisant.

— Très bien, tu es en colère et tu as toutes les raisons de l’être. J’ai très mal réagi là-bas. J’ai juste été pris par surprise.

Furi se dressa devant Syn, se retrouvant nez à nez avec lui, alors que des gens commençaient à s’arrêter pour les observer.

— Pouvons-nous, s’il te plaît, en discuter ailleurs ?

Syn tenta de pousser Furi vers l’allée, loin de ces connards de voyeurs.

— Putain, ne me touche pas !

— Je ne vais pas le faire ! Bordel, calme-toi. Je veux simplement t’expliquer… argua Syn.

Il semblerait que, chaque fois qu’il était près de Furi, il doive s’excuser de quelque chose.

— Je suis désolé, d’accord ? J’aurai dû te présenter correctement à mon équipe.

— Comment aurais-tu…

— S’il te plaît, Furious. Laisse-moi finir. J’aurais dû leur dire ton nom et indiquer, au minimum, que tu es mon ami. Je suis désolé. Je t’ai averti que je merdais totalement en ce qui concerne ces conneries de rendez-vous et si tu ne me dis pas d’aller me faire foutre et que tu me laisses une autre…

— Va te faire foutre ! l’interrompit Furi.

Il tenta de contourner Syn, mais celui-ci saisit son poignet et le plaqua contre le côté de sa voiture.

— Non ! Certainement pas ! Je préfèrerais te baiser.

— Eh bien, tu as fichu en l’air toute chance que tu avais, hurla aussitôt Furi.

— Vraiment ?

— Qu’est-ce que tu crois ? Sous prétexte que je suis un homme, cela te donne le droit de me traiter comme bon te semble ? Si j’avais été une femme, aurais-tu agi comme ça devant ces gars ?

Syn détourna son regard, connaissant la réponse à cette question et c’était un “non” retentissant.

— Réponds-moi !

— Probablement pas, admit-il. Pardonne-moi. Je n’aurais pas dû te faire ça. Tu ne mérites pas d’être traité com…

— Tu as foutrement raison : je ne le mérite pas. Je ne serai jamais ton sale petit secret, Syn.

Furi pointa un doigt vers son visage.

— Lorsque tu m’as demandé de sortir avec toi, je t’ai dit d’être prêt et je le pensais. Je ne suis pas dans le placard, je ne le suis plus depuis plus de quinze ans et je ne vais pas y retourner pour toi, ni pour quelqu’un d’autre.

— Furious, je ne suis pas dans le placard et je ne veux pas l’être non plus. Mon équipe est composée de bons gars et j’aurais dû savoir qu’ils n’auraient pas réagi comme des connards, mais je suis encore nouveau parmi eux. Je n’en ai pas beaucoup révélé sur moi-même parce que je suis du genre secret, c’est tout ce que c’était. Je ne sais vraiment pas comment réagir dans ce genre de situations.

Syn remarqua que la colère de Furi s’était légèrement apaisée, il en profita donc et passa ses bras autour de sa taille. Furi tenta de le repousser, tout en mettant très peu de force dans ses gestes. Syn enfouit son visage dans ses cheveux.

— Pardonne-moi, Furi.

— Ramène-moi juste chez moi, marmonna-t-il, se libérant et s’approchant du côté passager.

Le trajet de retour fut mortellement silencieux. Syn ne savait pas si Furi allait lui pardonner ou non, toutefois, il l’espérait, car il l’appréciait vraiment. C’était le genre d’homme avec lequel il voulait passer des heures à discuter parce que sa voix grave et sexy provoquait des réactions étonnantes dans son aine, et l’entendre rire était la plus douce des musiques à ses oreilles. Il voulait voir le magnifique visage de Furi quand il rentrerait à la maison, après avoir travaillé sur des affaires merdiques, sachant qu’il se sentirait mieux. Il désirait se glisser dans le lit avec lui après avoir pris une bonne douche chaude, pour enfouir son visage dans ses cheveux doux et, simplement se perdre dans l’odeur érotique qui émanait de ses belles mèches.

Syn lutta contre le besoin de s’excuser à nouveau, il l’avait déjà fait au moins cinq fois jusqu’à présent. Il lui jeta un coup d’œil, souhaitant pouvoir vraiment le contempler.

— Vas-tu dire quelque chose ?

Furi se tourna enfin vers lui, mais ce qu’il dit n’était pas exactement ce que Syn désirait entendre.

— Ta voiture a besoin d’un réglage.

Puis il tourna la tête vers la vitre à nouveau. Syn se gara contre le trottoir opposé à l’appartement de Furi et coupa le moteur. Son invité n’ajouta rien, il ouvrit simplement la portière, sortit du véhicule et traversa la rue.

Syn bondit et l’appela.

— Furi, s’il te plaît… attends !

Celui-ci s’arrêta au milieu de la rue et se positionna face à lui, paraissant totalement exaspéré.

— Quoi ?

Syn contournait son véhicule quand il entendit soudain des pneus crisser et vit les phares d’une voiture se diriger droit sur Furi.

— Furious ! hurla-t-il, notant qu’il n’avait pas de temps à perdre.

Il s’élança à pleine vitesse, puis bondit et le saisit, manquant de peu les pare-chocs de la voiture. Syn roula avec Furi, dans un mélange informe de bras et de jambes, heurtant durement le trottoir. Il garda un bras autour de lui, avant de relever la tête afin d’essayer de voir où se trouvait la voiture. Tout ce qu’il put discerner fut l’arrière du véhicule sombre et deux lettres de la plaque d’immatriculation. Il saisit son Smith et Wesson à l’arrière de sa ceinture, juste au cas où le véhicule ferait demi-tour.

Il se releva rapidement, tirant Furi vers lui.

— À l’intérieur ! Tout de suite !

Furi avança rapidement, Syn sur les talons. Dès qu’ils se retrouvèrent à l’intérieur de l’appartement, Syn l’obligea à lui faire face. Il l’examina en détail, avant de déterminer qu’il allait bien, enfin à peu près. Furi paraissait être en état de choc, et à juste titre, puisque quelqu’un venait juste de tenter de le tuer. Syn posa ses deux mains sur les joues rouges de Furi.

— Furious, regarde-moi.

Il attendit que ses yeux, désormais hantés, se concentrent sur lui. Lorsque Furi y parvint, Syn passa en mode “flic” et posa des questions tant que les détails étaient encore frais dans son esprit.

— Ton mari conduit-il une BMW ou une Mercedes ?

— Quoi ? murmura Furi.

— Cette voiture qui vient juste d’essayer de t’écraser était une Mercedes, ou peut-être une BMW. Est-ce ce genre de véhicule que conduit ton mari ?

Syn essayait de parler aussi clairement qu’il le pouvait.

— Non, il ne conduit jamais. Il a des chauffeurs.

Syn tira son portable et appela le commissariat. Il le vit se laisser tomber sur le canapé et frotter ses deux mains sur son visage. Il donnait son numéro de plaque à l’opératrice, quand soudain la tête de Furi réapparut brusquement, paraissant effrayé.

— Attends ! As-tu dit une Mercedes foncée ?

Syn demanda à l’opératrice de patienter.

— Oui. Connais-tu quelqu’un qui conduit une Mercedes noire ?

— Ouais.

Furi le dévisagea.

— Sasha Pain d’Illustra possède une Mercedes noire.

Syn reprit la ligne.

— J’ai besoin d’un avis de recherche pour une Mercedes noire, se dirigeant vers l’est sur Clifton Road, à Emory Point. Les deux premières lettres de la plaque sont Bravo, Tango.

Syn termina avec le central, puis appela son premier officier. Pendant qu’il attendait qu’on lui réponde, il ordonna à Furi de préparer un sac avec tout ce dont il aurait besoin pour les prochains jours. Celui-ci ne bougea pas.

— Furious ! grogna Syn.

Il voulait foutre le camp de cet appartement, au cas où Sasha voudrait revenir finir le travail.

— Je ne pars pas. Elle ne va pas m’obliger à m’enfuir de mon propre putain d’appartement !

Furi releva le menton, d’un air plein de défi.

Syn oublia tout de son appel téléphonique et s’approcha, se tenant directement devant lui.

— Va préparer un sac. Tout de suite. Cette folle n’aura pas la moindre autre chance si j’ai quoi que ce soit à dire à ce sujet.

— Tu n’as rien à dire à ce sujet.

— Je m’en fous ! aboya Syn. Ta foutue fierté te fera tuer. Occupons-nous d’elle, puis tu pourras revenir chez toi sans problème. Ne laisse pas ton entêtement faire de toi une cible facile, parce que c’est tout simplement stupide.

— Viens-tu de me traiter de stupide ? rétorqua Furi.

Syn roula des yeux de frustration.

— Putain, tu te fous de moi ? Furious, nous n’avons pas le temps pour ces conneries pour l’instant. Va chercher tes merdes et sortons de là.

Il se dirigea vers la seule fenêtre de l’appartement et resta là à observer pendant que Furi jetait quelques vêtements, affaires de toilette, livres et un ordinateur portable dans un sac, grommelant tout le temps des jurons. Syn le laissa dire tout ce qu’il voulait, tant qu’il faisait ce qui était nécessaire.

Furi avait un grand manteau drapé sur son épaule quand il revint se tenir devant lui.

— Prêt, détective. Y a-t-il autre chose que vous voulez m’ordonner de faire ?

Syn prit une rapide inspiration afin de se calmer. Il saisit le manteau et le laissa lentement tomber à ses pieds. Il passa un bras autour de la taille de Furi et l’attira à lui.

— Je n’essaie pas de te donner des ordres. Je ne peux pas laisser quelqu’un te faire du mal.

Syn ferma les yeux.

— Je ne le prendrais pas bien si tu étais blessé alors que je savais que j’aurais pu faire quelque chose pour l’éviter. Je dois suivre mon instinct. Je lui ai toujours fait confiance et il m’a sauvé à plusieurs reprises. Et il me dit de ne pas te laisser seul ici ce soir, alors tu viens chez moi. Je ferai arrêter Sasha dans la matinée et une ordonnance restrictive sera signée à l’encontre de ton ex. À la suite de ça, si tu ne veux plus jamais me revoir, je comprendrai.

Syn fut si soulagé lorsque Furi se pencha en avant et l’étreignit.

— Ça fait un peu trop, tu sais ? Je ne suis personne, juste un foutu mécanicien. Pourquoi diable est-elle après moi ?

Son souffle effleura la peau hérissée de la nuque de Syn.

Il recula afin de croiser le regard effrayé de Furi.

— Conneries ! Tu n’es pas “personne”. Ne redis jamais ça. Tu es… tu es…

Syn ne savait pas vraiment ce qu’il était prêt à admettre pour l’instant, ni s’il pouvait exprimer ce qu’il ressentait pour Furi. Tu es important pour moi. Une chose était certaine, bien que son instinct protecteur tourne à plein régime pour cet homme, il y avait quelque chose d’autre là, ondoyant juste sous la surface. Il ne dirait pas que c’était de l’amour, c’était foutrement trop tôt, d’autant qu’il n’avait jamais été amoureux, alors, il n’allait certainement pas galvauder ce mot à la légère. Toutefois, il n’était pas prêt pour que Furi sorte de sa vie, de manière permanente. Cette idée le rendait malade.

— Je suis quoi, Syn ?

Celui-ci cligna des yeux. Il devait terminer ce qu’il avait commencé à dire.

— Tu es assez fort pour gérer ceci et en sortir victorieux.

Syn le serra à nouveau.

— Viens, nous devons y aller.

Quand ils furent de retour dans la voiture, se dirigeant vers chez lui, Syn demanda par radio à ce qu’une voiture patrouille la zone autour de l’appartement de Furi, parce qu’il était inquiet pour sa propriétaire. Au moment où ils arrivèrent de son côté de la ville, Ronowski appela pour indiquer que sa demande de recherche serait effective pendant vingt-quatre heures, et que personne n’avait encore arrêté Sasha.

À entêté, entêté et demi

Syn déverrouilla sa porte et laissa Furi entrer chez lui, pour la deuxième fois de la nuit.

— Ne devrais-je pas être amené auprès du service de protection des témoins ou quelque chose comme ça, afin d’être installé dans un endroit sûr ? cracha-t-il, indigné.

Syn alluma la lampe du salon et se tourna vers Furious, lui lançant un regard qui signifiait “vraiment ?”

— Préférais-tu que je t’emmène au poste, où un flic pourra t’interroger pendant cinq heures, avant de te placer dans l’hôtel le plus pourri de la ville d’à côté ? Où un policier rivé à son bureau depuis les dix dernières années, passera tout son temps bien au chaud, assis sur son cul, pendant qu’il devra soi-disant veiller sur toi ?

Furi laissa tomber son sac sur le sol et secoua la tête.

— Je suppose que non.

— Ouais, c’est bien ce que je pensais.

Syn sourit, retirant son manteau et le drapant sur le dossier de son nouveau canapé. Il était beau, cependant il n’avait pas encore eu la chance d’en profiter. Furi recula jusqu’à ce que l’arrière de ses jambes touche le sofa. Il se laissa choir comme s’il devait supporter tout le poids du monde sur ses épaules.

Syn frotta sa nuque, grimaçant à la tension qui s’y trouvait. Il devait dire quelque chose à Furi… n’importe quoi… mais quoi ? Les gens mauvais, les crimes, les tirs d’armes à feu, les voitures cherchant à vous renverser sur la route, tout cela était normal pour lui, toutefois Furi essayait juste de vivre sa vie. Il s’assit à côté du bel homme, sa main planant au-dessus de son genou avant de la retirer pour la poser sur son épaule. Le geste se voulait réconfortant, pourtant cela ne sembla pas l’aider.

— Ça va ?

— Non, non, Syn, je ne vais pas bien. Cette folle furieuse vient juste d’essayer de me tuer, et pour quoi ? Parce que je n’ai pas voulu la baiser !

La voix de Furi augmentait à chaque nouveau mot. Il bondit du canapé et commença à arpenter le sol devant Syn, tirant sur les pointes de ses cheveux.

— Est-ce une raison pour tuer quelqu’un ? Seigneur ! Je n’ai pas essayé de la faire paraître sous un mauvais jour, je n’ai pas voulu la baiser parce que je suis gay, putain !

Syn écarquilla les yeux et tendit une main afin de l’arrêter.

— Furious, s’il te plaît, calme-toi.

L’interpellé se retourna vers lui, sa mine renfrognée altérant ses beaux traits.

— Oh, ouais. J’ai oublié pendant une seconde. Tu n’es pas gay ! Et tu ne veux sûrement pas que les voisins le pensent !

La tête de Syn se releva brusquement à sa diatribe.

— Très bien. Tu es bouleversé par ce qui vient de se passer et tu fais une projection. Je vais te laisser un peu de temps seul. Il y a des bières dans le réfrigérateur, les toilettes sont au bout du couloir. Fais comme chez toi.

Syn se tourna pour se rendre dans sa chambre. Qu’il soit damné s’il allait laisser Furi transformer ces évènements en un combat concernant le fait d’accepter ou non qui il était.

— Putain de lâche ! marmonna Furi.

Syn s’arrêta sur le seuil de sa chambre. Vient-il réellement de dire ça ? Il pivota et revint précipitamment vers le salon.

— Comment viens-tu de m’appeler ?

Les yeux de Furi s’écarquillèrent devant la rage de Syn. Il se leva lentement de son siège et contourna le canapé. L’expression apeurée qu’il arborait se transforma rapidement en colère.

— Tu veux te battre contre moi ? Me frapper, détective ?

— Quoi ?

Syn haleta devant l’absurdité de sa question. Il se positionna devant Furi et soutint son regard colérique.

— D’abord et avant tout, comment oses-tu même penser, ne serait-ce qu’une seconde, que je poserais les mains sur toi, alors que je suis en colère ? Sous prétexte que le connard que tu as choisi d’épouser le faisait, ne signifie pas que tous les hommes frappent.

Syn pointa un doigt vers son propre torse.

— Je ne suis pas un lâche, Furious. Au cas où tu l’aurais oublié, je viens juste de sauver ta putain de vie.

— Oh, non, je n’ai pas oublié, mais si, tu es le pire genre de lâche qui soit. Tu n’as pas peur de te faire tirer dessus, ni de te jeter devant deux tonnes de métal lancé à pleine vitesse, pourtant tu es effrayé à l’idée de tenir la main d’un homme en public, d’un homme que tu déclares apprécier. Tu es un dur à cuire dans ces foutues rues, cependant, tu es trop mauviette pour admettre ce que tu es vraiment.

Syn ne sut pas combien de temps il dévisagea Furi avant de faire demi-tour et de retourner dans sa chambre, claquant la porte derrière lui.

Merde ! Merde ! Merde ! Pourquoi diable ai-je dit ça ? Dès que Furi avait aperçu l’expression blessée traverser le visage de Syn, il aurait immédiatement aimé reprendre ses mots méprisants. Il était mort de trouille et faisait effectivement une projection, exactement comme il l’avait dit. Ce n’était pas de la faute de Syn si sa vie était si tordue actuellement. En fait, si le flic n’avait pas été là, il aurait à supporter ceci tout seul et honnêtement, il serait déjà mort. Syn ne faisait qu’essayer de ne pas le lâcher, contrairement à ce que son propre esprit essayait de lui faire croire. Il faisait l’effort d’être avec lui et Furi ne lui avait pas lâché la grappe. Et maintenant, il se trouvait dans son appartement, sous sa protection et il venait de l’insulter si cruellement que Syn n’avait pas pu répondre.

Il traversa le couloir et se tint devant sa porte de chambre. Il allait toquer lorsqu’il entendit le bruit de l’eau qui coulait dans la douche, et il décida de laisser tomber. Il devait partir. C’était sa propre vie merdique. Il était censé en reprendre le contrôle, alors que faisait-il en ce moment, à se cacher derrière les murs sûrs de l’appartement de Syn ? Il avait laissé cette folle furieuse le chasser de sa propre maison. Je l’emmerde ! Il saisit sa veste en cuir et son sac, puis sortit par la porte d’entrée.

Il se sentit confiant jusqu’à ce qu’il quitte le bâtiment et se retrouve dans la rue. Puis une terreur à nulle autre pareille l’envahit soudain. Il était tard et il faisait sombre, cependant les gens le bousculaient comme s’il n’était pas là, totalement inconscients de son sentiment de malaise. Il se précipitait droit dans la gueule du loup. Une personne folle avait littéralement essayé de le tuer. Au lieu de rester là où il était en sécurité, il avait décidé que c’était une bonne idée de quitter ce sanctuaire pour se remettre en danger, désarmé. Une voiture fit crisser ses pneus afin de s’arrêter, et le son lui donna envie de plonger à terre pour se mettre à couvert. Putain, qu’est-ce que je fais ? Quand il songea aux paroles de Syn “Ne laisse pas ton entêtement faire de toi une cible facile » il envisagea de remonter l’escalier. Ce ne fut pas exactement ce qu’il fit. Il prit une profonde inspiration et jeta son sac sur son épaule, lançant un coup d’œil de l’autre côté de la rue et vit cinq ou six gars réunis devant le pub de son oncle, riant. Il pensa simplement aller là-bas afin d’y passer un peu de temps, et peut-être que si son oncle n’était pas de trop mauvaise humeur, il le laisserait squatter son canapé pour quelques jours, ou jusqu’à ce qu’ils attrapent Sasha.

Furi traversa rapidement la rue et entra en trombe dans le pub. Les battements de son cœur étaient élevés et il était énervé parce que toute cette anxiété le rendait fou. Il songea brièvement à appeler Doug, cependant il lui avait indiqué qu’il essaierait de passer un peu plus de temps avec Cel, surtout qu’ils allaient bientôt devoir effectuer pas mal d’heures de travail afin d’ouvrir leur garage. Il se fraya un chemin à travers la foule, cachant son sac dans la réserve pour que son oncle ne le voie pas.

— As-tu besoin d’un peu d’aide, ma belle ? murmura-t-il à l’oreille de Candy tandis qu’elle pianotait sur la caisse enregistreuse.

Elle sursauta et le gifla sur l’épaule, pour s’être faufilé derrière elle.

— Que fais-tu ici pendant ton seul soir de repos ? demanda-t-elle, souriant tout en secouant la tête avec incrédulité.

— Je n’ai pas de vie.

Il lui lança un faux sourire.

— As-tu besoin d’un peu d’aide ?

Elle se retourna pour le dévisager, lui accordant toute son attention.

— Chéri, tu vas bien ?

Furi sentit le picotement dû à des larmes imminentes et se sentit immédiatement en colère. Comment ses émotions osaient-elles trahir sa tentative pour garder le contrôle de sa vie ? Il ne pleurerait pas sur sa situation, c’était totalement inutile. Sangloter n’améliorerait rien du tout et ce serait une pure perte d’énergie.

— Je vais bien. J’ai juste besoin d’une distraction, c’est tout.

Il haussa les épaules.

— Eh bien, fais-toi plaisir. Tu peux prendre l’autre extrémité. Shawn a dû partir pour aller chercher sa fille plus tôt, me laissant toute seule pour tenir tout le bar.

Elle roula des yeux.

— Et, bien entendu, ton bon à rien d’oncle n’a pas jugé utile de venir m’aider.

— Ouais, je n’ai pas de mal à le croire, dit Furi, tirant ses cheveux en arrière.

Il ne portait pas le tee-shirt du bar, mais il ne s’en souciait pas, il n’était là que pour aider Candy et essayer de s’occuper l’esprit afin de ne pas retourner vers le flic, habitant de l’autre côté de la rue. Celui-là même qui avait probablement dû sortir de la douche pour réaliser que son invité avait disparu.

Durant quelques heures, Furi retrouva sa routine habituelle et se perdit dans la monotonie d’avoir à prendre les commandes, de les remplir, de noter les montants sur les ardoises, de resservir, d’encaisser, d’essuyer le comptoir et de tout recommencer. Il était sûr que certains des clients réguliers avaient remarqué qu’il n’était pas aussi affable que d’habitude ce soir, mais tout le monde avait le droit d’avoir son mauvais jour. Il était presque l’heure de fermeture lorsqu’il se dirigea vers la porte de sortie pour jeter les poubelles dans la benne à ordures. La porte de son oncle était ouverte, donc il jeta un coup d’œil à l’intérieur, frappant sur le chambranle.

— Hey, Oncle. Est-ce le bon ou le mauvais moment ?

— C’est toujours le mauvais moment. Que veux-tu ? grommela son parent, ne prenant même pas la peine de lever les yeux vers lui.

— Mon appartement est fumigé, puis-je squatter ton canapé ?

Il mordilla sa lèvre inférieure.

Cette fois, son oncle le dévisagea, affichant une expression ennuyée.

— Trois jours, max, ajouta Furi.

— Peu importe. Amène juste tes produits pour le lave-linge et ta nourriture, parce que tu n’utiliseras pas les miens.

Son oncle le renvoya d’un simple geste de la main et Furi partit de bon cœur. Il détestait vraiment avoir à lui demander quoi que ce soit, malheureusement, il était toute la famille qui lui restait. Rien ne vaut la famille. Il revint vers le bar et haleta devant la large silhouette assise au comptoir. Sa poitrine se crispa à sa vue. Il est venu. Il tenta de faire marcher les muscles de ses jambes et, lentement, il reprit sa place derrière le bar.

— Euh… Candy, peux-tu prendre la commande là-bas ? demanda Furi, indiquant le visage sévère qui le fixait avec colère.

— Non, merci. Je préfère que tu t’occupes de moi, Furious.

C’était prononcé d’un ton calme, mais le regard perçant indiquait clairement que c’était un ordre.

Les yeux de Candy glissèrent de l’un à l’autre et Furi décida qu’il valait mieux la laisser en dehors de tout ça. Il avança lentement vers le bout du comptoir et se tint devant son client enragé.

— Oh, je pense que tu as beaucoup à dire à ton mari, Furious.

Toujours en chasse

Idiot, ignare, impétueux, entêté, exigeant, abruti, petit con… Syn grommelait dans sa barbe tandis qu’il glissait son Smith et Wesson au creux de ses reins.

Lorsqu’il était sorti de sa chambre, une heure plus tard, il avait été livide de constater que Furi était parti. Au début, il avait lancé ses mains en l’air, pensant que ce n’était plus son problème désormais. Après tout, Furi ne l’avait pas respecté, il refusait d’être injurié et constamment repoussé alors qu’il essayait de faire de son mieux. Toutefois, plus il restait assis à bouillir seul dans son coin, plus son cœur lui disait d’aller retrouver l’idiot pour le ramener ici afin de le protéger. Peu importe combien le connard magnifique l’agaçait, il le désirait toujours autant. Syn enfila son manteau et quitta son appartement.

Il se dirigeait vers sa voiture lorsqu’une brusque sueur froide courut le long de sa colonne vertébrale. C’était son instinct qui lui disait que quelque chose clochait et qu’il y avait un véritable problème. Syn fouilla chaque côté de la rue bondée, cherchant la source de son malaise. Ses yeux atterrirent sur l’enseigne lumineuse du pub, de l’autre côté. Es-tu là, espèce d’idiot ?

Il traversa l’espace en trottinant, poussa la porte avec bien trop de force, vérifiant rapidement la zone du bar. Bien entendu, Furi était derrière le comptoir, à travailler. Il prit place sur son tabouret habituel, remarquant que l’endroit se vidait peu à peu puisque la fermeture était dans une demi-heure. Il y avait quelques box occupés et, au bar, seules trois personnes étaient assises, sirotant leurs boissons. Deux hommes vêtus de costumes coûteux étaient à proximité, tandis qu’il attendait que Furi se retourne pour le remarquer. Il hocha brièvement la tête en direction des deux individus, pensant qu’ils étaient bien trop habillés pour un tel endroit. Ils ressemblaient à des hommes d’affaires, mais ils étaient bâtis comme des armoires à glace.

Furi se tourna pour lui faire face et, immédiatement, Syn remarqua la lueur de peur dans ses yeux, la posture recroquevillée sur lui-même et, plus que tout, l’expression soulagée qui traversa son visage à sa vue. Il inclina la tête, lui indiquant de venir auprès de lui. Le barman prit une petite serviette au distributeur et la glissa devant lui avec des mains tremblantes. D’accord, donc il y a bien un problème.

— Furious. Pourquoi es-tu parti ?

— J’ai cru que c’était ce que tu voulais que je fasse, dit-il, se penchant en avant pour parler calmement.

— Si cela avait été le cas, je te l’aurais dit, rétorqua-t-il aussitôt.

Il l’examina attentivement et le vit tourner le regard vers les deux hommes en costume.

— Furious. Quel est le problème ?

— Ce… ce… n’est rien, insista Furi.

Syn observa les hommes qui discutaient avec désinvolture, puis revint vers lui.

— Tu rentres avec moi. Maintenant ! Allons-y.

Furi secoua la tête, en signe de dénégation.

— Furious, je ne vais pas…

Le téléphone de Syn sonna, l’interrompant. Il ne rompit pas le contact visuel tandis qu’il répondait.

— Syn.

Il écouta attentivement son lieutenant, remarquant que Furi lançait des coups d’œil manifestement effrayés vers ces types en costume.

— Ouais, Day. Je suis au pub, de l’autre côté de la rue. Très bien, à dans dix minutes.

Il raccrocha, rangea son appareil dans sa poche et attendit que Furi se tourne à nouveau vers lui.

— Viens, nous partons.

— Je dois sortir les poubelles. Je reviens, répondit le barman, d’un air distrait.

Pourquoi ne me parles-tu pas ?

Le langage du corps de Furi hurlait, indiquant son malaise, cependant Syn ne le connaissait pas suffisamment bien pour savoir exactement ce que cela voulait dire. Donc il ne chercha pas à deviner. Il l’emmènerait loin d’ici, point barre. Son téléphone sonna à nouveau, cette fois c’était Ronowski.

— Je te retrouve à l’entrée. Viens dehors dès que tu en as terminé.

Ses yeux suivirent de nouveau Furi, seulement une seconde.

— Cinq minutes, ajouta-t-il, avant de descendre de son tabouret pour l’attendre dans l’entrée.

Il patientait à côté de son véhicule, pendant qu’il discutait toujours avec Ronowski. Celui-ci lui racontait que Sasha Pain avait été interpellée, en compagnie d’autres filles. Sasha et une autre actrice, Angelica, gardaient les lèvres scellées, mais Ronowski pensait qu’il pourrait obtenir de l’autre qu’elle se mette à parler. Il voulait que Syn vienne assister à l’interrogatoire.

— Ouais, Day et God ne sont pas loin et passent me chercher. Nous devrions arriver sous peu.

Il raccrocha et vérifia l’heure sur sa montre. Cela faisait sept minutes. Syn suivit son premier instinct et retourna à l’intérieur du pub.

Connard est dans le dictionnaire, juste à côté de va te faire foutre

Furi était si heureux de voir le beau visage de Syn qu’il aurait aimé bondir par-dessus le bar et se jeter dans ses bras musclés, pour le supplier de lui pardonner d’avoir agi comme un idiot. Non seulement son abusif de mari, Patrick, était là, mais il avait amené son crétin de frère aussi. Durant les vingt dernières minutes, Patrick ne lui avait dit que quelques mots, cependant Brenden ne cessait pas de lui lancer des regards chargés de haine tandis qu’ils sirotaient nonchalamment leurs bières. Furi ne savait pas s’ils attendaient qu’il parte, toutefois, ils agissaient bizarrement. Il voulait dire à Syn que Patrick se trouvait juste là, à côté de lui, mais il ne voulait pas prendre le risque de déclencher une bagarre dans l’établissement de son oncle. Il partirait simplement avec son féroce protecteur et supplierait Syn d’obtenir cette ordonnance restrictive, qui devrait résoudre le problème. S’il y avait bien une chose que Patrick n’était pas prêt à risquer, c’était d’être humilié en public, lui et sa société, en se faisant arrêter.

Furi avait l’intention de vider les poubelles, puis de ne pas revenir à l’intérieur. Il traverserait simplement l’allée pour retrouver Syn près de sa voiture, laissant Patrick et Brenden dans le pub, se demandant quand il allait revenir.

— Alors, chéri, c’est ici que tu te cachais, hein ? Pendant tout ce temps, alors que je t’ai cherché partout… et tu étais là, depuis le début. Parmi les ordures.

La voix de Patrick était calme et monocorde, le ton qu’il utilisait en général, juste avant de devenir fou et de s’en prendre au visage de Furi. Il jeta un bref coup d’œil dans la ruelle, pleine de bennes éventrées, de bouteilles d’alcool vides, de nourriture avariée, et il secoua la tête avec dégoût.

— Eh bien, quand je t’ai rencontré, tu vivais dans un taudis, c’était évident que tu y retournerais.

Patrick parlait du garage de son père. Il pensait peut-être que c’était un dépotoir, pourtant la plupart des gens trouvaient que c’était un endroit plutôt génial. Furi regrettait amèrement le jour où il avait laissé les belles paroles de Patrick le charmer et l’éloigner de cet endroit.

— Je dois admettre que le fait de ne pas avoir repris le nom de ton père était plutôt intelligent. Vraiment. Cela a compliqué la tâche du détective pour te retrouver. Bren m’a dit de “laisser tomber” parce que tu ne “valais pas le coup”. Mais je croyais que tu finirais par revenir. Et soudain, sortis de nulle part, surprise ! On me délivre des documents à MON PUTAIN DE BUREAU ! Avec des PAPIERS DE DIVORCE ! Si foutrement irrespectueux !

Furi vacilla devant la rage de son mari.

— Je savais que tu n’étais pas très brillant, chéri, mais… allez ! Tu aurais dû te douter que je ne te laisserais jamais partir après tout l’argent que j’ai dépensé pour toi.

— J’ai tout laissé et tu le sais parfaitement ! cria Furi. Je me foutais totalement de tes fringues de marque et de tes bijoux. Tout cela n’a aucune valeur désormais, n’est-ce pas ? Dis-moi quelque chose, Pat… Ta Rolex te tient-elle chaud la nuit ?

Furi fit un bond en arrière lorsque Brenden s’approcha, mais Patrick leva un bras pour empêcher son frère d’avancer, du moins pour l’instant.

— Patrick, tu ferais mieux de partir. Nous ne nous entendons plus, si tu y réfléchissais ne serait-ce qu’une seconde, et je veux dire… vraiment y penser, tu réaliserais que tu ne veux pas de moi. Tu souhaites juste sauver la face. Et ce n’est pas ça, un mariage.

Furi devait continuer à parler, il était piégé et il le savait. Il pouvait sentir la sueur couler dans son dos. Les bennes à ordures se trouvaient au fond de l’impasse, à environ vingt pas de la porte arrière du pub. Patrick et Bren étaient proches de lui, il n’y avait aucune échappatoire. Tout ce qu’il pouvait espérer, pour l’instant, c’était que Syn finisse par s’ennuyer de devoir l’attendre et qu’il vienne le chercher avant que son mari et son beau-frère ne lui causent trop de dommages.

— De quoi parles-tu ? Je t’aime et tu m’aimes aussi, ironisa Patrick. Si tu y réfléchissais ne serait-ce qu’une seconde, tu réaliserais que j’ai raison, se moqua-t-il, lui renvoyant ses propres paroles.

Bren se tenait juste à côté de son frère, prêt à faire ce qu’il désirait depuis que Furi avait épousé Patrick. Il voulait le frapper, au point d’être méconnaissable. Il détourna ses yeux de Brenden, adressant un regard triste à son mari. Son mari autrefois doux, sensible et charmant.

— Patrick, s’il te plaît, rentre simplement chez toi, retourne à ta petite vie confortable, sans un mari non désiré, compliquant inutilement les choses. Lorsque nous nous sommes mariés, j’ai cru que tu m’aimais vraiment, mais tu as complètement changé.

Furi ferma les paupières, afin de repousser les souvenirs qui revenaient à sa mémoire. Il avait désespérément tenté de faire en sorte que ces démons reposent à tout jamais.

— Tu as commencé à me frapper après avoir fait l’amour. Putain, qui fait ça ? C’était comme si quelqu’un d’autre s’était glissé en toi et que tu ne pouvais plus supporter d’être gay désormais.

Patrick secoua la tête avec incrédulité.

— Tu n’y connais rien, je n’en attendais pas moins de toi. Je n’ai pas de temps pour ce genre de conversation et ces poubelles puent. Allons-y maintenant, Furious. Je ne vais pas me répéter.

Merde !

— NON ! Je vais continuer à avancer avec ma propre vie. Je vais ouvrir mon propre garage et avoir une vie paisible qui n’implique pas de fréquents trajets au service des urgences. Tu ne veux pas de moi, Pat. Tu veux un mari qui reste à la maison. Je ne suis pas ce genre d’homme. Tu m’as fait croire que tu m’aiderais à réaliser mes rêves, tout en sachant parfaitement que tu ne serais jamais heureux, marié à un mécanicien.

— Comment pourras-tu réparer des voitures avec deux bras cassés ? ironisa Brenden.

Furi déglutit difficilement, faisant de son mieux pour garder un air brave. Il refusait de donner à ce connard la satisfaction de paraître effrayé.

— Est-ce pour ça que tu veux que je revienne ? Pour que je te serve de punching-ball à toi et à ton frère ? cria Furi.

Sa voix s’était approfondie avec sa rage et sa peur.

— Tu reviendras avec moi, que tu le veuilles ou non. Maintenant, nous pouvons le faire de manière simple, où tu montes simplement dans la voiture, ou tu pourras te réveiller dans mon lit plus tard, après avoir été assommé. Quoique tu choisisses, ça me convient parfaitement.

— Je ne reviendrai pas, grogna Furi. Je vais divorcer, fin de la putain de discussion.

Furi aurait dû se tenir prêt pour le brusque coup de poing de Brenden envoya dans son diaphragme, cependant, cela vida tout l’air contenu dans ses poumons et il se retrouva sur le cul, dans l’allée sale et bétonnée. Il mit un genou à terre et serra les dents, levant les yeux vers son mari.

— Fais ce que tu veux, sale bâtard. Je ne reviendrai pas. Je préfèrerais mourir ici.

Brenden revint vers lui. Cette fois, Furi fut capable de bloquer la raclée, mais le coup de pied de son beau-frère l’envoya voler, encore une fois, vers le sol. Il roula sur le ventre, serrant les dents de douleur, refusant de crier. Il entendit le bruit des pas de Brenden se rapprocher. Furi tendit le bras, saisissant une bouteille de vin vide et se retourna brusquement, la balançant aussi fort qu’il le pouvait, l’explosant contre le mauvais genou de Brenden. Le cri qu’il laissa échapper lui procura un léger sentiment de victoire. Il savait que son beau-frère avait deux blessures des ligaments croisés, datant de l’époque où il avait joué au football, et il espérait l’avoir stoppé assez longtemps pour le contourner, mais il avait tort.

— Sale petite merde ! hurla Brenden, ignorant la douleur dans son genou.

Patrick tendit les bras, saisissant Furi par le cou, grognant contre son visage.

— Tu devais le faire à la dure, hein ? Je vais m’assurer que tu ne sois plus jamais capable de t’enfuir.

Furi releva brutalement son genou, frappant Patrick à la cuisse, ratant complètement ses couilles. Merde ! Il était prêt à accepter l’inévitable quand il entendit la porte arrière du bar s’ouvrir à la volée et il entrevit une silhouette noire se précipiter vers eux, plaquant Patrick au sol, d’un coup dur dans les côtes. Furi leva les yeux vers le visage hargneux de Syn, ses iris noirs scintillants de colère. Bordel de merde ! Syn se releva et attira Furi contre lui. Il dressa un rapide inventaire de son corps avant de le glisser derrière lui, comme il le faisait toujours. Brenden fut le premier à bouger et Syn éloigna Furi, se préparant à l’attaque.

Syn était revenu dans le pub et avait remarqué que Furi ne se trouvait pas derrière le comptoir. Ce qui avait réellement retenu son attention, c’était que les deux armoires à glace en costume qui étaient assises là auparavant manquaient également à l’appel. Son sixième sens, celui qui lui permettait toujours d’avoir deux longueurs d’avance, avait brusquement jailli en avant, l’implorant d’aller plus vite. Syn ignora les regards curieux de l’oncle de Furi, installé derrière le bar, tandis qu’il se précipitait vers la porte de derrière, sortant sa radio alors qu’il courait. Il entendit le bourdonnement et parla dans le micro.

— God, ramène-toi par ici. Je crois que j’ai un problème.

— J’arrive, répondit son lieutenant, d’un ton sérieux.

Il franchit la porte à toute vitesse, jetant un rapide coup d’œil à la scène qui se déroulait au fond de l’impasse. Un des hommes avait ses mains épaisses serrées autour du cou de Furi, essayant de l’étrangler jusqu’à ce que mort s’ensuive, criant contre son visage, quelque chose à propos de “ne plus jamais le quitter”. Merde, le mari ! L’autre gars était appuyé contre le mur de brique, tenant un de ses genoux, paraissant pâle et ivre de douleur. Syn jugea qu’il s’occuperait de lui plus tard. Il projeta son poing dans les côtes de l’homme qui retenait Furi, et chuta à cause de son élan, cependant, il savait qu’il n’avait que quelques secondes avant que l’ex-mari se reprenne et revienne dans la mêlée. Sa priorité concernait Furi. Il avait l’air d’aller à peu près bien, il n’y avait ni sang, ni contusion apparente, donc Syn se positionna devant son homme et ramena ses yeux sur les deux types qui le dévisageaient, choqués et enragés.

— Il doit y avoir un malentendu. Ceci ne vous regarde pas.

— Et vous êtes ? siffla Syn, à travers ses dents serrées, connaissant déjà la réponse à cette question, essayant de gagner quelques minutes afin de se reprendre et de maîtriser sa colère.

— Personne en ce qui vous concerne. Mais vous vous tenez entre mon mari et moi, donc je vais vous laisser une chance de partir.

Syn secoua lentement la tête.

— Vous avez tout faux. Je me tiens entre vous et votre ex-mari.

En cet instant, Syn vit les yeux du gars passer d’une intrigante nuance de gris lumineux à un gris cendré, comme un ciel juste avant l’orage. Il était en colère et il comprit que les évènements étaient sur le point de prendre un sale tour.

— Furious est mon mari. Que vous le vouliez ou non. Il m’appartient.

— Il vous appartient ? Afin que vous puissiez abuser de lui quand bon vous semble, et laisser votre mauviette de frère prendre la relève une fois que vous êtes fatigué ?

Syn s’approcha plus près.

— Je ne pense pas, non.

L’ex tenta de le contourner, s’adressant à Furi.

— Chéri, rentre à la maison. J’ai changé. Je ne te ferai plus jamais de mal. Je le jure sur ma vie.

— Conneries ! Il ne vous croit pas et je suis foutrement certain que moi non plus, rétorqua Syn.

— Je n’ai pas à vous convaincre de quoi que ce soit.

— Bien sûr que si ! Je suis précisément celui que vous devez persuader.

L’ex leva les mains, comme pour indiquer son entourage.

— J’ai fait tout le chemin jusqu’ici pour le retrouver. C’est suffisant. Je suis là, non ?

— Ainsi que les bennes à ordures, répondit Syn avec une expression ennuyée.

— Vous me traitez de poubelle ? grogna l’ex.

— Non. Ce serait un mot trop doux pour vous. Voulez-vous réellement savoir comment je pourrais vous appeler ? ironisa Syn, son sourire se transformant rapidement en hargne, avant de reprendre la parole. Furi m’appartient désormais. Si vous le voulez, vous allez devoir en passer d’abord par moi.

Il sentit Furi tirer son bras. Sans détourner les yeux de l’ex, il s’inclina légèrement afin d’entendre ce qu’il avait à dire.

— Ce n’est pas ton combat, c’est le mien, siffla-t-il à son oreille.

Syn lutta contre son envie de rouler des yeux. Ouais, comme si tu leur bottais vraiment le cul quand je suis arrivé. Il jeta un bref coup d’œil dans la ruelle et aperçut God et Day tourner au coin de l’immeuble, marchant vers eux, ressemblant à deux bikers rebelles. God, dans son manteau en cuir noir qui lui arrivait à mi-cuisses, ses vêtements noirs, ses longs cheveux flottant dans son dos, et ses immenses Timberland noirs dont vous ne souhaitiez pas vous retrouver à l’autre extrémité. Day dans sa veste en cuir moulante, son pantalon en toile noir, et ses Jordan. Ils ressemblaient à des brutes, pas à des flics.

Syn attira Furi contre son torse.

— Furi, je veux que tu traverses le bar et que tu ailles m’attendre chez moi. Je vais avoir une petite discussion avec ton ex-mari, ajouta-t-il d’une voix forte.

Furi souffla, contrarié.

— J’ai pris six mois de cours de self-défense au YMCA cette année. Je peux me battre tout seul.

Syn le dévisagea comme s’il avait perdu son putain d’esprit.

— Au Y ? Eh bien, c’est génial, Furious. Si jamais tu te fais sauter dessus par les Village People, libre à toi de refaire ces mouvements. Pour l’instant, je veux que tu ramènes tes cours de karaté de la YMCA à la mords-moi le nœud à mon appartement, ironisa Syn, le pressant vers la porte, n’ayant ni le temps ni la patience de faire face à sa ridicule fierté.

Heureusement, avec un dernier regard noir, Furi retourna dans le pub. Quand Syn fit demi-tour, God et Day le dévisageaient, ainsi que ses deux adversaires.

— Que se passe-t-il ici, les gars ? demanda God avec désinvolture, faisant semblant de ne pas connaître Syn.

— On dirait qu’une bonne bagarre ne vous dérangerait pas. Je vous donnerai cinq cents dollars si vous bottez le cul de cet idiot.

L’ex-mari se redressa plus droit, affichant un sourire mauvais en direction de Syn, comme s’il venait juste de trouver le meilleur, le plus diabolique plan au monde. Il remit sa cravate en place et tenta d’enlever des traces de crasse sur son costume bien trop cher alors qu’il attendait la réponse de God.

Day examina Syn de la tête aux pieds, comme s’il le jaugeait, haussa les épaules et se tourna pour regarder God.

— Qu’en penses-tu ?

— Tu sais que je n’ai jamais été de ceux à refuser de l’argent facile.

God frotta sa main sur son menton barbu, adressant à Syn un regard mauvais, avant de revenir vers l’ex-mari et le beau-frère.

— Alors, vous êtes tous les deux de gros fils de pute, contre un seul gars et vous ne pouvez pas le battre ?

— Ne posez pas de questions. Voulez-vous l’argent ou non ? Ce tas de merde se tient entre moi et quelque chose qui est très important pour moi, et j’ai besoin qu’il soit éliminé.

Qui diable ce gars pensait-il être ? Ce putain de Tony Soprano ? “Éliminé” ? Syn serra les poings encore et encore, voulant désespérément enseigner à ce gars une leçon, et enfoncer dans sa tête épaisse que Furi était à lui maintenant, et qu’il ne serait plus jamais un sujet de préoccupations pour lui.

Day s’approcha un peu plus près.

— Très bien, mais ce sera mille dollars chacun.

L’ex-mari ne cilla même pas devant les enchères à deux mille dollars. Il sortit son portefeuille et compta rapidement le bon nombre de billets de cent dollars, les claquant dans la main tendue de Day. Celui-ci les prit et les plia en deux, les glissant dans sa poche. Il recula, revenant au côté de God et hocha la tête en direction de Syn.

— À toi de jouer.

— Hey, attendez juste une putain de minute, intervint le beau-frère, mais c’était trop tard.

Day avait donné le signal à Syn. Il combla rapidement la distance entre l’ex et lui, ne lui laissant pas le temps de lever sa garde, avant de projeter son poing droit dans sa mâchoire, suivi par un rapide uppercut de la gauche. Son adversaire vacilla en arrière et, juste comme Syn l’avait pensé, le gars était capable d’encaisser un bon coup de poing. L’ex pivota largement vers la droite, visant la tempe de Syn, qui l’esquiva aisément. Cherchant désespérément à reprendre la main, l’ex pensa que c’était une bonne idée de se jeter directement sur Syn afin de le faire tomber, mais cette tentative s’avéra futile également. Le flic leva son pied botté et le connecta avec le ventre du type, l’obligeant à se plier en deux. Il ne perdit pas de temps. Il referma rapidement son bras autour du cou de son agresseur, portant trois rapides coups de genou dans ses entrailles, en une succession rapide. Il adora les grognements et les cris de douleur provenant de ce connard. C’était si bon de botter le cul de cet imbécile au nom de Furi que Syn craignait d’être incapable de s’arrêter. L’ex se plia comme un morceau de papier, tombant sur ses genoux, cependant Syn n’était pas encore prêt à y mettre un terme. Il le fixa droit dans les yeux, lança son bras droit en arrière et envoya le coup décisif en plein visage, pratiquement certain d’avoir fait sauter quelques dents, et d’avoir endommagé de manière permanente son nez. L’ex se retrouva sur le dos, protégeant son nez, crachant et grimaçant à la douleur qu’il allait certainement ressentir pendant les prochains mois.

Syn surprit un mouvement à la périphérie de sa vision, mais il s’était préparé à une attaque en traître du beau-frère. Avant même qu’il puisse l’atteindre, Day bougea comme un cobra, de manière rapide et précise, étendant brusquement son bras, le balançant d’un coup sec, atteignant le beau-frère à la gorge. Celui-ci se laissa lourdement tomber, saisissant sa gorge, voulant hurler de douleur, pourtant incapable d’émettre le moindre son. Ses yeux étaient écarquillés sous l’effet du choc tandis que Day le fixait, admirant son œuvre. Puis il se tourna vers son amant, se délectant de l’expression emplie de fierté de God.

Ainsi, c’était donc vrai. Ces deux-là jouissaient réellement dès qu’ils agissaient comme de véritables barbares.

— Cette putain de ville est pleine de brutes épaisses, de salopes de pornos rapaces et d’arnaqueurs. Je vais appeler la police, fulmina l’ex tandis qu’il luttait pour sortir son portable de sa poche.

Si Syn n’était pas aussi en colère, il aurait ri de voir la mâchoire du type se décrocher quand God et Day sortirent leurs badges dorés de sous leurs tee-shirts. Day afficha un sourire sinistre et s’agenouilla devant eux, parlant d’un ton officiel.

— 911, quelle est votre urgence ?

Une fois que le frère fut pris en charge, Syn se concentra sur le problème réel.

— Debout ! grogna-t-il.

Le bâtard leva les mains comme pour parer son approche. Il haleta devant la main tendue et fronça les sourcils à l’alliance en diamants qui brillait à son annulaire. Syn tordit le doigt, le forçant à exposer sa paume vers le ciel, et l’utilisant pour le remettre rudement sur ses pieds, le faisant hurler à l’agonie au passage.

— Furi m’appartient. Si jamais vous l’approchez encore une fois, je ne serai pas aussi gentil qu’aujourd’hui. Il veut divorcer, signez les papiers ou ne le faites pas, je m’en fous, restez juste loin de lui.

Syn refit le mouvement, l’accentuant davantage. Encore quelques centimètres et il briserait son putain de doigt. Il passa une main derrière son dos, pour prendre son Smith et Wesson, son envie d’éliminer ce gars étant très forte.

— Restez loin, très loin de lui. Suis-je bien clair ?

— Assez !

La voix bourrue et distinctive de God le ramena à la réalité.

L’ex cracha un caillot de sang sur le sol. De la morve et de la sueur coulaient sur son visage tandis qu’il épinglait Syn d’un regard qui semblait vouloir dire “très bien, si tu veux Furi, tu peux l’avoir et, en passant, va te faire foutre !”

— Cela me convient.

Syn relâcha la main de l’ex et recula de quelques pas, s’empêchant de faire ce qui risquait de lui coûter sa plaque. Heureusement que God était là. Il était pratiquement certain que l’ex-mari et le beau-frère ne déposeraient pas de plainte auprès de la police puisque Syn les avait interceptés alors qu’ils commettaient une agression, doublée d’une tentative de kidnapping.

— Partez. Maintenant ! Je ne veux plus jamais revoir vos culs pathétiques dans cette ville ou je m’assurerai qu’il n’y ait personne dans les parages pour m’empêcher de faire ce que j’ai vraiment envie de faire.

Syn s’accroupit là où Patrick avait chuté dès qu’il avait relâché sa main et fixa ces yeux gris effrayés. Il tira son badge et le mit sous son nez, profitant brièvement de l’expression interloquée sur ce visage contusionné avant de murmurer sèchement :

— Je sais comment cacher un cadavre. Je vous enterrerai là où personne ne pourra vous sentir.

Aucun des hommes n’attendit pour voir si Syn pensait réellement ce qu’il venait de déclarer. Ils se remirent péniblement sur leurs pieds et vacillèrent dans la ruelle, se tenant l’un à l’autre, sans jeter un seul regard en arrière.

Une fois qu’ils furent hors de vue, Syn releva la tête pour dévisager ses lieutenants. Il savait combien il avait été près de mettre une balle dans la tête de ce connard, parce que tout ce qu’il voyait, c’était ses mains enroulées autour de la gorge de Furi. Il n’avait pas perdu son contrôle depuis longtemps et il se demanda ce que cela signifiait. À quel point ses sentiments pour Furi étaient-ils profonds ?

— Rentre chez toi, dit Day, tapant sur son épaule. Nous nous occuperons du clan des garces hors-la-loi au poste.

— Je peux faire mon boulot, Day, rétorqua sèchement Syn à son patron.

— Nous le savons. Nous laisserons Sasha Pain, alias salope de porno se geler le cul en prison et l’interrogerons dans la matinée, afin de voir s’il existe une connexion entre l’ex-mari et le MEJS.

God inclina la tête.

— Va vérifier comment va ton homme, tu sais pertinemment que c’est là où tu veux être.

Syn était abasourdi. God ne dit rien sur le fait qu’il sortait avec un suspect principal dans une affaire sur laquelle ils travaillaient toujours, ni pour les avoir appelés pour une bagarre où il avait pris sa revanche. En fait, God montrait un peu de compassion. Eh bien… Syn était estomaqué de voir cette nouvelle facette de sa personnalité.

— D’ailleurs, tu ne me serais d’aucune utilité avec une érection qui durerait toute la nuit.

Eeet… il était de retour.

Eh bien, cette compassion aura eu une durée de vie très courte.

Véritables confessions

Furi arpentait le tapis du salon de Syn pour ce qui lui semblait être la millionième fois depuis qu’il attendait son retour. Comment a-t-il osé m’ordonner de partir ? Comme si j’étais un foutu gamin ! Il décida alors qu’il allait avoir une bonne discussion avec Syn. Il ne serait pas un homme entretenu ni sa chienne.

Il s’arrêta à mi-chemin quand il entendit la porte s’ouvrir et se refermer derrière Syn. Toute la colère et l’hostilité qu’il ressentait pendant qu’il était resté seul chez lui, disparurent purement et simplement lorsque le bel homme retira son manteau noir et le jeta sur le canapé afin de s’approcher de lui avec un regard affamé.

— T’a-t-il fait mal ?

La voix de Syn était rocailleuse. Il posa ses deux mains de part et d’autre du cou de Furi et le souleva gentiment, remarquant la légère zébrure rouge qui se trouvait là.

— Je vais bien. En dehors du fait que tu n’arrêtes pas de me sauver, je ne suis pas un faible. Je peux me défendre tout seul, lança Furi avec une pointe de venin dans son ton, s’écartant de l’examen attentif de Syn.

— Exact… ce cours intensif de Monsieur Miyagi au Y… s’exclama Syn en riant, mais Furi trouva que c’était tout sauf drôle et il fit en sorte que Syn le sache.

— Ne te fous pas de moi !

Furi le contourna et se précipita vers le couloir. Le bruit des pas de Syn résonna derrière lui. Il fut rattrapé au moment où il ouvrait la porte de la salle de bain.

— Hey, hey, hey ! murmura Syn. Je suis désolé. Je ne me moquais pas de toi, je ne faisais que te taquiner.

Furi fronça les sourcils et il secoua la tête.

— Laisse-moi expliquer : plaisanter après une situation hautement stressante m’aide à me calmer. J’ai besoin de redescendre du pic d’adrénaline qui a déferlé dans mes veines, c’est tout.

Furi parut sceptique, avant de finalement soupirer.

— Je suis désolé aussi.

Il garda sa main dans celle de Syn et reprit le couloir en sens inverse pour s’installer dans le salon.

— Alors, l’as-tu tué ?

La tête de Syn partit en arrière comme si ce que Furi demandait était totalement absurde.

— Peu importe. Oublie que j’ai dit ça, je ne veux pas parler de lui.

Furi s’approcha plus près, posant une main sur la poitrine de Syn.

— Tu vas bien ?

Syn combla le petit espace entre eux, ne laissant que quelques centimètres.

— Maintenant, oui.

Furi saisit sa main droite, et recula légèrement lorsqu’il sentit la moiteur de la sienne. Il regarda sa main, notant le sang qui était étalé sur ses doigts. Oh, mon Dieu ! Furi leva la main de Syn afin de l’observer attentivement et grimaça devant les phalanges blessées. Elles affichaient une jolie couleur pourpre et sur certaines, la peau était arrachée ou ouverte. Toute la main de Syn était tuméfiée et devait, sans aucun doute, l’élancer. Syn haussa nonchalamment les épaules.

— Tout va bien. Ce sont juste des éraflures.

— Merde ! murmura Furi. Es-tu sûr de ne pas l’avoir tué ?

Les yeux charbon noir de Syn étaient mortellement sérieux.

— J’aurais aimé. Il ferait mieux d’être reconnaissant que God ait été là pour m’arrêter.

— C’est bien que tu aies écouté le Tout-Puissant. Patrick pourrait avoir bien besoin d’un petit Jésus dans sa propre vie, ajouta Furi.

Syn explosa de rire.

— Non, God est mon… oh, peu importe !

Furi continua d’examiner la main de Syn pendant qu’il déglutissait difficilement, afin de faire passer la boule qui s’était formée dans sa gorge. Il prit ensuite son autre main et le guida vers la cuisine.

— Assis !

Il indiqua une des petites chaises près de la table. Il fouilla quelques placards avant de trouver celui qui contenait des bols. Il ouvrit le congélateur, heureux de voir que, bien qu’il ne contienne aucune nourriture, il y avait quelques bacs à glaçons. Il en lança deux dans le récipient, sortit deux bières du réfrigérateur et les posa devant son boxeur professionnel. Souriant intérieurement, il demanda :

— Où est ta trousse de premiers secours, Champion ?

— Sous l’évier.

Syn secoua la tête, observant intensivement Furi.

— Alors, tu es de retour aux surnoms ? Tu refuses à nouveau de prononcer le mien ?

Ignorant la question, Furi posa plusieurs serviettes sur la table, avec la trousse de soins et s’installa sur la chaise opposée, la rapprochant de Syn, ses genoux se glissant pratiquement entre les cuisses écartées.

— Donne-moi ta main.

Syn décapsula sa bière, plongea sa main ensanglantée dans le bol, heurtant le fond avec un bruit sourd. Il ne grimaça même pas à la douleur.

— Argh ! Seigneur ! Qu’est-ce que…

Furi plissa le nez lorsqu’il releva son membre du bol de glace.

— Je t’ai dit de me donner ta main. Bon sang ! Gros dur !

Syn porta la bière à ses lèvres et prit une longue gorgée, buvant la moitié de la bouteille avant de la claquer sur la table.

— Mmm… ça fait du bien.

Furi opéra aussi doucement qu’il le pouvait sur ses doigts, sentant son regard intense posé sur lui pendant tout ce temps. C’était étrangement silencieux, pas même le son de leurs respirations ne pouvait être entendu, malgré leur proximité. Furi nettoya tout le sang et se tenait prêt à désinfecter les plaies.

— Cela pourrait piquer un peu, dit-il tranquillement, sans relever les yeux.

Il versa un produit antiseptique sur les phalanges, soufflant rapidement dessus afin d’essayer d’apaiser la sensation désagréable. Après avoir finalement réalisé que la main de Syn n’avait même pas bougé, il releva les yeux vers le sourire amusé qui illuminait le beau visage. Il réprima un rire embarrassé, réalisant que ce qu’il venait de faire ne concernait pas vraiment un adulte. Je souffle toujours sur quelque chose lorsque ça brûle.

— Tu es un crétin. Arrête de me dévisager de cette façon. Je pensais que ça piquait.

— C’était le cas.

Bon sang ! La voix de Syn paraissait aussi mystérieuse que dangereuse. Comme un grondement sexy et bas qui provenait du plus profond de sa poitrine. Cela le rendit fou de désir.

— Mais tu as fait en sorte que tout aille mieux.

— Très bien, vas-y ! Moque-toi de moi, petite nature.

Syn claqua la langue.

— Encore les surnoms. Il semblerait que j’ai été rétrogradé.

Furi étala un peu de crème sur la chair exposée, puis il déposa quelques glaçons dans un torchon qu’il entortilla avant de l’appliquer sur les parties gonflées de la main de Syn. Il le fixa droit dans les yeux avant de reprendre la parole.

— Tu détestes vraiment les surnoms, hein ?

Un petit sourire relevait le coin de sa bouche.

— Tu peux dire ça.

— Syn est un surnom, parce que ce n’est pas ton prénom de naissance. C’est pourtant ainsi que tu veux que je t’appelle.

— Faux.

Furi haussa un sourcil.

— Et comment aimerais-tu que je t’appelle ? Chéri, peut-être ?

— Seulement si tu en as envie.

— Logique…

Furi était sur le point de préparer les bandages pour la main de Syn tant qu’elle était glacée.

— Le tien est vachement cool, cependant. Tu dois adorer ton surnom : Furi. Cela ressemble à celui d’une star du porno. Ooops…

Syn feignit d’avoir oublié ce qu’il faisait pour vivre.

Furi envoya gentiment son poing dans sa poitrine ferme. Bordel, il y a des putains de muscles partout !

— En fait, je ne suis pas fan de mon prénom. J’ai pensé à changer le tout lorsque j’ai modifié mon nom, mais à cause de mon père, je l’ai gardé.

— Ton père l’a-t-il choisi ou t’a-t-il appelé comme lui ?

— Euh…

Furi se racla la gorge.

— Non, en fait, c’est ma mère qui a choisi. Elle m’a nommé ainsi d’après son état d’esprit à ma naissance.

Syn le dévisagea sans dire un mot et Furi se sentit très mal à l’aise. Il lui jeta un coup d’œil et fut soulagé de constater que le visage de Syn ne montrait aucun jugement ni pitié, donc il poursuivit.

— Eh bien, quand tu réfléchis, j’aurais pu m’appeler “énervé” ou “livide”.

Il gloussa sans humour.

— Elle était réellement enragée lorsqu’elle a découvert que mon père l’avait mise enceinte, et l’a fichue à la porte juste après. Son médecin a merdé et lui a annoncé qu’elle aurait une fille, imagine donc sa surprise lorsque je suis sorti, avec un petit quelque chose en plus, là où il n’aurait rien dû y avoir. Oh, ouais, elle était absolument furieuse. D’où mon nom. On m’a dit qu’elle avait refusé de me prendre dans ses bras les deux premiers mois de ma vie.

Il haussa les épaules comme si ce n’était rien.

— Qui s’est occupé de toi ?

— Mon père et sa mère.

— Ta mère a fini par revenir, non ?

— En quelque sorte. Elle touchait des allocations et ils lui ont annoncé qu’afin de continuer à bénéficier des bons alimentaires et du logement gratuit, je devais vivre avec elle. Elle n’a fait que le strict minimum. Mon père venait tout le temps. Parfois, il devait se battre avec ses petits amis du moment quand ils voulaient s’en prendre à moi. C’était alors un réparateur de motos qui possédait son propre garage, c’était petit, mais son entreprise tournait bien.

Furi retira les glaçons de la main de Syn et réappliqua de la pommade.

— Continue, l’encouragea Syn.

— Mon père effectuait un sacré bon boulot pour son gang de bikers local et ils veillaient sur lui. Je croyais que c’était les gars les plus dangereux au monde. À partir du moment où j’ai eu quatre ou cinq ans, il m’emmenait à son atelier et me laissait le regarder.

Furi commença à sourire au souvenir, s’occupant toujours de la main de Syn en même temps.

— J’étais capable de remonter un moteur à l’âge de dix ans et j’ai construit ma première moto quand j’en ai eu quinze. Je l’ai aidé à faire tourner son garage jusqu’à ce qu’il…

— Je suis désolé, Furi, murmura Syn.

— Tout va bien, cela fait un moment.

— Hey, petit génie ! Pourquoi t’embêter avec les cours de mécanique alors que tu en sais probablement plus que les enseignants ? demanda Syn en souriant, tentant manifestement d’alléger l’atmosphère.

— Bien que ce soit tout à fait exact, lorsqu’un client vient dans ton garage, il veut voir tes diplômes et accréditations étalés sur le mur, ou il va ailleurs.

— On dirait que ton père était un excellent homme d’affaires. Avait-il des diplômes aussi ?

— Nan. Juste sa réputation, et les affaires marchaient bien.

Syn baissa les yeux sur sa main tandis que Furi caressait légèrement les bandages du bout de ses doigts. Il avait essuyé tout l’excès d’eau provenant des glaçons, et posé une compresse stérile grasse sur les phalanges avant d’enrouler sa main dans de la gaze. Lorsque le dernier bandage avait été mis en place, il avait tapoté sa main, voulant désespérément l’embrasser pour atténuer la douleur.

— Très chouette. Tu as un diplôme en premiers secours également ?

Le demi-sourire très sexy de Syn était rapidement devenu une des faiblesses de Furi.

— Nan. Mais durant mes années de mariage, je suis devenu plutôt doué pour soigner les coupures et les ecchymoses.

Bon sang ! Pourquoi est-ce que j’ai dit ça ?

— Je suis désolé, je n’aurais pas dû en parler.

— Mais c’est la vérité, déclara-t-il solennellement.

Ses yeux étaient sombres et un pli profond creusait son front. Syn se leva brusquement, attirant Furi contre lui. Il ne pouvait plus regarder les yeux du flic. Il avait tellement honte de s’être laissé devenir une putain de victime. Syn était fort et courageux, un flic respecté et intelligent. Pourquoi voudrait-il de quelqu’un comme lui ?

— Furi, regarde-moi, bordel !

Ses prunelles se relevèrent brusquement et croisèrent les orbes de Syn.

— Nous avons tous des choses dans notre passé dont nous ne sommes pas fiers. Peu importe là d’où tu viens et jusqu’où tu es allé, tout le monde doit faire face à des épreuves. Ce qui te définit en tant qu’homme c’est ta manière de les surmonter. Vas-tu te battre ou vas-tu les laisser t’abattre ?

— Je ne suis pas battu du tout ! Je me suis enfui au beau milieu de la nuit comme un voleur. Je n’ai pas lutté.

Il baissa les yeux vers le sol.

Syn souleva gentiment son menton, afin de plonger dans son regard.

— En ce qui concerne ton mari et son connard de frère ? Ils ne se battent pas à la loyale. Tu es un homme très viril et magnifique, parce qu’un véritable homme sait quand il doit partir et abandonner un combat qu’il ne pourra pas gagner. Tu peux croire que je remporte toujours la manche, toutefois je serais le premier à te dire que ce n’est pas vrai et que j’en ai perdu davantage, cependant je suis foutrement sûr de continuer à me battre. Je suis un homme et toi aussi. Ne pense pas que je n’ai pas remarqué comment tu t’étais débarrassé d’un de ces gros porcs dans cette ruelle ce soir. Ton beau-frère était toujours plié en deux, à hurler comme une chienne, tenant son genou longtemps après que tu sois parti.

Furi ne put retenir un grand sourire en entendant ça.

— Tu es génial et le peu que j’en sais sur toi est fascinant. Je veux apprendre à mieux te connaître afin de tout savoir sur toi. Je peux te promettre que rien de ce que tu pourrais dire ne me ferait grincer des dents et prendre la porte.

Syn paraissait plus vulnérable que Furi ne l’avait jamais vu.

— Et j’espère que tu ne vas pas reculer lorsque je te parlerai de mon passé et de mes déboires.

Le souffle de Furi resta coincé dans sa gorge.

— Et de mes désirs, ajouta Syn en murmurant, se penchant en avant afin de nicher son nez près de son oreille.

Il enfouit son visage dans ses cheveux et inhala profondément, avant de repousser une mèche derrière son oreille.

— Seigneur, je te veux tellement ! S’il te plaît…

Furi était prêt à jurer que quelque chose cliqueta à l’intérieur de lui en cet instant. Syn exprimait enfin à haute voix qui il était et ce dont il avait besoin. Il savait ce que le flic désirait, cependant serait-il assez brave pour plonger à nouveau ? Il l’avait fait une fois et avait à peine pu s’en sortir vivant. Pouvait-il faire confiance à Syn ? Oui, très certainement, parce qu’il était dix fois plus humain que Patrick ne l’était.

Furi éloigna Syn de ses cheveux et le regarda droit dans les yeux.

— Tu n’as jamais été avec un homme.

Ce n’était pas une question, toutefois Syn secoua tout de même la tête.

— Es-tu prêt à prendre tout ce dont tu as réellement besoin maintenant ? Parce que je peux te le donner si tu peux l’accepter.

Furi lécha les lèvres de Syn, appréciant le frisson qui le traversa.

Syn hocha la tête.

— Dis-le ! grogna-t-il. Je veux t’entendre le demander.

— Peux-tu me donner ce dont j’ai besoin, Furi ?

Syn se retenait à ses épaules comme si c’était son radeau de survie et qu’il allait se noyer.

Furi serra fermement la nuque de Syn, l’attirant rudement vers sa bouche, crachant pratiquement les mots entre ces lèvres sexys et entrouvertes.

— Putain, oui ! Si tu es assez viril pour le prendre, alors je peux te le donner.

La voix de Syn était si basse que Furi dut tendre l’oreille pour l’entendre, mais lorsque ses paroles sortirent dans un timbre dur et grave, elles furent comme de la lave en fusion coulant dans sa gorge, tombant droit dans son estomac.

— Vas-tu me laisser te baiser, Furious ?

Furi plongea dans ses orbes noirs et sut qu’il avait bien compris. Syn réclamait en hurlant que quelqu’un le déshabille et le débarrasse de son contrôle afin de lui faire oublier qu’il tenait toujours les rênes, prenait toutes les décisions, pour qu’il se laisse enfin aller à profiter de cette euphorie.

— Non, Syn, je vais te baiser.

Il était grand temps

Oh, bordel, oh, merde, oh, putain ! Me baiser… Non, non, non… Je ne suis pas prêt. Syn ne savait pas ce qu’il éprouvait à la déclaration de Furi. Me baiser ? Merde ! Il était toujours celui qui commandait, non ? Il était celui qui disait quand tirer, non ? Furi était censé faire ce qu’il lui ordonnerait de faire, non ? Parce qu’il en avait toujours été ainsi.

Furi examinait Syn si attentivement qu’il eut l’impression qu’il pouvait voir à travers ses yeux, directement dans son esprit, et assister au conflit auquel il se livrait. Notamment que, ce qu’il avait toujours cru être vrai était en guerre avec ce qu’il réalisait seulement maintenant, vouloir réellement. C’était une proposition terrifiante, remettant en question tout ce qu’il avait toujours cru savoir sur sa propre sexualité.

— Hey ! fit Furi, interrompant son combat interne. Personne n’a besoin de savoir comment ça se passe dans ta chambre. C’est privé. Ne confonds pas le fait que je ne veuille pas être ton sale petit secret avec mon désir de vouloir partager des détails intimes sur ma vie sexuelle. Regarde-moi, Syn.

Ses yeux étaient sombres et Furi ne savait pas si cela provenait du fort désir qui rampait en lui, ou d’une véritable frayeur de l’inconnu. Aucun doute, tout cela était nouveau, un territoire inexploré. Furi devait procéder avec prudence ou il pourrait avoir à se réveiller avec un homme qui craquerait. Son mariage avec Patrick avait débuté sur un mensonge à propos des véritables désirs de son mari. Il n’allait pas entamer cette relation de la même manière. Syn était un passif, du meilleur genre qui soit : qui avait besoin que son amant l’emmène là où il pourrait se sentir totalement à l’abri, insouciant, et il se laisserait alors envoler vers les cimes du plaisir.

— Être le receveur n’a strictement rien à voir avec le fait d’être faible ou moins qu’un homme. Mon ex-mari croyait en ces conneries. Être en dessous demande de la confiance et du courage : celui de donner à quelqu’un d’autre le contrôle de l’amour physique et de lui faire suffisamment confiance pour prendre soin de toi, et où tu places cette partie de ton corps – c’est là où tu détiens vraiment le contrôle – entre les mains d’un autre. C’est un cadeau très spécial et intime à offrir à un amant. Crois-moi quand je te dis que je ne prends pas cette confiance à la légère.

Furi put voir que ses paroles avaient atteint Syn, et que maintenant qu’il avait annoncé la vérité, il avait besoin de lui montrer ce que cela signifiait. Il glissa ses mains autour de la taille de Syn et le tint serré contre lui, gémissant de soulagement et d’excitation lorsqu’il sentit son sexe dur appuyer sur le sien. Les mains de Syn s’enfoncèrent dans ses cheveux, massant rudement son cuir chevelu, de petits souffles brûlants sur sa joue montrant son anxiété. Furi expira lentement et lécha la peau lisse du cou de Syn. Elle avait un goût salé et très masculin, la meilleure saveur qui soit dans ce putain de monde. Il les fit reculer jusqu’à ce que le dos de Syn heurte le mur derrière le réfrigérateur. Syn grogna un peu sous la force du plaquage, et Furi se concentra sur ces lèvres fermes qui s’assouplirent rapidement sous les siennes. Il lécha et mordilla la lèvre inférieure de Syn, le forçant à les entrouvrir plus grand. Il grogna contre sa bouche.

— Ouvre-la pour moi. Maintenant !

La bouche de Syn s’écarta si doucement que Furi dut lutter pour garder la tête froide et ne pas le baiser juste là, sur le carrelage froid du sol de la cuisine. Syn lui avait obéi, suivit son ordre, c’était tout ce qui comptait. Il devait rester totalement en contrôle de lui-même, ou il perdrait la confiance de Syn. Il plongea sa langue dans sa bouche et explora chaque parcelle de ce muscle, léchant chaque recoin tandis que Syn attirait son amant contre lui, provoquant une délicieuse friction sur leurs sexes.

Le corps de Furi était brûlant, toutefois il s’obligea à maintenir son sang-froid, ayant besoin de sentir et de contrer chacune des actions de Syn qui se frotta de nouveau contre lui. Cette fois, il saisit fermement ses hanches, le forçant à rester immobile et son amant le laissa faire. Il sourit contre les lèvres douces de Syn. Bon garçon. Il n’oserait jamais le dire à haute voix. Du moins… pas encore. Il ouvrit le bouton du jean de son amant, et abaissa lentement la fermeture éclair. Avec confiance, il glissa sa main à l’intérieur, sifflant à la sensation de moiteur à l’avant du caleçon de Syn. Son homme fuyait comme un robinet cassé. Il était impatient de le goûter à nouveau. D’abord, ses mains poursuivirent leur chemin vers les hanches de Syn, jusqu’à ses fesses rondes et velues et il plongea, saisissant deux bonnes poignées de chair.

— Mmm… bon sang, c’est bon.

Il désirait tellement le pénétrer, cependant, il devait se montrer patient.

La respiration de Syn s’accéléra, devenant de petits halètements et les yeux de Furi observaient chacune de ses réactions tandis qu’il passait lentement un doigt le long de la raie de ses fesses. La petite porte du paradis nichée entre ces doux globes et Furi était sur le point de l’effleurer pour la première fois. Il souleva la main qui massait toujours le postérieur de Syn et la porta à sa bouche, faisant tout un spectacle érotique, suçant son majeur tandis que Syn le regardait avec des paupières lourdes.

— Furi… grogna-t-il.

— Chhh… Je te tiens et j’ai besoin que tu me fasses confiance.

Il savait que Syn voulait sentir ce doigt glisser profondément en lui et il était plus qu’heureux d’accéder à son souhait. Il sortit son doigt luisant de salive de sa bouche et écarta les globes de Syn, laissant le bout de son doigt tâtonner très délicatement cette ouverture. Furi le frotta légèrement d’avant en arrière, massant doucement la peau plissée l’entourant. Syn émit le plus beau son qu’il ait jamais entendu.

— Tu aimes ça, n’est-ce pas, bébé ?

Furi savait que Syn savourait la sensation et n’attendait pas vraiment de réponse, il la connaissait déjà. La tête de Syn partit en arrière, son sexe libérant de grandes quantités de liquide séminal. Ouais, il connaissait la putain de réponse. Il appliqua la bonne quantité de pression sur l’ouverture de Syn, le sentant se tendre légèrement à l’anticipation de son entrée.

— Détends-toi, Syn. Je te promets que je ne ferai pas mal. Me fais-tu confiance ?

Syn ramena sa tête vers l’avant, ouvrant lentement les yeux avant de le regarder d’un air sérieux.

— Oui.

Furi avait besoin de le faire sortir de la cuisine pour l’emmener dans une pièce avec un lit. Il appliqua une légère pression sur le postérieur de Syn, lui permettant de s’habituer à la sensation d’être touché là. La multitude de nerfs autour de l’anus était tellement sensible que Furi était déterminé à stimuler Syn si soigneusement qu’il ne douterait plus jamais de ses véritables désirs. Lorsqu’il commença à éloigner ses mains, Syn saisit ses deux biceps d’une poigne de fer, manifestement pas prêt à ce que son amant cesse son massage. Furi était sur un petit nuage, cependant il repoussa les bras puissants de Syn contre le mur et appuya son front contre le sien.

— Tu n’as pas le contrôle ici, Syn. Compris ?

Celui-ci hocha lentement la tête.

— Bien.

Furi ramena sa main devant et tripota son sexe, lui donnant quelques caresses. Les murmures et gémissements de Syn étaient foutrement magnifiques. Furi ne pourrait jamais se lasser de ses sons.

— Je sais que c’est agréable, bébé, mais crois-moi, je n’ai pas encore commencé à te faire plaisir. Je veux prendre une douche rapide. Va dans ta chambre et prépare-toi pour moi. Je t’y retrouverai dans quelques minutes.

Syn donna l’impression de ne pas vouloir bouger.

— Vas-y ! déclara sévèrement Furi contre la bouche de Syn, léchant ces lèvres sexys une dernière fois, tandis qu’il attrapait son sac, et se dirigeait vers la salle de bain.

Il avait vraiment besoin d’effacer toute trace de ce sale combat qui avait eu lieu dans la ruelle, aussi rapidement que possible, puis il allait si bien baiser Syn que son amant penserait qu’il avait inventé le sexe.

Bon sang, je crois qu’il aime ça

Syn alla dans sa chambre, laissant un grand entrebâillement à sa porte. Il avança dans la pièce spacieuse, ramassant les vêtements sales, les jetant dans un coin, puisqu’il ne possédait pas de panier à linge. Il rangea soigneusement ses armes dans le tiroir de sa table de chevet, s’assurant que les sécurités étaient bien en place, pendant qu’il essayait de ne pas trop réfléchir sur tout et n’importe quoi. Il se lava rapidement, accordant à certaines zones quelques passages supplémentaires, puis il fit un bain de bouche avant de quitter la salle de bain. Ne portant qu’une serviette de toilette nouée autour de la taille, il tira doucement sur les draps et replia la couette bleue. Syn grimpa sur le lit et écouta pour voir si Furi avait déjà arrêté la douche… ce qu’il avait fait. Merde, merde ! D’accord… Calme-toi. Respire. Ce n’est pas la même chose qu’avec Rhodes. Tu n’avais pas pu le faire avec lui parce que Rhodes n’était pas le bon… Furious Barkley l’est.

Furi avait bien compris le cœur de son problème. Syn voulait éprouver des sensations, se sentir bien et aimé. Toute sa vie, il l’avait vécue à travers le sentiment qu’il n’était qu’un fichu robot. “Sois un bon flic” était son mantra. C’était tout ce qu’il savait de sa putain de vie. Et maintenant, il avait plus de trente ans, et il avait passé pratiquement la moitié de sa vie sans se laisser éprouver quelque chose de magnifique, ou d’intime. Furi allait le lui donner ce soir – et si la brève scène dans la cuisine était une indication – il allait lui offrir exactement ce dont il avait besoin.

Au début, il avait été nerveux lorsque Furi avait parlé de prendre son contrôle et de lui donner des ordres pendant l’acte, mais il avait eu raison. Ce qu’il faisait dans l’intimité de sa propre chambre ne regardait personne d’autre que lui. Point final. Il ne se sentait pas moins homme à l’idée de laisser Furi le prendre. Syn détestait réfléchir à ce sujet, il ne le formulerait même jamais à haute voix, cependant il était pratiquement certain que Day était le passif lorsque God et lui faisaient l’amour. Alors, quand il y songeait, Furi avait raison. Il fallait être un véritable homme pour en laisser un autre le prendre. Et la confiance allait de pair. Il devait se fier à son partenaire pour partager quelque chose de très intime avec lui. Syn était prêt. Oh, putain que oui, il était prêt !

Il s’étendit de tout son long sur son lit, s’étant décidé à acheter un queen size plutôt qu’un king-size, parce qu’il n’avait jamais pensé le partager avec qui que ce soit, imaginant qu’il aurait à changer de taille lorsque cela deviendrait nécessaire. Peut-être qu’il était temps et, mentalement, il se félicita de la commande d’un nouveau lit. Ses précédentes liaisons n’avaient jamais dormi dans son lit, puisqu’elles n’étaient jamais allées plus loin que son canapé. Peut-être le garderait-il après tout, si cela signifiait que Furi aurait à s’allonger tout près de lui.

Syn haleta quand Furi ouvrit en grand la porte de sa chambre et qu’il se tint là, complètement nu, et magnifique. Ses yeux se posèrent immédiatement sur le long sexe non circoncis qui saillait de ses poils pubiens bien taillés. Il n’était pas trop épais, et Syn pensa que c’était peut-être une bonne chose, surtout pour sa première fois, mais la longueur était impressionnante. Il n’avait pas remarqué qu’il retenait son souffle, jusqu’à ce qu’un soupir franchisse ses lèvres.

— Merde !

Furi resta là où il était, laissant Syn détailler son corps.

— C’est à croire que tu n’as jamais vu mon sexe, détective.

Sa voix profonde ricocha sur les murs vides.

— Quoi ? murmura Syn, toujours fasciné par la nudité de Furi.

Un homme se tenait actuellement totalement nu dans sa chambre.

— Tu as déjà vu ma queue auparavant. Vu tes enquêtes sur tous les acteurs d’Illustra, tu as bien dû visionner quelques-unes de mes vidéos, non ?

Furi sourit.

— Euh… Non. Une fois que j’ai découvert que tu travaillais là-bas, j’ai laissé mes lieutenants s’occuper de ton dossier.

Syn songea à ce qu’il venait de dire… Merde ! Day a regardé mon petit ami se masturber. Oh, ce ne sera pas bon…

— Quel est le problème ? Tu m’as dit que tu ne te souciais pas que je le fasse. Pourquoi n’as-tu pas voulu les regarder ?

Furi n’avait pas l’air en colère, juste intrigué.

— Je ne voulais pas violer ta vie privée de cette manière.

Syn sentit son visage s’empourprer. Furi était un acteur de porno. Il ne l’aurait jamais fait devant la caméra s’il avait honte de lui.

Furi s’avança et se tint près du lit. Il avait enroulé une serviette autour de ses cheveux, mais ils étaient toujours humides et quelques mèches étaient plus sombres que lorsqu’elles étaient sèches. Ils paraissaient plus longs, pendant bien au-delà de ses épaules. Syn se redressa lentement et passa ses jambes par-dessus le bord du lit. Sa serviette se défit et il la laissa tomber, n’ayant pas, lui non plus, honte de sa nudité. Furi se glissa entre ses jambes écartées. Bien que sa semi-érection se retrouve au niveau de son visage, ce n’était pas elle qui retenait son attention. Oh, Seigneur… C’était le large dragon tatoué sur le côté droit de la poitrine de Furi, la queue hérissée de piques qui bougeait sur les muscles de son épaule pour se terminer au milieu de son cou. Syn suivit le contour de la magnifique créature du bout d’un doigt, s’arrêtant brièvement sur le mamelon de Furi, remarquant la chair de poule se dresser autour du petit nœud rose. Syn était totalement fasciné par la beauté de Furi. Il n’avait jamais vu autant de peau crémeuse. Une légère trace de poils bruns était nichée entre ses pectoraux. Syn leva son autre main et remarqua qu’il tremblait tandis qu’il explorait plus attentivement le torse tatoué de Furi. Les étoiles nautiques (NDT : ces étoiles étaient tatouées sur le dessus du poignet dans les années 40/50 de manière à être dissimulées sous une montre et elles sont considérées comme un des premiers symboles gays et lesbiens) qu’il avait aperçues sur le bras de Furi n’étaient pas simplement un vieux symbole gay pour lui, pour Syn cela représentait également ce qu’une étoile à cinq branches devait signifier : le guide, la loyauté et l’honneur. Il avait déjà entraperçu la Harley noire et rouge qui prenait pratiquement tout l’avant-bras, cependant il n’avait jamais lu les mots qui étaient encrés dessous : “j’ai des promesses à honorer et des kilomètres à faire avant de dormir”.

Il y avait au moins une douzaine de caractères chinois le long de son bras droit. Un proverbe écrit en d’élégantes lettres scriptes recouvrait quasiment tout son côté gauche. Syn leva les yeux vers ceux de Furi et poussa son bras en arrière afin de pouvoir le lire.

La plus belle chose que vous apprendrez, c’est comment aimer.

La plus belle chose que vous ressentirez, c’est d’être aimé en retour.

Mais l’amour, j’en suis venu à comprendre que c’est plus que trois mots prononcés dans l’obscurité d’une chambre.

L’amour est soutenu par des actions, un modèle de dévotion dans les gestes que nous faisons l’un pour l’autre chaque jour.

Syn ne sut pas d’où lui venait l’idée, mais cela lui paraissait juste. Il se pencha en avant et déposa plusieurs baisers le long de ces mots magnifiques et serra Furi contre lui. Puis il le tint à longueur de bras.

— Tu es si foutrement beau ! balbutia-t-il, d’une voix rendue rauque par l’émotion et le désir.

Furi le poussa en arrière, de manière à ce qu’il soit allongé sur le lit et grimpa sur lui, l’épinglant délicieusement sous son poids. Syn ne se souvenait pas d’avoir déjà été aussi excité. Ses testicules étaient pleins et douloureux. Son sexe était si dur et rouge qu’il pensait qu’il pourrait subir des dommages permanents. Il avait besoin de jouir… et vite !

— Bordel, c’est si bon de t’avoir sous moi, gémit Furi qui se frotta énergiquement contre le sexe de Syn.

Celui-ci avait les jambes raides, les bras posés à plat à ses côtés. Il ne savait pas où il était censé les mettre. Il n’aimait ni l’incertitude, ni le fait de ne pas savoir quoi faire. Bon sang, il devait agir ! Furi était supposé le guider…

Dès qu’il eut cette pensée, Furi y répondit comme s’il l’avait entendue. Il prit les deux mains de Syn et positionna ses bras autour de son propre cou. Syn caressa légèrement cette belle crinière tandis que Furi accélérait ses mouvements, faisant gémir Syn.

— Écarte les cuisses en grand pour moi, bébé.

La voix de Furi était si rauque et sensuelle tandis qu’il léchait le cou de Syn, puis mordillait son menton, attendant que son amant s’exécute.

— Oh, Seigneur !

C’était si bon. Syn écarta les jambes, plus qu’une traînée bon marché dans un Red Roof Inn.

— J’en ai besoin maintenant, Furi.

Celui-ci se mit à rire, un rire de gorge résonnant à son oreille, l’obligeant instinctivement à relever les hanches, afin de trouver un quelconque soulagement.

— Tu l’auras quand je serai prêt à te le donner.

Furi s’éloigna de lui et Syn résista à l’envie de lui tendre les bras, le suppliant de revenir. Furi le détailla avec adoration avant de le gifler fort sur la cuisse.

— Va t’installer là, dit-il, inclinant la tête vers le haut du lit.

Syn se retourna et se positionna au milieu du lit, rampant tout du long, jusqu’à ce que sa tête repose sur un des oreillers. Ses yeux suivirent son amant tandis qu’il quittait la chambre et se dirigeait vers le couloir. Il se demandait ce que Furi pouvait bien faire, avant de réaliser qu’il devait chercher quelque chose dans son sac. Il revint avec quelques objets dans ses mains et commença à les poser sur la table de chevet. Quand Furi prit un foulard rouge et le drapa au-dessus de l’abat-jour, qui se mit à diffuser une lumière diffuse dans la pièce, Syn était subjugué. Il avait le sentiment que Furi avait planifié tout ceci.

— Où as-tu trouvé ça ?

Il devait demander.

Furi revint sur le matelas et écarta de nouveau ses jambes, s’installant confortablement entre elles, comme si c’était sa place.

— Dans ton placard à linge.

— J’ai un placard à linge ? reprit Syn, fronçant les sourcils.

Furi se contenta de sourire et secoua la tête, incrédule.

— Tu possèdes un lit confortable, Syn. J’aime qu’il ne soit pas trop grand. Cela rend l’espace plus accueillant.

— Merci, murmura-t-il, d’un air absent, étudiant toujours les objets que Furi avait posés.

Ce qui retint le plus son attention fut un étrange objet en forme de pénis. Il regarda finalement Furi qui souriait avec amusement.

— Sais-tu ce que c’est ?

Ses yeux étaient si sombres et emplis de désir que Syn resta juste allongé là, à le fixer.

— C’est un masseur de prostate.

— Tu vas mettre ce truc en moi ?

Sa propre voix grave était à peine reconnaissable. Il savait ce qu’était un massage de prostate… en théorie. Il avait entendu des choses, de bonnes choses. Soudain, il se sentit anxieux.

— Je ferai tout ce dont j’ai envie et tu me laisseras faire, répondit lascivement Furi qui baissa la tête pour prendre un des mamelons de Syn entre ses dents.

Son dos se cambra à la sensation érotique.

— Furious ! siffla-t-il.

Bon sang, il n’avait jamais réalisé à quel point ses tétons étaient sensibles, jusqu’à ce que Furi passe sa langue de manière répétée sur un bourgeon dressé, tout en pinçant l’autre.

— Oh, putain, ouais !

Syn se frotta plus fort, désirant obtenir plus de friction sur son sexe humide. Furi recula, accédant à sa demande implicite et posa sa bouche brûlante sur l’autre mamelon. Syn plongea ses mains dans les cheveux de son amant et tira légèrement dessus, gémissant encore.

— Bordel ! C’est agréable.

Furi baissa les yeux vers l’endroit où leurs corps étaient connectés et gloussa sournoisement.

— J’adore ta façon de me répondre. Tellement prêt et nécessiteux. Mmm… Regarde un peu cette belle queue, suppliant d’être léchée et sucée.

— Ouais, aspire-la, bébé, supplia Syn.

— Tu n’as pas les rênes en main, Syn, répondit aussi sec Furi, contre son ventre, le taquinant de quelques coups de langue.

— Non, non, je ne veux pas être en contrôle, je veux juste que tu me suces… s’il te plaît…

Furi eut un petit rire, se laissant glisser plus bas, jusqu’à ce que ses lèvres planent au-dessus du sexe de Syn.

— Allez… bon sang !

Furi se contenta de se caler au niveau de son aine, frottant son menton sur la cuisse intérieure de Syn.

— Tu me rappelles la première fois où je t’ai taillé une pipe, bébé. Tu as joui si fort que j’ai cru que j’allais m’étouffer avec tout ce sperme.

— Furious… gémit à nouveau Syn, fermant les yeux.

— Regarde-moi !

Furi sortit son bout de langue rose et le fit glisser sur la face interne du membre de Syn, l’agitant sur le gland, lorsqu’il arriva au bout.

— Ouais, c’est ça…

Syn regarda son homme lui offrir un spectacle très érotique. Ses hanches semblèrent se mouvoir toutes seules, comme si elles possédaient leur propre volonté. Il posa ses pieds sur le lit, jambes largement écartées et observa, tandis qu’il poussait son sexe humide entre les jolies lèvres de Furi. Oh, cela devenait merveilleusement familier avec cette bouche talentueuse. Le front de Furi était plissé par sa concentration et cela rendit Syn complètement fou de constater à quel point il était déterminé à lui procurer du plaisir. Bien qu’il ne bouge pas rapidement, il poussait profondément – pratiquement jusqu’à la garde – et Furi prenait tout. Une main faisait rouler ses testicules autour de la peau, pendant que l’autre frottait la base, au même rythme que ses poussées. Sa tête se tendit instinctivement vers l’arrière et ses yeux roulèrent dans leurs orbites. Merde, je vais jouir ! Bon sang, il en était déjà là. Furi ne le suçait même pas depuis deux minutes.

— J’y suis. Merde ! Oui ! haleta-t-il.

Il soupira brutalement.

— Non ! hurla-t-il, ne se souciant pas de savoir à quel point il était bruyant.

Il sentit quelque chose de serré autour de son sexe et de ses testicules, interrompant rapidement ce qui aurait bien pu être l’orgasme le plus explosif de sa vie… un soulagement, ô combien nécessaire.

— Argh ! Merde ! Qu’est-ce que tu fais ?

— Tu jouiras quand je te le dirai, déclara Furi, bien trop calmement du goût de Syn et il attrapa d’autres objets sur la table de nuit.

Syn lança sa tête contre l’oreiller et serra les dents.

— Retire cette saloperie de moi, Furious.

Furi arrêta ce qu’il faisait, laissant tomber le masseur de prostate sur le lit, à côté de sa cuisse, et hissa lentement son corps sur celui de son amant, sa poitrine provoquant des étincelles sur le sexe ultra-sensible. Syn tenta de se soulever, mais Furi se redressa sur un de ses coudes et le fixa des yeux.

— C’était quoi ça ? Je ne t’ai pas entendu.

Furi lui lança un regard noir.

— Ta queue m’appartient et j’en ferai ce que je veux ce soir. Jusqu’à ce que tu te détendes et ressentes toutes ces sensations, fais-moi confiance pour prendre soin de tes besoins, cependant je te ferai attendre.

Syn était encore plus excité qu’auparavant – bordel, comment était-ce même possible ? Furi, agissant en tant que dominant, offrait une vue extrêmement sexy. Il caressa ses bras, essayant de lui montrer qu’il était calme et qu’il lui faisait confiance.

— C’est bon, bébé.

Furi s’abaissa sur la poitrine de Syn et attaqua sa bouche avec une férocité qu’il n’avait jamais éprouvée auparavant. Pendant tout ce temps, ses cheveux noisette tombaient de part et d’autre du visage de Syn, formant un cocon, les tenant à distance du monde extérieur, où seuls les amants existaient. Syn leva ses mains et glissa ses doigts dans les mèches épaisses, tournant son visage pour inhaler l’odeur enivrante qui s’attardait toujours dans ces vagues.

— Tu sens si bon… tout le temps, gémit-t-il.

Furi souriait contre son front, y déposant de doux baisers, tandis qu’il se relevait au-dessus de lui, s’appuyant sur ses coudes et Syn, sans honte, enfouit son nez sous son aisselle, savourant la sensation étourdissante que l’odeur de son homme lui procurait.

Furi eut un petit rire de gorge et descendit, prenant à nouveau la bouche de Syn, n’arrêtant pas de l’embrasser alors que sa main s’insinuait entre leurs corps, se dirigeant vers le sexe lancinant de Syn.

— Mmm… oui…

Furi caressa leurs érections l’une contre l’autre et Syn était tout près de perdre son putain d’esprit. Si son érection n’était pas confinée dans un cock-ring, il aurait éjaculé partout sur eux, mais Furi étrangla son membre, le tuant d’une lente et érotique petite mort. Il avait l’impression que son homme luttait pour garder son sang-froid également, Furi agrippa ses cuisses d’une poigne mortelle et les écarta largement, observant son ouverture comme s’il était impressionné. Ses lèvres bougeaient, sans qu’aucun mot ne sorte. Syn se tortilla sous son examen. Était-il trop poilu ? Son entrée était-elle laide ? Bon sang, il n’avait pas vu beaucoup de trous du cul, cependant il avait assumé que le sien était normal. Prends-moi pour l’amour de Dieu ! Un sourire effleura les lèvres de Furi, tandis qu’il se mettait à l’aise entre ses cuisses. Il repoussa les longues jambes de Syn et se pencha vers ses parties les plus intimes, léchant son entrée avec de longs coups du plat de la langue.

Syn siffla et releva ses jambes plus haut, ne se souciant pas de la position que cela lui faisait prendre. Furi lui faisait quelque chose d’indescriptible. Les petites poussées et dessins en forme de huit que son amant formait avec sa langue amenèrent Syn à relever ses hanches, désirant davantage de sensations, beaucoup plus profondes. Furi maintint son bassin fermement contre le matelas, le forçant à rester immobile, toutefois, c’était très difficile. Syn se redressa sur ses coudes et baissa les yeux vers la vue sexy qui se déroulait entre ses cuisses. Merde ! Furi lui procurait tellement de plaisir.

Syn ondulait du bassin dans le peu d’espace que Furi lui laissait pour bouger. C’était si érotique et pornographique, totalement charnel tout en étant sensuel, et ressemblait à tout ce que Syn avait désiré ressentir depuis très longtemps. Sa main bandée était posée sur son front et il utilisa l’autre pour jouer avec ses mamelons déjà stimulés. Il pinça et tira sur chacun d’eux, criant lorsqu’il les serra avec juste assez de pression pour causer une légère douleur au moment même où Furi enfonçait sa longue langue brûlante à l’intérieur de lui. Syn n’était plus inquiet à l’idée de jouir, parce qu’il savait que, lorsqu’il le ferait, ce serait épique. Il savourait simplement toutes les sensations uniques et pourtant étrangères qui traversaient son corps.

Il était si perdu dans son ressenti qu’il n’avait pas enregistré que Furi enfonçait dans son trou autre chose que sa langue. C’était pointu, glissant et froid. Il regarda vers le bas du lit, émerveillé par l’expression totalement confiante qu’arborait Furi. Quand l’objet franchit le premier anneau de muscles, l’ouvrant, Syn laissa échapper un petit grognement. Ce n’était pas un cri de douleur, mais d’intense soulagement.

— Bon sang, Furious !

Syn avait quelque chose en lui, c’était déjà ça. Bien que ce ne soit pas le long sexe de Furi, cela lui procurait déjà le sentiment satisfaisant d’être pris. Furi le dévisagea, le surveillant à travers ses paupières lourdes tandis qu’il poussait lentement l’objet, le faisant glisser plus loin. Bordel ! C’est si foutrement bon ! Si seulement il avait su… Syn était déjà accro à la sensation et il n’était même pas sûr que cela constitue du sexe. Ils étaient toujours dans les préliminaires, puisqu’il n’avait pas encore été pénétré par le membre de Furi.

Il ne ressentait aucune douleur, juste une agréable sensation d’être plein. Il sentait l’étirement de son ouverture, et pouvait aisément gérer la sensation, c’était plus un sentiment de “laisse-moi une seconde pour m’y habituer”. C’était très loin de ce qu’il avait imaginé que serait la douleur. Les petites brûlures et piqûres n’étaient pas désagréables, loin de là, au contraire, elles lui procuraient la sensation d’être vivant. Puis ce jouet magique frôla ou toucha quelque chose en lui qui fit exploser des étoiles devant ses yeux et son sexe sursauta, malgré la retenue du cock-ring.

— Furious ! cria-t-il, ses hanches bondissant en avant, à la recherche de cette sensation à nouveau.

— Ouais, c’est bon, n’est-ce pas ? Tu aimes ça ?

Furi lui jeta un coup d’œil espiègle.

— Tu en veux un peu plus ?

Syn se contenta de hocher la tête comme un fou. Incapable de parler, attendant juste de…

— Ahhh… ouais ! Merde ! Encore, bébé, s’il te plaît…

Syn ne parvenait pas à formuler une seule pensée cohérente alors que Furi travaillait avec ce merveilleux gadget à l’intérieur de lui, comme un représentant professionnel en sex-toys, lui démontrant toutes les fonctionnalités de la petite merveille. Furi caressait l’érection rigide de Syn d’une main, se concentrant sur le gland rougissant de temps en temps, enfonçant et ressortant toujours le jouet de son corps, augmentant l’intensité et la vitesse. Syn était si submergé par les sensations, qu’il babillait des incohérences, dans un langage que même la Pierre de Rosette ne pourrait pas décrypter.

Ses yeux étaient fermés, ses dents dénudées tandis qu’il acceptait tout ce que Furi lui faisait. Il laissa simplement aller chacune de ses inhibitions et s’autorisa à savourer les impressions. Il n’y avait aucune inquiétude à avoir, aucun problème qui devait être réglé, rien qui nécessitait ses directives. Tout ce qu’il éprouvait était une sérénité complète et une béatitude totale. Ses yeux roulèrent dans leurs orbites.

— Je te fais confiance, murmura-t-il.

— Oui, je sais, répondit Furi dans un chuchotement empli de désir.

Lorsqu’il ouvrit brusquement l’anneau pelvien, tout le corps de Syn sursauta à la ruée de plaisir qui le traversa, déferlant directement et vicieusement dans et à travers son sexe.

— Bordel ! Je vais jouir ! Furi ! Merde, je jouis si fort ! hurla Syn.

Furi appuya sur un bouton du jouet qui envoya de fortes vibrations dans le canal pulsant de Syn, tout en pressant fermement sur ce point sensible. Tout ce que Syn pouvait faire, c’était de laisser son corps aller, crier, ruer et tout accepter. Dans son propre lit, il se retrouvait dénué de tout pouvoir, à la merci de l’assaut sensuel de Furi. Son amant agrippa ses fesses, laissant certainement la trace de ses doigts et prit brusquement son membre dans sa bouche brûlante, l’avalant jusqu’à la garde en un seul mouvement. Un désir animal le traversa, avec une intensité qu’il n’avait jamais éprouvée. Syn fut saisi d’une faim soudaine et il empoigna durement les cheveux de Furi, tandis qu’il pompait sa queue aussi loin qu’il le pouvait dans sa gorge, tout en gémissant bruyamment pendant son éjaculation. Une chaleur humide entourait son sexe tandis qu’il tirait jet après jet de sperme chaud dans cette caverne paradisiaque. Syn ne ressentait absolument aucun calme et ne faisait pas preuve de la moindre courtoisie alors qu’il utilisait la bouche de Furi, poussant sa queue entre ces jolies lèvres roses, jusqu’à ce qu’il ne lui reste plus aucune force.

Furi masturbait son propre sexe avec ardeur. Sa main bougeait si rapidement sur sa longueur, qu’elle était floue. Syn aurait aimé pouvoir distinguer le visage de son amant, pris dans les affres de la passion. Toutefois, sa tête était trop lourde pour la soulever et le visage de Furi était enfoui dans ses poils pubiens, sa bouche rouge et gonflée planant toujours près du membre sensible de Syn, haletant, l’effleurant de son souffle chaud tandis qu’il hurlait, répandant sa semence sur les cuisses de Syn, les inondant de chaleur humide. Furi s’affaissa entre ses jambes et posa la tête sur son aine, sa poitrine s’élevant et s’abaissant rapidement alors que son orgasme le laissait affaibli. Syn fit courir une main dans les longs cheveux, d’un air absent, tandis qu’ils revenaient lentement sur terre.

Syn secoua la tête d’avant en arrière avec stupéfaction. Il était heureux que celle de Furi soit toujours là, en bas, sinon il se serait senti embarrassé par le sourire niais qui ornait ses lèvres. Furi lui avait montré la réalité de ce que cela signifiait de faire perdre l’esprit à quelqu’un. Il était désormais un homme changé. Il était un putain de passif et il revendiquait même le foutu titre. Il aimait la sensation de quelque chose pénétrant son canal, étirant son ouverture. C’était tellement bon et si rapide, cependant il refusait de regarder en arrière et il était foutrement sûr de ne pas avoir le moindre regret.

Se faire rapidement des amis

Furi n’avait pas conscience d’avoir dérivé vers un sommeil léger, là où il était allongé, jusqu’à ce qu’il sente son homme remuer sous lui. Il gémit et leva la tête de sa hanche, plongeant dans ses yeux sombres. L’expression de Syn ne révélait rien.

— Hey, toi…

— Hey, toi-même !

La voix de Syn était profonde et rauque.

— Prêt pour que je te laisse tranquille ? gloussa-t-il, espérant alléger l’humeur de Syn.

Il se força à se relever.

— Je vais chercher quelque chose pour te nettoyer.

Il se dirigea vers la salle de bain, se lava lentement, redoutant presque de revenir dans la chambre. Ne panique pas, ne panique pas, s’il te plaît, Syn. Tout va bien, bébé. Désirant un peu de temps pour lui, il se nettoya le visage et se brossa les dents. Il prit un gant de toilette chaud et humide et revint dans la chambre, puis commença à essuyer les jambes de Syn et son ventre. Il voulait savoir ce qu’il ressentait, cependant il était trop nerveux pour demander. Ensuite, il nettoya les jouets et les reposa sur la table de chevet.

Syn se retourna et releva la couette jusqu’à ses hanches, se couvrant le bas du corps. Furi ne put décrire la douleur qui déferla dans sa poitrine à la vue de son dos, tourné vers lui. Il espérait sincèrement que c’était simplement parce que Syn digérait sa première expérience homosexuelle. Furi ne pouvait pas avoir imaginé combien il avait crié d’extase pendant tout l’acte, et qu’il se sentait mal dorénavant. Il éteignit la lampe et rampa sous les couvertures, se plaquant contre le corps ferme de Syn. Il le sentit se tendre contre lui. Merde ! Oh, allez… cela ne peut pas arriver ! Il n’y avait pas moyen que Syn se mette à flipper, comme Patrick l’avait fait, sa chance ne pouvait pas être aussi mauvaise. Un rai de lumière provenant de sous la porte donnant sur le couloir éclairait à peine la pièce, mais il put remarquer que les yeux de Syn étaient ouverts et alertes.

— Syn, murmura-t-il. Veux-tu que je parte ?

Le flic se retourna si vite qu’il le prit par surprise.

— Quoi ? Pourquoi ?

— Eh bien, parce que tu sembles un peu bouleversé. Je ne veux pas…

Il cessa de parler. Il ne voulait pas que Syn sache combien le fait de le quitter le blesserait.

Syn parut honteux, tiraillé. Furi se laissa retomber sur le lit, totalement exaspéré et posa un bras sur son visage. Un long soupir lui échappa et, de colère, il balança ses jambes sur le côté.

— Je m’en vais. Je ne vais pas rester et attendre que tu réalises que tu n’es pas gay finalement, et que tu finisses par me frapper.

Il enfilait son pantalon avec des gestes brusques, teintés de colère, puis se tournait pour attraper ses merdes sur la table de chevet quand il remarqua que Syn avait posé sa tête sur une main, le regardant agir avec un large sourire aux lèvres.

— Oh, c’est drôle ? siffla-t-il.

Syn s’étira paresseusement.

— En fait, oui. Je trouve que tu es hilarant. Maintenant, toi et ta queue, revenez dans ce putain de lit.

— Quoi ?

Furi le dévisagea comme s’il avait perdu l’esprit.

— Grimpe juste dans ce foutu lit.

— Bordel, non !

— Furious, pour l’amour de Dieu ! Je n’ai jamais dormi avec quiconque, d’accord ?

Syn grogna et frotta une main sur sa barbe.

— Tu n’as jamais dormi avec quelqu’un ? répéta Furi, incrédule.

— Je ne voulais pas dire ça. J’ai baisé assez souvent, mais elles sont toujours parties après. Je n’ai jamais songé à partager un lit avec qui que ce soit. Bordel, je ne sais même pas si je ronfle, ou si je pète quand je dors, ou si…

La peau bronzée de Syn arbora soudain une jolie teinte cramoisie, au plus grand amusement de Furi.

— Je me fous totalement de savoir si tu ronfles ou pètes.

Il éclata de rire.

— Je dois probablement faire les deux moi-même.

Il se laissa tomber sur le bord du lit.

Syn tendit une main et caressa son dos.

— Tu dois cesser de te mettre en colère pour un rien et essayer de t’enfuir en courant. Je t’ai promis que jamais je ne te ferai de mal, et je le pensais. Je ne suis pas du tout en colère pour ce qui s’est passé cette nuit. Alors, comme je l’ai dit, ramène ta queue dans ce lit.

Furi réprima un rire, retira son jean afin de pouvoir s’étendre sur le matelas, à côté de son amant. Syn ne lui tourna pas le dos cette fois, au contraire, il lui fit face. Furi rampa plus près, jusqu’à ce qu’ils soient torse contre torse, leurs sexes à moitié durs pressés l’un contre l’autre. Il lâcha un soupir de soulagement lorsque Syn glissa une main dans ses cheveux, et accrocha une mèche derrière son oreille. Il ne put résister à se pencher afin de déposer un doux baiser sur la bouche de Syn.

— Tu en as terminé avec moi ? demanda-t-il de sa voix grave que Furi s’était rapidement mis à aimer.

Il gloussa contre le visage de Syn et lécha sa joue.

— Oh, j’en ai encore plus en réserve pour toi, bébé.

Le sourire de Syn lui coupa le souffle. Furi inclina son pelvis vers l’avant, gémissant à la sensation de leurs membres se raidissant rapidement et frottant l’un contre l’autre. Toujours allongé sur le côté, Syn passa une jambe sur la hanche de Furi et se frotta plus fort contre lui, tandis qu’il pétrissait le dos de Syn, désirant se frayer un chemin vers ce cul sexy et ferme. Il haleta lorsque son amant saisit son sexe et commença à le caresser avec des gestes sûrs et confiants.

— Bon sang, Syn… gémit-il contre son cou.

Furi insinua une main dans le creux des reins de Syn, ne s’arrêtant que lorsque ses doigts furent nichés entre les deux globes fermes. Il effleura doucement son ouverture, appréciant la manière dont l’homme si sûr de lui sursauta et gémit entre ses bras.

— Ouiiiiiii, siffla Syn.

— Mmm… fut tout ce que Furi put dire.

Il avait les yeux fermés et sa bouche mordit la large épaule de Syn, tout en poussant son érection dans son poing serré. Il sentit des résidus de gel autour de l’ouverture souple, provenant du jouet lubrifié et ne put résister à l’envie d’insérer son doigt. Syn sursauta contre lui.

— Tu vas bien ?

— Merde, oui. Je… je… j’ai be… besoin, balbutia Syn, poussant inconsciemment son postérieur vers l’arrière afin de venir à la rencontre du doigt inquisiteur de Furi.

— Je sais ce dont tu as besoin. Mais je veux que tu me le demandes, grogna Furi contre son oreille.

Il aimait la façon dont le corps de Syn lui répondait. Exactement comme il l’avait imaginé. Syn agrippa durement l’épaule de Furi d’une main, pendant que l’autre continuait à le branler, faisant remonter et descendre le prépuce, avec des gestes délicieux.

— Je veux ça, et tu le sais foutrement bien. Alors, ne joue pas avec moi, lâcha sèchement Syn.

Le sexe de Furi se raidit davantage et du liquide se mit à couler sur le ventre de son amant. Bon sang, ce fichu passif était si sexy et exigeant… pour supplier d’être baisé.

— Retourne-toi, ordonna-t-il.

Syn obéit rapidement. Furi s’agenouilla et lécha un chemin de sa nuque à sa joue, embrassant et mordillant nonchalamment ses lèvres. Les gémissements de Syn et l’expression de son visage furent suffisants pour le convaincre qu’il était prêt à être pris. Il ferait en sorte que ce soit agréable pour lui, même si c’était la dernière chose qu’il ferait.

Il saisit le tube de lubrifiant et un préservatif dans le tiroir de la table de nuit, se préparant rapidement. Il utilisa deux doigts pour masser l’ouverture de Syn. La manière dont il frémit à son contact l’obligea à serrer la base de son membre afin de garder les idées claires.

— Si foutrement sexy…

Syn grogna et repoussa ses fesses en arrière pour plus de friction Furi savait que son amant appréciait ses louanges. Syn était ce genre d’homme : il devait être l’élite dans tout ce qu’il faisait. Il était un passif, donc il serait le meilleur que Furi ait jamais eu.

— Arrête avec les doigts. Baise-moi ! siffla Syn, par-dessus son épaule.

Furi gifla ses fesses à plusieurs reprises avec son érection.

— Bon sang, tu es autoritaire, hein ? Regarde-toi : si désireux de recevoir ma queue…

Furi gémit, frottant son membre gainé le long de la raie des fesses de Syn. Il saisit la bouteille de lubrifiant et en répandit sur son ouverture.

— Bordel, tu vas me noyer avec ce putain de lubrifiant ? Cela doit-il être aussi froid ? grommela Syn.

— La prochaine fois, je ferai réchauffer le gel avant, répondit-il sarcastiquement, le fessant de sa main droite.

Lorsque Syn commença à protester, Furi appuya entre ses omoplates, le plaquant contre le matelas. Il aligna son membre et commença à pousser. Syn saisit brusquement la cuisse de Furi, l’enjoignant à le pénétrer.

Furi poussa lentement et Syn s’ouvrit pour lui, n’offrant que peu de résistance.

— Ne lutte pas, bébé. Souffle en même temps.

— Ugh… Bordel ! gémit Syn.

Furi le sentit se raidir. Il cessa d’avancer et Syn reprit sa jambe, l’exhortant à continuer. Il saisit sa main de sa cuisse et entrelaça leurs doigts.

— Détends-toi. Je refuse de te blesser. Respire, lentement et régulièrement.

Il agita la longueur qu’il avait déjà insinuée dans son corps, reculant et avançant doucement.

— Si foutrement serré !

Il pouvait sentir la poitrine de Syn se relever et retomber tandis qu’il essayait de respirer afin d’apaiser l’intrusion.

— Mmm… ça brûle ! siffla-t-il.

— Crois-moi, bébé, cela va devenir vraiment agréable.

— Je te fais confiance, murmura Syn.

Le cœur de Furi fit un bond à ces mots. Bon sang, il voulait que cet homme soit à lui, plus que n’importe quoi d'autre au monde. Syn incarnait exactement ce qui manquait dans sa vie. Bien qu’il n’ait jamais imaginé tomber pour un flic, il ne changerait rien concernant le sergent nouvellement gay et surprotecteur.

— Bien, bébé. Ouvre-toi, laisse-moi entrer et faire en sorte que tu te sentes bien.

Furi drapa son long corps sur le dos de Syn, puis poussa lentement et sûrement, jusqu’à ce que son aine soit plaquée contre les fesses de Syn.

— Ohhh, meeeerde ! Bordel, c’est si bon.

— Furious, dit Syn, à travers deux halètements.

— Je suis juste là, bébé.

Il bougea son bassin, faisant de petits mouvements, le temps qu’il s’habitue à l’avoir en lui. Ce qui ne prit pas longtemps. Syn recula contre Furi, hurlant de plaisir à la profonde pénétration.

— Tout va bien, bébé ?

Syn hocha la tête. Son visage était enfoui dans l’oreiller, tandis qu’il marmonnait quelque chose que Furi ne parvint pas à comprendre. Il relâcha son bras et allongea tout son corps sur le sien, les poussant tous les deux vers le matelas. Syn gémit bruyamment lorsqu’il s’enfonça plus profondément.

— Laisse-moi t’entendre, Syn. Laisse-moi entendre combien je te fais du bien.

Il tira sur les cheveux de son amant, tournant son visage sur le côté.

— Ne te cache pas de moi.

Furi recula avant de plonger plus fort. Cette fois, ils crièrent tous les deux de plaisir dans la chambre sombre. Furi ne voulait pas que Syn jouisse tout de suite, il désirait vivre dans son fourreau brûlant pour l’éternité.

— Furious… je veux… fais-le… vite…

Syn ne savait pas comment formuler ce qu’il souhaitait, mais Furi comprit. Il se releva sur ses deux mains, cambra son dos et commença à l’empaler par de longs et profonds mouvements. Il connaissait cette sensation d’être aussi rempli et d’avoir le sentiment que ce n’était pas suffisant, d’avoir envie de plus. Ce moment indescriptible où la douleur et le plaisir se mélangeaient, l’esprit ne sachant plus s’il devait crier ou gémir, le son ainsi créé était une combinaison des deux, ce qui était très près de ressembler à un pleurnichement. Son magnifique sergent en était là à présent : miaulant le nom de Furi encore et encore, tout en relevant ses fesses vers lui, le suppliant de lui procurer plus de sensations.

Furi se pencha en avant pour lécher le contour de son oreille.

— Tu veux que je te baise fort, n’est-ce pas ? Que je te fasse crier ? Que je te fasse perdre ton putain d’esprit ? N’est-ce pas, mon beau ?

— Furious… Furious… S’il te plaît…

La voix grave et suppliante de Syn était le plus beau son au monde.

Furi se mit à le pistonner, prenant son amant durement et profondément, accédant à sa supplique. Il recula et tira sur les hanches de Syn, le positionnant à quatre pattes. La protestation de Syn tomba dans l’oreille d’un sourd. Il savait que son homme aimait la position avec laquelle Furi pesait de tout son poids sur lui, mais il allait adorer celle-ci également. Désormais, il n’avait plus aucune retenue. Il attrapa les deux larges épaules et claqua le corps de Syn sur sa queue, avec chaque poussée en avant, le pénétrant aussi profondément que possible. Son rythme était rapide et brutal. Il changeait d’angle de temps en temps, jusqu’à ce que Syn hurle de plaisir. Là, c’était juste là. Il garda cet angle et frappa sa prostate de manière incessante, jusqu’à ce que son homme s’affaisse sous lui.

— Oh… Seigneur… oh… Seigneur… Je vais…

Syn haletait chaque fois que Furi le pénétrait avec force. Son corps se tortillait et frémissait tandis qu’il hurlait des obscénités. Furi commençait à perdre également l’esprit.

— Si foutrement bon. Merde, tu es si bon. Je vais te baiser jusqu’à ce que tu m’appartiennes, déclara Furi, pompant ses hanches, comme s’il était possédé.

— Oui.

— Oui, quoi ? cria-t-il d’une voix rauque.

Il empoigna les cheveux humides de Syn, sa propre sueur dégoulinant comme de la pluie. Bien que le visage de son amant soit crispé, Furi remarqua son masque affichait sa pure extase. Il était si beau. Son rythme devint erratique.

— Tu vas me faire jouir, bébé.

— À toi ! À toi ! À toi ! chanta Syn.

Furi ne savait pas s’il était juste perdu dans les brumes de son plaisir, cependant, il accepterait cette déclaration pour l’instant.

— Oui, le mien.

Furi glissa une main sous le ventre de Syn et saisit… c’est quoi ce bordel… ? Son sexe complètement ramolli. Il plissa le front. L’espace d’un instant, il pensa qu’il ne lui procurait pas de bien-être, puis cela le frappa comme une balle en plein cœur. Syn avait déjà joui. Il se pencha sur son dos, posant sa main sur la couverture en dessous de lui, ses doigts atterrissant dans une flaque de sperme refroidissant déjà.

— Fils de pute ! siffla-t-il.

La pensée de Syn jouissant sans même qu’il touche son sexe l’envoya directement vers son orgasme.

Syn n’aurait jamais cru qu’il était possible d’atteindre son apogée sans toucher son sexe. Cependant, c’était exactement ce qu’il avait fait. Et bordel ! Il avait joui si fort qu’il n’avait même pas crié, aucun son n’était sorti de sa bouche. C’était un hurlement silencieux et Furi avait continué à le baiser pendant tout ce temps.

Celui-ci était étalé sur son dos, en sueur, ses hanches pompant de manière erratique et Syn était hyper conscient du sexe de Furi pulsant à l’intérieur de son canal sensible.

— Bordel, Furious !

Le postérieur de Syn était douloureux tandis que Furi le pilonnait encore, le retenant contre lui pendant que son sexe déversait sa semence. Syn n’aurait jamais imaginé que quoi que ce soit puisse être aussi bon. Il voulait se frapper pour ne pas avoir su accepter ce dont il avait besoin depuis si longtemps. Plein de gens avaient de jolies carrières, pleines de succès, des professions prenantes et des relations. Une relation… avec Furious. Son corps trembla à cette pensée.

Furi lécha son oreille, frottant ses longues mains sur le dos de Syn, apaisant les frissons qui secouaient son corps. Son canal pulsait toujours tandis que le sexe de Furi glissait hors de lui. Syn grogna à la soudaine sensation de vide.

— C’est bon. Je te remplirai à nouveau très vite, murmura Furi contre son lobe, comme s’il avait lu dans ses pensées.

Le membre de Syn se tortillait déjà à la promesse.

— Bon sang !

Ses bras le lâchèrent et ils s’écrasèrent tous les deux sur les draps frais et humides.

— Beurk ! grogna-t-il.

Il n’appréciait pas de s’allonger sur du sperme froid. Furi gloussa au-dessus de lui.

— Je suppose que tu vas devoir dormir sur le coin mouillé.

— Lâche-moi, tête de nœud !

Le ton de Syn était humoristique tandis qu’il se retournait et chassait l’homme sexy de son dos. Furi aurait pu se retrouver projeté sur le sol, mais Syn tendit brusquement les mains et attrapa son avant-bras, riant plus fort désormais.

— Donne-moi un petit avertissement la prochaine fois.

Furi se recroquevilla contre lui et ils restèrent silencieux, se dévisageant mutuellement. Leurs sourires s’effacèrent lentement et, instinctivement, ils se rapprochèrent, appuyant leurs fronts l’un contre l’autre, avant d’effleurer leurs lèvres luisantes et gonflées.

— Je me sens bien, déclara Syn, passant les mains dans les cheveux de Furi. Ne t’inquiète pas.

Furi sourit avec langueur. Son expression indiquant qu’il était détendu donna l’impression à Syn d’avoir touché le jackpot en matière de petit ami. Il se sentait si apaisé qu’il ne put retenir le bâillement qui lui échappa et atterrit sur la bouche de Furi.

— Merde ! Désolé…

Un petit rire endormi fut tout ce qu’ils purent exprimer.

Les yeux de Syn étaient fermés.

— Nous sommes sales.

— Mmm…

Furi bâilla à son tour. Ses paupières papillonnèrent avant de se fermer également.

— Celui qui a joui le plus fort doit se lever pour aller chercher le gant de toilette.

— Ce doit être toi.

— C’est toi.

Ils parlèrent en même temps, partageant un petit rire post-coïtal tandis qu’ils étaient paresseusement accrochés l’un à l’autre. Syn grogna et se leva pour aller à la salle de bain. Il passa devant le miroir et faillit ne pas se reconnaître. Il semblait totalement détendu. Les plis qui paraissaient creuser de manière permanente son front avaient disparu. La brillance de ses yeux foncés lui fut renvoyée. Il sourit, aimant sa nouvelle apparence.

— Foutu, Furious ! murmura-t-il.

Il termina de se laver rapidement et prépara un gant chaud et savonneux pour Furi. Il se retourna et fut de nouveau frappé par le sentiment surréaliste causé par le fait d’avoir un homme nu, allongé dans son lit. Le magnifique corps recouvert de tatouages de Furi s’étirait de la tête au pied de lit. Son derrière était petit, mais rond et parfaitement moulé. Syn roula des yeux lorsque son sexe montra des signes de vie à la pensée de s’enfouir dans ce cul sexy et de le baiser jusqu’à ce qu’il ne puisse plus voir correctement.

Il marcha bizarrement jusqu’au lit et cogna Furi de sa hanche nue.

— Hey, toi !

— Hey, toi-même !

La voix de Furi était mélodieuse.

— Tiens, ton gant de toilette. Je vais m’assurer que les portes sont verrouillées, puis je reviendrai me coucher.

Il se racla nerveusement la gorge.

— Tu restes… hein ?

Furi se retourna et prit le bout de tissu chaud, tout en fixant Syn.

— Ouais, mais…

Il se redressa sur un coude.

—… me demandes-tu de rester dans ton lit ou de manière à ce que tu puisses me protéger ?

Syn se pencha et embrassa sa bouche boudeuse.

— Les deux. Maintenant, tais-toi.

Furi attrapa la bouteille de lubrifiant sur la table de nuit et la lança à la tête de Syn, le ratant de peu tandis qu’il courait pour sortir de la pièce. Syn éclata de rire tout du long, alors qu’il traversait le couloir. Lorsqu’il revint, il jeta un bref coup d’œil par l’entrebâillement.

— Est-ce sûr ?

Furi était allongé sur le ventre, la couverture remontée jusqu’à ses hanches étroites. Syn crut l’entendre murmurer “non”, cependant sa bouche était à moitié enfouie dans l’oreiller douillet. Il vérifia ses armes une fois de plus et grimpa dans le lit, derrière son homme.

Syn n’eut pas conscience de s’être endormi jusqu’à ce qu’il soit réveillé par un sombre pressentiment, provoquant un frisson qui courait le long de sa colonne vertébrale. Il sursauta, en état d'alerte, et écouta attentivement avant de bouger. Son bras était drapé sur le ventre de Furi, son sexe flaccide reposant contre une de ses fesses. D’ordinaire, la sensation aurait été agréable, toutefois les poils hérissés sur sa nuque ne voulaient pas le laisser savourer son premier réveil avec un homme. Il ferma les yeux, essayant d’entendre quelque chose, cependant… rien. Il y avait pourtant un problème, il pourrait le jurer. Lorsqu’il s’éloigna de l’odeur enivrante de Furi, cela cliqua dans son cerveau. Nourriture… cuisson… Bordel !

Il enfouit son visage dans les cheveux doux de Furi et murmura :

— Quoi que tu veuilles faire, ne sors pas du lit. Je reviens tout de suite.

Furi renifla légèrement.

— Mmm… Où vas-tu ? Quelle heure est-il ?

Oh, Seigneur ! La voix ensommeillée, grave et rauque de Furi était le son le plus immoral que Syn ait jamais entendu.

— Chhh…

Il repoussa ses cheveux derrière son oreille et embrassa sa tempe.

— Il est un peu plus de cinq heures. Retourne dormir.

— Mmmkay…

Syn enfila un caleçon et sortit doucement de la chambre, se dirigeant au pas de charge vers la cuisine. Il tourna au coin de la pièce et voulut piquer une crise de nerfs à la vue qui s’offrait à lui. Day se tenait près de sa cuisinière, disposant des œufs sur une assiette avant de la poser devant God. Celui-ci inclina un coin du journal, fixant Syn.

— Eh bien, bonjour, rayon de soleil ! lança Day, bien trop joyeusement pour cinq foutues heures du matin. Nous avons apporté le petit déjeuner.

Syn crispa les mâchoires, essayant de ne pas hurler après ses officiers supérieurs.

— Avez-vous perdu votre putain d’esprit tous les deux ? Allez… Il… est très… tôt.

Il tourna son poignet, oubliant qu’il n’avait pas encore remis sa montre.

— Bordel ! Vous êtes toujours au bureau, ou sur une scène de crime, ou ici à des heures indues.

— Oh, il est trop tôt ? fit Day, arborant un air incrédule.

God haussa les épaules comme s’il ne l’avait pas réalisé non plus.

— Sérieusement ? Quand diable dormez-vous, tous les deux ?

— Jamais, répondit nonchalamment God.

— Quand baisez-vous ? se reprit Syn.

— Tout le temps, intervint Day. Nous l’avons fait il y a trente minutes. Joli canapé en passant, vraiment très confortable, désolé pour la tache.

Syn insulta Day, fatigué.

— Ne t’énerve pas, chantonna Day. Un soupçon de vinaigre blanc et il sera comme neuf.

Syn frotta ses yeux fatigués avec colère, grommelant dans sa barbe.

— Day…

— Il n’est pas d’humeur à plaisanter, chéri, déclara God derrière son journal. Tu sais parfaitement que nous n’avons pas baisé sur ton canapé, alors calme-toi. Bon sang, ce que tu peux être de mauvaise humeur le matin ! À moins… nous n’avons rien interrompu, n’est-ce pas ? Alors, comment est porn-boy ?

La voix bourrue de God tonnait dans la cuisine, le faisant grincer des dents.

— Avant tout, ne l’appelle jamais comme ça ! Et bordel, God, baisse d’un ton ! Merde ! Il dort encore.

Syn réprimanda son lieutenant qui n’eut pas du tout l’air impressionné par l’irritation de Syn.

— Vous pourriez le laisser dormir, il a eu une nuit difficile, vous savez.

Day appuya son torse contre le large dos de God, posant ses bras sur ses épaules.

— Oh, bon sang, quel genre d’amis sommes-nous ? C’était grossier, non ?

Day paraissait contrit.

— Oui, ça l’était, Day. Il vient juste…

— Essaye du lubrifiant à base d’eau la prochaine fois, l’interrompit Day, et God s’étouffa avec ses œufs.

— Day… merde à la fin !

Syn tenta de ne pas sourire, mais quand il y songeait, c’était réellement amusant.

— Je savais que je pouvais te faire sourire. Prends un bon petit-déjeuner, Sarge, nous devons interroger les poulettes complètement barges. Tu sais à quel point la plupart des gens aiment se soulager après avoir passé une nuit en cellule.

— D’accord, laisse-moi juste…

— Wow ! Quelque chose sent divinement bon.

La voix profonde de Furi les atteignit, provenant du couloir, tandis qu’il approchait de la cuisine.

— Tu as cuisiné, bébé ? Qui aurait pu s’en douter ? Je prendrai une portion de gladiateur.

Furi imita de son mieux l’accent romain, alors qu’il entrait dans la pièce, les mains sur les hanches et la tête bien droite.

Syn se retourna au moment même où Furi remarquait la présence de God et Day.

— Oh, merde ! lâcha-t-il, manquant de peu de tomber, ses yeux survolant à toute vitesse les personnes présentes. Bordel, je suis vraiment désolé.

Il fixa Syn, essayant de jauger exactement à quel point il avait merdé.

Celui-ci lui adressa un sourire et, immédiatement, Furi perdit son expression horrifiée. Il lui tendit la main, l’informant silencieusement que tout allait bien.

— Bon sang !

Les yeux verts acérés de God détaillèrent le corps pratiquement nu de Furi, affichant librement ses tatouages, ne portant rien d’autre que son caleçon. Le coup sec à l’arrière de sa tête, venant de Day, le coupa net dans son appréciation.

— Ça fait du bien, God ? demanda Syn, amusé.

— Je suis… dé… désolé. As-tu bien dit, God ?

Furi paraissait confus.

— Calme-toi, mec. Tu n’es pas au purgatoire.

Day lui lança un clin d’œil.

— Tu es dans l’appartement de Syn, donc cela n’en a que l’apparence.

Syn poussa un soupir ennuyé.

— Dommage, reprit Furi, comme s’il était déçu.

Il souriait, indiquant qu’il allait passer un pantalon, puis il cria depuis le couloir :

— Dommage, parce que Dieu ne pouvait pas être aussi sexy.

Syn roula des yeux lorsqu’il aperçut le rictus jubilatoire sur les lèvres de Day. Merveilleux !

— Ton gars pense que mon homme est “sexy”.

Day tira lentement l’autre chaise minuscule, s’assit délicatement, croisant une jambe par-dessus l’autre, posant ses deux mains serrées sur ses genoux, dans une posture digne d’un psychanalyste. Haussant un sourcil, il demanda à Syn, d’une voix monotone :

— Alors, que ressens-tu ?

— Tu sais quoi ? Sortez d’ici ! Tous les deux !

Syn pointa un doigt rageur vers la porte d’entrée.

Furious revint, riant toujours. Il abaissa facilement le bras tendu de Syn et l’embrassa sur la bouche. Syn crut qu’il se sentirait mal à l’aise d’être embrassé devant d’autres personnes, en particulier ses patrons, mais ce n’était pas le cas. D’ailleurs, ses boss n’étaient pas vraiment du genre typique. Il attira Furi à lui et l’embrassa correctement avant de le laisser s’asseoir.

Furi aurait pu jurer que son cœur s’était arrêté pendant environ dix secondes quand il crut avoir embarrassé Syn devant ses collègues. Le commentaire concernant le “gladiateur” était une plaisanterie évidente, se rapportant à l’état dans lequel Furi avait mis Syn la nuit dernière. Il pensait que son amant était seul, cuisinant pour lui, autrement il n’aurait jamais dit ça, toutefois cela ne sembla pas le déranger.

Il fut choqué lorsque Syn l’attira pour un baiser approfondi devant ses amis et bon sang, Dieu seul savait à quel point ils étaient beaux ! Furi s’assit et jeta un coup d’œil vers la gazinière.

— Cela sent très bon. Qu’est-ce que c’est ?

— C’est une potée avec du bacon, des pommes de terre et des œufs, répondit le plus petit du duo.

Il était tout sourire et plein d’énergie.

— Sers-toi, je t’en prie.

— Prépare-toi une portion “gladiateur” reprit sèchement le grand qui était beaucoup plus effrayant.

Sa voix était rocailleuse, et il n’y avait pas la moindre petite trace de sourire sur ses lèvres pincées. Furi se demanda à quoi il ressemblerait s’il se dressait devant quelqu’un en hurlant. Il espérait ne jamais avoir à le découvrir.

Il ignora le commentaire et se leva pour se servir une assiette du plat qui paraissait délicieux. Après s’être rassis, il pensa approprié de se présenter.

— Je suis Furious, dit-il, tendant la main vers le plus petit d’abord, puis vers le type énorme.

— Nous savons qui tu es, répondit l’homme avec un charmant sourire. Je suis Leonidis Day, et tu peux m’appeler Day ou Leo, et voici mon partenaire dans tous les sens du terme. C’est Cashel Godfrey que tu peux appeler Cash, si God te paraît un petit peu trop rebutant… c’est pour les gens qui ne sont pas habitués à lui.

— God semble parfaitement convenir, déclara-t-il dans un murmure.

Il vit le type abaisser le coin de son journal et lui adresser un clin d’œil.

— Merde ! Je pense que je viens juste de jouir, lança-t-il, renvoyant le geste.

— Bordel de merde ! J’adore ce gars ! fit Day, s’esclaffant bruyamment. Syn, ton petit ami est un vrai comique.

— Ouais. C’est un putain de double de Jim Carey.

Furi lui lança un regard noir, n’appréciant manifestement pas son commentaire à propos de la jouissance, mais Furi lui envoya un baiser, aimant le fait qu’il ne tente pas de corriger l’utilisation du terme “petit ami”.

— Alors, les gars, vous travaillez avec Syn ? demanda-t-il, la bouche pleine de bacon et d’œufs.

— Ouais. Nous sommes ses lieutenants, répondit Day, attrapant la plus grande tasse de café que Furi ait jamais vue, et avalant une grande gorgée. Vous avez eu un début de nuit difficile hier soir, alors nous avons pensé venir vérifier comment vous alliez.

Syn hocha juste la tête.

— Hmm… bien.

— Joli bandage.

God abaissa à nouveau un coin de son journal, inclinant la tête vers la main de Syn.

— Rien de cassé ?

Il fixa sa main.

— Furi l’a soignée pour moi, hier soir. Juste un peu de peau arrachée, ce n’est pas grand-chose.

— Il a essayé de jouer les gros durs, mais j’ai dû souffler dessus pour qu’il se sente mieux.

La plaisanterie de Furi fit sourire son amant.

— Content que tu ailles bien, Syn.

Day lui lança une œillade espiègle et Furi le dévisagea.

— Tu ne réalises pas à quel point c’est génial d’avoir d’aussi bons patrons, qui viennent vérifier comment tu vas, assez accommodants pour t’amener le petit-déjeuner, je veux dire… ce sont vraiment des gars sympas.

— Attends juste un peu, Furi, le coupa Syn.

— Quoi ?

Il haussa les sourcils, se sentant perdu.

— Tous ces chaleureux compliments que tu as pour God et Day… attends juste un peu.

Furi paraissait toujours aussi confus.

— Je ne sais pas ce que tu…

— Qu’as-tu dû aspirer également pour le faire se sentir mieux ? demanda Day avec un ricanement. Je déteste vraiment avoir manqué ce spectacle, Spanky (NDT Personnage de garçonnet dans la série Les Petites Canailles).

Day sourit largement à Furi.

Celui-ci gémit et baissa la tête, passant ses deux mains dans ses cheveux.

— Vous avez vu mes vidéos…

— Putain, ouais, confirma Day en souriant.

— Dans le simple but de chercher des preuves et d’effectuer uniquement quelques recherches, ajouta God.

— Cinq fois ! cria Day, envoyant son poing dans le large biceps de God.

— Okay, les gars. La ferme ! souffla Syn.

— Je dis juste : espèce de veinard ! Tu réussis à sortir avec une porn-star sexy et nous n’avons rien à y redire.

Day dévisagea Furi, ignorant totalement Syn qui fulminait.

Furi éclata de rire et se leva pour poser son assiette dans l’évier. Il décoiffa les cheveux de Day en revenant vers la table. God affichait un petit sourire lorsqu’il tourna la page du journal.

— Syn, va t’habiller, nous devons y aller. Ro ne devrait pas tarder à nous appeler.

Furi remarqua les yeux de Day suivre le torse musclé de Syn. Il se sentait fasciné. Ces hommes partageaient un genre de camaraderie qu’il n’avait jamais vue entre collègues, en particulier chez des flics.

Day pointa un doigt vers les hanches de son subordonné.

— Il y a un petit fruit qui pend hors de ton caleçon, Syn.

Celui-ci claqua une main sur l’avant de son boxer et fit brutalement demi-tour, se dirigeant vers sa chambre.

— Donnez-moi quinze minutes, connards.

Furi gloussa et se leva pour le suivre.

— Tu en as cinq ! cria God. Nous n’avons pas le temps d’attendre que Spanky te donne une fessée.

Fais ton boulot et je ferai le mien

Syn agitait toujours la tête avec incrédulité quand il fit couler l’eau de la douche. Dès qu’il mit le pied à l’intérieur des portes vitrées, Furi entra, appuyant son grand corps contre le lavabo. Il se lava rapidement, regardant Furi brosser ses cheveux et faire une épaisse queue de cheval qui lui arrivait à mi-épaules. Il se souvint avoir fait courir ses doigts dans les mèches douces et tirer dessus lorsque le plaisir l’avait submergé. Son sexe durcit, le faisant sourire, constatant à quel point il était tombé sous le charme de cet homme. Furi portait un tee-shirt et des chaussures, comme si, lui aussi, s’apprêtait à partir.

— Que fais-tu ? demanda Syn, par-dessus le bruit de l’eau qui coulait.

— Je me prépare à sortir.

— Pour faire quoi ?

— J’ai appelé Doug. Il est en chemin pour passer me prendre, répondit-il.

— Quoi ? hurla Syn.

Il coupa l’eau et ouvrit la porte à la volée.

— Je ne veux pas que tu sortes, Furious. Ton ex pourrait encore être en ville et je veux être sûr à cent pour cent que nous avons bien arrêté la personne qui a tenté de t’écraser. Je pense qu’il vaudrait mieux que tu restes là.

Furi examina Syn comme s’il avait perdu l’esprit. Celui-ci enroula une serviette autour de sa taille et se rapprocha de lui.

— D’accord, c’est sorti un peu plus durement que je n’en avais l’intention.

Il posa ses mains sur la taille de son amant et s’approcha, jusqu’à ce que son front mouillé repose sur l’épaule de Furi.

— Je comprends, murmura-t-il à son oreille. Mais je ne peux pas rester enfermé ici. J’ai des choses à faire, Syn. L’agent immobilier pour le magasin doit nous retrouver aujourd’hui afin de dresser un état des lieux et de signer le bail. Je dois également faire la connaissance de quelques mécaniciens que nous avons engagés.

Furi sourit plus largement.

— Puis, je devrais aller chercher la convocation pour mes derniers examens afin que je puisse être diplômé.

Syn fixa les yeux brillants de Furi. Il leva une main et, tendrement, effleura sa joue.

— Félicitations.

— Merci.

Furi l’embrassa gentiment sur les lèvres.

— Tout ira bien. Je suis un grand garçon.

— Je sais que tu l’es, fit Syn, lui lançant un clin d’œil.

Furi rougit d’embarras.

— La ferme ! Ne commence pas quelque chose que tu ne pourras pas finir.

— Je m’en occuperai plus tard, promit-il.

Son expression était emplie de pur désir tandis qu’il frottait son érection débutante contre la cuisse couverte de jean.

— Tu as plutôt intérêt ! gémit Furi contre sa joue, se frottant également lascivement. Je te prendrais maintenant si tes boss n’étaient pas dans la pièce d’à côté.

Syn grogna.

Furi saisit le sexe de Syn d’une poigne de fer et tira dessus à quelques reprises, appuyant son autre main dans son dos afin de le tenir contre lui. Il mordilla le menton velu, déposant une pluie de baisers sur sa mâchoire, jusqu’à son oreille. Il sortit sa langue et attira le lobe entre ses douces lèvres, tandis qu’il parlait d’une voix rauque et sexy.

— Je te plierai en deux sur ce lavabo et te baiserai jusqu’à ce que tu cries mon nom et me supplies de ne pas arrêter.

— Merde ! gémit Syn.

Une soudaine vague de chaleur déferla en lui aux mots crus de Furi.

— Je te prendrai fort, exactement comme tu l’aimes, bébé.

Furi augmenta la vitesse de ses caresses.

— Oh, bordel… Non… Arrête, chéri, protesta faiblement Syn, ses testicules se crispant déjà avec son besoin de trouver un soulagement.

— Pourquoi ? siffla Furi.

— Parce que je refuse de laisser Day m’entendre jouir.

Syn mit un peu d’espace entre leurs corps et continua de reculer jusqu’à ce qu’il heurte le mur. Il essaya de reprendre le contrôle de son souffle, mais regarder le beau visage rougi de Furi n’aidait pas du tout.

— Les gars, vous êtes fous, dit Furi, secouant la tête.

— Les blagues de Day n’ont aucune limite. Je ne serais pas surpris que mes gémissements soient diffusés sur les haut-parleurs du bureau aujourd’hui.

Syn ouvrit la porte de la chambre et indiqua à Furi d’un geste de jeter un coup d’œil dans le couloir.

— Regarde par toi-même…

Furi explosa de rire en voyant Day qui se tenait là, dans le corridor, téléphone portable en main, faisant semblant d’examiner les tableaux inexistants sur les murs nus de Syn. Il sifflotait comme s’il traînait dans le coin, ne cherchant pas les problèmes. Syn le retourna et l’attira dans la chambre, claquant la porte derrière eux.

— Oh, putain ! Vos conneries sont trop drôles ! s’exclama Furi en riant, tout en glissant quelques affaires dans son sac à dos.

— Ouais, parce que tu n’as pas à supporter sa stupidité à longueur de journée.

Syn se dépêcha de s’habiller.

— Est-ce un bon flic ? demanda Furi, sans lever les yeux.

Syn sourit.

— Crois-le ou non, il est génial. Mets-le avec God et ils sont imbattables, autrement je n’aurais pas fait tout le chemin depuis Philly pour travailler avec eux.

Syn termina d’accrocher ses téléphone et badge avant de ranger ses armes dans ses étuis. Il avança vers l’endroit où Furi était assis sur le lit, observant ses préparatifs. Il s’insinua entre ses genoux et prit son visage entre ses paumes. Si le geste choqua Furi, il n’en montra rien, il releva juste la tête pour le dévisager.

— Si tu as le moindre problème…

Syn prit une profonde inspiration, souhaitant silencieusement que Furi puisse simplement rester là où il était certain qu’il était en sécurité. Il n’était pas responsable de lui et refusait de le harceler, il en avait déjà assez bavé dans sa vie.

—… mets-toi d’abord quelque part à l’abri, puis appelle-moi immédiatement.

Furi posa ses mains sur celles de Syn et les abaissa lentement. Il se leva et passa ses bras autour du cou de son amant pendant que Syn le serrait fortement contre lui. Leurs bouches se rencontrèrent et ils s’embrassèrent durement, d’un geste affamé, se mordant et se léchant mutuellement comme si l’un d’entre eux partait pour un long voyage. Ils s’embrassèrent comme si cela pouvait être leur dernière fois et cela troubla intensément Syn. Il n’aimait pas ce sentiment, ni l’incertitude liée à toute cette situation merdique. Il devait faire quelque chose à ce sujet. Ils n’étaient pas au lit pour l’instant et Furi n’était pas au-dessus de lui, ni en lui, lui faisant perdre la tête. Ils allaient sortir dans le monde impitoyable et ça, c’était son domaine, là où il reprenait les rênes. Si quelque chose arrivait à l’homme qu’il tenait entre ses bras, il ne se le pardonnerait jamais.

— Quel est le numéro de téléphone de Doug ? demanda-t-il, rompant leur baiser.

Furi l’observa quelques secondes, avant de débiter quelques chiffres à toute allure.

— Je ne l’utiliserai que si je ne peux pas te joindre, expliqua Syn, entrant le numéro dans son portable personnel.

Furi lâcha un profond soupir, l’obligeant à relever les yeux.

— Quel est le problème ? Te sens-tu nerveux ?

— En fait, oui, énormément, confessa Furi et Syn voulait désespérément l’aider à se détendre.

Il releva son menton afin de le regarder droit dans les yeux.

— Je suis juste à un coup de fil. Si un problème surgissait, je pourrais t’envoyer quelqu’un en l’espace de quelques secondes, comprends-tu…

— C’est bien là le fond du problème. Je ne suis pas nerveux à propos de mon ex ou des salopes en colère de Sasha. Je le suis pour toi.

Syn voulut parler, mais Furi leva une main pour l’arrêter.

— Je sais que j’ai lutté bec et ongles contre toi auparavant. J’ai agi comme un connard avec toi, et ce, seulement lorsque je ne réagissais pas comme un sale gamin ingrat. Tu m’as déjà sauvé la vie plus d’une fois et je…

Furi sembla chercher les mots justes avant de pouvoir poursuivre.

— … Je ne veux pas que tu me laisses tomber lorsque tu commenceras à avoir l’impression que nous deux, cela demande trop de travail. Tu ne pourras pas te concentrer sur ton boulot qui réclame toute ton attention si tu es inquiet à propos d’un merdier dans lequel je pourrais me fourrer. Tu dois garder la tête claire afin de diriger ton équipe.

Syn secouait la tête pour montrer son désaccord avant même que Furi finisse de parler.

— Ce n’est pas vrai. Je ne vais pas lancer mes mains en l’air en signe de reddition.

— As-tu déjà eu beaucoup de petits amis ou petites amies, Syn ? Si j’avais à deviner, je dirais non. Au mieux, c’est stressant. Tu n’en as certainement pas besoin, surtout si cela doit affecter ta capacité à faire ton job.

Syn indiqua la fenêtre de sa chambre.

— Dehors, dans ces rues, je peux gérer n’importe quelle situation et cela, toute la journée. Laisse-moi faire ce que je sais faire, Furious. Laisse-moi m’occuper de cela.

Syn montra ensuite la chambre.

— Là, dans mon lit, je te passerai les rênes et tout s’équilibrera parfaitement.

Furi sourit à sa suggestion, l’appréciant beaucoup.

— Furious…

Syn s’approcha de lui et posa sa bouche sur son long cou, inhalant l’odeur masculine et celle, enivrante du bois de santal émanant de ses beaux cheveux.

— Maintenant que je t’ai, toi et que je t’ai accepté en moi… je ne ferai plus jamais demi-tour.

Il se pencha en avant pour un autre baiser et était sur le point de l’approfondir quand il entendit God grogner depuis l’autre côté de la porte, l’enjoignant à “ramener son cul”.

— Je dois y aller.

Il l’embrassa sur la joue.

— Je t’appellerai plus tard. Sois prudent.

Il eut l’impression que quelque chose d’autre voulait franchir ses lèvres, cependant il ravala cette émotion peu familière et sortit de la chambre.

Vomissement verbal

Sasha Pain était une femme incroyablement belle. Elle était assise de l’autre côté de la froide table en métal, les fixant, d’un air choqué et apeuré.

Ronowski avait déjà amené Shelia McIntyre, également connue sous le nom de Sasha Pain à confesser avoir conspiré avec Lady J afin de commettre un ou plusieurs meurtres et avoir acheté de l’ecstasy frelatée pour droguer ses collègues masculins. Il avait obtenu tout ça avant même qu’ils arrivent au bureau. Syn adressa à Ro des félicitations par un tapotement dans le dos, tandis qu’ils se dirigeaient vers leurs locaux.

— Bon travail, mec. Vraiment beau boulot, lança-t-il en souriant.

Ro plissa les yeux, lui adressant un regard étrange, comme s’il essayait de comprendre ce qu’il y avait de différent chez lui.

— Quoi ? lâcha nerveusement Syn.

Il ouvrit la porte de leur large espace, remarquant que la plupart des membres de l’équipe attendaient déjà leurs directives. God et Day listaient des noms sur le tableau blanc. Il se laissa tomber dans son fauteuil, trifouillant quelques dossiers posés sur son plan de travail. Ronowski s’appuya sur le côté de sa chaise, le fixant des yeux. Syn lâcha un soupir exaspéré, essayant de dissimuler le gloussement qui menaçait de sortir, avec un grand sourire.

— Pourquoi me regardez-vous comme ça, Ro ?

Celui-ci lui adressa un sourire.

— Aucune raison, vous paraissez juste… euh… je ne sais pas… heureux, je suppose.

— Oh, il l’est ! cria Day à travers l’espace spacieux.

Merde ! Nous y voilà. Syn savait que Day ne pourrait pas garder la bouche fermée.

— Sarge est très heureux même.

Day se retourna pour le dévisager.

— Il est littéralement sur un petit nuage, n’est-ce pas, Sarge ?

Il lui adressa un clin d’œil exagéré et Syn eut beaucoup de mal à résister à son envie de vider sa corbeille sur le bureau de son supérieur. Il se contenta de se détourner de lui.

Ro laissa à Syn un peu d’espace et revint sur leur affaire.

— Mademoiselle Pain n’est pas contre les hommes… enfin, pas autant que certaines de ces filles du MEJS. Elle a admis avoir essayé d’effrayer Furious sur la route avec sa voiture, mais déclare qu’elle ne l’aurait pas heurté.

La voix de Ro était lourde de sarcasme.

— Conneries ! intervint Syn.

— Du calme, Syn. Nous allons la coincer, dit God, venant vers eux. Et que dit-elle maintenant ?

Ro releva la tête pour dévisager le lieutenant qui se dressait pratiquement au-dessus de lui. Syn pensa qu’il se tenait bien plus près qu’il n’était strictement nécessaire afin de poser ses questions. En fait, il était si proche que Ro aurait pu poser sa tête sur la poitrine de God s’il l’avait voulu, mais… peu importe.

— Elle est effrayée pour l’instant et souhaite coopérer, indiqua Ro.

— Veut-elle nous donner des noms pour les dealers d’ecstasy ? demanda Syn.

— Il n’y a qu’un seul moyen de le savoir, intervint Day, ramassant le dossier alors qu’il se dirigeait vers la porte.

Ils descendirent vers les salles d’interrogatoire, où l’avocat de Sasha discutait tranquillement avec elle. Les quatre hommes remplirent la petite pièce et les doigts de Syn le démangeaient de les poser sur cette elle. Il n’avait jamais frappé une femme de toute sa vie, il avait été bien élevé, c’était un homme d’honneur, toutefois, il voulait la secouer comme jamais. Sasha avait besoin qu’on lui inculque un peu de bon sens. Elle les examina tous tandis qu’ils prenaient place.

— Quand pourrais-je sortir de cette pièce ? J’ai passé toute la matinée ici.

— Quand nous en aurons terminé, répondit sèchement Syn.

— Ma cliente n’a pas été officiellement accusée et elle est ici depuis quarante-huit heures.

— Je ne serais pas si impatient à sa place. Votre cliente a déjà avoué, indiqua Ro, assis juste en face de la petite avocate. Nous établirons bientôt la liste des charges. Cependant, nous devons parler avec vous concernant l’endroit où vous avez acheté les stupéfiants empoisonnés. Nous pourrions alors être en mesure de vous obtenir un bon marché avec le procureur si vous nous donniez les informations concernant le dealer d’ecstasy.

Ro tapota doucement la main tremblante de Sasha.

— Si vous coopérez, Mademoiselle McIntyre, le procureur acceptera probablement de vous laisser plaider pour homicide involontaire avec votre véhicule, plutôt que tentative de meurtre.

— C’est Lady Jay qui a tué tous ces types, pas moi ! En fait, j’ai essayé de l’arrêter. Je n’ai pas tenté de tuer Furious, j’essayais seulement de l’effrayer. Il m’a humiliée !

Des larmes se mirent à couler sur les joues de Sasha. Syn avait du mal à croire à la facilité avec laquelle certaines personnes pouvaient justifier leurs mauvais comportements. Pourquoi les gens pensaient-ils qu’enfreindre la loi n’était pas si grave ? Cette femme ne pouvait quand même pas être aussi stupide.

Il tenta de ne pas grogner, cependant lorsqu’il songea à ces phares se précipitant vers Furi l’autre nuit, il avait du mal à contrôler sa colère.

— Épargnez-nous les larmes, princesse. Personne n’y croit ici, pas même votre putain d’avocat.

— Excusez-moi, sergent Sydney. Mais, je ne…

— La ferme !

Syn leva une main afin d’interrompre la tirade malvenue de l’avocat. Il n’était pas d’humeur à l’entendre.

— Donnez-nous le nom du dealer de “X” ou vous serez dans la merde jusqu’au cou. Voyez les choses comme ça : puisque vous êtes tellement anti-queues désormais, là où vous irez, il y aura une foutue pénurie.

Sasha se mordit la lèvre inférieure pendant que son avocat murmurait quelque chose à son oreille.

— Je peux vous donner le nom du mari de Furi. Il m’a payée pour que je lui file les adresses de son lieu de travail et de son domicile, parce qu’il est après lui. Je pense qu’il lui veut du mal. Il a promis aux autres filles du MEJS qu’il aiderait Lady Jay si elles lui accordaient une faveur.

— Nous avons déjà pris soin de ce connard. Je me fous totalement de lui.

Syn entrelaça ses doigts, posant ses bras sur la table.

— Je ne parviens pas à comprendre pourquoi vous étiez d’accord d’infliger tout ceci à Furious alors que c’est le seul gars qui ne vous a jamais baisée. Votre petite clique de merde revendique le fait d’être contre les hommes qui maltraitent les femmes, et le seul qui a refusé de vous baiser, vous cherchez à vous venger de lui. Pourquoi ? Parce que vos amis sur Facebook se sont moqués de vous lorsqu’il a décliné l’offre de tourner avec vous ? Vous le vouliez et il ne vous aurait jamais touchée.

— N’essayez pas d’agir comme si vous me connaissiez ou comme si vous compreniez ce que je pense, siffla Sasha.

— Je pige très bien comment vous fonctionnez. Je suis celui qui murmure à l’oreille des putes, cracha aussitôt Syn.

Il savait déjà qu’il était allé trop loin lorsque les mots franchirent ses lèvres, toutefois, cette traînée avait essayé de blesser quelqu’un qui était très important pour lui. Alors, qu’elle aille se faire foutre !

L’avocat de Sasha haleta, son visage devenant cramoisi. Elle lui lança un regard noir, empli de colère.

— Dois-je demander à votre capitaine de venir ici, puisque vos lieutenants semblent ne rien vouloir faire concernant votre comportement répréhensible ? Cela va bien au-delà de tout interrogatoire auquel j’ai pu assister. Ma cliente n’a pas à rester assise ici et à être tournée en ridicule à cause de sa profession, sergent Sydney.

Syn laissa échapper un rire incrédule.

— Profession ? Sérieusement ? Quel est son putain de diplôme ? Une licence ès salopes ?

— Sergent ! Sortez, tout de suite !

Le soudain hurlement de God surprit tout le monde, toutefois Syn s’y attendait. Il était émotionnellement impliqué dans cette affaire et cela lui causait des ennuis. Il leva les yeux et vit God lui indiquer de sortir de la pièce avec lui. Day se leva également. Bordel ! Il n’ajouta pas un seul mot. Il ouvrit juste la porte à la volée, la faisant claquer derrière lui.

Ils se tenaient tous les trois dans le couloir. Syn allait tenter de s’excuser devant ses lieutenants pour sa conduite inappropriée, lorsque God lui coupa l’herbe sous le pied.

— Pas un putain de mot ! Je sais que tu en pinces vraiment pour ta première queue et tout, cependant, tu ferais mieux de reprendre ton foutu contrôle et je veux dire, tout de suite ! Je ne tolèrerais pas tes maudites crises de colère lors de mes interrogatoires, Syn.

Le grognement sourd de God était intimidant.

— Attends une minute, God, intervint Day, d’une voix calme et apaisante. Ne penses-tu pas qu’il serait plus juste d’entendre sa version de l’histoire ?

— Très bien. Quelle est sa foutue version ? aboya God, ses yeux verts étincelants de colère.

Tout le monde se tut. Syn se gratta l’arrière du crâne. Les sourcils de Day se froncèrent sous l’effet de sa concentration, manifestement aucun d’entre eux n’était capable de concocter une excuse qui soit suffisamment valable pour cautionner la rage de Syn. God attendait impatiemment, un sourcil haussé.

— Très bien, finit par lâcher Day. Retour dans ton camp, God.

— Ce n’est pas le moment pour faire le malin, Day.

God ramena son attention sur Syn.

— Malgré les insultes que tu as vomies à cette femme, tu ferais mieux d’espérer qu’elle souhaite toujours nous parler, parce que si je rate la chance de choper ce dealer, tu verras ce que cela fait lorsque je me mets vraiment en colère. Puis, je m’en prendrai à ton cul, Syn, et pas de la manière dont tu aimerais.

God fit demi-tour et retourna dans la pièce, sans laisser à Syn le temps de dire un seul mot.

Celui-ci passa une main dans ses cheveux, tirant sur les mèches du dessus.

— Bordel ! Jai merdé, lâcha-t-il, entre ses dents serrées. Je suis désolé, Day.

Son boss continua d’observer la salle à travers la vitre sans tain. God et Ro recommençaient à négocier avec Sasha, après s’être excusés du comportement de Syn. Il adressa une prière silencieuse de remerciements que leur suspecte accepte encore de discuter d’un éventuel marché. Syn laissa tomber son menton sur son torse. Il sentit la main de Day serrer son épaule.

— Ne t’en veux pas trop, Syn. Nous sommes tous passés par là, murmura-t-il, ses yeux fixant toujours Ro qui écrivait toutes les informations nécessaires pour leur prochain assaut. Rentre chez toi, nous en avons terminé ici. Réunion de stratégie, demain matin à 07.00 pétantes.

— Je n’ai pas besoin de rentrer chez moi, Day. Je vais bien, argumenta-t-il.

Son lieutenant se tourna enfin vers lui.

— Syn… Rentre chez toi. Ce n’est pas une requête. La peur d’avoir presque perdu quelqu’un dont tu te soucies, puis la possibilité de t’en prendre à son attaquant est une opportunité difficile à laisser filer. Bois un petit remontant, va au lit, et règle le problème. Nous gèrerons tous les détails dans la matinée.

Syn se retourna pour partir. Avant qu’il atteigne le coin du mur, Day le rappela.

— Hey, Syn !

— Ouais ?

— “L’homme qui murmure à l’oreille des putes” ?

Il se mit à rire de bon cœur.

— C’est trop classique, mec !

Syn ne put retenir son regard vicieux. Il laissait ça à Day. Il se retourna et se dirigea droit vers les portes arrière, ne se sentant pas vraiment d’humeur à croiser quelqu’un qui l’arrêterait pour faire un brin de causette. Lorsqu’il se retrouva enfin dehors, il réalisa qu’il était venu avec God et Day.

Bordel !

Il revint dans son bureau et attrapa un jeu de clefs sur le tableau, prenant un des SUV de l’équipe. Il signa rapidement et retraversa précipitamment tout le bâtiment. Il ne s’arrêta pas et ne respira pas jusqu’à ce qu’il déboule sur N. Decatur Boulevard, conduisant vers Emory Point. Il avait besoin de Furi.

Conflit entre l’ami et l’amant

À midi, Furi avait déjà éteint son portable, après avoir reçu le cinquième message empli de menaces. Merde ! Il savait de qui cela provenait. Qu’il soit maudit ! J’aurais dû me douter qu’il ne serait pas enclin à me lâcher gracieusement.

— Furi… Est-ce que tu m’écoutes ?

Il redressa brusquement la tête à la voix bruyante de Doug.

— Ou… oui… ouais, je t’écoute.

— Doooonc : réceptionniste ou pas ?

— Hmm… même si nous avons inclus dans le budget d’engager une réceptionniste, je pense que nous devrions simplement acheter un bon système téléphonique pour notre bureau pour l’instant, avec des téléphones sans fil disséminés un peu partout dans l’atelier, et laisser les mécaniciens répondre tour à tour aux appels. Si le garage tourne rapidement à plein régime, alors nous embaucherons quelqu’un.

Il vérifia quelques notes, feuilletant la tonne de papiers qu’ils avaient étalés sur toute la surface de la table.

Juste après le départ de Syn ce matin, il avait traversé la rue afin d’attendre que Doug passe le chercher pour le rendez-vous avec leur nouvel agent immobilier. Tous les deux bourdonnaient d’anticipation d’être enfin capables de voir leur rêve devenir réalité.

Ils avaient trouvé le “Garage de Jase” il y avait presque six mois. Chaque fois que Furi avait besoin d’éléments spéciaux pour ses devoirs scolaires, c’était là où il finissait par se rendre. Il aimait vraiment les types qui travaillaient ici, ils étaient amicaux et très talentueux. Cela lui rappelait le vieux garage de son père. Quand Jase avait annoncé qu’il prenait sa retraite et qu’il vendrait son affaire l’année suivante, Furi et Doug avaient immédiatement sauté sur l’occasion. Son atelier se trouvait très bien placé, dans une zone de premier ordre d’Atlanta, avec des clients très loyaux. Le travail que ce type effectuait était vraiment phénoménal. C’était certainement un des meilleurs garages pour réparer des voitures et créer des customisations de tout l’État. Les sept cents mètres carrés du bâtiment offraient une taille décente pour contenir une salle d’attente et de réception, des espaces de rangement, deux bureaux et un garage tout équipé avec cinq fosses, quatre d’entre elles étant équipées de ponts élévateurs. Bien que cela leur ait pris neuf mois de plus afin d’économiser suffisamment d’argent pour régler le montant de la garantie demandée pour la location, ils savaient que cela valait le coup. La bonne nouvelle, c’était que Jase était prêt à leur offrir un excellent prix pour tout son stock également.

Ils étaient chez IHOP (NDT Chaîne de restaurants) depuis ces trois dernières heures, après avoir signé le bail. Le garage était à eux, et ils en étaient propriétaires à 50/50. Maintenant ils planchaient sur les détails, avec leur nouveau chef d’atelier et deux assistants, sur des idées concernant la grande inauguration, les besoins du personnel, l’inventaire, les différents permis, les clients, etc... Ils avaient décidé d’ouvrir dans trente jours. Le garage était déjà pleinement fonctionnel, donc ce qu’il manquait concernait les nouvelles licences, l’installation de certains de leurs outils et assez de temps pour créer une publicité qu’ils diffuseraient deux semaines avant la date retenue. La semaine dernière, ils avaient fait nettoyer l’endroit par des professionnels, avaient amené toutes les nouvelles fournitures, y compris l’estrade pour la moto du père de Furi, qui serait présentée dans la vitrine – afin d’attirer l’œil des passants. Furi et son père avaient totalement reconstruit et personnalisé l’engin avant son décès. C’était le dernier projet sur lequel ils avaient travaillé ensemble. Il la ferait transporter jusqu’ici, depuis la maison de sa grand-mère en Floride, le seul endroit où il savait qu’elle serait en sécurité.

— Furi, cet endroit va être foutrement génial, mec. Il y a déjà des gens qui font la queue. Es-tu sûr de ne pas vouloir ouvrir la partie customisation des voitures ? demanda Doug, prenant une autre gorgée de sa troisième tasse de café.

— Je trouve que c’est une bonne idée de la poursuivre, Furi, puisque c’était le service le plus populaire que Jase offrait. Nous ne voulons pas perdre sa clientèle de base, intervint Roderick, un des assistants.

Le vieil homme était un homme d’affaires brillant, diplômé de l’Université Morris Brown. Il n’y avait aucun problème lié aux affaires qu’il ne pouvait pas résoudre.

— Très bien, accepta Furi. Nous pouvons toujours essayer. Toutefois, cela signifie que nous devrons engager plus de gars.

— Embauchons deux spécialistes expérimentés et quelques étudiants en dernière année de l’école Vo-Tech, suggéra Roderick. Je peux immédiatement commencer à m’occuper des papiers à ce sujet. Ils en profiteraient pour acquérir de l’expérience et nous obtiendrions une déduction fiscale pour participer à un programme de formation à but non lucratif.

— Bien vu, petit génie, lança Doug en souriant.

— Eh bien, je pense que cela conclut cette réunion. Retrouvons-nous au garage dem…

Furi s’arrêta en plein milieu de sa phrase, quand il remarqua que deux officiers de police le dévisageaient. Doug se retourna et suivit son regard.

— Sont-ils après toi, Roderick ? demanda-t-il.

Celui-ci lança son crayon sur la table, jetant ses mains en l’air, de manière exagérée.

— Pourquoi diable seraient-ils après moi, Doug ? Parce que je suis le seul ici à avoir un putain de casier ? Sympa, mec, vraiment sympa. Cela fait vraiment mal.

— Seigneur, Rod… Personne n’essaye de blesser ta sensibilité exacerbée. Dis-moi, comment va ton vagin ? Est-il douloureux aussi, sale poule mouillée ?

Doug roula des yeux, observant à nouveau les flics qui regardaient toujours dans leur direction.

— Calmez-vous, les gars. On dirait qu’ils me surveillent.

Furi commença à réunir ses papiers, gardant un œil sur les policiers, l’un d’eux parlant dans un portable désormais.

— Allons-y.

— Y a-t-il quelque chose que tu veuilles nous dire, Furi ? demanda Roderick, prenant ses propres documents.

— Non, Rod. Écoutez les gars, on se retrouve ici, demain, à neuf heures.

Furi se leva, glissant le reste des feuilles dans sa sacoche. Il espérait que les flics n’étaient pas là pour le questionner à propos de son ex qui avait été frappé la nuit dernière. Il s’interrogeait sur l’étendue des dommages que Syn avait pu causer. Il avait assumé qu’il avait utilisé des menottes, puisqu’il était officier de police. Il sortit son portable et le ralluma.

— Je te reconduis chez toi, Furi.

Doug se tenait à côté de lui, défiant ouvertement les policiers du regard.

— Penses-tu que cela ait quelque chose à voir avec Illustra ?

— Je ne crois pas, murmura Furi.

— Pourquoi chuchotes-tu ? demanda Doug d’une voix forte, et le couple de la table d’à côté se retourna.

— Veux-tu bien la fermer ? Filons juste d’ici.

Furi sortit quelques billets qu’il jeta sur la table. Il attendit que ses trois nouveaux employés ramassent leurs affaires et il les suivit vers la porte d’entrée.

— Excusez-moi, monsieur, fit un des jeunes officiers, levant une main pour les arrêter. Êtes-vous Furious Barkley ?

— Peut-être, peut-être pas. Y a-t-il un problème, messieurs ? demanda Doug, se glissant devant Furi.

— Bien sûr qu’il y a un problème !

Syn apparut devant la porte, retirant ses lunettes d’aviateur. La grimace qu’il affichait indiqua à Furi que ce n’était pas une plaisante coïncidence.

— Merci, les gars, vous pouvez y aller.

Furi resta immobile, bouche bée, voyant Syn congédier les policiers.

— Sérieusement, Starsky ? Tu vas traquer mon homme chaque fois qu’il quittera la maison ? lâcha Doug avec colère, bloquant toujours Furi.

— Il n’est pas ton homme ! Et ce que je fais concernant Furi ne te regarde absolument pas.

Syn serrait les mâchoires, ses mots ressemblant à un sifflement diabolique.

Il poussa Doug de l’épaule et se dressa directement devant Furi.

— Quand je cherche à l’appeler depuis plus de six heures, qu’il ne répond pas, et ne me rappelle pas, j’ai parfaitement le droit d’envoyer une putain d’équipe du SWAT pour le retrouver, si ça me chante !

Syn se retourna et pointa un doigt, droit dans le visage de Doug.

— C’est moi qui décide, pas toi !

La voix de Syn augmentait à égale mesure avec sa colère et tous les yeux étaient désormais fixés sur eux.

— Très bien, sortons d’ici.

Furi poussa les deux hommes, les éloignant de la porte.

Dès qu’ils se retrouvèrent dans la rue, exposés à la fraîcheur de la brise automnale, Syn se positionna devant Furi, torse contre torse.

— Où étais-tu, Furious ? Je suis devenu fou à essayer de t’appeler, alors que tu étais tout bonnement assis là, à bouffer des pancakes, grogna-t-il.

— Hey, recule, mec !

Doug tenta de s’insinuer entre Furi et Syn.

Celui-ci le dévisagea avec ennui.

— Doug, je jure que si jamais tu me touches, je vais m’assurer que tu ne recouvres plus jamais l’usage de cette main.

— Okay, okay…

Furi posa ses deux mains à plat sur la poitrine de Syn, sentant les rapides battements de son cœur sous tous ces muscles. Merde ! Il avait vraiment peur. À quoi est-ce que j’ai pensé en éteignant mon portable avec tout ce qui se passe ?

— Syn, je suis désolé. J’ai coupé mon portable parce que…

— Tu ne lui dois aucune explication. Tu es un adulte, Furious. Tu avais un rendez-vous d’affaires, il n’a aucun droit d’exiger que tu sois à sa disposition, n’importe quand, exactement comme Patrick.

Furi et Syn se tournèrent brusquement vers Doug. Mais Furi répondit le premier.

— Hey ! Ne t’avise plus jamais de dire ça. Cet homme ne ressemble en rien à ce connard.

Il secoua la tête devant l’absurdité de l’accusation de Doug.

— Ne prononce même pas leurs deux noms dans la même phrase !

Doug examina Furi comme s’il était un étranger.

— Doug, tu ne sais pas la moitié de ce qui s’est passé. Je te promets de tout te raconter plus tard, d’accord ? Alors, tu te sentiras plutôt merdique avec ce que tu viens juste de dire à propos de Syn.

Furi hocha la tête.

— Rentre chez toi. Je t’appellerai lorsque je serai de retour chez Syn.

— Tu restes avec lui ?

— Doug… Tu sais que ce n’est pas sûr chez moi, répondit-il doucement, ses yeux suppliant son ami de comprendre.

— Alors, tu devrais venir chez moi. Je n’ai pas confiance en ce type !

— C’est complètement fou ! grogna Syn. Je sais que tu es son ami, mais tu parais plus énervé qu’un simple ami ne devrait l’être.

— N’essaie pas de lire en moi, détective. Furi est mon meilleur ami et je veille sur ses arrières depuis le premier jour où il a mis les pieds ici.

Doug ne reculait pas devant la posture intimidante de Syn qui avait remis ses lunettes foncées, complétant ainsi la parfaite apparence de gros dur, avec son manteau en cuir noir et ses bottes. Tout l’équipement que Syn avait dissimulé sous ses bras et le badge brillant qui pendait autour de son cou, offraient la parfaite incarnation d’un flic sexy dans un porno.

Syn entra dans l’espace personnel de Doug.

— C’est à moi de protéger Furi. Il est avec moi maintenant, que tu aimes ça ou non.

— Si ce n’était pas pour toi…

— S’il n’était pas là, je serais déjà mort et cette conversation serait sans objet, déclara Furi, interrompant ce que Doug voulait dire.

Il ignora le regard interrogateur de son ami.

— Je t’appellerai, d’accord ? Et je te raconterai tout.

— Je m’assurerai de ne pas être très loin quand il le fera, afin que tu puisses t’excuser auprès de moi, imbécile, grommela Syn.

— Va te faire foutre !

— Oh ! Et maintenant, tu veux de moi aussi ? fit Syn, éclatant de rire. Je croyais que tu étais hétéro.

— Syn ! intervint sèchement Furi. Laisse tomber.

Syn prit le sac à dos de Furi, accroché à son épaule pour le glisser sur la sienne. Il entrelaça leurs doigts et Furi ne pouvait pas ignorer combien il appréciait ce geste de son sergent. Doug se tenait toujours très près de Furi, les examinant tous les deux, les yeux plissés.

— Arrête de nous regarder comme ça, murmura Furi.

— Es-tu certain de savoir ce que tu fais ? chuchota Doug.

Furi se tourna et admira les traits magnifiques de Syn, puis leurs mains jointes. Il croisa ensuite le regard inquiet de son partenaire en affaires.

— Oui, en effet.

Furi se pencha alors et l’embrassa chastement sur les lèvres, l’observant faire demi-tour et s’éloigner.

Quand il se retourna, Syn fronçait les sourcils et sa poitrine était crispée, comme s’il retenait son souffle. Furi se rapprocha de lui, autant qu’il le pouvait.

— Quel est le problème ?

— Ne refais jamais ça.

La voix de Syn était rude et grave.

— Faire quoi ?

Il fronça les sourcils, complètement perdu. Syn leva sa main libre et passa son pouce sur les lèvres pleines de Furi.

— Ne pose plus les lèvres sur lui.

Il secoua la tête lorsque Furi ouvrit la bouche pour argumenter.

— Je sais que c’était amical, et que cela ne voulait rien dire, mais ça me met en rogne, d’accord ? Ne pose plus ta bouche sur la sienne.

Syn se pencha et prit la lèvre inférieure de Furi entre ses dents, la suçant gentiment, juste là, au beau milieu du parking du IHOP.

— Il n’y a que moi qui ai le droit de goûter à ces jolies lèvres, gémit-il.

Furi passa ses bras autour de ses épaules.

— D’accord, murmura-t-il, embrassant sa joue.

— Allons-y.

Syn porta le sac à dos de Furi dans le grand SUV qu’il avait garé à côté du bâtiment et le posa sur la banquette arrière.

— À qui est cette voiture ? demanda Furi.

— Je l’ai empruntée au travail. Elle appartient à l’équipe. Nous pouvons l’utiliser si nécessaire.

Il démarra le moteur. Furi accrocha sa ceinture de sécurité et se retourna pour observer Syn, réalisant qu’il restait juste assis là, regardant droit devant lui.

Il débloqua sa ceinture.

— Bébé… Quel est le problème ?

Syn retira ses lunettes de soleil et tourna son corps afin de lui faire face.

— Furi… Ce que tu as fait aujourd’hui… ne le refais plus jamais. Je peux respecter ton besoin d’espace et d’avoir un peu de vie privée. Vraiment, je le peux. Cependant, à la lueur des récents évènements, s’il te plaît, ne t’isole pas comme ça. J’étais… j’ai cru…

— Merde, Syn. Je suis tellement désolé. Je n’ai pas réfléchi. J’ai voulu t’appeler tant de fois aujourd’hui.

Syn écarquilla les yeux.

— Rien que pour entendre ta voix. Pas parce que j’avais des problèmes. Toutefois, je ne voulais pas paraître trop collant. Nous avons baisé une fois et j’agis déjà comme une sangsue. Je ne peux pas m’empêcher de penser à toi.

Furi savait que son embarras le faisait rougir. Cependant, Syn essayait de trouver les mots justes pour exprimer la peur qu’il avait ressentie aujourd’hui, alors il n’y avait pas de raison que Furi retienne ses propres sentiments.

Ils comblèrent la distance, au-dessus du large accoudoir et ils laissèrent leurs baisers être leurs mots. Furi poussa profondément sa langue dans la bouche de Syn, lui faisant comprendre combien il était désolé. Celle de Syn, brûlante et affamée expliqua à Furi à quel point c’était important pour lui de le savoir en sécurité. Lorsqu’ils eurent le sentiment que tout l’oxygène avait été aspiré de leur véhicule, ils reculèrent légèrement pour respirer contre la joue de l’autre. Le souffle de Syn sortait en petites bouffées hésitantes, ses mains tortillant les longs cheveux de Furi, essayant de l’attirer plus près.

— J’ai bien cru que j’allais perdre la boule aujourd’hui, Furi.

Soudain, il claqua du poing sur le tableau de bord, faisant sursauter Furi.

— Tout ce à quoi je pouvais penser, c’était que j’allais buter ce connard si jamais il t’avait repris. Je l’aurais tué lentement.

Syn paraissait mortellement sûr de lui et Furi se détesta pour lui avoir fait vivre l’enfer.

— Bébé, je suis si foutrement désolé. Je ne sais pas quoi dire d’autre. C’est juste que je n’aie pas arrêté de recevoir ces messages et j’ai simplement coupé ce fichu appareil.

— Quels messages ?

— De sa part.

Furi retourna dans son siège, sa contrariété remontant en flèche. Il en avait tellement marre de Patrick et de son frère qu’il pourrait crier. Maintenant leurs conneries allaient foutre en l’air sa chance de connaître quelque chose de merveilleux avec quelqu’un d’autre.

— Laisse-moi voir.

Syn tendit la main, réclamant son téléphone.

À contrecœur, Furi le lui donna et resta silencieusement assis pendant qu’il faisait défiler les messages.

Ils étaient tous du même acabit : “je n’en ai pas encore fini avec toi” ; “ton garde du corps ne sera pas toujours auprès de toi, j’ai des armes aussi” ; “tu es à moi, et je ne partirai pas à moins que tu reviennes auprès de moi – jusqu’à ce que la mort nous sépare – tu te souviens ?”

— Je savais que j’aurais dû en finir avec lui, dans cette ruelle.

Syn fixait l’écran du téléphone, marmonnant comme si l’appareil écoutait.

— Ce bâtard est comme une sale habitude : difficile de s’en défaire. Et maintenant, il faut que je m’occupe de lui.

— Syn. Je ne veux pas que tu mettes ta carrière en jeu. Patrick et son frère sont dangereux et imprévisibles. Ils pensent gouverner le monde, sous prétexte qu’ils ont de l’argent et que les gens s’empressent d’exaucer tout ce qu’ils demandent. Ils vont essayer de sauver la face. Personne ne les humilie sans en payer le prix fort par la suite.

Furi dévisageait Syn, ses traits déformés par la douleur.

— C’est mon combat, pas le tien.

— Eh bien, utilisons des moyens légaux. Nous obtiendrons bientôt une ordonnance restrictive, non ? Quelque chose me dit que Patrick n’apprécierait pas toute forme de publicité négative le concernant lui ou son affaire. Donc, il y a de fortes chances qu’il suive l’ordonnance, restant loin de toi et cessant tout contact.

— Bien.

Furi laissa échapper un soupir.

— Je m’en occuperai demain, d’accord ?

— Merci.

Furi frotta le dos de sa main contre l’intérieur de la cuisse de Syn, aimant le long gémissement qui franchit immédiatement les lèvres entrouvertes et emplit l’espace de la cabine.

— De rien, murmura Syn. Touche-moi un peu plus.

— Pas ici. Rentrons chez toi. Maintenant, ordonna Furi.

Syn appuya à fond sur la pédale d’accélération jusqu’à son appartement.

Un petit ami, un millier d’émotions

— Je viens avec toi. Je suis d’humeur à boire quelque chose.

Syn traversait déjà la rue, derrière Furi.

— Ouais, bien sûr. Je sais exactement pourquoi tu m’accompagnes.

Furi lui lança un sourire en coin.

— Je ne vois pas du tout de quoi tu parles. Une boisson froide me ferait du bien, répondit Syn, feignant l’ignorance.

— Tu viens juste de dire que tu étais impatient de prendre une douche chaude et de m’attendre au lit, et maintenant, tu veux aller au pub et boire un verre, le temps que je vérifie mon emploi du temps ?

Syn ne répondit pas. Il lui lança un clin d’œil sournois et lui ouvrit la porte. Il garderait un œil sur lui, autant qu’il le pourrait. Si ce magnifique homme tombait, il serait là pour le rattraper. Syn s’assit à sa place habituelle pendant que Furi disparaissait à l’arrière. Il n’y avait qu’une seule autre personne au bar, la plupart des clients étant assis dans des box, mangeant leur déjeuner. Une petite femme que Syn n’avait jamais vue auparavant essuya le coin devant lui et lui demanda s’il voulait voir le menu.

— Je prendrai juste un verre d’eau, sans citron, s’il vous plaît, commanda-t-il.

— Qu’est-il arrivé à la boisson froide ?

Furi était de retour à côté de lui. Sa voix effleura les petits poils sur sa nuque. À quoi pensait Syn pour qu’il ne l’ait pas entendu approcher ?

— L’eau est froide.

Il glissa son bras autour de sa taille, appréciant la manière dont son corps se moulait au sien. Il prit plusieurs gorgées et déclina à nouveau le menu offert.

— Salut, Susan. Comment va ?

Furi se pencha au-dessus du comptoir et l’embrassa sur la joue.

— Oh, bien, chéri. Et toi ? Comment sont les cours ?

Syn observa l’échange entre eux.

— Tout va bien à l’école, en fait, j’ai terminé. J’ai mes derniers examens la semaine prochaine. Puis, je me consacrerai à l’ouverture de mon garage. Je suis simplement passé pour m’assurer que mon oncle ne m’avait pas inscrit pour ce week-end, répondit-il en souriant.

— Oh, Furious ! Je suis si fière de toi, chéri ! Viens là et fais-moi un gros câlin. Ton propre garage ? Comme c’est excitant !

Furi gloussa en regardant la femme sortir précipitamment de l’arrière du bar, les bras grands ouverts pour lui. Il l’étreignit, soulevant son corps léger du sol, la faisant tourner à plusieurs reprises. Elle couina et Syn se surprit à sourire également. Elle éclata de rire, de manière hystérique, giflant l’épaule de Furi de son torchon.

— Repose-moi, idiot !

— Nous ouvrons le mois prochain. Alors, assure-toi d’amener ta voiture et je t’offrirai une révision gratuite.

Furi embrassa sa joue et revint auprès de Syn.

— Oh, ne te soucie pas de mon vieux tas de boue, ce n’est pas nécessaire, dit-elle en riant.

— Une voiture n’est jamais inutile, tant qu’elle marche, jolie poupée. Amène-la-moi et je la ferai ronronner comme un chaton.

La femme rougit et jeta un bref coup d’œil à Syn.

— Alors, comment s’appelle ton prétendant ?

Le petit rire de Furi était léger.

— “Prétendant” ? Vraiment, Susan ?

Syn tendit la main et la femme posa ses petits doigts dans sa paume, la serrant à peine.

— Je m’appelle Corbin. Je suis le petit ami de Furi, répondit-il d’un air confidentiel.

Il pouvait sentir les yeux surpris de Furi fixer son profil, mais il choisit de se concentrer sur le visage heureux de Susan.

— Eh bien ! Vous êtes si beau ! Pas étonnant que celui-ci sourit d’une oreille à l’autre.

Susan donna un petit coup dans le ventre de Furi, toujours avec son torchon.

— Enchantée de vous connaître, Corbin. Je suis Susan. Vous pourriez également dire que je suis la tante de Furi parce que je vis avec son oncle depuis plus de quinze ans. Que Dieu me vienne en aide ! fit-elle, s’esclaffant à nouveau.

— C’est un plaisir de vous rencontrer, Tante Susan.

Syn lui adressa son plus beau sourire, la faisant rougir.

— Tout le plaisir est pour moi. Eh bien, je vais aller vérifier mes tables. Travailles-tu ce soir, chéri ?

Furi et Syn se levèrent tous les deux.

— Non. Et je suis libre tout le week-end. J’ai une tonne de choses à faire pour le garage.

Elle l’étreignit de nouveau avant de s’éloigner en trottant.

— Elle est gentille, déclara Syn, tenant la main de Furi pendant qu’ils traversaient la rue.

— Ouais. Si elle n’avait pas été là, je suis pratiquement certain que mon oncle m’aurait jeté à la rue depuis long…

Furi s’interrompit quand Syn s’arrêta brusquement près du trottoir. Le flic fouilla la rue du regard, gardant toujours Furi près de lui. Quelque chose clochait. Merde !

— Entre, Furi ! ordonna-t-il, quand il remarqua une limousine noire garée à un demi-bloc, en haut de la rue.

Les vitres étaient toutes teintées et elle faisait tache parmi les vieux véhicules alignés dans la rue. Il pouvait discerner deux silhouettes assises à l’intérieur. C’était évident qu’ils venaient de réaliser qu’ils s’étaient fait repérer, parce que la voiture démarra sur les chapeaux de roues, s’éloignant du trottoir et traversant le terre-plein pour partir dans l’autre sens.

— Putains de lâches ! grogna Syn.

— C’était lui ?

— Ouais. Pourquoi n’es-tu pas entré comme je te l’avais dit ? demanda-t-il, lançant un regard noir à Furi.

— Parce que je n’allais pas m’enfuir à toutes jambes.

Furi lui rendit son regard.

— S’il me veut, alors je resterai juste là, ainsi il pourra venir et essayer de m’attraper.

Il releva délibérément le menton.

— C’est la connerie la plus stupide que j’ai jamais entendue ! cracha Syn. Te mettre en danger ne fera pas de toi quelqu’un de plus brave, juste un idiot. Maintenant, va à l’intérieur !

— Hey !

— Tss, tss, tss… siffla Syn. Tu renies notre accord. Souviens-toi : je gère cette partie, rappela-t-il, faisant un grand geste du bras pour indiquer leur environnement.

— Très bien, petit ami.

Un sourire sinistre apparut sur les lèvres de Furi tandis qu’il se tenait torse contre torse avec Syn.

— Allons-y, alors, et je te dirai tout ce que j’ai sur le cœur à l’intérieur.

Syn remarqua combien Furi avait accentué le mot “petit ami” et il comprit parfaitement ce à quoi il songeait lorsqu’il vit ses longues jambes grimper les marches et disparaître dans son immeuble. Il prit une profonde inspiration. Il se préparait mentalement à plonger dans le fief sexuel de Furi, se sachant incapable d’y résister. Il ne voulait pas se battre non plus. Après le genre d’après-midi qu’il avait eu, à chercher son amant partout, son homme lui devait de soulager son stress.

Syn entra dans l’ascenseur avec Furi, tous les deux s’installant près des parois opposées du petit compartiment, se regardant mutuellement avec envie, laissant la tension érotique augmenter doucement. Lorsque les portes s’ouvrirent à l’étage de Syn, ils bondirent comme si quelqu’un avait déclenché une alarme. Syn s’arrêta à sa porte et fut immédiatement conscient de la poitrine de Furi appuyée contre son dos, son souffle brûlant sur sa nuque et… oh, Seigneur ! De son érection glissant contre ses fesses. La clef plana au niveau du verrou tandis qu’il laissait toutes ces sensations déferler dans son système nerveux. Furi poussa plus fort contre lui, le piégeant contre le panneau. C’était si bon qu’il avait l’impression d’être cathartique. Il laissa sa tête tomber en arrière, sur l’épaule de son amant.

— Mmm… ouvre la porte, Syn. Ou je vais te prendre dans ce couloir.

Furi lécha son oreille. Il y avait quelque chose dans sa voix et dans la manière dont il parlait à Syn qui le rendait complètement sans défense face à ses avances.

— Merde, grogna Syn, agitant la clef dans le verrou.

Il haletait quand il réussit enfin à le déverrouiller. Il tourna la poignée et tous les deux trébuchèrent à l’intérieur. Furi referma la porte d’un coup de pied et combla la distance entre eux en un instant. Le sexe de Syn était plus dur que de l’arithmétique incompréhensible et son jean moulant ne faisait qu’ajouter à son inconfort. Il essaya de l’ajuster, mais rien, à part baisser son pantalon n’allait lui procurer le moindre soulagement.

Furi était sur Syn. Léchant et mordant sa bouche, son cou, sa mâchoire, n’importe quel endroit qu’il pouvait atteindre. Syn retira brutalement ses étuis et posa ses armes sur la surface plane la plus proche. Furi le fit reculer jusqu’à ce qu’il heurte le mur, puis sa bouche fut de nouveau sur lui. Chaude et exigeante, exactement ce dont Syn avait besoin. Il laissa sa tête retomber en arrière, se cognant au mur avec un bruit sourd, tandis que Furi aspirait durement sa gorge.

— Alors, tu es mon petit ami maintenant, Syn ?

Il poussa ses hanches en avant, faisant totalement oublier au flic sa réponse.

— Tu as pris pas mal de décisions tout seul aujourd’hui, non ?

— Furi… gémit Syn.

— Tu es une véritable force de la nature, là, dans les rues, hein, bébé ?

Furi ouvrit brutalement le jean de son amant, le repoussant avec force jusqu’à ses cuisses, son sexe remonta contre son ventre, pleurant à la sensation de liberté. Syn tendait une main pour le saisir lorsqu’elle fut saisie et tirée dans son dos. Furi le retourna, gardant son bras épinglé derrière lui et poussa la poitrine de Syn contre le mur.

— Mais ce n’est pas toi qui tiens les rênes ici, n’est-ce pas, bébé ?

Il maintenait Syn d’une prise digne d’un policier, et celui-ci ne savait pas s’il devait résister ou jouir. La main de Furi voyagea lentement sur ses abdominaux, vers son érection devenue cramoisie, l’effleurant à peine avant de continuer plus bas, vers ses testicules.

Syn pleurnicha, émettant un gémissement exprimant son besoin. De sa joue à son torse, il était appuyé à plat contre le mur, mais il n’avait pas honte de la manière dont son derrière partait en arrière, suppliant silencieusement Furi pour subir la même attaque.

Celui-ci malaxa les globes ronds avant de resserrer ses doigts.

— Réponds-moi !

Furi claqua son aine contre lui à nouveau et tira durement sur les testicules de Syn en même temps.

— Argh ! Merde ! Oui, oui, oui ! cria-t-il.

Bon sang, cet homme allait le faire mourir.

— Tu as foutrement raison, c’est moi qui détiens le contrôle ici.

Furi empoigna le membre de Syn et le frotta rapidement.

— Tout ceci est à moi pour l’instant, pas vrai ? Petit ami ?

— Ahhh ! Vaaaaa te faire foutre !

Syn ferma les yeux devant l’obscène quantité de plaisir qui assaillait son corps. Le discours dominant de Furi et sa poigne ferme allaient le faire jouir sur son putain de mur en moins d’une minute.

Le gloussement de son amant lui parut pratiquement démoniaque.

— Me faire foutre ? murmura-t-il contre l’oreille de Syn, la léchant avant de glisser sa langue dans le conduit.

Le bruit de sa léchouille fit fuir le sexe de Syn un peu plus. Furi embrassa sa joue et remonta jusqu’à ses lèvres et, à cause de l’angle, le baiser fut baveux, bien que délicieux. Ses doigts effleurèrent la gorge de Syn, puis sa barbe piquante et dansèrent entre ses lèvres.

— Suce-les…

Syn en prit deux dans sa bouche et les mouilla abondamment. Il déversait autant de salive qu’il le pouvait sur ces longs doigts, sachant où ils étaient sur le point d’aller.

— Mmm… Bâtard sexy. Regarde combien tu es excité. Tu veux juste me supplier de remplir ce trou, non ?

Bon sang, la voix grave et traînante de Furi était un puissant aphrodisiaque. Syn était à peine capable de répondre verbalement à ses paroles salaces. Tout ce qu’il pouvait faire, c’était écouter et en profiter, son cerveau trop embrumé par les endorphines pour former une réponse cohérente.

Furi tenait toujours son bras derrière son dos et, lorsqu’il libéra ses doigts de sa bouche, il ne perdit pas de temps pour les glisser le long de sa raie. Les fesses de Syn se resserrèrent avec empressement quand il effleura les nerfs ultra-sensibles autour de son ouverture. Il tendit hardiment son cul vers l’arrière, le suppliant silencieusement de lui en faire davantage, ayant besoin de plus, désirant plus.

C’est tellement réel

Oh, mon Dieu ! Syn était vraiment impressionnant. Furi n’aurait jamais cru qu’il pourrait accepter d’être passif si joliment et si rapidement. Non seulement il était d’accord, mais il le réclamait. Il l’utilisait pour se renforcer, ne le percevant pas du tout comme une faiblesse. Cela avait été justement la source du problème de Patrick.

Le cul de Syn était tendu et suppliant. Furi dut prendre plusieurs inspirations profondes pour se calmer et chasser son orgasme. Syn lui répondait mieux qu’il n’aurait jamais pu l’imaginer. De plus, il s’était lui-même défini comme son petit ami en public. Cela avait été une grosse surprise. Même des hommes gays et “out” depuis des années hésitaient encore à utiliser le mot “PA”.

Furi frotta l’ouverture de Syn, appréciant le sifflement qui échappa à son homme.

— Oui. Je sais ce que tu veux.

Il poussa doucement sur la petite entrée, la laissant se détendre un peu avant de plonger plus loin.

— Je ne veux pas que tu sois doux. Fais-le ! grogna Syn, reculant sur la main de Furi.

Celui-ci relâcha son bras et gifla sa fesse, assez fort pour laisser une jolie empreinte rouge. Syn frémit et lui lança un regard noir, cependant ses yeux ne le dissuadèrent pas pour autant de recommencer. Il n’allait certainement pas laisser Syn prendre les rênes de ce qui lui appartenait.

— Pose tes deux mains au mur et ne t’avise pas de les bouger, ou je vais me branler et éjaculer partout sur ton cul, et il n’y aura rien que tu puisses faire à ce sujet. Je laisserai ton trou vide et affamé toute la nuit, menaça-t-il.

La poitrine de Syn se gonfla avec sa brusque inspiration et retomba plus calmement tandis qu’il posait doucement ses mains au mur. Furi lança mentalement son poing en l’air. Son grand sergent dur à cuire était sous son contrôle. Même si Patrick avait désiré qu’il le prenne, il ne l’avait jamais laissé faire comme ça, et agir de la manière dont il le voulait.

— Bien, bébé. Laisse-moi prendre soin de toi.

Pour commencer, il apaisa la peau brûlante de la fesse de Syn avant de tirer dessus pour l’écarter. Furi poussa un doigt humide à l’intérieur, ne s’arrêtant pas avant qu’il soit entièrement enfoui dans cette cavité.

— Furious ! cria Syn, se dressant sur la pointe des pieds après l’entrée en force. Ah, merde ! Ouiiii…

Furious ne pompa qu’à quelques reprises, avant de glisser un deuxième doigt, les repliant afin d’atteindre sa prostate. Syn jurait avec ce timbre rauque qui donnait envie à Furi de tester ses limites, rien que pour voir jusqu’où la voix de Syn pouvait descendre.

— Seigneur, tu es si foutrement sexy ! Merde ! Je suis prêt à te baiser là, tout de suite.

— Oui…

Les poings de Syn heurtèrent durement le mur et Furi comprit qu’il devait le prendre rapidement.

— Ne bouge pas. Reste juste comme ça.

Furi retira ses doigts lentement, entendant à peine le gémissement et le “dépêche-toi !” depuis le couloir tandis qu’il se précipitait vers la chambre pour aller chercher le lubrifiant et un préservatif.

Le front de Syn reposait contre le mur, sa poitrine se soulevant rapidement à chaque souffle. Son pantalon était tombé à ses chevilles et son tee-shirt était humide de sueur dans le dos. Il était magnifique et prêt à être baisé. Furi n’osa pas caresser sa queue lorsqu’il la libéra de son jean, elle était déjà prête à exploser rien qu’en voyant Syn totalement soumis, l’attendant. Il enfila rapidement le préservatif et ouvrait juste la bouteille de lubrifiant quand Syn tendit ses mains vers l’arrière, les enfouissant dans les cheveux de Furi, l’attirant contre lui.

— Pas trop de lubrifiant… Je… Je veux te sentir.

Sa voix était emplie de passion, rendue rauque par son désir.

Furi se figea l’espace d’une fraction de seconde avant d’être capable de parler.

— Tu es un homme selon mon cœur, Syn.

Il versa un peu de gel sur le bout de son sexe et étala une fine couche sur son érection. Il en mit quelques gouttes de plus sur ses doigts et les répandit sur l’ouverture de Syn, avant de les glisser à l’intérieur afin de lisser ses parois.

Syn grogna et tira à nouveau sur ses cheveux.

— Je dois utiliser un peu de lubrifiant, bébé, ou tu n’aimeras pas ce que tu ressentiras lorsque tu marcheras demain.

Furi laissa la bouteille tomber sur le sol. Syn avait encore une main ferme sur les cheveux de son amant, le gardant plaqué contre son dos. Furi posa son front sur les larges épaules étalées devant lui tandis qu’il alignait son sexe avec le trou plissé et appuyait doucement, jusqu’à ce qu’il force l’anneau de muscles. Le corps de Syn vibra contre lui. Seigneur ! Il répondait si bien, comme s’il avait attendu Furi toute sa vie.

— Plus loin. Plus profond, haleta Syn.

Furi empoigna d’une main de fer la hanche de son amant alors qu’il s’enfonçait dans son canal. Il était si étroit et brûlant autour de lui qu’il dut serrer la mâchoire pour s’empêcher de crier.

— Bébé… bébé, c’est si bon. Oh, mon Dieu !

Furi ne s’arrêta pas jusqu’à ce qu’il l’ait pénétré jusqu’à la garde. Il retira une de ses mains des hanches de Syn, la passant sous son bras, et l’enroula autour de son torse, gardant leurs corps scellés l’un à l’autre. Il pompa doucement, ne désirant pas se séparer de lui.

— C’est si bon. Tu es si fort, murmura Syn.

Son dernier mot sortit comme un sanglot. Furi le pénétra, le poing fermé sur le mur.

— Mmm… Ouais, juste là !

Il plia légèrement les genoux, dirigeant son sexe vers le haut et frotta son aine contre les fesses de Syn, sachant que le bout de sa queue touchait cet endroit spécial.

— Oh, Seigneur, Furi ! Baise-moi ! cria Syn.

Celui-ci se retint de nouveau à ses hanches et commença à le marteler, le peu de lubrifiant décuplant les sensations. Syn lançait son postérieur en arrière à chaque poussée de Furi, le son bruyant de leurs corps ressemblant à de la musique à ses oreilles. Les yeux de Furi roulèrent dans leurs orbites et il comprit qu’il était déjà près de l’orgasme, vraiment foutrement près.

— Touche-toi, Syn. Je veux te voir jouir pour moi, haleta-t-il.

Le flic relâcha enfin ses cheveux et s’appuya sur une de ses mains posées sur le mur, l’autre pompant rapidement son membre.

— Oh, putain, Syn !

Furi embrassa sa nuque et mordit le point de pulsation sous la peau trempée de sueur. Il arracha le tee-shirt de Syn qu’il fit passer par-dessus sa tête, faisant rapidement la même chose avec le sien, ayant besoin du contact peau contre peau.

— Furious, je vais jouir !

Syn lâcha à peine ces mots que son canal se crispa sur le sexe de Furi, assez fortement pour lui faire voir des étoiles.

— Je viens, haleta Syn.

Son corps frissonna violemment sous l’effet de son orgasme et Furi le serra contre lui pendant qu’il répandait son sperme, partout sur le mur et sa main. Il était si heureux qu’ils soient pratiquement de la même hauteur, parce qu’il aimait voir la myriade d’expressions qui traversaient le visage de Syn. Il n’avait jamais été avec quelqu’un qui jouissait aussi fort.

— Oh, merde ! Merde ! Merde !

Syn lança avec force son cul vers l’arrière, à chaque mot qu’il criait, aux prises avec les féroces coups de boutoir de Furi.

Furi n’arrêta pas ses mouvements jusqu’à ce que ses gémissements gutturaux se transforment en geignements satisfaits et que son ouverture soit prise de spasmes autour de lui, suite aux contrecoups de son orgasme. Syn respirait lourdement et la sueur de son dos coulait entre eux. Furi sortit sa langue et lapa les petites rigoles, appréciant la salinité sur ses papilles.

— Tu es prêt à ce que je jouisse à mon tour, bébé ?

Furi le tenait serré contre lui. Il était totalement repu, sa main caressant lascivement son sexe et maintenant, Furi était prêt à vider ses testicules aussi.

— Oui, viens…

Les mots de Syn étaient à peine compréhensibles. Son corps était pressé à plat contre le mur, mais il réussit à soulever une main et à attirer la tête de Furi dans le creux de son cou.

— Ta queue est si agréable à l’intérieur de moi, Furious. Est-ce toujours comme ça ?

— Oui, avec toi, ça l’est.

Il lécha sa joue velue.

— Je la voudrai toujours. Tout le putain de temps.

Syn donnait l’impression qu’il planait à quinze mille, comme s’il flottait, la béatitude post-coïtale abaissait totalement ses murs.

Il adorait quand Syn lui parlait après, le félicitait et le remerciait de l’avoir si bien baisé. Cela lui donnait le sentiment qu’il était une putain de rock star. Furi ondula des hanches, formant un cercle sexy, déclenchant son orgasme. Il avait l’impression d’être dangereux ainsi, à se frotter contre lui. Il lui parla crûment, tandis qu’il s’enfonçait profondément en lui.

— Je vais faire de toi une chienne pour ma queue, bébé, pour que tu en aies envie tout le temps.

Ses testicules remontèrent et se crispèrent contre son corps. Il mordit l’épaule de Syn et le pilonna, s’enfonçant jusqu’à la garde contre ses fesses velues. Son sexe sursautait en lui, pendant qu’il éjaculait sa semence dans le préservatif. Furi grognait à chaque jet qui giclait de son membre.

— Merde ! haleta-t-il.

Au bout d’un moment, Furi recula lentement et dut se plaquer lourdement contre Syn pour éviter de se laisser glisser sur le sol.

Syn fut le premier à remuer.

— Suis-je autorisé à bouger maintenant ? demanda-t-il, sa voix rauque emplie d’humour.

— Mmm… Ouais… Je pense que tu l’as mérité, fit Furi, riant contre son oreille.

Syn se retourna et plongea dans ses yeux, aimant ce qu’il voyait. Il remarqua un sentiment de sécurité et de paix.

— Tu te sens mieux ? murmura-t-il, embrassant doucement les lèvres humides de Syn.

— Oui, beaucoup mieux. Merci, bébé.

Syn s’étira et se pencha pour remonter son jean, le laissant déboutonné.

— Viens prendre une douche avec moi. Tu pourras me laver le dos.

— Cela me semble génial.

Ils s’embrassèrent paresseusement pendant quelques secondes encore, jusqu’à ce que Furi recule et remonte son propre pantalon.

Ils se décidèrent pour des plats chinois pour le dîner, puisqu’il était tard et qu’ils étaient tous les deux fatigués. Pendant qu’ils mangeaient, Furi donna à Syn tous les détails concernant son garage et il apprécia qu’il soit sincèrement ravi pour lui. Furi était fou de joie de voir comment les choses se développaient entre eux, surtout après un départ aussi rude, toutefois, il devait se montrer réaliste. Bien que Syn semble à l’aise avec lui, occupant son espace personnel, cela pouvait changer à n’importe quel moment, et, bien qu’il ne veuille pas précipiter les choses, il ne voulait pas avancer à l’aveuglette non plus.

Syn était allongé sur le canapé avec les pieds posés sur l’ottomane pendant que Furi s’étirait sur toute la longueur du sofa, la tête posée sur les genoux de son amant. Il portait un débardeur avec un bas de pyjama et Syn avait un short de sport et était torse nu. Les yeux du flic se fermaient doucement, tandis qu’il glissait inconsciemment ses doigts dans les cheveux de Furi.

— Donc, c’est d’accord pour que je retourne chez moi, une fois que tu auras obtenu l’ordonnance restrictive contre Patrick, non ?

Syn stoppa son geste, mais n’ouvrit pas les yeux.

— Je veux dire… Je suis certain que tu veux récupérer ton appartement pour toi tout seul, ainsi tu n’auras plus à t’inquiéter de me baby-sitter.

Furi lâcha un petit rire, alors que le sujet était loin d’être drôle. Il aimait vivre avec Syn. En quelques jours seulement, il avait appris à profiter de son appartement calme, de sa présence réconfortante, de prendre le contrôle, de se doucher et manger avec lui, toutes ces petits gestes qui renforçaient une relation. Pourtant, il avait le sentiment que ce n’était que deux jours de vacances, correspondant plus à un fantasme qu’autre chose et qu’il était temps de revenir à la réalité. Syn se redressa et plongea dans les yeux de Furi, arborant une expression sombre et sérieuse.

Il se racla la gorge avant de parler.

— Avant toute chose, je n’ai jamais eu l’impression de te baby-sitter, parce que, jamais, je ne laisserais des bébés me baiser. J’ai pensé… Je crois que j’étais à la recherche de quelqu’un qui serait important pour moi.

Il tenta de se lever et Furi dut relever la tête pour libérer ses genoux.

— Je pensais passer du temps avec mon petit ami. Je suppose que j’ai eu tort.

Il éteignit la télévision et traversa rapidement le couloir menant à sa chambre.

Furi resta assis là, estomaqué. Il comprenait que Syn soit énervé par la manière dont il avait formulé ses phrases, cependant, il ne pouvait pas s’empêcher de sourire. Il le faisait parce que son flic ne voulait pas qu’il parte. Il appréciait le temps qu’ils passaient ensemble autant que lui. Il se leva et alla dans la cuisine chercher une bouteille d’eau et se dirigea lentement vers la chambre. Il faisait sombre et Syn était déjà au lit, avec les couvertures remontées jusqu’à la taille. Furi retira son tee-shirt, le laissant tomber avec son pantalon et son caleçon, puis grimpa dans le lit auprès de son homme, se recroquevillant contre lui. Il tourna le visage de Syn vers lui, puisqu’il ne pouvait pas voir si ses yeux étaient ouverts.

— Je suis désolé. Je ne voulais pas le dire de cette manière.

Il soupira doucement.

— Je suppose que je ne veux pas que tu sois ennuyé avec le fait de m’avoir chez toi. Patrick et Brenden avaient l’habitude de dire à quel point c’était irritant de vivre avec moi, que je foutais en l’air toutes les bonnes vibrations dès que j’entrais dans une pièce. Je ne pourrais pas supporter que tu ressentes la même chose à propos de moi.

Soudain, il sentit un coup bien placé.

— Aïe ! Merde ! cria-t-il. Tu m’as frappé dans les couilles, Syn ?

— Pas du tout.

Sa voix était sévère.

— J’ai tapé là où elles devraient être.

— Quoi ? grogna Furi, frottant ses testicules.

À vrai dire, Syn ne l’avait pas cogné fort, mais le geste ferme avait été suffisant pour le faire râler.

— Je ne veux plus entendre le moindre mot sur ce que ce connard a pu te dire ou te faire. Je ne veux pas t’entendre répéter les mots dont il t’a traité ni de quelles façons il a tenté de te rabaisser. Parce que je ne veux pas écouter des conneries.

Syn attira Furi contre son torse et, lorsqu’il parla, son souffle chaud effleura sa bouche.

— Tu ne comprends donc pas que ce salaud était jaloux de toi ? De tout ce qu’il a pu dire sur toi, c’est le total opposé qui est vrai. La seule raison pour laquelle il disait que tu foutais en l’air les bonnes vibrations quand tu entrais dans une pièce, c’est parce que tous les yeux se seraient tournés vers toi, par conséquent, personne ne se serait plus soucié de son cul. Ta personnalité et ton style obligent les têtes à se retourner vers toi, et cela devait probablement déclencher un sentiment d’insécurité chez des imbéciles comme son frère et lui. Alors, s’il te plaît, ne me compare pas à lui et n’essaie pas de baser ce que je fais ou ressens selon ce que lui, a fait. J’ai peut-être fichu en l’air une partie de nos rendez-vous, mais je serai fier de t’avoir à mon bras, comme étant mien. Tu es foutrement magnifique, bébé.

Furi savoura le compliment.

— Cela n’arrivera plus, fut tout ce qu’il put dire.

Il n’avait aucun droit de penser à Patrick alors qu’il était avec Syn.

— Autrement… Bien que je ne pense pas que nous soyons déjà prêts à vivre ensemble, j’aime le fait que tu sois là, à parler de ta journée pendant le dîner, et à aller au lit ensemble. Je n’ai jamais connu cela auparavant, n’ayant jamais réalisé combien j’aimais ça avant de le vivre.

Il se pencha pour embrasser le cou de Furi et enfouir son nez dans ses cheveux.

— Seigneur, tu sens si bon ! J’ai dormi seul toute ma vie durant et quand je pense à maintenant, bon sang, tu m’as manqué !

Furi éloigna le visage de Syn de ses cheveux et l’embrassa passionnément. Il émit le vœu en cet instant d’arrêter de vivre dans le passé et de se concentrer sur son avenir qui s’annonçait brillant. Il n’allait pas s’inquiéter sur le fait que Syn risquait de s’enfuir, il était bien trop fort et entêté pour que cela arrive. Syn roula sur lui et s’installa sur son corps, glissant une main entre ses cuisses.

— Oh, merde !

C’était si bon de l’avoir sur lui, son poids et ses muscles l’enfonçant dans le matelas.

— Désolé de t’avoir frappé dans les couilles, mais tu avais besoin que je te rappelle qu’elles étaient là.

Syn lâcha un rire rauque.

Furi gloussa contre sa joue.

— Mmm… eh bien, que ce soit justifié ou non, ça fait mal.

Sa voix chuta de quelques octaves et était désormais épaissie par le désir.

— Pourquoi ne les embrasserais-tu pas pour que tout aille mieux ?

Syn massait légèrement les testicules de Furi pendant que ses hanches ondulaient contre lui.

— Bébé, je… euh… je n’ai jamais… tu sais… balbutia-t-il nerveusement.

— Je sais, murmura Furi. Ce n’est pas grave si tu ne veux pas le faire.

— Non, non, répondit-il à la hâte. Je le veux, c’est juste que je pourrais être totalement nul.

Furi sourit.

— Tu sais ce que je veux dire. Je pourrais être terriblement mauvais. Et si je te mordais ?

— Me mordre ? Pourquoi diable voudrais-tu faire ça ?

Furi empoigna les hanches de Syn et se frotta contre lui.

— Mordiller peut-être bon, bébé, cependant une véritable morsure ne peut arriver que délibérément. Je ne crois pas que tu auras ce problème.

— D’accord, reconnut Syn, glissant centimètre par centimètre le long du torse de Furi.

Celui-ci tendit le bras et alluma la petite lampe posée à côté du lit, emplissant la chambre d’une lumière diffuse.

— Je dois regarder ça, bébé.

Il se releva et se souleva de manière à ce que le haut de son corps repose contre la tête de lit. Il écarta largement les jambes et laissa Syn s’installer entre elles. Son sexe était déjà rigide, le prépuce tiré vers l’arrière révélant le gland, d’une profonde teinte de rouge et brillant avec une bonne quantité de fluide clair s’écoulant de la fente.

Syn sortit sa langue et lécha la perle avant qu’elle coule le long de son érection. Furi siffla et son amant leva les yeux, relevant un coin de sa bouche en un sourire sournois. Cette langue chaude ressortit, glissant cette fois sous la jonction du gland.

— Tu me rends fou, Syn.

Le flic prenait son temps, utilisant seulement sa langue pour en donner de longs coups sur le membre de Furi. Puis, il descendit un peu plus bas pour sucer ses testicules – c’était si bon ! – toutefois, c’était loin d’être suffisant. Furi releva un genou et le laissa tomber sur le côté. Il posa sa paume sur l’arrière de la tête de Syn et, l’autre autour de la base de son sexe, qu’il poussa contre ses lèvres.

— Ouvre, bébé. Prends-le dans ta bouche.

Les lèvres de Syn s’entrouvrirent, cependant Furi remarqua le tremblement de sa lèvre inférieure. Sa voix était rauque, et son contact doux et gentil.

— C’est bon, bébé. Juste comme ça… aspire un peu plus fort.

Syn appliqua plus de succion et essaya de le prendre plus profondément, finissant par avoir des haut-le-cœur, se retirant brusquement. Il parut embarrassé.

— Merde ! fit-il, s’essuyant la bouche.

Le sourire de Furi se fit séducteur. Il garda son sexe pointé dans la direction de la bouche de Syn et utilisa sa main pour le forcer à revenir dessus. Il l’ouvrit un peu plus largement cette fois et Furi releva ses hanches, laissant le bout glisser sur sa langue moite et grogna à la sensation de chaleur. Il ne força pas Syn à descendre plus bas, le laissant décider s’il voulait en prendre davantage. Furi pompa la base de son pénis pendant que son amant aspirait le gland.

— Ouais, c’est bon…

Syn tenta d’en prendre un centimètre de plus et eut un nouveau haut-le-cœur bruyant, puis il recula.

— Merde !

— Bébé, tu fais ça bien.

Le sexe de Furi était dur et douloureux.

— J’aime le son que tu lâches lorsque tu t’étouffes avec ma queue. C’est foutrement excitant !

— Tu mens. Cela ne te fait pas de bien du tout. J’agis comme un crétin, grommela Syn.

Il ressemblait à un enfant boudeur et déçu qui avait perdu à son jeu préféré. Il fit un gros effort pour ne pas rire. Quand Syn tenta de reculer, Furi l’arrêta.

— Non, non, non… Où crois-tu aller ?

Sa main était lourde sur l’épaule de Syn, le ramenant vers lui.

— Allez… Personne n’aime les dégonflés. L’entraînement rend meilleur, chéri.

Il se mit à ramper. Il prit le bout de son sexe et tapa sur les lèvres de Syn, le faisant rire avec sa plaisanterie.

— C’est ça, ouvre ces douces lèvres pour moi.

Syn obéit si bien que Furi le glissa à l’intérieur. Il garda sa paume autour de son membre pour éviter qu’il essaie d’en prendre plus, le laissant se concentrer sur le bout sensible.

— Ouais… Mmm… ouais, continue et passe doucement tes dents sous le gland. Lèche sous le prépuce…

Syn répondait à la perfection et Furi cambra le dos à la sensation délicieuse.

— Ahhh… parfait, bébé !

Syn continua à sucer et mordiller le bout jusqu’à ce que Furi commence à ressentir cette brûlante sensation émaner de ses testicules. Son sperme bouillonnait dans ses bourses, prêt à jaillir de son érection, directement dans sa bouche.

— Tu es prêt à avaler ma charge, Syn ?

Le grognement guttural fut suffisant pour qu’il le prenne pour un “oui”. S’il ne l’avait pas voulu, il aurait reculé. Syn poursuivit ses mouvements, fléchissant sa forte mâchoire. Les jambes de Furi étaient agitées, montant et descendant sur les draps frais tandis que son orgasme se rapprochait davantage. Il se redressa et posa une main sur la gorge de Syn, voulant le sentir avaler son sperme. Le corps de son amant frémit et son enthousiasme monta en flèche, de façon exponentielle à sa réaction. Oh, Seigneur ! Syn aimait être étouffé. Il était si excité par la main de Furi sur sa gorge que cela le stimulait. Il caressait son propre sexe avec acharnement, pompant son poing serré sur la moitié supérieure, se concentrant sur le gland cramoisi.

— Merde ! Merde ! Tu vas me faire jouir, bébé ! Oh, Seigneur ! Maintenant !

Furi serra un peu plus la gorge de Syn et son grognement vibra autour du bout de son sexe, le précipitant vers l’orgasme. Il venait juste de sentir le premier jet de sperme chaud de Syn contre sa cuisse, que le sien lui arracha un cri, venant du plus profond de ses entrailles. Syn frissonna à nouveau, sa bouche ne quittant jamais la queue de Furi et sa gorge essayant toujours d’avaler chaque goutte, mais Furi ne pouvait pas s’arrêter, continuant d’éjaculer, et la vue de son sperme coulant des coins de la bouche de son amant était de trop pour lui. Il rejeta la tête en arrière, contre la tête de lit, et hurla à nouveau lorsqu’un autre jet de semence explosa de son sexe. Syn aspirait durement maintenant, sa mâchoire verrouillée par l’intensité de son propre orgasme. Leurs gémissements et jurons se mélangèrent, créant une magnifique symphonie, jusqu’au final, les deux hommes haletant l’un contre l’autre, leurs sexes complètement drainés.

Alerte maximum

L’alarme de Syn se déclencha à six heures du matin. Il prit son téléphone portable, arrêtant le son ennuyeux avant de le claquer sur la table de chevet.

— Mmm… Ne le casse pas, grogna Furious derrière lui, sa voix de gorge matinale transformant son érection en granit.

Syn n’aurait jamais cru qu’il aurait apprécié la position de la “petite cuillère”. Or, il s’avérait qu’il adorait ça. Les bras de Furi étaient chauds, enroulés autour de sa taille. Il repoussa ses fesses contre le long sexe de Furi et gémit lorsqu’il reçut une réponse sexy. Furi pompa ses hanches contre lui, empoignant sa taille pour le maintenir en place.

— Tu es insatiable, tu sais ça ? gloussa-t-il doucement.

— C’est de ta faute, répondit-il.

— Comment ça ?

— Arrête de si bien me baiser et je n’en voudrai pas autant.

— Eh bien, tu es foutu, littéralement, parce que je ne connais pas d’autre moyen de le faire.

Furi mordilla sa nuque et Syn put sentir le sourire contre sa peau.

— Prétentieux ! marmonna-t-il avant de rouler pour sortir du lit.

— Hey ! Où vas-tu ? pleurnicha Furi.

Syn adressa un sourire au bel homme qui occupait la moitié de son lit. Ses cheveux étaient sauvagement étalés sur l’oreiller et ses cils sombres recouvraient à moitié ses yeux endormis. Syn ne désirait rien de plus que de revenir dans le lit, et se draper dans la chaleur de son amant.

— Je dois me lever de bonne heure. Nous allons effectuer la surveillance de ce connard qui a fourni au MEJS de l’ecstasy frelatée.

— Sérieusement ? insista Furi, se redressant, paraissant plus concentré.

— Ouais. Même si tout est calme du côté d’Illustra et qu’il n’y a pas eu d’autres meurtres, Sasha nous a indiqué que ce gars vend son poison à n’importe qui, pas seulement au MEJS. Je suis vraiment content que tu sois parti de là-bas, indiqua Syn continuant à remplir son sac de police avec ses affaires.

— Moi aussi. Mon temps chez Illustra a toujours été censé être temporaire, jusqu’à ce que je sois diplômé. Je n’essayais pas de me faire une carrière avec cette merde.

Furi balança les couvertures au pied du lit, y compris la couette.

— Que fais-tu ? demanda Syn, s’arrêtant à la porte, serviette en main.

— Je vais laver les draps. Je fais quoi, à ton avis ?

Il passa une main dans ses cheveux, essayant de les dompter. Ils étaient si beaux pour Syn qu’il resta juste là, à admirer la vue.

— Tu ne veux pas dormir dans du sperme séché ce soir, non ?

— Tu marques un point.

Il s’enferma dans la salle de bain, le rire de Furi le suivant.

Syn se tenait près de la porte d’entrée, avec son sac à ses pieds. Il portait un jean sombre et un sous-pull noir, chaud, mais confortable, puisqu’il resterait dans un van Roto Rooter banalisé toute la journée. Son arme de choix pour aujourd’hui était son Sig Sauer dans l’étui d’épaule et un Colt 25 automatique accroché à sa cheville. Il allait effectuer une surveillance. Si tout se passait comme prévu, ils obtiendraient un mandat pour le lendemain. Furi s’appuya contre le mur, près de la porte, tandis que Syn s’approchait de lui.

— À quelle heure pars-tu ? demanda-t-il.

— D’ici une heure.

Syn ne laissa pas leurs corps se toucher. Il fit courir une main sur le centre de la poitrine de son amant. Ses cheveux étaient humides après sa douche et il émanait de lui l’odeur de son savon.

— Je t’appellerai après être allé chercher l’ordonnance restrictive. Peux-tu attendre jusque-là avant de sortir ?

Syn était définitivement nerveux.

— Quelle heure sera-t-il ? s’enquit-il, déjà enclin à refuser.

— D’ici trois ou quatre heures, répondit-il, lui adressant son plus charmant sourire innocent.

L’expression que Furi lui lança signifiait “tu veux rire ?”

— Je ne peux pas rester assis ici à me tourner les pouces, Syn. J’ai un garage à ouvrir, tu te souviens ? Je dois retrouver Doug d’abord, puis faire entrer les gars qui installeront le système de sécurité, et être à ma banque pour un rendez-vous à neuf heures. Je ne vais pas patienter là, à attendre cette putain d’ordonnance. Je serai avec Doug toute la journée.

Super ! Foutu Doug ! Que de la gueule ce Doug, aucune action.

Syn ne put s’empêcher de repenser aux messages de menaces que Furi avait reçus, ou par quel moyen Patrick allait suivre son mari, attendant simplement que lui, ne soit plus dans les parages. S’il mettait la main sur Furi, inutile de penser jusqu’où il irait pour le ramener à la maison avec lui. Syn ne savait pas non plus combien d’autres femmes de chez Illustra l’ex avait engagées afin de l’aider à trouver son mari. Il avait détesté laisser Patrick s’échapper de cette allée, toutefois, avec les avocats onéreux qu’un homme aussi riche que lui pouvait s’offrir, ils auraient réclamé des accusations plus concrètes pour l’épingler que le témoignage de quelques femmes larguées.

— Hey, toi !

La poigne ferme de Furi pesait sur sa nuque, le tirant de ses horribles pensées.

— Hey, toi-même, murmura Syn.

Il s’appuya contre la poitrine ferme de Furi et enfouit son visage dans son cou, inhalant son parfum.

— Je n’aime pas ça. Il veut te récupérer.

— Je sais. Je n’apprécie pas non plus.

Furi frotta le dos de Syn, avec de longs mouvements, d’un geste étonnamment réconfortant.

Syn embrassa son long cou, jusqu’au lobe de son oreille.

— Il ne peut pas t’avoir, chuchota-t-il doucement. Parce que tu es à moi maintenant.

— C’est exact. Donc, je n’irai nulle part.

Furi embrassa sa mâchoire.

— Je ne peux pas rester ici pendant des heures, mais je peux te promettre ceci : je ne ferai pas en sorte d’être une cible facile non plus. Je serai avec Doug, ou un de mes nouveaux employés, il n’essaiera rien en public. Je garderai également mon portable sur moi, et si tu veux m’appeler, tu pourras toujours me joindre.

À sa déclaration, Syn se sentit un petit peu mieux. Il n’avait confiance en personne pour veiller sur Furi, excepté lui ou ses hommes... Oh ! Il sortit son portable.

— Je vais t’assigner quelques policiers en uniforme aujourd’hui.

Il composait déjà un numéro de téléphone lorsque Furi lui arracha l’appareil des mains et raccrocha.

— Putain, certainement pas ! Je n’ai pas besoin de gardes du corps, Syn.

Furi ne le poussa pas fort, cependant il l’éloigna de son espace personnel.

— Je ne suis pas le président, bon sang !

Syn lâcha un soupir frustré. Il devait y aller, toutefois, il n’avait pas envie de partir.

— Merde ! grogna-t-il.

Il réfléchissait toujours à des solutions de rechange quand il discerna quelque chose gratter la poignée de sa porte… un objet métallique tentait de forcer le verrou. S’il avait été n’importe où dans l’appartement, il ne l’aurait pas entendu, et là, vu qu’il se tenait juste à côté de la porte, il pouvait aisément percevoir que quelqu’un essayait d’entrer. Instinctivement, il se glissa devant Furi, sortit son Sig de son étui et enleva la sécurité. Il le sentit se tendre derrière lui.

Il pouvait distinguer l’outil manipuler le mécanisme. Ce connard est-il vraiment assez brave pour forcer mon appartement en plein jour ? Syn était émerveillé par la taille des couilles de ce gars. La porte fermée se trouvait à portée de bras. Il se précipita en avant, saisissant une couverture au passage sur l’étagère du haut, récupérant le calibre douze planqué dessous, à l’instant où la porte s’ouvrait. Tout ce que Syn put voir était le bout d’une botte noire. Furi agrippa son épaule.

— Hey ! Écoutez ça ! cria Syn.

Il tira fermement sur la culasse vers son épaule, et remit le percuteur en place en deux mouvements rapides. Le bruit était extrêmement bruyant et intimidant dans la pièce silencieuse, et de loin, le son le plus effrayant qu’un intrus pouvait entendre.

— Ne tire pas, Dirty Harry !

La voix irritée qui suivit était immanquable.

— Fils de pute ! grommela Syn. Day, as-tu perdu ton putain d’esprit ?

Ses lieutenants entrèrent en force dans l’appartement, Day se moquant des expressions énervées de Syn et de Furi, tandis que ce dernier s’appuyait contre le mur derrière lui, se reprenant après une attaque de panique.

— Syn. Bordel, que se passe-t-il, mec ? Tu veux vraiment mettre une balle entre les yeux de quelqu’un, sous prétexte que tu penses qu’il cherche à s’introduire dans ton petit appart’ de merde ? Parce que tu sais que c’est un usage excessif de la force, non ? demanda God, le regardant dans l’expectative.

— Je cherchais juste à les effrayer. Personne n’entre après avoir entendu ce son, fais-moi confiance.

Syn remit la culasse en place et replaça l’arme dans le placard, la recouvrant avec la couverture. Il se tourna pour regarder Furi. Il paraissait un peu pâle, mais il allait bien.

Syn fit demi-tour.

— Day… Toque à ma porte comme n’importe quel foutu visiteur normal et attends que je te réponde d’entrer !

Celui-ci fit un geste évasif, se laissant tomber sur le canapé.

— Tu n’invites pas le vent. Le vent...

— Arrête de déblatérer des conneries à propos du vent, parce que si ta porte est fermée et que tu te protèges des intempéries, alors le vent reste dehors jusqu’à ce que… Tu.Ouvres.La.Porte !

Les prunelles sombres de Syn transpercèrent celles, noisettes de Day. Le rire de God était rauque alors que son partenaire semblait perplexe.

— Mais nous sommes une famille.

— Oh, pour l’amour de Dieu ! grommela Syn.

Il devait y aller et n’avait pas le temps d’expliquer à Day comment se comporter de manière civilisée. Il tourna un regard sérieux vers Furi.

— Je dois partir, cependant, je pense vraiment que…

Furi l’attira contre lui avant qu’il puisse terminer sa phrase et l’embrassa durement sur la bouche avant de se retourner et de se diriger vers la chambre.

— Concentre-toi sur ton travail et ne demande pas à des policiers de se détourner de leurs fonctions afin de me suivre. Il pourrait y avoir quelqu’un, dehors, qui aurait réellement besoin de leur aide.

Syn n’eut pas le temps d’ajouter autre chose parce que Furi avait fermé la porte derrière lui. Fin de la discussion.

— Quoi de neuf, Sarge ? demanda God, ses yeux verts concentrés sur lui.

— Ce connard est toujours après Furious. Il lui a envoyé des messages de menaces et a cherché à l’appeler. La nuit dernière, son bon à rien de frère et lui étaient garés à un bloc du pub, attendant probablement de voir si Furi travaillait pour qu’ils s’en prennent de nouveau à lui. Quand ils ont vu que j’étais présent, ils se sont enfuis.

Syn ramassa son sac avec colère et suivit ses patrons vers la porte d’entrée. Pendant qu’il était dans l’ascenseur, il réalisa combien il était tendu lorsque Day posa une main sur son épaule, le faisant sursauter.

— Du calme, mon pote. Tu sais que nous veillons sur toi. Nous tous. Tu as enseigné à ce gars une leçon, une fois, mais il doit avoir la tête dure et le cul tendre. C’est ce genre de personnes qui amène un bon flic à perdre son badge et sa pension. Gère le problème par des moyens légaux. Obtiens une ordonnance restrictive et fais-la délivrer très vite. Après ce qui vient de se passer chez toi, je ne veux pas que tu te retrouves nez à nez avec ce gars.

Les paroles de Day étaient amicales, toutefois, elles contenaient un avertissement officiel. Ses lieutenants lui ordonnaient de rester sur la touche.

Syn poussa un soupir, n’appréciant pas les mots de Day. Il n’avait même pas à regarder God pour savoir qu’il était d’accord avec son partenaire. Que Syn veuille l’admettre ou non, ils avaient raison. S’il mettait la main sur le futur ex-mari de Furi, il n’était pas certain de pouvoir se contrôler.

— Que voulez-vous dire par “il ne signera pas” ? L’ordonnance est demandée par un foutu sergent !

Syn se tenait devant un des véhicules du département, dans la lumière diffuse qui éclairait le parking. Après une longue journée épuisante de surveillance, il écoutait désormais l’assistante juridique du magistrat lui annoncer des nouvelles qu’il ne voulait pas entendre.

— Il y a plein de preuves pour soutenir la requête. Le gars est-il aveugle à ce point ? Je lui ai montré les messages reçus.

Il avait besoin de se calmer, il parlait d’un juge – celui qui ne fournirait pas à Furi l’ordonnance nécessaire à sa protection.

— Ce sont des menaces. Si je vous disais “surveille tes arrières” ou “je t’aurai jusqu’à ce que la mort nous sépare” comment diable prendriez-vous ça ? Êtes-vous en train de me dire que vous vous sentiriez en sécurité ?

Seigneur ! Il était tellement enragé ! Il voulait maudire la femme, même si elle n’était que la messagère.

— Pas même une ordonnance temporaire ? argumenta-t-il.

Il écouta un peu plus avant d’appuyer de manière agressive sur le bouton pour mettre fin à l’appel.

— Merde ! hurla-t-il.

— Sarge ! Calmez-vous, mec. Nous venons juste d’envoyer quelques types auprès de votre garçon, indiqua Ruxsberg, son spécialiste en électronique, tandis qu’il s’appuyait contre le côté conducteur du véhicule qui attendait de le ramener chez lui, puisque God et Day restaient plus tard afin de discuter avec le capitaine.

Il était presque vingt heures, il était affamé et désormais, il devait annoncer cette mauvaise nouvelle à Furious.

— Il n’y a pas moyen qu’il accepte ça. Il ne veut pas le moindre flic auprès de lui.

Syn était si épuisé qu’il pensait que sa tête allait exploser. Il jeta son sac sur la banquette arrière et grimpa à l’avant.

— Hey, j’ai une idée !

Ruxsberg se faufila dans le trafic et se dirigea vers l’appartement de son supérieur hiérarchique.

— Quoi donc ? lâcha Syn, en même temps qu’un soupir fatigué.

— Appelez Day plus tard, ce soir. Il connaît un autre magistrat avec qui il travaille souvent. Il peut obtenir d’elle qu’elle lui signe n’importe quel mandat qu’il lui demande, donc je pense qu’il pourrait l’amener à vous donner cette ordonnance restrictive pour aussi longtemps que vous le voulez.

Syn se tourna pour dévisager Ruxs avec un espoir renouvelé.

— Vous croyez ?

— J’en suis certain. Day a eu un mandat pour un suspect, après seulement vingt-cinq minutes de surveillance.

Ruxs lui adressa une expression sournoise.

— Très bien, j’essaierai cette solution.

— Si ça ne fonctionne pas, appelez-nous, et nous gèrerons cette merde nous-mêmes, Sarge.

— J’apprécie, mec.

Syn cogna son poing contre celui de son détective. Il n’aurait pas pu demander à travailler avec un groupe d’hommes plus dévoués.

— D’ailleurs, j’apprécie votre gars. Je n’aimerais pas qu’il lui arrive quoi que ce soit, il fait de sacrées bonnes vidéos.

— La ferme ! fit Syn avant d’éclater de rire, poussant l’épaule de Ruxs.

La plaisanterie et la suggestion de Ruxs lui avaient allégé l’esprit. Il sortit son portable et appuya sur une touche de rappel rapide. Il avait besoin de savoir où Furi se trouvait. Il ne lui avait envoyé que quelques messages tout au long de la journée, et Furi devait être inquiet, car il avait contacté Syn régulièrement. Son dernier texto indiquait qu’il se dirigeait avec Doug et son nouveau chef d’équipe vers son appartement afin de rencontrer sa propriétaire et de chercher quelques vêtements pour les prochains jours. Non pas afin que Syn le protège, mais parce qu’il voulait être avec lui.

Il entendit le téléphone sonner et appuya sur la touche pour répondre.

— Hey, toi.

Syn ne put s’empêcher de sourire au son de la voix profonde de Furi, entamant leurs salutations familières.

— Hey, toi-même.

— Tu rentres à la maison ? demanda Furi.

“Maison”. Il avait presque l’impression qu’ils vivaient ensemble.

— Ouais. Où es-tu ?

— Je suis au pub.

— Vraiment ?

Son cœur bondit dans sa poitrine.

— Je suis avec Doug. Calme-toi, bébé. Je suis en sécurité, ajouta-t-il d’une voix séductrice.

Son ton fit tortiller le sexe de Syn dans le confinement de son jean.

— Je serai là dans une quinzaine de minutes.

— Très bien. Je ne bouge pas.

Syn raccrocha.

— Mec, vous en pincez vraiment pour lui, s’exclama Ruxs, riant de bon cœur.

Il ne pouvait pas le contredire, parce que c’était vrai.

C’est l’heure de payer

Furi sortit du pub de son oncle, quinze minutes après l’appel de Syn. Il devait admettre qu’il était anxieux à l’idée de le revoir. C’était incroyable de constater combien il se souciait déjà de l’homme surprotecteur et exigeant. Il lui avait envoyé des textos à heures plus ou moins régulières aujourd’hui, juste pour faire “coucou”. Syn lui avait tout de suite répondu, avec ses formules habituelles “hey, toi-même” ou “salut, toi” et c’était tout. Doug se tenait à l’extérieur avec lui, pendant qu’il fumait une cigarette et discutait avec Jared, le videur à la porte de l’établissement. Il l’avait informé de ce qui se passait avec Patrick et de tout ce que Syn avait fait pour lui. Doug était son meilleur ami, mais il était également quelqu’un qui s’inquiétait pour lui.

Furi éclatait de rire, se moquant de Jared qui faisait une bataille de claques avec Doug, lorsqu’il vit une berline noire tourner au coin de la rue, et longer le parc, juste à quelques mètres de l’entrée du pub. Un homme de grande taille en treillis militaire et un autre portant un tee-shirt noir ouvrit la portière côté conducteur, et sortit, jetant lentement un coup d’œil aux alentours, comme s’il sentait quelque chose. Syn bondit du côté passager et s’avança devant le véhicule, donnant à Furi une bonne image de lui. Tout de noir vêtu, avec un manteau en cuir dissimulant ce qu’il savait être des armes mortelles, Syn paraissait incarner le rêve humide de chaque gay concernant un bad boy. Ses cheveux foncés étaient ébouriffés – certains types devaient travailler des heures durant pour parvenir à ce résultat – cependant, sur son homme, il l’avait sans avoir à faire le moindre effort. Ses yeux étaient pratiquement charbon noir et quand il ne fut plus qu’à quelques mètres, les lampadaires les éclairèrent, et Furi put discerner la passion de Syn pour lui. Son flic approcha, enroula ses bras autour de sa taille et le serra fort contre son torse, l’embrassant comme s’il rentrait tout juste du front. Juste là, au beau milieu de la rue, devant son collègue, Doug et Jared, Syn l’embrassait comme s’il lui avait vraiment, réellement manqué.

Ignorant les sifflements derrière eux, Syn rompit le baiser après un instant, et glissa une main dans les cheveux de Furi.

— Hey ! fit-il d’une voix rauque.

— Hey, toi-même ! plaisanta Furi, plantant un autre baiser sur sa bouche.

— Comment ça va, Doug ? demanda Syn, ne quittant jamais Furi du regard.

— C’est cool, répondit-il. Furi, je m’en vais. À demain.

— Passe me chercher à huit heures.

Doug agita une main, indiquant qu’il avait entendu, se dirigeant vers sa voiture, garée trois blocs plus loin.

— Tu n’embrasses pas ton ami ?

Syn haussa un sourcil.

— D’un, je doute qu’il en ait envie, puisque tu as vérifié l’état de mes amygdales, et de deux, tu m’as dit de ne plus le faire, alors pourquoi demander ?

Furi le fixa d’un air interrogateur.

Syn ignora la question et posa la sienne.

— Où sont tes affaires ?

— À l’intérieur. Je vais les chercher.

Furi se précipita dans le pub pour prendre sa sacoche derrière le bar. Il revint, le sac sur l’épaule. Il était heureux d’avoir pu récupérer certains de ses objets personnels, comme son shampoing préféré, son propre rasoir, ses jouets sexuels… Vous voyez, rien que le nécessaire… Syn discutait toujours avec l’officier qui l’avait ramené quand Furi s’approcha de lui, et posa ses lèvres sur sa nuque. Il n’interrompit pas pour autant la conversation, continuant de parler d’une réunion prévue pour le lundi, tandis que Syn tendait un bras pour saisir Furi et maintenir sa bouche contre son cou. Bon sang, il adorait combien il était détendu avec lui. Son ami ne fit pas la moindre remarque non plus.

— Comment ça va, Furious ? demanda le grand officier aux cheveux roux, lui tendant la main.

Furi éloigna son front des larges épaules de Syn pour lui répondre avec respect.

Il tendit la main pour serrer celle du flic. Il avait déjà vu ce détective auparavant. Son nom était Ruxsben ou Ruxsburger, peu importe, aucun d’eux ne portait d’étiquette nominative, cependant c’était l’un des connards qui était venu le chercher pour l’interrogatoire. Celui qui a besoin d’une leçon pour ce qui concerne les bonnes manières. Ce soir, toutefois, il paraissait amical, fort probablement à cause de la personne que Furi tenait dans ses bras.

— Plutôt bien, mec. Et vous ?

— Je ne peux pas me plaindre. Je suis toujours à la verticale.

Furi et Syn éclatèrent de rire à sa réponse. “Personne ne veut se retrouver à l’horizontale, fixant le plafond d’une église”, comme son père avait l’habitude de dire.

— J’ai cru comprendre que tu devais faire face à de sérieux problèmes avec ton ex.

Il parut soudain sérieux, passant au tutoiement, ses lumineux yeux verts devenant pénétrants.

— Sarge fait partie de la famille et nous protégeons notre famille. Si tu es avec lui, alors tu fais désormais partie de la famille étendue. Je suis Armin Ruxsberg, soit dit en passant. Appelle-moi Ruxs.

Furi le dévisagea, impressionné, tandis qu’il parlait.

— Si tu as un problème, Furi, alors vingt-trois autres hommes ont un putain de problème aussi. C’est notre credo.

Il fouilla la poche de poitrine de sa veste et en sortit une carte de visite, la lui tendant.

— Si jamais tu as un besoin urgent, tu appelles Syn en premier, et si pour une raison bizarre il ne peut pas te répondre, tu me passes un coup de fil. Je réponds toujours à ce numéro, de jour comme de nuit.

Furi était sans voix. Il avait maintenant une famille, il était certain que cet homme disait la vérité et peu importe quel combat l’attendait, il n’aurait pas à y faire face seul.

Ruxs tendit à nouveau la main et cette fois, lorsque Furi claqua la sienne, le flic l’attira contre lui, pour l’étreindre d’un bras.

— Bon sang ! Merci. J’apprécie vraiment. Tu n’en as pas idée.

Furi fit attention à garder le contrôle de ses émotions. Il ne pouvait pas s’empêcher de repenser à l’époque où il était avec son père, cette scène lui paraissant très familière. Son père avait bénéficié de la protection de tout le gang de motards Griedon. Ils avaient été là pour lui, de jour comme de nuit, le surveillant, ainsi que son petit garçon.

Maintenant, il avait fait entrer dans sa vie un homme qui lui amenait toute une famille de durs à cuire. Il avait réellement le sentiment de marcher dans les pas de son père. Après tout ce temps !

Syn serra la main de Ruxs et lui donna une légère claque sur l’épaule.

— Très bien, mec, on rentre à la maison. À lundi.

— Putain, ouais ! Je suis plus que prêt à arrêter ce connard dès lundi.

Le type donnait l’impression qu’il pourrait s’occuper de cinq agresseurs… à lui tout seul.

Syn paraissait tout aussi dangereux.

— C’est ce que nous faisons.

— Très bien, je suis parti. Bye, Furious.

— Bye, répondit-il rapidement.

Syn prit sa main et jeta un regard scrutateur dans la rue avant de traverser. Furi resta silencieux tandis qu’ils prenaient l’ascenseur. Lorsqu’il s’arrêta au troisième étage qui paraissait désert. Syn se plaqua contre lui, le couvrant de son large corps et appuya sur le bouton pour refermer la porte.

— Il n’y a personne ici, le héros. Calme-toi, murmura Furi contre son cou.

Syn le dévisagea pendant quelques secondes, alors que l’ascenseur redescendait, ses yeux noirs étudiant ses traits, comme s’il ne l’avait jamais vu auparavant.

— Tu es si beau.

Furi se pencha en avant et toucha les lèvres de Syn très doucement.

— Merci, murmura-t-il.

Ils se tenaient toujours côte à côte lorsque les portes de l’ascenseur s’ouvrirent de nouveau.

— Ce n’est pas le bon endroit pour ça, vraiment pas, dit une voix, ayant du mal à articuler.

Furi remarqua le soupir colérique de Syn. Un type avec de longs cheveux filiformes et son groupe firent surgirent de l’ascenseur avant qu’ils puissent s’éloigner. Syn se précipita devant lui, glissant Furi derrière lui.

Il trouvait la situation amusante.

— Qui est-ce ?

— Personne d’important, répondit Syn, roulant des yeux.

Furi s’appuya contre le chambranle de la porte, pendant que Syn tournait avec colère sa clef dans la serrure et ouvrait le panneau d’un coup d’épaule.

— C’est mon voisin ennuyeux. Il vit de l’autre côté du couloir. Il met sa putain de musique bien trop forte et a toujours des tas de gens pour faire du bruit dans le couloir. C’est un drogué, il est totalement insignifiant.

— Alors, pourquoi es-tu en colère ?

Furi saisit les épaules de Syn avant qu’il aille plus loin dans l’appartement.

— Je ne le suis pas. Je déteste simplement lorsque des gens ont pour habitude d’en irriter sciemment d’autres.

— Ce ne sont pas tes affaires.

Furi retira son sac des épaules de Syn et le posa sur le canapé.

— Tu as raison.

Syn passa ses bras autour de sa taille.

— Comment était ta journée ?

— Bonne. Très bien même. Tout se met parfaitement en place.

Cela lui semblait tellement ordinaire. Il tenta de ne pas penser à sa précédente tentative avortée de mener une vie de couple normale. Syn était si mature, si protecteur, tout ce que Patrick n’était pas.

— As-tu faim ?

— Je suis affamé, en fait. Tout ce que j’ai eu, de toute de la journée, c’était un bout du hamburger de Doug. J’ai été en mode “à toute vapeur”.

— Veux-tu manger…

Syn hésita avant d’ajouter :

— … dehors ?

Furi l’étudia. Il savait que son amant pensait à leur dernière fois et à la manière dont cela s’était terminé. Syn, énervé et embarrassé, Furi se précipitant dehors, seul.

— Ouais, j’aimerais bien.

Il donnerait une autre chance à Syn. Il ne pensait pas qu’il le décevrait cette fois.

Syn afficha un sourire en coin.

— Bien. Je connais un bon japonais en centre-ville. Puis nous devrons faire un arrêt quelque part.

Furi tira sa brosse à cheveux de son sac pour la passer rapidement dans sa chevelure avant de partir.

— Un arrêt où ?

— Les choses ne se sont pas déroulées comme je l’avais espéré avec l’ordonnance restrictive.

Furi fit une pause à mi-hauteur.

— Que veux-tu dire ? En as-tu obtenu une ?

— Non. Mais ne t’inquiète pas, poursuivit-il quand il remarqua l’expression nerveuse que Furi ne put dissimuler.

Merde ! Il n’y a rien pour obliger ce connard à rester loin de moi !

Aussitôt, les mains de Syn se retrouvèrent sur ses joues.

— Hey ! Je t’ai dit de ne pas t’inquiéter. Je vais gérer cette merde à ma façon.

Furi laissa échapper un petit soupir fatigué et leva une main pour la passer dans ses cheveux, cependant Syn l’attrapa.

— Ne les tire pas, bébé, dit-il en souriant. Me fais-tu confiance, Furi ? Crois-tu que je peux m’occuper de ça pour toi ?

Furi le fixa droit dans les yeux. Il y trouva de la loyauté.

— Oui, tout à fait.

Ils s’embrassèrent comme s’ils consolidaient leur engagement mutuel et les secondes se transformèrent en minutes. Aucun des deux hommes n’était pressé de s’arrêter ni de rompre le baiser, ne faisant des pauses que pour changer de position ou reprendre une grande bouffée d’air.

— Mmm… Tu as si bon goût. Cependant, tu ferais mieux d’arrêter avant de finir mort de faim, parce que tu si tu continues, je vais te prendre. Vite et fort, juste là, sur le sol de son salon, haleta Furi contre les lèvres gonflées de Syn.

Celui-ci caressa les bras de son amant tandis qu’il tentait de se reprendre également.

— Très bien, je vais m’arrêter… pour l’instant. Toutefois, assure-toi de garder cette idée dans un coin de ton esprit.

Syn était parfait. C’était comme s’ils étaient à leur premier vrai rendez-vous. Ils mangèrent à la lueur des chandelles dans un restaurant charmant, avec vue sur la rivière Missouri. Il avait du mal à croire combien son compagnon pouvait se montrer romantique. Il tenait sa main et le regardait avec désir, comme si Furi représentait tout pour lui. Il aimerait que ce soit la réalité, cependant, c’était encore beaucoup trop tôt dans leur relation. Syn profitait du sentiment d’avoir un partenaire et Furi n’était pas complètement idiot, sachant pertinemment que les choses changeaient avec le temps. Cependant, il lui avait promis qu’il n’exprimerait plus à voix haute ses doutes, désormais. Il profiterait de chaque seconde qu’il passait avec lui. Ils discutaient en marchant sur le trottoir, se tenant par la main, parlant de tout et de rien. Syn était si intrigué dès que Furi parlait de son garage. C’était un tel soulagement, complètement différent d’être en compagnie de quelqu’un qui le soutenait sans condition, surtout sur un sujet aussi important pour lui.

Syn ne parla pas beaucoup de sa famille. Juste qu’ils ne s’intéressaient qu’au travail et à l’accomplissement de carrières productives, que la vie n’impliquait ni amusements ni jeux, qu’elle était uniquement dédiée au boulot. C’était déchirant d’entendre que son homme, plus vrai que nature, avait subi un tel lavage de cerveau, au point d’avoir cru qu’il ne méritait pas le bonheur.

Il était plus de vingt-trois heures. Ils étaient de retour sur l’autoroute 285, le ventre plein d’un steak saikoro et de riz japonais.

— Le dîner était très bon. Merci.

Syn le regarda et sourit brièvement.

— De rien.

Le sourire sexy qui apparut ensuite indiqua à Furi que son amant pensait à quelque chose de beaucoup plus sexuel.

— Veux-tu remettre ça plus tard ? Ce restaurant n’était pas si cher.

Furi éclata de rire. Seigneur, il adorait quand Syn se montrait impertinent avec lui. Cet homme avait besoin de plus de rires dans sa vie, au lieu de s’inquiéter constamment.

— Oh, certainement ! Je suis quelqu’un de facile, bébé.

Syn souleva son bras de l’accoudoir et posa sa main sur la cuisse de Furi.

— Bien, parce que je prévois de profiter pleinement de toi ce soir.

Avant que Furi puisse répondre, il remarqua que Syn avait dépassé leur bretelle de sortie.

— Hey ! Tu es si excité que tu as raté notre sortie.

— Je te l’ai dit, je dois régler quelque chose.

— Syn… grogna Furi et il ferma les yeux. Sais-tu où Patrick et son frère résident ?

— Bien sûr que je le sais. Je suis détective, non ?

Le flic était totalement sérieux lorsqu’il le regarda.

— Syn. Je n’aime pas ça. Allez… Nous avons passé une bonne soirée, revenons à ton appartement pour que je puisse te baiser et te montrer combien j’ai apprécié, ronronna Furi, espérant décourager son compagnon déterminé.

— Détends-toi. Je te promets que ce sera rapide et sans douleur.

— Oh, mon Dieu ! Oh, mon Dieu ! Oh, mon Dieu !

Furi se laissa glisser dans le siège, désirant disparaître. Autant il aurait aimé voir son nouveau petit ami botter le cul de son ex, autant il souhaitait que Patrick et Brenden disparaissent totalement de sa vie. Il ne voulait plus jamais les revoir.

Ma vengeance sera terrible

Syn souriait largement intérieurement. Furi était affalé sur le siège passager, donnant le sentiment qu’il aimerait être n’importe où ailleurs que dans la voiture, avec lui, en cet instant précis. Il lui avait déclaré qu’il s’occuperait de la situation pour lui et il le pensait. Il en avait assez de jouer à des petits jeux douteux.

Après vingt minutes de silence, ils tournèrent dans une longue rue venteuse, avec de grandes maisons donnant sur un immense lac artificiel. Syn éteignit les phares tandis qu’il ralentissait devant une impressionnante maison en brique de deux étages, avec une allée formant un “U”. Il ne vit aucun véhicule et présuma qu’ils devaient être à l’abri, dans le garage assez large pour contenir deux voitures. Il coupa le moteur, tendit la main pour attraper sa mini lampe de poche, le Sig Sauer et un petit sac rangés dans la boîte à gants qu’il glissa à l’avant de sa ceinture.

— Syn, c’est de la folie ! Je ne ferai pas ça. Bordel, non ! Allons-y, maintenant ! aboya Furi.

— Chhh… bébé, tu es bien trop bruyant. Maintenant, arrête de me crier dessus, sors de la voiture et ne claque pas ta portière, murmura Syn, déjà dehors, refermant silencieusement la sienne.

Furi le dévisagea comme s’il était givré. Bordel de merde ! Allait-il découvrir maintenant que Syn était un psychopathe ? Celui-ci tapota doucement sa vitre, ses nerfs à bout le faisant sursauter.

— Viens, bébé. Je t’ai promis que tout se passerait bien et tu as reconnu que tu me faisais confiance.

Il souriait comme un dément.

Furi entrouvrit sa fenêtre pour que Syn puisse l’entendre clairement.

— J’ai confiance en toi, mais…

— Il n’y a pas de “mais” dans la confiance, le coupa Syn. Prouve-moi que tu as totalement foi en moi, là, dehors. Je te suis aveuglément dans la chambre. Sans aucun “si” ni “mais”. Je t’ai laissé me montrer ce dont j’avais besoin, même quand moi-même, je n’en avais pas conscience.

Bon sang ! D’accord, cela paraissait logique, toutefois c’était certainement, et de loin, la chose la plus folle et la plus dangereuse qu’il ait jamais faite. D’autant qu’il avait l’étrange sentiment que Syn ne passerait pas par la porte d’entrée, afin de sonner poliment. Il sortit lentement et poussa la portière derrière lui. Syn tendit la main et il hésita légèrement avant de la prendre. Syn décolla, trottinant vers l’arrière de la maison. Le jardin était ouvert, sans barrière, la magnifique vue sur le lac au-delà, totalement dénuée d’arbres ou de broussailles. Les meubles du patio avaient l’air onéreux, toutefois, ce qui était encore plus impressionnant, c’était la véranda panoramique, totalement fermée.

— C’est par là que nous allons entrer, chuchota Syn.

— Que se passera-t-il lorsque l’alarme se déclenchera ? Je suis certain qu’ils doivent avoir des armes à l’intérieur. Nous allons nous faire tirer dessus ! cria Furi.

— Si tu ne la fermes pas, je le ferai moi-même !

Furi savait que Syn plaisantait parce qu’il avait beaucoup de mal à retenir son rire tandis qu’il se retournait et l’embrassait rapidement. Il le poussa vers la porte et fouilla dans sa ceinture, sortant le petit sac.

— Qu’est-ce que c’est ? murmura Furi, agenouillé près du panneau.

Syn gloussa.

— Pourquoi es-tu accroupi ?

— Je ne veux pas être vu.

Les mains de Furi tremblaient tellement qu’il les glissa entre ses cuisses.

— Mais il n’y a aucune caméra, bébé, déclara Syn en souriant.

— Et tu trouves ça drôle ? Tu t’amuses bien ? C’est comme ça que tu t’excites ? lança Furi, lui lançant un regard torve.

Syn se pencha en avant et murmura à son oreille :

— Tu sais foutrement bien comment je me détends.

Furi souhaita que son corps ne réponde pas à son grognement de gorge, en vain. Syn en plein mode “furtif” faisait sursauter son sexe. Son manteau de cuir noir usé était fermé jusqu’en haut, ne révélant que le col de son sweat-shirt, également noir. Son jean était bleu foncé et le moulait à la perfection. Et pour terminer la tenue sexy, se trouvaient ses Timberland couleur ocre. C’était une tenue que Furi adorait.

Syn introduisit un outil dans la porte grillagée, de style traditionnel. Il y eut un petit déclic et il se tourna vers lui avec un sourire victorieux. Il ouvrit lentement la porte et ils pénétrèrent dans la véranda qui ressemblait davantage à un salon. Il contenait des canapés modernes en osier, avec d’épais coussins pour l’extérieur. Une grande télévision était installée dans le coin opposé, avec un réfrigérateur et un minibar. Il y avait des toiles abstraites accrochées au mur. Hmm… Joli…

Furi jetait un coup d’œil autour de lui pendant que Syn s’occupait d’une porte plus large et paraissant beaucoup plus solide, dévissant le panneau avant du boîtier de l’alarme, rivée sur le mur. Furi s’approcha rapidement de lui.

— Sais-tu ce que tu fais ? Et si tu merdes tout, que l’alarme se déclenche et que nous nous retrouvions piégés ici ?

— Eh bien, merci pour le vote de confiance, bébé. Tu n’es pas un très bon équipier, tu sais ça ?

— Tu veux dire complice, le corrigea-t-il. Désolé, mais non, je ne le suis pas.

— Nous n’avons qu’un temps limité, et parfois, certaines choses doivent être faites. Donc, je dois réagir rapidement. Je suis le garde, bébé et tu es censé me couvrir dans la raquette, expliqua calmement Syn, tirant différents fils colorés de la boîte.

— Je suis supposé faire quoi ?

Il fronça les sourcils.

— Basket. Tu sais, la zone pour faire des tirs. Si je m’avance pour tirer, j’ai besoin que tu veilles sur mes arrières, expliqua Syn.

Tout cela n’avait aucun sens – de l’avis de Furi – alors que Syn sortait des mini ciseaux et coupait deux fils.

— Fait. Et maintenant…

Il utilisa deux petits outils métalliques très fins qu’il inséra dans le verrou de la poignée. Il en tourna un dans le sens des aiguilles d’une montre, et l’autre, dans le sens inverse, le verrou cliqueta, et Syn appuya sur la poignée, ouvrant la porte. Il se retourna, le regardant avec une telle fierté que Furi ne put s’empêcher de sourire.

— Tu es fou !

Il secoua la tête, souriant toujours stupidement.

— Tu aimes ça, non ? murmura Syn.

— Peu importe !

Furi roula des yeux.

— Et maintenant ?

— Nous entrons.

Syn prit la lampe de poche et l’alluma, l’orientant vers la porte avant de l’ouvrir en grand et de pénétrer à l’intérieur. La maison était sombre et Furi ne pouvait rien discerner, en dehors du fait qu’ils étaient entrés par la cuisine. Un plat italien avait été probablement préparé ce soir, vu l’odeur de pointes d’ail et autres épices qui planait lourdement dans l’air. Syn dirigea la lumière vers le sol, tandis qu’il traversait lentement la pièce. Furi s’accrocha à sa ceinture, afin de ne pas le perdre de vue et de se cogner dans un objet posé sur le sol.

Syn s’arrêta et se tourna vers lui.

— Silence, Furi ! siffla-t-il.

— Je n’y vois strictement rien ! cracha-t-il.

— Nous sommes des cambrioleurs, bébé. Tu dois utiliser ta vision de chat, fit-il, riant doucement.

Furi était loin de trouver la situation amusante, et il ne parvenait pas à comprendre pourquoi Syn paraissait autant passer du bon temps, lâchant des plaisanteries douteuses et utilisant des métaphores sportives qui n’avaient absolument aucun sens.

— Calme-toi, contente-toi de me tenir.

Furi se rapprocha et Syn les guida vers l’extrémité de la grande cuisine, s’installant sur un tabouret devant le mur de séparation, servant de table. Il laissa la lampe allumée, cependant, il la retourna sur le comptoir, les plongeant dans une totale obscurité. Furi le sentit l’attirer entre ses cuisses et il essaya de résister.

— Que fais-tu ?

— J’attends.

— Quoi ? Qu’ils descendent et nous attrapent ?

Furi parlait très bas, ayant peur de se faire surprendre.

— Qui sont “ils”, bébé ? À ton avis, où sommes-nous ?

— Est-ce l’endroit où Patrick et son frère habitent ? chuchota-t-il.

Ses yeux allaient et venaient, partant dans tous les sens, bien qu’il ne puisse rien distinguer. Il avait juste le sentiment que quelqu’un allait l’assommer d’un coup derrière la tête.

Syn glissa ses bras autour de lui et Furi entendit le son d’une fermeture éclair avant d’être poussé contre son torse ferme.

— Je ne te ferais pas ça. Je ne veux plus jamais te savoir près de lui. Jamais. Tu comprends ?

— Alors, dans la maison de qui sommes-nous, pour l’amour de…

Avant même qu’il puisse terminer sa phrase, il entendit des voix masculines, deux exactement, provenant de l’étage. Ils riaient.

— C’est quelqu’un en qui j’ai confiance, alors cesse de t’inquiéter, déclara Syn.

— Quelqu’un vient…

Furi essayait de s’éloigner de lui.

— Chhh ! Tout va bien. Ne bouge pas et ne fais pas un bruit, murmura-t-il.

Syn sortit sa langue et suivit le contour de son oreille, jusqu’au lobe avant de le saisir entre ses dents. Furi s’installa contre lui et le laissa nicher son visage dans ses cheveux.

— Tu sens toujours si bon ! gémit-il doucement.

— Syn…

Celui-ci faisait courir ses doigts sur sa nuque, puis dans ses cheveux, massant sa tête, tout en léchant et mordillant son cou, aspirant la peau juste sous son oreille, attirant le sang à la surface. Il le marquait, là où seulement lui pourrait le voir.

Deux hommes entrèrent dans la cuisine, ne prenant pas la peine d’allumer. L’un d’entre eux ouvrit le réfrigérateur, répandant un rai de lumière à travers la pièce et Furi fut enfin capable de voir qui c’était. Oh, mon Dieu ! L’autre homme se tenait derrière celui qui était penché pour regarder dans le frigo. Il frottait son aine contre ses fesses, tandis que le premier attrapait quatre bouteilles d’eau. Bordel de merde ! C’est quoi ça ? Furi n’avait aucune réponse, toutefois il était certain qu’il ne s’attendait pas à être témoin de la scène qui se déroulait devant lui. C’était le lieutenant amusant de Syn et le flic sexy qui l’avait interrogé lorsqu’il avait été amené au poste de police. Je croyais qu’il était avec le grand type. Ont-ils une liaison ? Il avait des millions de questions qui tourbillonnaient dans son esprit, cependant, il ne pouvait pas les formuler à voix haute, et il ne prononça pas un seul mot. Syn était silencieux, le visage toujours enfoui dans le cou de Furi, ne prenant pas la peine de lever les yeux. À n’importe quelle minute, ils pouvaient se faire surprendre. Le lieutenant referma la porte du frigo et la pièce fut de nouveau sombre, toutefois Furi pouvait clairement les entendre s’embrasser, murmurant l’un à l’autre, entre deux gémissements et respirations lourdes. Les sons qu’ils émettaient se réverbéraient à travers l’obscurité. Cela devait vraiment exciter Syn, parce ses mains descendirent plus bas, sur les fesses de Furi, afin de pouvoir frotter leurs sexes l’un contre l’autre. Maintenant que Furi était à peu près certain qu’ils n’étaient pas en danger, il écouta les sons provenant des deux hommes sexys en train de se ravager mutuellement, pendant que Syn insinuait sa main dans la raie de ses fesses, appliquant une douce pression. C’était très vicieux et dangereux et Furi commençait à apprécier… beaucoup.

Il se tendit lorsqu’il entendit deux autres voix profondes venant de l’escalier.

— Je n’en ai pas encore fini avec toi, dit l’un des hommes à l’autre, d’une voix basse emplie de passion.

Ils émergèrent du couloir et entrèrent dans la pièce. Une lampe fut allumée et la soudaine clarté était saisissante.

— Bonsoir, messieurs, dit Syn, toujours niché dans le creux du cou de Furi, ne prenant toujours pas la peine de regarder ses patrons à moitié nus ainsi que leurs deux collègues très séduisants.

— Bordel de merde ! hurla Day.

Tous les yeux étaient posés sur Syn et lui désormais. Enfin, son compagnon leva la tête et Furi glissa ses cheveux derrière son oreille, frottant son cou que Syn avait sucé pendant ces dernières minutes. C’était si agréable.

— Syn, c’est quoi ce bordel, mec ?

La voix de God était rauque et intimidante.

Furi examina toute la chair masculine exposée devant lui.

— Que je sois damné ! murmura-t-il.

Le rire de Syn était à la limite d’être sinistre.

— Comme tu dis, bébé.

Les quatre hommes ne portaient que des caleçons, à l’exception du flic mignon qui l’avait interrogé : le détective Ronowski. Ouais, c’était bien ça. Lui, il était totalement nu. Day intervertit leurs positions afin de se retrouver devant lui.

— J’espère que je ne vous interromps pas, les gars. Furi et moi, nous étions dans le coin et avons pensé que vous voudriez peut-être jouer au Parcheesi (NDT Adaptation américaine du jeu indien de Pachisi, de la même famille que nos petits chevaux, quoique beaucoup plus subtil et compliqué).

Il éclata de rire.

— Cependant, on dirait que vous jouez déjà à quelque chose. Un jeu qui est bien plus amusant que le Parcheesi.

La voix de Syn était lisse, aussi coulante que du beurre.

— Tu veux jouer aussi ? demanda Day, fixant directement Furi.

Celui-ci cacha son visage dans l’épaule de Syn, puisqu’il faisait des efforts surhumains pour ne pas détailler les collègues de son petit ami. Cependant, ils étaient tous diablement beaux. En particulier, God. Bon sang, l’homme était énorme et bien bâti, tous ces muscles et tatouages exposés…

— Bordel, Day ! Une queue, c’est sexy. Deux queues, c’est le paradis, mais trois queues avec lesquelles jouer… c’est l’embarras du choix.

Day avança vers eux et Ronowski dut se dissimuler derrière l’îlot de la cuisine pour camoufler sa nudité. L’intention dans l’allure de Day et ses yeux noisette était immanquable.

— Peut-être que la star du porno accepterait de nous faire un petit spectacle, déclara-t-il, se plantant directement devant eux.

Il leva une main qu’il glissa dans les longs cheveux de Furi.

Syn le serra plus fort contre lui.

— À moins que tu ne veuilles voir la main tranchée au niveau du poignet, retire-la.

Sa voix était mortellement lente.

Bien que Furi soit certain que Syn ne faisait que plaisanter, c’était une source d’excitation sans fin pour lui, lorsqu’il montrait sa facette possessive.

Day plissa les yeux et recula, mais Furi remarqua le regard arrogant.

— Comment êtes-vous entrés ici ? Je sais que l’alarme était mise, demanda Day.

— Pense juste à moi comme au vent… déclara Syn la voix lourde de sarcasmes.

God se dirigea vers la porte arrière et l’examina.

— Il a coupé les fils, annonça-t-il, paraissant ennuyé. Fils de pute !

Syn l’ignora et dévisagea les deux autres hommes qui s’embrassaient, regardant l’échange avec des expressions amusées.

— Comment vas-tu, détective Johnson ? Amusant de te trouver ici, avec Ronowski, à une heure aussi tardive.

— Va te faire foutre ! lâcha Johnson en riant. Tu le savais déjà, alors inutile de paraître choqué.

— Je ne fais pas semblant. Tu as raison, je le savais. Vu que tous les quatre, vous êtes toujours en train de vous dévorer des yeux comme un morceau de viande de premier choix. Je serais un sacré mauvais flic si je n’avais pas remarqué.

— Alors, tous les quatre, vous êtes… vous savez…

Furi fit aller et venir sa main entre eux.

— Nous sommes de très bons amis, confirma God et son ton indiquait clairement que la conversation était terminée.

— Merde ! gémit Furi, frottant son sexe dur. Sacrément excitant ! Jolis piercings, en passant, les gars.

Day et Ronowski avaient tous les deux, les mamelons percés. Day avait opté pour des barres noires, là où celles de Ronowski étaient dorées et brillaient sur sa peau bronzée.

— Vous avez trouvé un gars très beau, n’est-ce pas, Sarge ?

Le magnifique sourire de Ronowski ne pouvait pas laisser qui que ce soit indemne. Furi admira le bel homme nu et ne put empêcher son sourire de s’élargir. Les imaginer tous les six dans un même lit serait bien trop inconcevable pour lui, toutefois cela lui procurait un sacré fantasme visuel.

— N’y pense même pas ! grogna Syn.

— Tu vas devoir remplacer ce boîtier, connard, lança God, faisant claquer la porte arrière.

— Compris, boss. Cependant, j’ai un problème et il y a quelque chose de plus important que j’ai besoin de régler auparavant.

Syn paraissait soudain sérieux. Les autres imitèrent son attitude.

— Tout ce que tu veux, indiqua Day, parlant le premier.

— Vous n’avez qu’à dire ce que c’est, intervint Johnson, croisant ses larges bras sur son ample poitrine, écoutant attentivement.

Wow ! Si quelqu’un avait des ennuis, ils en avaient tous. Chacun d’entre eux était prêt à sauter à pieds joints et à endosser le problème d’un autre, afin de le porter sur ses propres épaules. Bel acte de bravoure.

— L’ordonnance restrictive pour Furious a été refusée par le magistrat Henley. Et Furi est toujours suivi à la trace et menacé. Je ne veux pas sous-estimer ce gars, Day. Après les coups que je lui ai portés, il essaie encore d’atteindre son but. Il a été vu sur son lieu de travail afin de l’attraper lorsqu’il sera seul. J’essaie de faire ce qui est juste et de suivre la chaîne de commandement. J’ai besoin de protéger Furi et mon boulot. S’il le touche et que je le retrouve, je le tuerai.

Furi frissonna aux paroles directes et à l’intensité du ton de son amant. Il le sentit l’étreindre plus fort, comme s’il ne pouvait pas supporter l’idée de le perdre.

— Très bien. Avant tout, ne fais rien d’imprudent. J’appellerai le magistrat Jones. Je suis certain qu’elle nous signera l’ordonnance. En outre, sais-tu où se trouvent ces gars ? demanda Day.

— Ouais, Jessup les a trouvés pour moi, à l’aide de la plaque d’immatriculation partielle que je lui ai fournie. Ils sont au Château Mandarin dans l’ouest d’Atlanta, indiqua-t-il.

— Peut-être que nous devrions leur rendre une petite visite, dit Johnson, d’une voix menaçante.

Furi n’avait aucun doute, le gars pourrait provoquer autant de dommages que les autres. God se tourna pour dévisager Johnson et Furi eut un bon aperçu d’une énorme tête de lion tatouée dans son dos. Seigneur ! Elle occupait tout le côté gauche. La gueule était largement ouverte, comme surprise en plein rugissement. Toute la crinière foisonnante était si détaillée qu’on avait l’impression qu’elle bougeait avec les muscles de God. Ses couleurs étaient à couper le souffle de réalisme, la toison brun clair était mélangée de fils noirs et dorés. Les pattes étaient gigantesques, toutes griffes dehors, comme s’il était sur le point d’attaquer. Bordel !

Furi fut tiré de sa transe lorsque Syn lui gifla les fesses. Son visage rougit quand il remarqua que tout le monde le fixait.

— C’est du bel ouvrage, admit-il.

— Heureux de le savoir, reprit Day. Cependant, je te demandais si ton ex t’avait approché depuis qu’il t’avait piégé dans cette allée ?

— Non, je suis toujours accompagné de mon associé ou de Syn. Donc non, je n’ai reçu que des appels et des messages, répondit-il.

— Envoie-les-moi dès que possible. J’appellerai Valerie dans la matinée. Elle fera le nécessaire, je te le promets. Syn, pendant ce temps, assure-toi que Furi programme tous les numéros des portables personnels de tout le monde dans son appareil, indiqua Day.

Furi commençait à comprendre pourquoi Syn pensait autant de bien de ses patrons.

— Demain, c’est dimanche. Jones ne sera probablement pas au travail avant lundi, reprit Syn, sa frustration s’entendant clairement dans son ton.

— Les magistrats travaillent vingt-quatre heures sur vingt-quatre et elle couvre la plupart des dimanches. Donc, ça ira, ajouta Ronowski.

— Pour l'amour de Dieu, Ro ! Allez mettre de foutus vêtements ! La récréation est terminée, mec ! grinça Syn.

Tout le monde éclata de rire tandis que Syn et Furi se levaient pour partir. Ronowski se faufila hors de la pièce, marchant à reculons, couvrant ses parties génitales de ses mains.

God donna une claque sur l’épaule de Syn.

— Tu ne tentes rien pour gérer la situation tout seul. Tu as bien compris ?

Syn le fixa droit dans les yeux pendant plusieurs secondes, aucun des deux hommes ne détournant le regard.

— Compris, acquiesça-t-il enfin.

Furi laissa échapper le souffle qu’il n’avait pas réalisé avoir retenu. Bon sang, il y avait des quantités industrielles de testostérone qui planaient dans cette pièce.

Syn se tourna vers son autre lieutenant.

— Merci, Day.

— Je t’appellerai demain, quand elle sera effective, répondit-il.

Furi serra sa main et formula sa propre gratitude tandis que Syn le guidait vers la porte arrière.

— Nous allons simplement repartir comme nous sommes venus.

Il recommençait à se moquer de ses patrons.

— Vous avez une très belle cuisine, ajouta Furi.

Day lui lança une manique.

— Foutez le camp !

— La prochaine fois, toquez à la porte ! aboya Gold.

— Idem ! renvoya Syn, à mi-chemin vers la porte.

Oserais-je dire que c’est de l’amour ?

Les mains de Syn étaient partout sur lui quand il ouvrit la porte et qu’ils entrèrent en tombant dans l’appartement. Furi se montrait aussi rude et exigeant que d’habitude, cependant, ce soir, ses réactions étaient démultipliées, de manière exponentielle. Il donna un coup de pied dans la porte pour la refermer, poussa Syn contre elle, puis plaqua sa poitrine contre la sienne, l’épinglant sur place. Syn eut le souffle coupé, libérant l’air contenu dans ses poumons, lorsque son dos heurta le panneau en bois.

Il se mit à rire contre le cou de Furi pendant qu’il dévorait sa gorge.

— J’espère que ce n’est pas parce que tu as vu God à moitié nu que tu réagis de cette manière ?

Furi recula et le dévisagea avec solennité, avant de parler d’une voix rauque.

— C’est toi qui m’as excité… tu m’as rendu complètement fou. Cette connerie que tu as faite ce soir… c’était totalement irresponsable. Tu m’as foutu une trouille de tous les diables.

Il s’arrêta de parler et prit le visage de Syn dans ses mains, léchant un lent chemin à travers sa joue velue.

— Et tu es sur le point d’en payer le prix, bébé.

Il le retourna et appuya son torse contre la porte.

— Furious… gémit Syn, lorsqu’il sentit que son sweat était retiré de force, puis passé au-dessus de sa tête.

La main de Furi pressa fortement le milieu de son dos, le gardant immobile.

— Oui… punis-moi…

Syn se figea quand l’assaut de Furi sur son corps cessa immédiatement après sa déclaration. Oh, non !

Les cheveux de Furi effleurèrent le visage de Syn tandis qu’il se penchait pour murmurer à son oreille.

— As-tu déjà été menotté, sergent ? Attaché ?

Syn frissonna, son sexe dégoulinant dans son jean moulant.

— Oh, merde !

— Ne t’avise pas de faire un seul geste.

Furi se frotta contre les fesses de Syn pendant quelques secondes, puis il disparut.

Vite ! Il entendit le son révélateur de ses menottes en acier être retirées de l’intérieur de la poche de sa veste en cuir, jetée à même le sol. Il se tint totalement figé pendant que son membre se tortillait à chaque bruissement des menottes en métal. L’anticipation était une torture et Furi prit son temps pour revenir vers lui. Lorsqu’il le fit enfin, Syn n’était pas prêt à subir ses assauts. Un de ses bras fut tiré en arrière, dans son dos, et il sentit rapidement le morceau de métal se refermer autour de son poignet. Son visage et son épaule étaient appuyés contre la solide porte en bois, pendant que son autre bas était agrippé et tordu derrière lui, afin de rejoindre l’autre main. Furi scella l’autre menotte sur son poignet, assez serré pour qu’il se sente attaché, sans l’être de trop afin de lui permettre de profiter de chaque seconde.

Les mains de Syn se retrouvèrent au niveau de l’aine de Furi et il ne put s’empêcher de caresser l’entrejambe de belle taille, qui gonflait le pantalon de son amant. Furi recula et Syn gémit. Il ne pourrait toucher que les endroits que Furi lui permettrait d’atteindre.

— Tu as aimé me voir aussi nerveux ce soir, Syn ? Quand j’étais accroupi, juste à côté de toi, dans l’obscurité pendant que tu forçais la maison de quelqu’un ?

Syn l’entendit ouvrir son pantalon, puis le bruit de la fermeture éclair fut difficile à percevoir à cause de ses propres halètements.

— Tu as apprécié de me faire peur cette nuit ?

La voix de Furi paraissait calme, comme celle d’un homme sans merci qui prendrait bientôt sa revanche.

— Je n’essayais pas de t’effrayer, confessa-t-il, d’une voix à peine plus forte qu’un murmure.

— Je ne te crois pas ! cracha Furi à son oreille.

D’un mouvement fluide, il descendit le pantalon de Syn, ainsi que son caleçon, au niveau de ses chevilles, son sexe se libéra et claqua contre ses abdominaux. Bordel de merde !

— Je pense que tu as adoré ça. M’amener sur une scène, avec toi, a été une source d’excitation, je comprends parfaitement. Mais tu es entre mes mains maintenant, Corbin. Et crois-moi quand je dis que je vais jouir de cette situation.

Syn n’eut pas le temps de réagir : il fut à nouveau retourné et claqué contre la porte, ses mains piégées derrière lui. Il fixa Furi droit dans les yeux et comprit qu’il était plongé dans un délicieux problème.

— Je vais regarder chaque expression qui traversera ton visage pendant que je te baiserai.

Syn était nu, à l’exception de son pantalon et de son caleçon, évasés autour de ses chevilles. Furi avait ôté son propre tee-shirt, à un moment donné, et son jean était défait, laissant juste le bout brillant de son sexe surgir de son prépuce. Syn eut envie de goûter encore une fois à son homme. Furi fit exactement ce qu’il avait dit : il l’étudiait de près.

Il saisit le membre de Syn et adopta un rythme ridiculement rapide et brutal dès le départ.

— Argh ! Merde ! Merde ! cria-t-il, ses genoux cédant sous lui, le faisant tomber en avant, son front atterrissant sur le pectoral gauche de Furi. Bordel ! C’est trop fort ! Trop fort !

Furi appuya le haut de son corps contre lui, le forçant à coller son dos contre la porte.

— Hein ? Tu croyais vraiment que j’irais lentement avec toi, n’est-ce pas ? Tu penses mériter que ce soit doux ce soir ?

Furi pompait le pénis de Syn si vite que sa vision commençait à se déformer. Ses doigts volaient le long de sa longueur rigide en des mouvements flous. Il n’allait pas durer longtemps. Les yeux de Syn étaient fermés si fort qu’ils lui faisaient mal. Son front était plissé et chaque muscle de son corps était tendu par l’attaque sensuelle et dévastatrice qui submergeait ses pensées et son corps.

Le flic s’affaissa contre son amant. Ses yeux roulèrent dans leurs orbites tandis qu’il enfouissait son visage et grognait contre le cou de Furi. Il le mordit à la jonction de l’épaule, avant même de pouvoir réfléchir à son acte. Furi poursuivit son assaut brutal sur son sexe, mais utilisa son autre main pour plaquer de nouveau Syn contre la porte.

— Tu veux me mordre, bébé ?

Il sourit sournoisement.

— Tu essaies de me faire mal ?

Syn ne put que secouer la tête. Il n’avait pas vraiment voulu le mordre. Toutefois, il put distinguer les traces de ses dents sur son épaule.

— Je suis désolé, souffla-t-il.

Son visage était toujours crispé par l’intensité de son plaisir, puisque le poing de Furi n’avait pas cessé de bouger sur son sexe. Il ne parvenait pas à trouver autre chose à dire. Son cerveau se vidait lentement, en même temps que les fluides jaillissaient de sa queue. Furi savait ce qu’il lui faisait, il n’y avait pas moyen que Syn puisse être tenu pour responsable de ses actions en cet instant.

— Tu as besoin de quelque chose dans ta bouche, afin de bien te comporter, murmura Furi contre ses lèvres entrouvertes.

Le sexe de Syn coula un peu plus. Il aurait besoin de faire nettoyer cette foutue moquette après cette séance de sexe débridé. Le membre de Furi débordait également et il savait qu’il devait être aussi excité que lui.

— Ma queue aurait l’air belle, enfoncée dans le fond de ta gorge là, tout de suite, mais nous attendrons un peu. Ceci devra suffire pour l’instant.

Syn n’eut pas la moindre chance de comprendre ce que cela signifiait, avec que l’index de Furi plonge dans sa bouche. Il était étonné de voir que Furi pouvait frotter son sexe aussi vite dans son poing serré, et pourtant, baiser sa bouche lentement avec son doigt. Il lécha et lapa le long doigt, son ouverture frémissant d’anticipation, attendant que Furi enfonce ce doigt à l’intérieur de son corps.

Syn laissa échapper un gémissement étranglé.

— Je vais jouir… je ne peux pas en supporter davantage.

Il était foutrement près de pleurnicher. Il s’en foutait royalement. Furi s’activait sur lui comme jamais. Un orgasme arrivait et il allait certainement le mettre à genoux. Il pouvait déjà sentir la sensation de brûlure le long de sa colonne vertébrale, la crispation de ses testicules tandis qu’ils remontaient contre sa chair.

Furi le fixait toujours, son visage n’était plus qu’un masque d’intense concentration. Sa lèvre supérieure se releva, alors qu’il émettait un grognement vicieux, et pourtant sexy en diable, alors qu’il donnait un coup de pied entre les jambes de Syn afin de les écarter, dans un mouvement qu’un policier aurait pu utiliser. La position l’avait suffisamment ouvert pour prendre tout ce que Furi lui ferait ensuite. Il suçait toujours le doigt de son amant comme si c’était son sexe, lorsque Furi le retira et le posa rapidement près de ses fesses. Il retira sa main du membre de Syn, juste l’espace d’une seconde, afin d’écarter les globes pour frotter le doigt glissant le long de ce bourgeon tendu, échauffant la peau plissée autour, avant de l’enfoncer rapidement, sans s’arrêter, jusqu’à ce que sa paume soit bloquée par ses fesses.

— Seigneur ! Bordel ! cria-t-il, se dressant sur la pointe de ses orteils à la rapide et rude intrusion.

Oh, merde, ouais ! Bon sang. Depuis quand, avait-il commencé à être aussi excité par un peu de douleur ? Avait-il toujours apprécié une légère sauvagerie ? Il n’avait jamais pu se montrer brutal avec les femmes qu’il avait eues, et personne ne s’était occupé de lui, de cette manière. Alors, honnêtement, il n’en avait jamais rien su. Argh ! Merci, bébé. Si Syn ne survivait pas à cette nuit, cela lui conviendrait. Cette expérience était du genre agréable pour quitter ce monde.

— Je ne vais pas être gentil aujourd’hui, Syn. Tu mérites tout ce que tu auras ce soir. Cependant, tu ne peux pas me tromper, mon amour. Je sais à quel point tu apprécies lorsque cela fait mal.

Furi avala d’un baiser les gémissements que Syn lâchait dans l’air, entre eux.

— Fais en sorte que ce soit douloureux. Fais-moi tout ressentir. J’en ai besoin. Fais-moi mal, psalmodia Syn, presque pour lui-même.

Il se trouvait dans une sorte de brume dans laquelle il flottait librement, un état pré-orgasmique inconscient. Furi pompait son doigt dans et hors de son trou pulsant, avec le même tempo sauvage qu’il utilisait sur sa queue et Syn lâcha tout. Le double assaut – avec quelque chose le remplissant et la masturbation de son sexe – fut dévastateur. Son orgasme rua vers la surface, comme une balle jaillissant de la chambre, mais le bâtard le retint de force entre ses griffes, presque comme si Furi lui avait ordonné d’attendre juste un peu plus longtemps.

Son amant était concentré sur le gland de son sexe pratiquement violet. Merde ! Il était prêt à gicler. De rapides, courtes et petites caresses glissantes sur les pourtours du bout, le serrant et le tordant de temps en temps, tout en bloquant simultanément le gland profondément en lui.

— Bordel…

Syn balançait rapidement ses hanches. C’était si difficile de ne pas être capable d’ancrer ses mains sur quoi que ce soit alors qu’il était sur le point de jouir. Il n’avait rien à serrer. Il ne pouvait pas plonger son poing dans sa bouche pour étouffer ses cris. Il ne pouvait rien faire d’autre que d’accepter d’offrir ses expressions faciales à l’homme qui attendait de voir chaque seconde de sa jouissance traverser son visage. Et il était sur le point d’en profiter pleinement. Syn était si proche de la jouissance qu’il n’y avait rien qu’il puisse faire pour l’arrêter.

— C’est ça… Putain, regarde-toi… souffla Furi.

Il recula pour mieux en profiter. Le doigt le martela une dernière fois et Furi le secoua si vite que c’était comme s’il provoquait une vibration constante sur sa prostate et il ne s’arrêta pas jusqu’à ce que Syn commence à hurler suffisamment fort pour réveiller ses voisins, deux étages plus bas. Le premier jet de sperme projeta Syn sur ses genoux et Furi le suivit, n’interrompant pas son rythme.

— C’est ça, Syn. Jouis partout sur moi, gronda-t-il.

Avec chaque mouvement de son poing, il pompa davantage de semence hors de sa queue. Syn tomba en avant, tout le poids du haut de son corps s’affaissant contre Furi. Il était réduit à une flaque langoureuse entre les bras de son amant. Il nicha sa tête dans les cheveux épais de Furi et haleta pendant toute la durée de son orgasme. Il se tortilla et sursauta lorsque Furi ralentit son rythme effréné et travailla doucement sur son ouverture.

— Merde, ça fait du bien, gémit Syn, ondulant lentement son bassin sur les doigts de Furi.

Furi savait que Syn pensait que le rythme était passé de chaotique à serein maintenant qu’il l’avait fait jouir, mais il se trompait lourdement. Il se mit sur le côté et enroula ses bras autour de la large poitrine de Syn afin de l’obliger à se baisser vers la moquette, puisque ses mains étaient toujours attachées dans son dos. Bordel, il était si beau qu’il avait envie de le lécher partout. Nu et soumis, totalement sous le contrôle de Furi. Il n’était pas versé dans le BDSM, toutefois il savait comment offrir à son amant cette sensation d’euphorie, provenant du fait d’être pris en charge sexuellement. Peu de personnes accepteraient de reconnaître qu’ils désiraient ardemment atteindre ce moment détendu, dénué de toute inquiétude, dans un lit, et qu’ils avaient seulement besoin qu’un partenaire généreux le leur procure.

Furi retira enfin ses doigts de ce canal brûlant, afin de retirer les bottes de Syn, ainsi que son jean, pour terminer correctement son œuvre auprès de son homme. Bien que Syn soit un néophyte en matière de relations, il n’avait aucun doute qu’il pourrait le garder indéfiniment envoûté. Il montrerait au magnifique spécimen étalé sous lui combien c’était agréable d’être un homme gay, engagé dans une histoire sérieuse. Il espérait que la scène à laquelle ils avaient assisté ce soir, chez God et Day, ne l’en avait pas dissuadé. Furi n’avait pas besoin de davantage de queues au lit, avec eux. Bien que cela puisse être amusant, tous les gays ne jouaient pas avec d’autres couples. Un seul homme, c’était suffisant pour lui. Syn était assez viril pour lui. Il le lui montrerait chaque jour s’il le laissait faire. Furi serait capable de lui faire confiance avec son cœur et son corps, sachant qu’il n’y avait pas moyen qu’il lui fasse du mal. Et il espérait secrètement que Syn ressente la même chose.

— Furi… gémit Syn, paraissant toujours planer.

Il laissa le torse de Syn appuyé contre le sol, attrapa ses hanches à deux mains et le redressa sur ses genoux. Syn grogna, et cela se transforma rapidement en gémissement lorsque la langue chaude de Furi commença à lécher son ouverture détendue, insinuant et tourbillonnant sa langue autour de la peau souple avant de plonger à l’intérieur pour obtenir un meilleur goût.

— Ahhh… Bordel, ouais ! gémit Syn. Mmm… Furi qu’est-ce que tu me fais ?

Bon sang, cet homme serait sa Némésis. Tout, chez lui, était si foutrement sexy : sa manière de gémir, de crier, de lui répondre. Et plus que tout, son goût qui était enivrant, tout en musc et en cuir, avec juste une pointe d’Irish Spring, car il savait que c’était le savon préféré de Syn.

Furi tendit une main vers le tiroir de la table basse et en sortit un préservatif et une nouvelle bouteille de lubrifiant qu’il avait cachée là, avant de partir hier. C’est toujours bon d’être paré à toutes les éventualités, avait-il pensé.

Furi déroula le fin voile de latex, sans jamais quitter les hanches de son amant des yeux. Elles bougeaient comme s’il se faisait baiser. Son homme savait ce qui allait survenir. Furi était heureux que le visage de Syn soit pratiquement plaqué au sol, afin qu’il ne voie pas l’expression de satisfaction qui traversa son visage. Il ouvrit la capsule de la bouteille et remarqua que le corps de Syn sursauta au son. Il tendit le bras et passa une main le long de sa colonne vertébrale. Le bout de ses doigts traîna sur chaque vertèbre, aimant les frissons qui s’évasèrent sur le corps puissant de son amant.

— Furious. Pas trop de lubrifiant. Besoin de toi, marmonna Syn dans un murmure rauque.

Furi saisit la base de son sexe pour l’empêcher d’exploser. Il lui fallut quelques secondes avant d’être capable d’étaler une fine couche de gel sur son membre. Avec juste quelques gouttes sur les doigts, il les poussa à l’intérieur du canal impatient de Syn. Il ferma les yeux et prit une profonde inspiration afin de se calmer, puis il aligna sa longueur à l’ouverture de Syn. Il tapota son trou du bout de sa queue pour le taquiner un peu plus, sachant qu’il était déjà plus que prêt à être pris.

— Furious ! Allez ! aboya Syn, jetant un coup d’œil par-dessus son épaule, arborant un air énervé.

— Oh ? Tu ne deviendrais pas exigeant, par hasard, hein ? dit-il doucement.

C’était le même ton qu’il avait utilisé avant de couper le souffle de Syn en frottant son sexe comme s’il essayait de le peler.

— Est-ce toi qui tiens les rênes ici, bébé ?

Le dos de Syn se relevait et s’abaissait rapidement, tandis qu’il respirait vite, par petites inspirations. Il sait que cela va arriver bientôt. Fichu Syn ! Il ne s’était jamais autant amusé ni ressenti ce genre d’excitation avec un autre partenaire. Si jamais cela se reproduisait, il ne pensait pas pouvoir être capable de laisser Syn s’éloigner un jour, même s’il le réclamait.

— Non, je ne suis pas en contrôle, reconnut-il en soupirant.

— Qui est-ce ? exigea Furi, sa propre voix devenue rauque sous l’effet de son désir.

Syn ne répondit pas assez vite.

Furi tira sur son poignet, les menottes en métal cliquetèrent et il le pénétra brusquement d’un seul coup de reins, son aine heurtant ce joli petit cul, et les deux hommes mugirent au mouvement extrêmement puissant.

— Furi ! Merde ! hurla Syn.

Sa voix était éraillée désormais, sa résolution brisée depuis longtemps.

Furi savait qu’il n’y avait pas moyen qu’il dure plus de quelques minutes et il n’en avait pas honte. Aucun homme ne pourrait tenir longtemps dans le fourreau étroit et brûlant de Syn. C’était une fournaise vivante et pulsante, étranglant et échauffant sa queue de la plus érotique des manières. Il rejeta sa tête en arrière, ses longs cheveux tombant au milieu de son dos, se donnant quelques minutes pour profiter de la sensation, avant de ramener toute sa concentration sur Syn.

— Plus fort ! Plus fort ! murmura Syn d’une voix rauque.

Furi l’entendit. Bordel, il l’avait entendu et même écouté.

Il s’accrocha fermement aux épaules trempées de sueur de Syn et l’attira sur son sexe pendant qu’il projetait ses hanches en avant. Si son homme voulait qu’il emploie la force, il le ferait.

Syn enfonça son front dans le tapis, relevant son cul en l’air pour qu’il s’en empare. C’était une vue à nulle autre pareille. Ce sergent fort, surprotecteur, membre d’élite d’une équipe d’intervention frémissait et criait sous lui, le suppliant à maintes et maintes reprises de le marteler.

— Comme ça, Syn ?

Furi l’empalait comme s’il le voulait incapable de penser à autre chose demain, à part lui, le baisant. Il se souviendrait qui avait été en lui pour au moins les vingt-quatre prochaines heures. Il relâcha ses épaules et se retint à ses poignets, juste au-dessus des menottes, tirant sur ses bras, l’attirant avec force et de manière répétée sur son sexe. Syn criait, peu importe quel Dieu l’écoutait, mais Furi ne ralentit pas pour autant.

— Ahhh ! Fils de pute ! aboya Syn, tandis que son cul était pris violemment, exactement comme il l’avait réclamé.

Furi allait bientôt exploser. Il marqua une pause juste assez longue pour saisir les clefs posées sur la table devant eux et déverrouilla rapidement les menottes.

— Non ! grogna Syn, alors que ses bras retombaient sur le sol.

Furi jeta les menottes et se précipita pour revenir dans la chaleur de Syn. Il se pencha sur le dos musclé, lui procurant sa propre chaleur.

— Chhh… Je te tiens, bébé. Je n’allais pas te faire mal aux épaules.

Il poursuivit ses mouvements durs et profonds, projetant ses hanches pour que ses bourses frappent contre Syn.

Le grognement que lâcha son amant semblait bestial. Il était temps. Furi passa une main sous la taille de Syn et saisit son érection. Bordel, il était à nouveau complètement dur. Il ne le caressa pas aussi durement que précédemment, optant pour un glissement ferme, laissant la peau faire tout le travail. Il posa son front sur sa nuque et appliqua une légère pression sur sa gorge, sachant que Syn appréciait le geste.

— Oh, bordel, Furious ! Putain, qu’est-ce que tu me fais ? gémit Syn.

— Je te revendique, Corbin.

Il lécha son oreille. Il l’entendit haleter à sa réponse, probablement à cause de l’utilisation de son prénom et Furi mit tout ce qu’il avait dans les quelques secondes qui lui restait. Il avait besoin de jouir. Il n’était pas un amant égoïste, mais il n’avait pas honte de chercher un soulagement après que son partenaire ait trouvé le sien.

— Jouis pour moi, mon beau.

Il garda un contact avec tout son corps tandis qu’il pompait son sexe dans son homme, relevant juste ses hanches pour reculer afin de le pénétrer profondément. Furi laissa ses testicules se resserrer, ses abdominaux se contractant douloureusement. Il se concentra sur le bout du sexe de son flic quand il le sentit devenir aussi dur qu’une barre d’acier. La tête de Syn tomba sur son épaule et Furi posa une main sur sa gorge, serrant légèrement pour le faire basculer dans l’orgasme.

Le premier jet de sperme chaud les fit sursauter violemment. Syn jouissait plus fort que n’importe quel homme que Furi avait pu voir. Il appuya son corps plus fin contre son dos, ainsi il put sentir l’orgasme de Syn prendre possession de toute sa chair, chaque muscle et nerf s’enflammant. Syn hurla et rua puissamment sous lui pendant que son apogée le traversait. Furi tint bon, murmurant des encouragements tout du long à son oreille.

— Tu es à moi, bébé. Tout à moi. Lâche tout pour moi. Montre-moi combien tu aimes que je te contrôle.

Les cris de Syn étaient le son le plus mélodieux qu’il ait jamais entendu, et les baisers qu’il lui vola pendant qu’il les lâchait avaient le goût du plus pur des nectars.

— Oh, Seigneur… Oh, Seigneur… Corbin !

Furi en était là, prêt à se vider profondément à l’intérieur de son corps, si seulement il n’y avait pas cette putain de barrière, il remplirait Syn de son essence, le revendiquant dans le vrai sens du mot. Un jour… Il donna un dernier coup de reins et s’immobilisa pendant que son sexe tressautait à cause de son orgasme. Il émit un long et rauque grognement, des jurons planant sur le bout de sa langue. Ses mains glissaient le long du dos de Syn pendant que son sperme remplissait le préservatif. Jet après jet, sa semence jaillissait de son membre, faisant trembler son corps avec des frissons.

— Merde, bébé…

Furi agrippa les hanches de Syn qui avaient commencé à onduler contre lui, lui soutirant chaque goutte de sperme qu’il possédait. Il posa une main puissante sur son épaule, l’autre sur une hanche afin de l’immobiliser, son sexe étant devenu bien trop sensible pour ces mouvements maintenant.

— Je devrais te punir pour ça ! s’exclama-t-il, riant à moitié et grognant, tandis que son membre ramolli glissait hors de son trou.

Furi se releva afin d’attirer Syn contre lui, tous les deux tombant sur le côté. Il glissa un bras autour de sa taille, et se redressa sur un coude afin de mieux dévisager le beau visage de Syn. Ses yeux étaient fermés et il donnait l’impression de se concentrer sur quelque chose. Merde ! Ai-je été trop brutal ? Peut-être qu’il ne voulait pas être menotté. Seigneur, il est si merveilleux. Il devrait être à moi pour l’éternité. Bien d’autres mots se précipitaient sur le bout de sa langue, des mots qu’il ne pouvait pas prononcer encore, des mots qu’il avait peur d’exprimer. Au lieu de ça, il opta pour :

— Comment te sens-tu ?

Syn se retourna de manière à pouvoir le regarder plus attentivement.

— Pourquoi me demandes-tu ça après avoir eu des relations sexuelles ? Tu crois que je ne peux pas discerner la nervosité dans ta voix ou la peur contenue dans cette question. Tu voulais dire autre chose, mais tu lâches ça à la place, puis tu te raidis jusqu’à ce que je réponde.

Furi le fixa les yeux écarquillés, sidéré par sa perception.

— Oublies-tu que je suis un détective, Furious ? J’ai passé de nombreuses années à apprendre à lire entre les lignes.

Furi sembla avoir honte. Syn lui avait demandé de lui faire confiance, toutefois il continuait à laisser un doute persister.

— Je suis désolé. Je voulais juste m’assurer de ne pas t’avoir fait mal.

— C’est le cas.

Syn ne parvint pas complètement à dissimuler son sourire.

— J’ai adoré.

— Tu pourrais ne pas autant apprécier demain.

Furi plongea dans ces prunelles charbon noir, se demandant brièvement si Syn était véritablement sien.

— Non, ce sera même plus doux. Un rappel constant que tu étais là, non ? N’est-ce pas ce que tu as déclaré pendant que tu me pilonnais ?

Il glissa ses doigts dans les cheveux de son amant, les ramenant derrière son oreille.

Furi lui sourit.

— Je suis surpris que tu aies pu entendre quoi que ce soit de ce que j’ai pu dire, vu tous les hurlements que tu as lâchés.

Il bondit à la seconde où Syn réalisa ce qu’il avait dit. Personne ne voulait se faire rappeler les sons qu’il émettait, en particulier les expressions qu’il arborait quand il était perdu dans les affres de la passion. Furi courut, contournant le canapé, son sexe ramolli se balançant à l’air libre. Syn se releva rapidement et se trouva de l’autre côté du sofa, essayant de prédire quelle direction son amant prendrait.

— Tu te moques de moi, maintenant ? lança-t-il avec un sourire. Et si je ne criais plus pour toi désormais, hein ?

— Tu peux toujours essayer.

Furi se précipita vers la gauche et s’engagea dans le couloir, mais Syn était sur lui avant même qu’il puisse ouvrir la porte fermée. Il tournoya sur lui-même et esquiva le bras que Syn tendait vers lui, ses cheveux volant sur son épaule. Il profita de l’ouverture et courut vers la cuisine, se glissant de l’autre côté de l’îlot, évitant à peine la poigne de Syn quand il fit demi-tour et revint vers le salon.

Syn se précipita après lui et Furi sauta par-dessus le dossier du canapé, les remettant dans les mêmes positions qu’ils avaient au départ. Syn d’un côté du sofa et lui, de l’autre. Il riait tellement qu’il avait du mal à reprendre son souffle.

— Tu es trop vieux, vieil homme. C’est soit ça, soit je t’ai baisé trop fort. Tu ne peux pas m’attraper, plaisanta Furi.

— Non, tes mouvements sont trop enfantins pour moi pour que je puisse les contrer, jeune homme. Cela doit sans doute provenir de certains de ces gestes de jitsu venant au Y et que tu as appris en six mois. Impressionnant ! le nargua-t-il.

Furi grogna après Syn qui le raillait sur ses cours d’auto-défense et il bondit sur lui. Cela ne concernait pas du tout d’éventuels souvenirs de ses entraînements, il visa juste, désirant le saisir par le cou, afin de l’immobiliser par une clef de tête, cependant Syn s’accroupit et Furi ne serra rien d’autre que de l’air. Bon sang, il est doué ! Syn fit demi-tour et le saisit par la taille, l’attirant contre sa large poitrine. Il le maintint avec ses deux bras et, peu importe combien il se tortillait, il ne pouvait pas se libérer. Syn les retourna et poussa Furi contre le mur et, avec deux autres mouvements efficaces, il épingla un de ses bras dans son dos, et l’autre était recourbé autour de son avant-bras. Furi ne pouvait plus bouger du tout, et il aimait ça. Le flic appuya durement contre son dos et retira sa main de son poignet, mais il ne pouvait pas libérer son bras parce que le corps imposant de Syn était plaqué contre lui, le retenant là. Puis il repoussa les cheveux de Furi de son visage et le dévisagea. Il respirait difficilement tandis que Syn donnait l’impression de ne pas avoir dépensé une seule once d’énergie. Ses prunelles noires le fixaient, descendant du haut de sa tête, jusqu’à ses lèvres entrouvertes. Il n’eut pas à se demander longtemps ce à quoi il pouvait bien penser.

— Seigneur, tu es si beau, murmura Syn contre sa joue, tout en le maintenant immobile. Je n’aurais jamais cru que je trouverais un homme magnifique, mais c’est le cas.

La boule qui s’était formée dans la gorge de Furi l’empêcha de répondre. Syn le clouait avec tellement de… merde ! Tellement de quelque chose qu’il ne voulait même pas y songer. Était-ce possible ? Non. Trop tôt…

Syn se pencha en avant et déposa le plus léger des baisers sur la bouche de Furi, ce qui escalada rapidement, devenant un duel de langues effréné et de grognements sourds. Le sexe de Syn passa de semi-érigé à dur comme de la pierre pendant qu’il se frottait contre lui par-derrière, et Furi ne put s’empêcher de repousser ses fesses vers lui.

— Bordel…

Syn mordit sa lèvre inférieure déjà gonflée et l’aspira tandis qu’il faisait glisser son membre qui fuyait abondamment dans la raie de ses fesses.

Sous prétexte que Furi aimait être actif, cela ne signifiait pas pour autant qu’il ne pouvait pas apprécier qu’une jolie queue épaisse le remplisse.

— Syn… haleta-t-il.

Il ne parvenait pas à faire ralentir les battements frénétiques de son cœur. Cela faisait plus d’une année qu’il n’avait pas été pris.

— Tu veux me baiser, Corbin ?

Les frottements de Syn s’intensifièrent, appréciant manifestement la question ou l’offre qu’elle contenait. Il enfouit son visage dans son endroit préféré : à la base de la nuque de Furi, entre ses cheveux. Il pouvait le sentir respirer et inhaler son odeur. Syn relâcha son autre bras et claqua sa paume contre le mur, comme si sa passion prenait le dessus. Sa main empoigna fermement un globe de Furi. Il le massa, son souffle devenant erratique… il perdait le contrôle.

— Merde, Syn…

Furi tendit ses deux mains devant lui. Voulait-il que sa première fois depuis longtemps se déroule contre un mur ou dans un lit confortable ? Il se sentait déchiré parce que le lit lui paraissait merveilleux, alors que ce que Syn lui faisait pour l’instant, était délicieusement dépravé, dans le meilleur sens du terme. Si Syn avait envie de le faire, il ne voulait pas, non… il ne pouvait pas le lui refuser.

— Baise-moi, murmura Furi. Baise-moi, Syn.

Celui-ci gronda contre son oreille et il souhaita ne pas avoir tremblé aussi violemment à ce son. Peu importe quels étaient leurs rôles, il avait toujours besoin de tenir les rênes, il le dominerait tout en étant le passif. Furi saisit les mains de Syn et les tira jusqu’à ce qu’il ait ses deux poignets prisonniers et il posa ses paumes à plat sur le mur, devant lui.

— Garde tes mains là, ordonna-t-il.

Lorsqu’il éloigna les siennes de celles de Syn, elles restèrent fermement en place.

Furi tendit une main vers l’arrière et attrapa le sexe du flic, le nichant au plus près de ses fesses. Il recula contre son amant, profitant du sifflement qui sortit de sa gorge.

— Plus fort, grogna-t-il.

— Furi…

La voix de Syn était si basse qu’il ne l’entendit que parce qu’il avait le visage enfoui contre son cou.

— Je ne veux pas te prendre maintenant.

Furi ferma les yeux et exhala longuement avant de pouvoir parler.

— Tu le feras si je te l’ordonne.

— Oui, je le ferai. Mais je préfèrerais attendre.

Syn cessa de se frotter contre lui et Furi entendit les gémissements torturés de son grand sergent.

— Attendre quoi ?

Il inspira profondément. Son cul palpitait et il voulait exprimer à haute voix combien il était déçu que Syn ne le désire pas de cette manière. Il comprenait que tous les hommes n’étaient pas versatiles, cependant il était immensément choqué qu’il le lui refuse.

— Jusqu’à ce que ce soit le bon moment, murmura Syn, s’éloignant de lui.

Furi ne lui demanda pas d’expliquer sa réponse. Il n’était pas certain de comprendre ce qu’il voulait dire par là. Ils avaient déjà baisé. Alors qu’attendait-il exactement ?

Il se retourna et le dévisagea, puis hocha la tête, indiquant qu’il était d’accord de patienter.

— Une douche ? proposa Syn, sa bouche formant un sourire désabusé.

Furi posa les mains sur le carrelage chaud tandis que Syn savonnait et nettoyait son corps de la tête aux pieds.

— Puis-je te laver les cheveux ?

— Oui, fut tout ce qu’il put répondre.

Le traitement cinq étoiles qu’il recevait était si foutrement bon qu’il ne se faisait pas confiance concernant ce qui pourrait sortir de sa bouche, s’il ne limitait pas ses réponses à un seul mot… Comme une éternelle déclaration d’amour.

Syn tendit la main devant lui et attrapa la bouteille de shampoing de Furi, remplissant toute sa paume de produit.

Furi gloussa légèrement.

— Tu crois que tu en as pris assez ?

— J’adore son odeur. Où le trouves-tu ?

— Je l’achète en ligne, chez quelqu’un qui le fabrique avec ses propres concoctions pour cheveux masculins. Il me convient parfaitement.

Il grogna dès que les mains de Syn se posèrent sur son cuir chevelu. Il massa le conditionnement spécial dans ses longues mèches et Furi se perdit dans les gestes répétitifs. Puis Syn se rapprocha de son dos, et le sexe de Furi en prit rapidement note.

— Est-ce agréable lorsque je fais ça ? demanda-t-il, contre son cou.

— Mmm…

Il n’avait pas d’autres mots. “Agréable” n’était pas suffisant pour le décrire. Furi repoussa ses fesses contre le membre de Syn et ne fut pas surpris de le sentir aussi dur que du béton.

Syn glissait ses doigts dans ses cheveux et inclina sa tête pour qu’elle soit sous le jet puissant. Lorsqu’il termina de rincer tout le produit, il reprit à nouveau la bouteille. Furi n’eut pas à se demander longtemps ce qu’il faisait quand sa main s’insinua entre eux et saisit leurs érections, pour les caresser rapidement. Les genoux de Furi cédèrent et Syn appuya fortement son torse contre lui afin de le garder à la verticale.

— Merde, Syn…

Ce n’était pas une question de gentillesse, ni de romance, c’était juste deux hommes qui avaient besoin de jouir rapidement.

Syn grogna contre le cou de Furi. Son poing appliquait la bonne quantité de pression pour son amant. Le flic avait pris soin de chacun de ses besoins ce soir et, après l’avoir lavé comme un roi, il le faisait jouir une dernière fois pour s’assurer qu’il tomberait dans le coma dès qu’il serait au lit.

— Je vais jouir, gémit Syn, ses hanches se tortillant contre les siennes.

— Oui…

Furi saisit son visage de ses deux mains et l’obligea à le regarder.

— Laisse-moi te voir.

Son propre bassin se tendit une fois, deux et il éjacula partout sur le poing fermé de Syn. Cela dut rendre Syn complètement fou, parce qu’il le suivit aussitôt. Son sperme chaud se mélangea au jet brûlant de la douche. Il pouvait deviner que son amant luttait pour garder les yeux ouverts et le fixer, mais il y parvint. Voir Syn atteindre l’orgasme était devenu son spectacle préféré au monde. Il n’y avait rien de mieux. Ses muscles se tendaient et ses veines saillaient de partout. Que ce soit vrai ou non, Furi pensait qu’il était le seul à pouvoir le faire jouir comme ça, et il y croirait jusqu’à ce que Syn lui dise le contraire.

Celui-ci leva une main et examina leurs spermes mélangés qui coulaient entre ses doigts. Furi put discerner son indécision sur ses traits. Il voulait y goûter, mais ne se sentait pas très sûr. Il saisit alors son poignet et amena un doigt recouvert de fluides à sa bouche, puis le nettoya de sa langue sans jamais se détourner des yeux de Syn.

— Booordel, Furi…

Il apprécia le “bordel” longuement étiré qui glissa de la bouche de Syn. Ses paupières étaient à moitié closes tandis qu’il le regardait nettoyer sa main.

— Viens là, ordonna-t-il.

Syn ne perdit pas de temps pour obéir. Furi prit sa mâchoire en coupe et approcha sa bouche, glissant sa langue dans celle de Syn afin de lui permettre de goûter. Il gémit et ouvrit plus largement ses lèvres afin d’accepter plus profondément sa langue.

— Tu aimes notre goût, bébé ? murmura-t-il, scellant sa bouche à celle de Syn.

— Mmm… oui.

Le flic le serra contre lui.

Ils restèrent là, à se dévisager mutuellement et Furi se retrouva, encore une fois, à crisper la mâchoire afin de s’empêcher d’exprimer quelque chose qui pourrait le faire fuir. Seigneur, cet homme était intense. Tout, chez lui, criait la perfection pour Furi, cependant il patienterait jusqu’à ce que Syn en prenne conscience également.

Ils appuyèrent leurs fronts l’un contre l’autre, tandis qu’ils revenaient sur terre après leurs orgasmes.

— Mes couilles vont être fripées pendant des semaines, grogna Furi, laissant l’eau rincer les dernières traces de leur sperme.

Syn acquiesça, puis coupa l’eau.

— Je suis épuisé.

— Moi aussi.

— Dormir.

— Maintenant.

Je n’ai pas dit ça… Oh, putain si, tu l’as dit !

Syn se réveilla avant Furi, toutefois, il tenta de ne pas le déranger. Il voulait juste l’admirer. Furi était sur le dos et ses cheveux étaient sauvagement étalés sur les taies bleues de Syn. Il ne put retenir le sourire qui se répandit sur ses lèvres lorsqu’il ronfla et, d’un air endormi, passa une main sur son torse et descendit vers ses poils pubiens pour les gratter. Syn dut prendre sur lui pour ne pas éclater de rire. Il n’avait pas ressenti ce besoin depuis si longtemps. Furi lui faisait éprouver des sentiments étonnants à la fois émotionnellement et sexuellement. Il faisait toujours en sorte que Syn se sente bien. Furi roula sur le côté et tendit automatiquement une main vers Syn, afin de frotter son érection matinale contre sa cuisse.

Syn ne pouvait plus retenir son gloussement.

— Qu’y a-t-il de si drôle ? demanda son amant de sa voix sexy, ne prenant pas la peine d’ouvrir les yeux.

— Toi. N’en as-tu donc jamais assez ? demanda Syn, d’une voix tout aussi rauque.

— Eh bien, ma queue a son propre esprit.

Furi ouvrit enfin les yeux et, immédiatement, Syn se perdit dans leur profondeur. Il ne pouvait pas se forcer à s’en libérer. Les siens balayèrent le corps de l’homme magnifique qui se tenait devant lui. Même avec des prunelles endormies et des cheveux indisciplinés, c’était toujours la plus belle vue au monde. Son visage dut révéler ses pensées parce qu’il sentit la paume de Furi prendre sa joue en coupe.

— Je sais, murmura-t-il.

Merde ! Il sait. Attends… il sait quoi ? Comment ? Furi ne pouvait pas le savoir. Syn enfouit son visage contre son torse et le laissa caresser son dos tendu. Il ne pouvait pas le laisser détenir tous les pouvoirs. S’il mettait son cœur à nu trop vite, inutile d’imaginer ce que cet homme pourrait en faire. Furi n’avait jamais indiqué qu’il était prêt pour une relation à plein temps, en particulier avec son divorce qui n’était pas encore finalisé. Il était certain qu’il n’était pas du genre à baiser à droite et à gauche, mais cela ne signifiait pas pour autant qu’il était prêt à partager la porcelaine de Chine non plus.

— Ne te cache pas de moi.

Furi empoigna les cheveux courts de Syn à la base de sa nuque.

— Tout va bien.

Syn serra ses épaules, le retenant contre lui.

— Ne dis rien jusqu’à ce que tu sois prêt, d’accord ? Je serai juste là, quand tu le seras, ajouta doucement Furi.

Syn fut reconnaissant qu’il ne lui mette pas la pression. Il n’était pas prêt pour une conversation à cœur ouvert et ne voulait pas être considéré comme un idiot pour être tombé amoureux d’un homme, le connaissant seulement depuis trois semaines.

— Quels sont tes plans pour aujourd’hui ? demanda-t-il, changeant de sujet.

Dieu merci !

— Rien de spécial. Je suis libre toute la journée, à moins que je ne sois appelé.

Syn roula sur le dos et s’installa de son côté du lit. Mon côté…

— Oh ! Cool ! Je dois aller au garage afin de réceptionner une livraison pour seize heures, l’informa Furi.

Il balança ses jambes vers le rebord du lit et passa ses doigts dans ses cheveux.

Syn se racla la gorge, espérant que Furi lui offrait une ouverture.

— Veux-tu sortir prendre le petit-déjeuner quelque part, peut-être voir ce nouveau film d’action qui est sorti la semaine dernière ? J’allais y aller seul aujourd’hui, mais si tu n’es pas occupé…

Furi se retourna lentement et révéla son sourire narquois.

— Awww… Me demandes-tu de sortir avec toi, Syn ? C’est si gentil.

Celui-ci l’insulta et se redressa dans le lit, saisissant la télécommande afin d’avoir une excuse pour ignorer ses taquineries.

Furi parada vers le côté du lit de Syn et lui enleva l’objet des mains.

— N’essaie pas de m’ignorer.

Il lui lança un coup d’œil moqueur.

Syn bougea rapidement, attrapa Furi par sa taille fine et se retourna, le lançant sur le lit. Furi grogna bruyamment et il plongea sur lui, mordant et émettant de forts grondements contre son cou.

Furi se mit à rire de façon incontrôlable et Syn réalisa qu’il riait tout aussi fort tandis que son amant tentait en vain de se libérer de sa poigne.

— Okay ! Okay ! J’irai avec toi, cria-t-il.

Syn cessa de mâchouiller son cou et Furi sortit du lit, se dirigeant vers son armoire.

— C’est tout ce que tu avais à répondre, déclara-t-il simplement.

— Connard !

Furi s’appuya sur un coude et regarda Syn traverser la pièce, ayant remarqué qu’il n’avait pas commencé à s’habiller, jusqu’à ce que lui, ait totalement terminé. Ces prunelles sombres traquaient chacun de ses gestes.

Au moment où ils arrêtèrent enfin de jouer, il était plus de midi. Syn emmena Furi à un bar qui était situé sur le Lac Sinclair. Lorsqu’il avait annoncé à Ruxs qu’il aimait toutes sortes de fruits de mer, son collègue le lui avait rapidement recommandé. Syn était biaisé, venant du nord du pays, cela lui semblait tout à fait naturel qu’ils possèdent les meilleurs fruits de mer. Toutefois, Ruxs avait eu raison. L’atmosphère était décontractée pendant qu’ils servaient la foule venue déjeuner et les serveurs étaient amicaux. Après dix-huit heures, le restaurant se transformait en bar karaoké, lieu de prédilection des habitués. Syn ne chantait pas, cependant son compagnon et lui s’étaient assurés de profiter pleinement des crabes frits.

Après le film, Syn avait erré dans Savannah avec Furi à son bras. Quand il voulait tenir sa main, il le faisait ; quand il voulait passer un bras autour de sa taille, il le faisait ; quand il voulait l’embrasser, il le faisait comme si sa vie en dépendait. Il profitait de chaque minute, cependant il l’avait partiellement fait parce qu’il avait besoin de prouver à Furi qu’il était fier d’être vu avec lui en public. Il ignora quelques coups d’œil mal à l’aise et se concentra sur l’homme le plus merveilleux qu’il ait jamais connu.

Marcher dans les rues de Savannah lui donnait l’impression de traverser un plateau de cinéma, avec ses routes pavées, ses paysages historiques, ses demeures de plus de trois cents ans et ses magasins en tout genre alignés le long des rues. Des couleurs automnales et un saule pleureur de plus d’une centaine d’années procuraient de l’ombre au parc dans lequel ils se promenèrent. Furi s’arrêta brusquement et s’appuya contre un tronc massif afin de regarder un large bateau-mouche amarré à un ponton.

— Ce truc est énorme, remarqua Syn, se penchant contre lui.

— Ouais, ils proposent des dîners croisières.

— Vraiment ? Tu veux en faire une ? demanda-t-il, avant même d’y réfléchir.

Furi le dévisagea, choqué, avant que son expression se transforme rapidement en appréciation.

— Oui, répondit-il en souriant. Quand ?

— Ce soir, s’ils ont de la place.

Syn l’embrassa rapidement et saisit son bras, le tirant derrière lui. Ils coururent à travers le parc, souriant tous les deux comme des idiots romantiques. Puis, il le guida vers la caisse et leva les yeux vers le tableau indiquant les heures des croisières. Syn attira Furi contre son torse et ronronna à son oreille.

— Ohhh, ils ont une croisière au clair de lune à dix-neuf heures. Qu’en penses-tu ? Un bateau-mouche naviguant au crépuscule, un dîner sur l’eau, et toi dans mes bras, sur le pont supérieur, sous les étoiles.

Furi enroula un bras autour du cou de Syn et laissa sa tête tomber sur le côté pour qu’il puisse continuer de murmurer.

— Puis retour chez moi pour le dessert.

— As-tu toujours été aussi romantique ?

Furi respirait lourdement contre le visage de Syn.

— Absolument pas, répondit-il avec honnêteté, puis il se tourna pour acheter leurs tickets.

Syn conduisait Furi à son garage pour qu’il puisse réceptionner et signer ses livraisons. Il ne voulait pas s’éloigner de lui, ne serait-ce qu’une seconde, ce qui était un sentiment tout nouveau et totalement fou, pour lui. Toutefois, il ne voulait pas le coller non plus. Furi avait besoin de gérer certaines affaires pour son travail, donc il lui laisserait un peu d’espace.

Syn dut retirer sa main de la cuisse de Furi afin de répondre à son téléphone portable. Il vit que c’était Day et mit le haut-parleur.

— Ouais, Day. Quoi de neuf ? le salua-t-il, le coupant pour aller droit au but, concernant l’ordonnance restrictive pour Furi.

— C’est fait et j’ai demandé à Ruxs et à Green de la lui porter cet après-midi.

Le sourire de Day pouvait s’entendre, même à travers le téléphone.

Syn et Furi s’entreregardèrent et se sourirent, se souvenant combien ces deux détectives pouvaient se montrer intimidants. Il n’y avait pas moyen que Patrick et Brenden veuillent s’en prendre à eux. Ils étaient les “muscles” de l’équipe, donc Syn pouvait parfaitement imaginer comment ils présenteraient cette ordonnance. L’ex de Furi serait certainement dès demain, dans le premier avion en partance pour Charlotte.

— Demande à Furi s’il a reçu un coup de fil de ce connard aujourd’hui.

— Attends ! Comment sais-tu qu’il est avec moi ?

Syn fusilla son portable du regard.

Day souffla.

— Mais bien sûr ! Demande-lui !

Furi parla, sa voix profonde remplissant le petit espace du véhicule.

— Rien pour l’instant. Merci beaucoup, Day. J’apprécie vraiment ton aide, mec.

La voix de Day descendit de quelques octaves et gronda à travers le haut-parleur.

— Appelle-moi Leo, chéri. Et à quel point peux-tu te montrer reconnaissant, Furious ?

Click !

Syn raccrocha et jeta le téléphone dans l’accoudoir central. Furi se mit à rire si fort que des larmes coulaient sur ses joues.

— Je suis content de voir que tu le trouves amusant. Je pense que je trancherai sa putain de gorge quand je le verrai, grommela Syn.

Il s’engagea dans le parking devant le garage de Furi et s’arrêta au niveau de la porte du premier pont élévateur.

— J’en ai pour environ une demi-heure avant que la livraison arrive, puis j’irai rejoindre Doug. Pourquoi ne laisserais-tu pas ta voiture ici et je la réviserai pour toi ? Y a-t-il quelqu’un de proche qui pourrait venir te chercher ?

Syn sourit.

— Très bien. Il y a toujours quelqu’un dans les parages. Je demanderai à Ronowski de passer me prendre. Je dois vérifier quelques dossiers au bureau avant de lancer l’assaut sur le revendeur d’ecstasy demain.

Après avoir déverrouillé la porte du garage, Syn fit entrer son véhicule. Il sortit, suivit Furi dans le magasin et fut émerveillé par tout le travail effectué durant la semaine passée.

— Bébé, c’est superbe ici. J’adore le sol en échiquier.

— Merci. La moto de mon père sera bientôt là. Putain, j’ai hâte ! Elle est tout équipée alors qu’on avait commencé avec juste une carcasse.

Le visage de Furi était empli de fierté et Syn fondit. Il aimait le fait qu’il allait enfin obtenir ce qu’il avait tant désiré, toute sa vie. Il espérait juste pouvoir en faire partie également.

Furi attacha ses cheveux en queue de cheval et enfila un bleu de travail bien usé. Il retira son sweater, révélant le petit débardeur blanc qu’il portait en dessous. Et tous ces tatouages avec lesquels Syn avait envie de festoyer rien qu’en posant les yeux dessus. Furi noua les bras de sa combinaison autour de sa taille, les laissant pendre sur ses hanches étroites. Syn devait arrêter de baver sur son tee-shirt. Bon sang. Furi était plus que séduisant. Quel homme pouvait faire en sorte qu’un bleu de travail miteux ait l’air aussi sexy ? Il n’en avait jamais vu… jusqu’à maintenant.

— Continue à me dévisager comme ça et je vais te montrer ce que je peux faire avec certains de ces outils, plaisanta Furi.

Les yeux de Syn remontèrent brusquement vers le visage de son amant, mais il n’était pas le moins du monde embarrassé d’avoir été pris sur le fait. Son portable se mit à vibrer. Ronowski lui avait envoyé un message, indiquant qu’il serait là dans quelques minutes.

Furi avait déjà positionné la voiture de Syn à l’avant et était allongé sur sa planche à roulettes.

— Es-tu certain qu’elle a besoin d’une mise au point ? Elle me paraît marcher très bien.

Syn s’appuya contre une énorme boîte à outils rouge, parlant aux pieds de Furi pendant qu’il faisait du bruit sous la voiture.

— Tu devrais.

— Qu’est-ce censé vouloir dire ? demanda Syn, fronçant les sourcils.

D’un mouvement fluide, Furi jaillit de sous le véhicule.

— Je veux dire que tu ne sais absolument pas comment prendre soin de ta voiture. Ce sera une antiquité dans six ans, ce qui signifie qu’elle en aura plus de vingt-cinq et qu’elle continuera à tourner. Toutefois, cela ne durera pas si tu ne t’en occupes pas.

— Je le fais, grommela Syn.

Furi lui adressa un regard voulant dire “peu importe” avant de bondir de la planchette.

— Allonge-toi et glisse-toi en dessous, je veux te montrer quelque chose.

— Non.

— Si. Viens dessous, reprit Furi, indiquant la planche. À moins que tu n’aies peur de faire quelques taches sur ces jolies mains.

Ce fut plus que suffisant. Syn fronça les sourcils et, maladroitement, s’allongea sur la planche, manquant de peu de tomber sur le côté.

— Bien. Et maintenant ?

Furi réprimait clairement un rire à ses dépens, cependant il n’allait pas réagir comme un gamin à ce sujet. Il prouverait à Furi qu’il avait tort. Il ne se considérait pas du tout comme beau. Il pouvait probablement faire tout ce qu’il lui demanderait, tant qu’il lui donnerait de simples instructions.

Syn roula sous la voiture et étudia les parties sales. Furi avait accroché une lumière au pare-chocs afin de mieux voir.

— Très bien. Je pense que tout a l’air en ordre, déclara Syn.

— Oh, ouais ? lança Furi.

— Ouais.

— Tend la main et dévisse le robinet de vidange, juste devant toi, ordonna-t-il.

Syn ne voulait pas demander, mais que diable était un robinet de vidange ?

— Lève les yeux. C’est le plus large des verrous, clarifia Furi.

— Je le sais, ça, mentit-il. J’ai besoin d’un outil.

— Pas du tout. Tu n’as qu’à le tourner, répondit Furi, avec trace d’humour dans la voix.

Syn dévissait le boulon quand une substance épaisse et visqueuse commença à se déverser.

— Il y a un ramassis de saloperies qui s’en échappe, Furi.

— Oh, non ! Est-ce rouge ou vert ? s’alarma-t-il.

C’est quoi ce bordel ?

— C’est rouge.

— Merde ! Sors de là ! Sors de là, tout de suite ! Dépêche ! hurla Furi.

— Bordel de merde !

Syn rampa hors de sa voiture, faisant maladroitement rouler la planche et s’éloigna rapidement. Puis, il y jeta un coup d’œil et remarqua que Furi était plié en deux de rire.

— Oh, sale petit con !

Syn se mit à le poursuivre, courant à pleine vitesse après son petit farceur. Furi tourna autour de la voiture, essayant d’échapper à Syn tandis qu’il riait de manière hystérique. Le flic l’attrapa aisément et le prit dans une étreinte d’ours, le serrant contre lui.

— Sale petit merdeux !

Furi grogna, essayant de reprendre son souffle. Syn ne voulait pas pouffer après avoir été berné, mais le rire de Furi était contagieux et il se retrouva à imiter le sale petit retors.

— Tu aurais dû voir ta tête ! plaisanta Furi.

— Je suis heureux que tu t’amuses bien à mes dépens, bébé.

Syn le retourna pour que Furi soit face à lui. Il était simplement merveilleux et une véritable bouffée d’air frais. Il aimait comment Furi s’amusait avec lui. Il n’avait pas autant rigolé depuis des années. En fait, il ne parvenait pas se rappeler s’être marré comme ça de toute sa vie. Syn ne pouvait pas s’empêcher d’être exalté à l’idée qu’il le rendait aussi heureux également.

Furi pouffa contre sa joue.

— Pardonne-moi. Je n’ai pas pu résister. Tu es une cible si facile.

Syn aspira profondément le cou de Furi, le faisant crier à la sensation de piqûre.

— Tu me rends fou, Furious, mais je t’aime quand même.

Syn gloussait toujours jusqu’à ce qu’il réalise ce qu’il avait dit et remarque l’homme très silencieux, parfaitement immobile entre ses bras.

Merde ! Merde ! Merde ! Il ne voulait pas relever la tête. Il reposa lentement Furi vers le sol. Il lui avait avoué qu’il l’aimait, après seulement quelques semaines. Il allait penser qu’il était fou. Syn entendit le bruit d’un klaxon et se souvint brusquement que Ro devait passer le chercher. Merci, Ro, timing impeccable. Il avait un besoin urgent de foutre le camp de là. Il s’éloigna de Furi, sans pouvoir croiser son regard.

— Euh… Je… Euh…

Syn songea à faire marche arrière, cependant, c’était inutile.

— Syn, c’est…

Il lui coupa la parole. Il ne voulait pas l’entendre le rejeter et était sûr à 99 % que Furi ne lui retournerait pas ses sentiments.

— C’est… c’est ma voiture. Je dois… dois y aller, balbutia Syn.

Paraissant horrifié, il tourna les talons et se précipita pour sortir de là.

— Roule, Ro ! lança-t-il, grinçant des dents, la voix chargée d’émotions.

Ro le dévisagea une seconde avant de décoller. Syn refusa de jeter un coup d’œil dans le rétroviseur extérieur, ne voulant pas voir de la répulsion sur les traits de Furi.

— Merde ! gémit-il.

— Qu’avez-vous encore fait ?

Ro le fixa des yeux.

— J’ai merdé, mec.

Syn se frotta les paupières, fatigué.

— Allons chez moi. J’emmerde le bureau. Je pense que tu as besoin d’un bien truc bien raide.

Syn releva la tête, paraissant perdu.

— Je parlais d’un verre, expliqua Ro, s’esclaffant.

Tout le monde voulait plaisanter aujourd’hui. Cependant, Syn n’avait pas vraiment envie de rire pour l’instant.

Furi se tenait là, estomaqué, tandis que Syn bondissait dans la Lexus noire et disparaissait. Il se retourna pour rentrer dans son garage, passant ses mains dans ses cheveux et tirant sur les pointes. Aimer. Il a dit qu’il m’aimait.

— Aimer, murmura-t-il.

Il ne savait pas si cela avait été une bévue, comme lorsque quelqu’un disait qu’il aimait manger de la tarte. Ou s’il voulait vraiment dire “aimer” avec un grand “A” et avait paniqué parce qu’il ne voulait pas l’avouer encore. Un peu comme Furi. Il devinait qu’il était trop tôt pour prononcer ces mots. Toutefois, il laisserait à Syn un peu de temps, puis il lui déclarerait que tout allait bien, parce qu’il l’aimait également. Il ne se souciait pas d’un putain de planning.

L’amour ne m’a jamais fait autant de bien

Après quelques heures, Furi appela Syn, sans obtenir de réponse. Il avait à peine raccroché que Ronowski le rappelait.

— Hey, tout va bien ?

Furi fronça les sourcils avant de finalement répondre avec un “ouiiiiiiii” interminable. Il comprit quelques secondes plus tard que, bien que Syn n’ait pas répondu, il s’était assuré qu’un de ses hommes le fasse, juste au cas où il le contacterait à cause d’un problème.

— Je vais bien. Je voudrais juste parler à Syn.

— Il est aux toilettes, répondit bien trop vite Ronowski.

— Sérieusement ? s’impatienta Furi. Passez-lui ce putain de téléphone !

Il y eut quelques bruits étouffés et jurons voilés, avant que Furi entende enfin la voix de Syn.

— Ouais ?

— Nous avons rendez-vous dans une heure et demie, rappela-t-il doucement, toute colère évanouie dès qu’il entendit sa voix.

Syn avait peur et il ne pouvait pas lui en vouloir. C’était pareil pour lui. Toutefois, s’enfoncer la tête dans le sable n’allait pas tout faire disparaître.

— Je dois annuler. J’ai une tonne de travail à faire. Je te rappellerai, déclara Syn d’une voix peinée.

— Syn, attends… C’est bon, je ressens comme…

— Je te contacte bientôt, le coupa-t-il.

Furi entendit la ligne se couper et regarda son portable, totalement choqué qu’il ait osé lui raccrocher au nez.

Il n’allait certainement pas laisser Syn lui échapper. Il avait dû croire que Furi ne ressentait pas la même chose, mais il s’enfuyait avant même qu’il puisse lui répondre. Autrement, il aurait dû savoir qu’il éprouvait exactement les mêmes sentiments.

Furi rappela aussitôt le portable de Syn, et tomba de nouveau sur la messagerie.

— Foutu entêté, murmura-t-il.

Il termina la révision de sa voiture et s’arrangea même pour changer tous les fluides. Les livraisons avaient bien été reçues et Doug était reparti depuis plus de trente minutes. Il était heureux que son ami soit resté au bureau, la majeure partie de l’après-midi, parce que sinon, il aurait aisément pu remarquer la détresse de Furi. Il essuya quelques taches sur le capot et rangea son atelier. Il réalisa qu’il souriait pendant qu’il verrouillait le garage. Syn l’aimait. Il jeta un coup d’œil à son portable et vit qu’il lui restait une heure seulement pour rentrer chez lui afin de se nettoyer, puis de se rendre à Savannah pour leur croisière. Il allait devoir contacter un taxi parce qu’il n’avait pas le temps d’attendre le bus.

— Attends une minute ! J’ai la voiture idéale, juste ici, fit-il en souriant.

Il ouvrit la porte et sauta dans le siège conducteur afin de faire reculer le véhicule et le sortir de là. Tandis qu’il conduisait, il souhaita que son nouvel appartement, au-dessus du magasin, soit terminé pour qu’il puisse simplement monter à l’étage et prendre une douche, cependant il y avait encore quelques rénovations à effectuer avant que le loft soit habitable. Il bourdonnait d’excitation. Nouveau magasin, nouvelle maison, nouvel amour. Tout se mettait enfin en place doucement pour lui. Terminé le passé, bienvenue à l’avenir, c’était son nouveau mantra.

Furi rappela Syn encore une fois quand il se gara devant son petit appartement en sous-sol. Aucune réponse. Maudit sois-tu pour m’obliger à le faire de cette manière. Il se résigna donc à lui envoyer un message.

Je serai sur le ponton à Savannah à 19 h 15. J’espère que l’homme que j’aime aussi sera là pour m’y rejoindre, puisqu’il m’a promis de me prendre dans ses bras sous les étoiles.

Furi s’assura d’utiliser une lotion supplémentaire dans ses cheveux avant de les sécher pour qu’ils soient très doux, comme Syn les aimait. Il portait le seul pantalon de toile qu’il possédait et un pull doux en cashmere blanc que sa tante Susan lui avait offert pour son anniversaire. Il utilisa l’échantillon d’un parfum onéreux qu’il avait pris dans un grand magasin et était de retour dans la voiture de Syn, dévalant le chemin vers l’autoroute. Il avait huit minutes pour arriver à temps. La dernière chose qu’il voulait, c’était que Syn débarque là-bas et ne le voit pas. Bien que son amant n’ait pas répondu à son texto, il était certain qu’il ne lui poserait pas de lapin après l’avoir lu.

Furi se gara sur le parking réservé aux clients du bateau-mouche et s’avança vers la caisse, se mettant sur le côté pour attendre son homme. Ses cheveux voletaient dans la brise du soir et il était impatient de monter sur ce pont afin de laisser Syn faire courir ses mains dedans. Il était 19 h 15 et les gens commençaient à embarquer. Tout le monde était vêtu de tenues décontractées. L’air était frais, la proximité de l’eau le rendait plus mordant que lorsqu’on s’en éloignait, mais il aurait bien chaud entre les larges bras de Syn. Celui-ci avait juste à ramener son cul ici d’abord, parce que le bateau mettrait les voiles dans quinze minutes, que Furi et Syn soient à bord ou non.

Il continua de surveiller la rue, sans remarquer de nouveaux véhicules ralentissant pour se garer dans le parking. Il était 19 h 25. Il ne restait plus que cinq minutes. Il y avait déjà des couples sur le pont supérieur, riant et se tenant l’un à l’autre, glissant leurs doigts dans la nourriture et sirotant du vin qui avait été servi par des hommes et des femmes en uniformes amidonnés. Furi vit que certains couples se fixaient droit dans les yeux tandis que le soleil descendait sur l’horizon, peignant le ciel de romantiques traits violets, rouges et orange. Il récita une rapide prière pour que Syn apparaisse miraculeusement devant lui. À contrecœur, il vérifia encore une fois l’heure sur sa montre, sachant que le temps imparti s’était écoulé.

Syn ne viendrait pas.

Furi regarda, désemparé, tandis que les matelots remontaient la passerelle. Le bateau-mouche alluma ses moteurs diesel et les hélices formèrent des vagues alors qu’il commençait à s’éloigner du quai.

Il avait écrit à Syn qu’il l’aimait et cela avait été probablement trop fort. Peut-être qu’il ne pensait pas vraiment ce qu’il avait dit après tout et que c’était juste un lapsus. Toutefois, il refusait d’y croire. Il voulait penser que Syn l’aimait. Il agrippa la rampe devant lui et laissa son menton tomber sur sa poitrine. Autant il ne le désirait pas, mais le fait que Syn ne se soit pas montré le blessait terriblement.

Comment cette journée qui avait si merveilleusement commencé pouvait-elle se terminer sur une telle catastrophe ?

— Qu’est-ce que j’ai fait ? murmura-t-il vers le ciel sombre.

Pourquoi est-ce que je continue à choisir des hommes avec de foutus problèmes insurmontables ? Il contempla le bateau-mouche s’éloigner sur l’eau et le quai devint étrangement silencieux. Il frissonna parce que cela lui paraissait bien trop symbolique. Quelque chose de si merveilleux et de vibrant s’effaçait peu à peu, s’enfuyant loin de lui et il ne pouvait pas l’arrêter. Il ne savait plus quoi faire à présent. Il était un peu plus de vingt heures et il scrutait toujours les eaux sombres. Sa poitrine était comprimée et des larmes montèrent à ses yeux. S’il avait tout gâché avec Syn, il se détesterait à n’en plus finir. L’homme n’avait fait que lui crier qu’il avait besoin d’une seconde pour décompresser, mais Furi l’avait poussé trop loin. Et maintenant, il l’avait peut-être définitivement perdu.

— Furious. Le pensais-tu ?

La voix grave interrompit ses pensées et il dut cligner plusieurs fois des paupières pour s’assurer qu’il n’avait pas simplement imaginé la voix de Syn.

Furi se retourna lentement et il était là, dans un pantalon noir et une chemise blanche, avec les manches relevées. Une veste noire pendait au bout de ses doigts, passée sur son épaule. Bon sang, il était aussi sexy que le péché. Furi se contenta de le fixer pendant un moment, soulagé qu’il se soit montré malgré tout. Oubliée la croisière, il y en aurait d’autres.

Syn s’approcha de lui jusqu’à ce qu’ils soient torse contre torse. Il leva une main et la glissa dans ses cheveux. Furi gémit comme si Syn venait juste de passer sa langue sur son sexe.

— Tu es si beau, murmura Syn.

Il attira Furi dans une longue étreinte passionnée et s’accrocha à lui.

— J’ai vu ton message. Dis-moi que tu le penses.

Furi le serra à son tour et enfouit son visage contre son cou.

— Oui, je le pense. J’aurais aimé que tu me laisses te le dire en face au lieu de t’envoyer un texto, mais je n’ai pas pu obtenir que tu me répondes.

Syn recula afin de plonger dans ses yeux. Il fit glisser ses mèches derrière ses oreilles et prit son visage en coupe.

— Je suis désolé d’avoir fui comme ça. Je croyais que tu serais fou.

— Seigneur ! Pourquoi me serais-je mis en colère à ce sujet ? demanda Furi

— Parce que. Tu sors tout juste d’une relation avec quelqu’un de très dominant, qui aime le contrôle. J’ai pensé que tu pourrais avoir l’impression que je te poussais vers quelque chose pour lequel tu n’étais pas prêt.

— Je t’informerai de ce pour quoi je suis ou ne suis pas prêt. Bien que j’aie été hésitant quand nous nous sommes rencontrés la première fois, cela n’a strictement plus rien à voir avec maintenant.

Furi ne put s’empêcher de se pencher en avant pour un rapide avant-goût de la bouche de Syn. Il avait taillé sa barbe et l’ombre soignée paraissait si douce. Il lécha et retraça de sa langue le contour des lèvres de Syn tandis qu’il haletait contre sa bouche.

— Sois maudit ! Tu m’as fait une de ces peurs lorsque tu ne t’es pas présenté pour la croisière.

— Je suis désolé. God a appelé Ronowski pour régler un problème, ce qui signifie que j’ai dû attraper un taxi pour rentrer à la maison afin de me préparer après avoir vu ton message. J’ai réagi aussi vite que j’ai pu, mais la circulation entre mon appartement et ici était affreuse, expliqua-t-il. Cependant, j’ai une surprise spéciale pour toi.

Furi lui adressa un sourire.

— Je n’ai pas besoin de ça, je suis simplement heureux que tu sois venu.

— C’était évident.

Syn s’arrêta et regarda sérieusement son amant. Ils pensaient pratiquement la même chose. Ils s’étaient dit “je t’aime” de manière détournée, peut-être était-il temps de l’avouer ouvertement.

— Veux-tu me le dire maintenant ? demanda-t-il tranquillement, ses yeux concentrés sur un point de la poitrine de Furi. Personne n’a jamais…

Il cessa de parler, mais Furi savait ce qu’il demandait. Il avait besoin d’entendre ces trois mots puissants sortir de sa bouche, afin que cela devienne réel, et qu’il reprenne vie.

Furi souleva le menton de Syn et le fixa droit dans les yeux. Il pouvait déjà discerner l’amour qui demeurait là, il n’y avait aucun doute à avoir à ce sujet.

— Syn… murmura-t-il.

Il rapprocha son visage afin que leurs nez se touchent et se frottent l’un contre l’autre.

— Je t’aime.

Furi le sentit agripper son pull dans son poing. La boule qu’il entendit Syn ravaler fut audible dans l’obscurité.

— Furious. Je n’ai jamais été amoureux auparavant et n’ai jamais cru que j’aimerais l’être un jour. Cependant, je sais que je suis amoureux de toi.

Syn se lécha les lèvres avant de déposer un doux baiser sur celles de Furi.

— Et, s’il te plaît, crois-moi quand je dis que je ne lèverai jamais la main sur toi, à moins que ce ne soit comme ceci.

Il rapprocha Furi de manière protectrice contre lui et l’embrassa jusqu’à ce que ses genoux cèdent sous lui. Il l’enlaça pour renforcer ce qu’il venait juste de lui dire, afin que Furi n’ait plus le moindre doute quant au fait qu’il était réellement aimé.

Syn recula après une minute, et tous les deux haletèrent pour reprendre leur souffle.

— J’ai tellement besoin de toi maintenant, confessa-t-il.

Il saisit sa main et les guida plus loin sur le quai où toutes sortes de bateaux étaient alignés, allant de navires de pêche personnalisés jusqu’à des yachts luxueux.

Furi se promenait avec lui, tandis qu’ils se dirigeaient vers le bout du quai et il balaya du regard un magnifique bateau à moteur avec une bande bleue élégamment entrelacée sur le côté. La poupe faisait face au dock et sur la coque, en belles lettres noires se trouvait le nom de l’embarcation “Sees the Day”. Un homme en uniforme empesé blanc s’approcha et serra vigoureusement la main de Syn.

Bordel de merde ! C’est le bateau de Day. Seigneur ! À quel point ce gars est-il riche ?

— Sergent Sydney. Tout est prêt pour vous et pour votre invité, monsieur.

L’homme parlait d’un ton professionnel, comme si Syn et lui étaient des putains de membres de la famille royale.

Sa bouche béait toujours quand il entra dans le salon spacieux du yacht et il fut estomaqué par l’extravagant intérieur : des meubles en cuir sombre, des tables en cerisier étaient positionnés devant un grand écran plat, accroché à un mur solide. Le reste des murs était constitué d’immenses baies vitrées afin d’admirer l’eau. Un large bar était situé dans le coin opposé et il y avait déjà deux verres de champagne, prêts pour eux.

Syn s’assit sur le canapé avec une cheville posée sur le genou opposé et il dévisageait Furi tandis qu’il admirait la cabine.

— Tu aimes ? demanda-t-il, lui adressant un sourire.

— C’est magnifiquement beau, bébé. Je ne peux pas croire que Day puisse s’offrir quelque chose comme ça, sans parler d’un équipage.

Furi était stupéfait.

Syn laissa échapper un grand éclat de rire.

— Il ne peut pas. Il appartient à un de ses amis. Un certain grand chef. Je ne le connais pas personnellement, mais il est ici pour affaires, donc Day lui a demandé une faveur. Le yacht est à nous pour la nuit.

Furi se dirigeait vers Syn, prêt à lui montrer combien il appréciait tout ce qu’il avait fait pour rendre cette nuit si spéciale, lorsqu’un homme petit, en tenue de chef entra dans la pièce, suivi par un jeune homme, habillé de la manière similaire, portant un plateau en argent.

— Bonsoir, messieurs. Je suis le chef Moreau. Mon sous-chef et moi voulions nous présenter avant que le dîner soit servi.

Il parlait avec un épais accent français, tendant la main à Syn.

— Le chef Vaughan m’a demandé de prendre grand soin de vous ce soir. Il m’a dit que vous étiez des camarades très spéciaux d’un de ses amis les plus chers.

Furi secoua la tête.

— Je suis désolé, avez-vous bien dit le chef Vaughan, comme dans…

— Le chef Prescott Vaughan, reprit le cuisinier en souriant. C’est son yacht. Ses deux partenaires et lui sont ici, à Atlanta, en visite.

— Bordel de merde ! Je vais tuer Day. Il connaît Prescott Vaughan. Je veux dire… Il le connaît vraiment, vraiment. Nous sommes sur son fichu yacht personnel.

Furi rayonnait d’excitation et Syn adorait… bien qu’il n’ait pas la moindre idée de qui était ce Vaughan.

— Ce doit être un grand chef, lança-t-il, afin de se joindre à lui.

Furi pouffa.

— Il n’y a pas de “doit”. C’est le meilleur ! Il était aveugle pendant plus de cinq ans et c’est un miracle qu’il ait recouvré la vue, toutefois, il n’a jamais cessé de cuisiner. Il possède environ une dizaine de restaurants et une ligne de vêtements de cuisine, énuméra Furi sur ses doigts.

Syn saisit ses mains et les baissa à ses côtés.

— Respire, bébé, dit-il en riant. Si tu veux, je verrai si Day peut arranger un rendez-vous afin que tu puisses le rencontrer.

Furi se tourna pour le regarder. Son sourire faiblit, révélant une expression sérieuse.

— Non. Je n’ai pas besoin de faire sa connaissance, ni de quoi que ce soit d’autre. C’est une merveilleuse surprise, Syn. Merci beaucoup.

Syn se présenta au chef, puis attira Furi contre lui pour l’introduire comme son partenaire. Le cuisinier ne sourcilla même pas tandis qu’il les accueillait et les informait que le dîner serait bientôt servi.

— L’un de vous a-t-il des requêtes spéciales ou des allergies particulières ?

Syn secoua la tête et regarda Furi qui l’imita.

— Merveilleux !

Le chef recula et l’autre homme s’avança pour déposer le plateau sur un napperon blanc qui recouvrait la table, orné de couverts officiels.

— S’il vous plaît, profitez de ces amuse-bouche pendant que nous préparons le premier plat.

— Merci, indiqua Furi, prenant place en face de Syn. Wow ! Cela a l’air délicieux.

— Qu’est-ce que c’est ?

Syn examina la bouchée unique du hors-d’œuvre avec confusion.

Furi glissa ses cheveux derrière ses oreilles et prit la fourchette à apéritif.

— Un “amuse-bouche” est un mot français. C’est une petite entrée. Je crois que c’est une coquille Saint-Jacques garnie d’un condiment, expliqua Furi, découpant rapidement le délicat fruit de mer en deux, impatient de goûter à la cuisine fine.

Cela faisait un moment.

— D’accord, reprit Syn avec hésitation. C’est quoi ce truc vert en dessous ?

Furi adorait le courage de Syn lorsqu’il se retrouvait totalement en territoire inconnu et, apparemment, la grande cuisine en était un.

— C’est une purée de pois.

Syn prit sa fourchette à dîner et enfourna toute la coquille dans sa bouche, la mâchant de bon cœur.

— Bon sang ! C’est plutôt bon. Tu aimes ce genre de nourriture ? demanda-t-il, la bouche pleine.

Furi gloussa devant son terrible manque de savoir-vivre à table. C’était un tel soulagement, par rapport aux critiques continuelles de son ex, chaque fois que Furi utilisait la mauvaise fourchette, ou s’agitait sur sa chaise, ou encore s’il s’asseyait trop loin de la table. Syn se fichait totalement de l’étiquette de Furi en matière de dîner et il se retrouva à pousser un soupir de soulagement tandis qu’il avalait le reste de la bouchée.

— Ouais. J’aime ce genre de plats. J’avais l’habitude d’assister à beaucoup de repas snobs, pour des collectes de fonds et autres dîners formels lorsque Patrick invitait ses clients. La seule bonne chose était la nourriture. J’ai adoré apprendre à ce sujet également. Parfois, je m’échappais dans la cuisine pour discuter avec le chef.

Ce que je payais toujours douloureusement plus tard.

Furi leva les yeux et vit que Syn le dévisageait.

— Nous avons des dîners et des collectes de fonds pour des œuvres caritatives également, mais jamais je ne t’emmènerai là où tu ne veux pas aller.

Furi tendit une main et Syn entrelaça rapidement leurs doigts.

— Je sais. Cependant, je suis certain de vouloir y aller avec toi.

— La plupart de ces dîners ne proposent pas de nourriture comme celle-ci, toutefois, le bal annuel de la police, si. Tu vas adorer, expliqua-t-il, comme si c’était évident que Furi serait à son bras.

— Cela me paraît vraiment bien, répondit Furi d’une voix rauque.

Sa voix trahissait son apparent calme extérieur. Seigneur, comme il aimait l’homme qui se tenait devant lui !

Le capitaine leur fit longer la côte, sans trop s’éloigner. Ils mangèrent le repas constitué de cinq plats de fruits de mer et furent à peine capables de se dandiner vers la poupe après le délicieux moelleux au chocolat.

Les cheveux de Furi voletaient avec la brise nocturne et Syn enfouit son visage dedans, tout en léchant et embrassant son cou. Furi laissa sa tête tomber en arrière afin d’admirer les étoiles pendant que Syn le tenait serré contre lui. La situation s’échauffa rapidement. Syn pressa durement Furi contre la rambarde, agrippant ses fesses et frottant son érection contre lui. Le sexe de Furi sursautait avec excitation dans son pantalon lorsque Syn glissa une main dans sa raie, effleurant son ouverture.

— Merde, Syn ! haleta-t-il.

Son entrée frémissait, désirant être remplie par son homme.

— Dis que c’est le bon moment, s’il te plaît.

Il se fichait d’agir comme un pleurnichard ce soir. Il était plus que prêt à endosser le rôle de passif pour Syn, il en avait tellement besoin, afin d’effacer complètement les fois où il l’avait été pour Patrick.

— Oui, fut la seule réponse de Syn.

Il l’embrassa encore avant de reculer et de lui tendre la main. Furi la prit et ils revinrent vers le salon, puis s’engagèrent dans le couloir donnant sur un escalier. Syn les guida lentement vers ce qui devait être la chambre principale parce qu’elle était luxueusement décorée d’un lit king-size qui dominait la pièce, avec quelques commodes plaquées contre le mur et une autre grande télévision accrochée au-dessus. Des bougies parfumées étaient disséminées dans la pièce et Furi cligna des yeux afin d’en chasser l’humidité devant une telle beauté. Syn avait-il arrangé tout ceci rien que pour lui ? Une cheminée électrique était déjà allumée, pulsant de l’air chaud dans la chambre et Furi eut l’impression de sortir avec le Prince Charmant.

Syn se tenait toujours immobile sur le seuil, l’étudiant attentivement. Il tendit une main afin d’éteindre toutes les lumières, et seules la cheminée et les bougies dégageaient une lueur chaleureuse dans la pièce.

— Retire tes vêtements… lentement, ordonna-t-il, d’une voix rauque.

Furi se tenait près du lit. Il ne rompit jamais le contact visuel tandis qu’il enlevait ses chaussures, puis ôtait doucement chaque habit. Furi se retrouva totalement nu tandis qu’il attendait le prochain ordre de Syn.

Comme le vent a tourné…

— Grimpe sur le lit, mon beau.

La voix de Syn était si grave et rocailleuse, qu’elle déclencha un feu dans les entrailles de Furi, en entendant combien il était profondément affecté par la présence de cet homme fort. Syn le suivit, retirant ses propres vêtements avec précaution. Furi plia et repoussa la couette noire et argenté et s’installa au milieu du lit.

Ses yeux détaillèrent le corps musclé de Syn, s’attardant sur chaque creux et bosse, jusqu’à ce qu’ils atterrissent sur le sexe épais qui coulait déjà, se dressant fièrement d’un nid de poils pubiens noirs. Syn se caressa à quelques reprises, rejetant sa tête en arrière tandis qu’une vague de plaisir traversait son corps. Il rampa sur le lit comme une panthère visant sa proie. Ses yeux étaient affamés et, sous ce désir, il y avait beaucoup d’amour.

— Syn…

Le dos de Furi se cambra, s’éloignant des draps froids, ayant besoin d’être touché par lui. Il aurait préféré que ce contact ait lieu sur son sexe, cependant, n’importe où lui conviendrait. Syn commença au niveau de son genou et lécha un chemin en remontant. Il souleva la jambe de Furi, la posant sur son épaule et suça la peau derrière le genou tout en massant son mollet. Alternant des coups de langue sur les deux cuisses, il ralentit considérablement lorsque son visage se retrouva niché contre les testicules de Furi.

— Oh, Seigneur ! gémit celui-ci, baissant les yeux vers son torse pour regarder Syn.

Il était si sexy entre ses jambes écartées, donnant l’impression qu’il ne savait pas par quelle partie du corps de Furi il voulait festoyer en premier.

Il avait les yeux rivés sur lui quand il sortit sa langue et qu’il la traîna négligemment sur ses bourses, puis vers son érection, jusqu’au gland qui dégoulinait. Il repoussa cette délicieuse peau vers l’arrière, la mordillant légèrement avant de passer sa langue sur le dessus et de la plonger dans la fente, rendant Furi complètement fou avant de redescendre en le léchant toujours.

— Tu es en train de me tuer, mon amour, haleta Furi.

Il agrippa la base de son sexe et saisit le menton de Syn, essayant de lui faire comprendre son attente.

— Tu es vraiment un petit passif impatient, n’est-ce pas ?

Syn émit un rire de gorge contre ses testicules et Furi crut qu’il allait éjaculer dans l’instant. Il ferma brusquement les yeux et comprima son membre. Syn profita de l’opportunité pour poser le bout de son sexe dans sa bouche et aspira durement à plusieurs reprises. Furi cria dans la pièce faiblement éclairée, mais il ne s’arrêta pas, et ne le ferait pas jusqu’à ce que son amant perde l’esprit sous l’effet de l’extase.

Jamais connu d’amour comme ça auparavant

Le sexe de Syn s’agitait entre ses jambes tandis qu’il le frottait contre la couette moelleuse pour essayer d’apaiser un peu la douleur. Furi criait son nom alors qu’il l’aspirait durement. Il ne pouvait toujours pas aller très loin sans s’étouffer, mais cela ne semblait pas gêner son homme parce que Furi tressautait magnifiquement sous lui. Cependant, il ne voulait pas que son amant jouisse comme ça, du moins, pas pour l’instant.

Syn écarta plus largement les jambes de Furi et enfouit son visage plus bas, sans pouvoir atteindre sa destination.

— Tourne-toi, bébé.

Furi n’hésita pas à faire ce qui lui était demandé. Il se retourna, offrant à Syn une autre vue magnifique et ses mains caressèrent instinctivement son dos et ses fesses. Les hanches de Furi commencèrent à s’agiter sur les draps de soie, Syn lui donna quelques claques dures en échange. Furi siffla et gloussa devant le nouveau côté dominant de Syn.

— Ne crois pas que je ne te le ferai pas payer plus tard si tu veux te la jouer arrogant parce que tu me prends, grogna-t-il, par-dessus son épaule.

Mmm… Putain, ouais !

Syn était si heureux de voir une pointe de la domination habituelle de Furi apparaître qu’il pompa son bassin avec force contre le matelas, tout en écartant les globes lisses et plongeant, dévorant son entrée avec tout le désir bestial qu’il ressentait.

— Ouais, Syn. Mange ce fichu trou, haleta Furi, soulevant et frottant ses fesses contre le visage de Syn.

Il avait bien meilleur goût que le dessert savoureux qu’ils venaient de consommer. Plein de musc avec une trace de son gel douche. Syn savait qu’il devait faire en sorte que cette petite étoile serrée se détende bien afin que son amant ne ressente pas trop de malaise, comme Furi l’avait fait pour lui. Il ne voulait pas se précipiter, et dut se calmer, après tout, ils avaient toute la nuit. Il ralentit ses énergiques coups de langue, formant de petits cercles autour de l’entrée avant de se glisser à l’intérieur pour son premier goût en profondeur. La saveur de Furi était plus prononcée à cet endroit et Syn eut l’impression d’être ivre.

— Furi… Tu as si bon goût, dit-il entre deux coups de langue.

Celui-ci était réduit à émettre quelques petits gémissements, poursuivant ses mouvements sans la moindre honte, tandis qu’il se repoussait plus fort contre le visage de Syn. Le flic se releva enfin et s’étira sur le dos de Furi, passant tous ces beaux cheveux sur un côté afin de pouvoir voir son visage.

— Je vais te faire l’amour, de la manière dont tu mérites d’être aimé. C’est la raison pour laquelle je voulais attendre. Jusqu’à ce que tu saches avec certitude que tu es quelqu’un de très spécial pour moi et non pas juste un coup en passant.

Syn embrassa sa joue et lécha ses lèvres.

— Merci, murmura Furi.

Il ne s’attendait pas à une telle réponse, néanmoins, cela lui plut. Il espérait que Furi l’appréciait, ainsi que tout ce qu’il avait fait ce soir afin que cette soirée soit à jamais gravée dans son esprit. Il avait vraiment cru qu’il ne le reverrait pas pendant un moment après avoir lâché qu’il l’aimait. Furi devait faire face à tellement de problèmes et Syn ne voulait pas lui ajouter d’autres raisons de stresser. Après quelques verres avec Ronowski, Furi avait appelé, cependant il avait eu trop peur pour répondre. Il n’avait pas voulu entendre ces mots redoutés qu’il était certain de recevoir “je pense que nous avons besoin de faire une pause” C’était ce que les hommes disaient quand la situation devenait trop difficile, trop rapidement. Toutefois, après avoir reçu le message confessant que Furi éprouvait les mêmes sentiments et qu’il l’attendait sur le quai, il n’avait pas pu retenir le large sourire qui avait étiré ses lèvres, ne se souciant même pas des taquineries de Ronowski. Dès que Day avait eu vent qu’il avait projeté de l’emmener sur le bateau-mouche, il l’avait contacté pour lui parler du yacht de son ami et pour lui assurer qu’il serait heureux de le faire passer pour une rock star. Bon sang, faire partie de la famille étendue de God et Day avait été le meilleur choix qu’il avait fait. Jusqu’à ce qu’il rencontre Furi, bien entendu.

Celui-ci lâcha un long gémissement quand Syn frotta son érection contre la fente humide entre ses fesses.

— S’il te plaît… Dépêche-toi, Syn.

Il fouilla le tiroir de la table de chevet et sortit la bouteille de lubrifiant dont Day avait confirmé la présence et fit sauter le bouchon. Il en versa largement sur ses doigts et commença à en passer un sur l’entrée trop serrée de Furi.

— Oh, Seigneur ! Je veux entrer là-dedans !

Syn frotta son sexe sur un globe pendant qu’il poussait lentement son doigt à l’intérieur.

— Oui, j’ai besoin de toi là, confessa Furi. Plus, bébé. Je ne vais pas me casser.

Syn glissa sa main sous les hanches relevées de son amant et massa son sexe tout en insérant un deuxième doigt dans son canal. Bon sang, il allait comprimer son membre comme dans un étau. Syn n’était pas certain de pouvoir y survivre, mais il était sacrément sûr d’essayer.

— Je suis prêt, soupira Furi. Maintenant !

Syn était si pris par la vue de ses doigts disparaissant à l’intérieur de l’ouverture rougie qu’il ajouta rapidement plus de lubrifiant sur sa main afin que son sexe soit glissant. Avec les yeux fixés sur l’ouverture pulsante, il aligna son pénis et commença à pousser vers l’intérieur, appliquant une lente pression, se souvenant exactement de la manière dont Furi le faisait. Il franchit le premier anneau de muscles et tous les deux laissèrent échapper des grognements de surprise.

Syn était appuyé sur un avant-bras alors qu’il frottait le dos de Furi de son autre main, murmurant à son oreille “c’est si bon. Tu es si beau”. Il attendit que Furi s’ajuste tandis qu’il crispait ses abdominaux avec détermination. Il ne bougerait pas jusqu’à ce que son amant soit prêt. Des gouttes de sueur coulaient de son visage, atterrissant sur la nuque de Furi. Il se plaqua contre lui, désirant plus de chaleur, plus de contact. Bien qu’il soit à l’intérieur, il voulait être plus proche encore.

— Syn… gémit Furi, relevant ses hanches afin de prendre un autre centimètre.

Syn grogna et empoigna ses hanches, s’enfonçant plus loin.

— Oh.Mon.Dieu ! C’est si serré, si chaud, bébé. Merde !

— Ne t’arrête pas, ordonna Furi.

Il continua de le pénétrer jusqu’à ce que son aine soit pressée contre le derrière rond. Il pouvait voir que son amant se tortillait et tirait sur les draps, son dos se relevant et retombant rapidement. Syn savait que, d’ici quelques minutes, les sensations d’inconfort et de brûlure que Furi ressentait se transformeraient en un incroyable plaisir. Il recula lentement et s’enfonça tout aussi doucement. Furi gémit et Syn recommença.

— Meeeeerde !

Furi lâcha un gémissement rauque, obligeant les testicules de Syn à se crisper.

— Mmm…

Il recula plus loin et baissa les yeux entre eux, vers son membre glissant, brillant dans la douce lueur des bougies. Il revint avec un peu plus de force et Furi hurla son nom.

— Bon sang, murmura-t-il, je voulais durer toute la nuit pour toi, Furious, mais c’est bien trop bon, bébé.

— Fais-moi l’amour, Syn.

Furi se tourna légèrement et Syn captura sa bouche pour un baiser passionné. Il ne la relâcha pas tandis qu’il se retirait et revenait lentement à l’intérieur, faisant claquer ses hanches sur le dernier centimètre. Le dos de Furi se courba au mouvement.

— Oui ! Comme ça ! cria-t-il.

Syn répéta exactement le même geste, de la manière dont Furi l’aimait, gardant un rythme lent. Les petites vagues qui agitaient le bateau l’aidaient à suivre le mouvement. Furi commença à rejeter son postérieur vers lui et les yeux de Syn se mirent à rouler dans leurs orbites.

— Je vais jouir, grogna-t-il, sa voix paraissant torturée, comme si Furi le tuait lentement.

— Je dois te voir.

Syn sortit doucement, agrippant la base de son sexe. Il se releva afin que Furi puisse se retourner. L’expression de son visage le mena à sa perte. Il y avait tellement d’amour et d’adoration qui brillaient vers lui, reflétant ses propres sentiments, comme un miroir. Furi écarta les jambes et Syn souleva une cuisse qu’il enroula autour de son dos. Il riva ses prunelles sur celles de son amant et le pénétra jusqu’à la garde.

— Ugh ! Merde !

Le canal brûlant de Furi serrait son membre, presque au point d’en être douloureux.

Son corps se tortillait gracieusement sous lui tandis que Syn reprenait ses mouvements lents et langoureux. Il se glissa au plus profond de lui, frottant lascivement son aine contre lui avant de reculer et de recommencer. Les bourses de Syn se resserrèrent, les muscles de son dos étaient contractés et son ouverture se crispait avec son propre besoin d’être pénétré.

— Bordel…

Le visage de Syn était plissé par la force de sa concentration tandis qu’il essayait de retenir ce qui s’annonçait comme l’orgasme le plus époustouflant qu’il ait jamais eu.

— Je peux sentir, Syn, que tu es sur le point d’exploser, grogna Furi contre son oreille.

Ses mains voyagèrent jusqu’aux fesses de Syn. Il l’attira avec force contre lui, le poussant en lui. Il ondula des hanches et Syn n’eut aucun doute, la prostate de Furi était stimulée. Si les bruits qui sortaient de sa bouche n’étaient pas assez probants, le sexe piégé entre eux, qui était devenu dur comme de l’acier, l’était certainement.

— Tu vas me faire jouir, Syn, lança Furi d’une voix rauque.

Son membre était coincé entre eux et vu la manière dont il contrôlait les hanches de Syn, ses abdominaux frottaient sa longueur. L’orgasme de Syn augmentait. Il avait des difficultés à garder les yeux fixés sur le beau visage de son amant, surtout lorsque Furi retira une de ses mains des fesses de Syn et fit tout un spectacle en suçant de façon séductrice un de ses doigts.

— Oh, merde ! Oh, merde ! cria-t-il, son bassin s’agitant avec anticipation.

Il savait ce que Furi était sur le point de faire et rien que cette pensée amena son orgasme à la surface.

— Furious !

Celui-ci cambra le dos, scellant leurs fronts ensemble. Il serra les fesses de Syn, l’enfonçant jusqu’à la garde et se lova contre lui, son ventre procurant à son sexe quelques frictions nécessaires. Syn cria lorsqu’il sentit le doigt de Furi le pénétrer rudement – exactement comme il l’aimait. Le premier éclair provoqué par cette délicieuse brûlure lui fit voir des étoiles, juste avant que le premier jet de sperme explose de son sexe. Le corps de Syn fut sérieusement secoué, son apogée si intense qu’elle en était douloureuse. Furi resta bloqué sur sa glande et Syn s’affala brusquement sur lui, enfonçant son sexe aussi profondément qu’il le put.

Les cris d’extase de Furi furent étouffés sous lui, ses jurons assourdis, mais le liquide chaud qui s’étala entre leurs torses en sueur était immanquable. La sensation de Furi jouissant partout sur lui ne fit que renforcer l’orgasme massif de Syn, qui le tenait toujours dans ses griffes. Il saisit deux pleines poignées des cheveux de Furi et hurla contre sa tête pendant que ses mouvements devenaient erratiques, plongeant en lui avec chaque jet de son essence qui emplissait son homme.

Après Dieu seul sait combien de temps, Syn fut enfin capable de remettre en route son cerveau. Son bassin se figea à l’intérieur du canal toujours frémissant, alors qu’il déposait de tendres baisers sur le front de Furi, ses paupières, ses joues, son nez, tout le long de sa gorge.

— Je t’aime tellement, murmura-t-il contre son oreille.

La réponse de Furi fut de tendre son visage pour attirer les baisers de Syn, dont l’érection glissa hors de lui et, avec un gémissement épuisé, il roula contre lui.

— J’irai te chercher un gant de toilette chaud dans une minute.

Les yeux de Furi étaient clos et son souffle régulier.

— Tu vas bien ? demanda Syn avec inquiétude.

— Hey ! C’est ma phrase !

Le gloussement profond de Furi serra sa poitrine. Il allait plus que bien.

— Tu as raison. Elle l’est. Maintenant, je comprends pourquoi tu la poses.

Syn caressa sa hanche.

— C’était intense.

— Ouais, mais si agréable aussi, fut la réponse essoufflée.

Syn sourit et sortit du lit, se dirigeant vers la salle de bain, afin de chercher un gant pour nettoyer son amant.

Après s’être lavé, il revint dans la chambre et sourit aux tranquilles ronflements provenant de la bouche ouverte de Furi. Il était étalé en travers du lit, sur le ventre et ses cheveux partaient dans tous les sens. Il avait l’air bien baisé, au point d’être épuisé, et Syn voulut se tapoter dans le dos. C’était lui qui avait amené cette expression emplie de bonheur sur ses traits.

Il se pencha en avant et commença à essuyer le postérieur de Furi, retirant gentiment le sperme qui séchait autour de son ouverture étirée et entre ses cuisses. Ce ne fut qu’à ce moment-là qu’il réalisa enfin qu’il n’avait pas mis de préservatif. Lorsque le moment était venu de pénétrer Furi, une barrière avait été la dernière chose qui lui était venue à l’esprit. Il avait voulu lui montrer combien il comptait pour lui. Le remplir et le marquer en tant que sien, en tant que l’homme qu’il aimait. Bon sang ! Syn ne voulait plus utiliser de préservatifs avec lui désormais, cependant il aurait dû lui demander son accord auparavant.

Furi s’étira légèrement avant de se tourner pour le regarder. Les mots qui sortirent de sa bouche furent tout ce dont il avait besoin pour se calmer.

— Si j’avais voulu que tu utilises un préservatif, je te l’aurais dit, déclara Furi tranquillement. J’avais besoin de toi de cette manière. Tout va bien. C’est même mieux que bien. Et je suis clean, au cas où tu te poserais la question.

Syn jeta le gant dans un coin et s’installa à côté de lui.

— Non, je ne me demandais pas ça, et je suis clean aussi. Je ne voulais pas que tu penses… tu sais…

— Viens là…

Furi tendit les bras pour que Syn se recroqueville contre lui.

Après avoir somnolé quelques heures, Syn fut réveillé par Furi suçant son pénis ramolli. Il le caressa, le lécha et l’aspira jusqu’à ce que Syn soit dur et lancinant. Furi glissa les mains de son amant dans ses cheveux pour l’encourager à baiser sa bouche. Cela ne prit que quelques minutes avant que Syn crie son nom et jouisse fort, dans le fond de sa gorge. Se réveiller dans un environnement totalement inconnu, sur l’eau, était étrange, mais un aphrodisiaque puissant pour lui.

— Montons sur le pont, suggéra Furi, léchant ses lèvres gonflées.

— Tout ce que tu veux, répondit-il.

Cette réponse valait pour tout ce que Furi pourrait lui demander.

L’amour est contagieux

Furi était toujours euphorique après sa croisière de minuit en compagnie de Syn, cependant, cela n’empêchait pas qu’il lui manquait comme un fou. Ils étaient restés sur le pont supérieur jusqu’au lever du soleil, allongés dans les bras l’un de l’autre, sur le canapé moelleux, savourant leur nouvel amour. Furi aurait aimé ne pas quitter le yacht, cependant la vie ne s’arrêtait pas à cause de l’amour. Il avait du travail à faire au garage, notamment entraîner certains membres de son équipe et Syn était parti pour Augusta, ce matin, afin d’appréhender l’homme suspecté de vendre de l’ecstasy infectée.

Cela ne faisait que deux jours, mais Furi était impatient de revoir Syn, de l’embrasser, de lui faire l’amour. Le flic l’appelait chaque soir et chaque nuit, ils se masturbaient ensemble. Quand Syn l’avait contacté à deux heures du matin, après avoir découvert le téléchargement que Furi avait installé sur son portable, il avait cru que son amant s’était fait mal après avoir joui aussi fort. Il lui avait envoyé le film de sa dernière branlette chez Illustra. Celle dans laquelle il avait pensé à son détective pendant tout le temps. Furi gémissait dans l’appareil tandis que Syn regardait la vidéo. Lorsqu’il était arrivé à la partie où il avait fixé directement la caméra et avait demandé “c’est ainsi que tu me veux ?” Il lui avait indiqué qu’il s’adressait à lui. Syn avait aussitôt perdu les pédales et il n’avait fallu à Furi que quelques frictions pour jouir en même temps que lui.

Il était dans la lune, divisant ses pensées entre Syn et la moto de son père exposée sur une plateforme dans la vitrine. Il se souvenait de tout le temps qu’ils avaient passé à reconstruire chaque pièce ensemble. Des gens avaient déjà frappé à la porte, demandant combien il en voulait, toutefois c’était le seul engin de l’endroit qui n’était pas à vendre.

— Hey, Furi. Tu veux aller manger un bout ? cria Doug, à travers le magasin.

— Ouais, bonne idée, répondit-il.

Pendant qu’ils dégustaient leur poulet au restaurant préféré de Doug, ils discutèrent des détails de dernière minute concernant l’inauguration, devant avoir lieu dans quelques semaines. Le garage se mettait gentiment en place. Ils avaient fini par embaucher deux secrétaires parce que les carnets de commandes et de rendez-vous se remplissaient rapidement.

Furi s’essuya la bouche, réalisant que Doug le dévisageait.

— Quoi ?

— J’ai demandé à Cel de m’épouser, répondit-il, avec un grand sourire.

— Bordel de merde ! aboya Furi.

— Ouais, mec. Putain, je l’aime comme un fou.

Doug se mit à rire.

— Honnêtement, je ne sais pas pourquoi j’ai attendu aussi longtemps.

Furi savait exactement ce qu’il éprouvait. L’amour planait tout autour d’eux.

— Je suppose que, d’après le sourire que tu affiches, elle a répondit “oui”.

— Bien sûr ! se moqua Doug.

Furi leva les mains en l’air, en signe de défense.

— Okay, okay, c’était juste pour être sûr.

— Et ce n’est pas parce qu’elle nous a obtenu une énorme marge de crédit avec la banque pour notre affaire non plus. Elle me soutient dans tout ce que je fais, mec. Elle veille toujours sur mes arrières, tu sais ? Foutrement douce, jamais exigeante et accaparante comme beaucoup de filles. C’est une travailleuse acharnée, intelligente, pourtant elle n’a pas peur de me laisser être l’homme dans notre relation. C’est le genre de femme que tu ne laisses pas passer, expliqua sérieusement Doug. De plus, ma mère et elle sont inséparables, mec !

— Eh bien, tout est pour le mieux alors. Si ta mère l’aime, c’est à ce moment-là que tu sais que tu as le ticket gagnant, plaisanta Furi.

Celine était une fille phénoménale et elle aimait réellement son meilleur ami. Lorsqu’elle leur avait offert de leur obtenir le crédit afin de s’assurer qu’ils obtiennent tout ce dont ils avaient besoin pour le garage, Furi l’avait étreinte sur le champ, manquant de peu d’écraser la petite femme. Elle ne croyait pas seulement en Doug, mais en eux deux, et pour cette raison, il l’aimait également.

— Alors, avez-vous déjà fixé une date ? demanda-t-il, avalant les dernières gouttes de son délicieux thé trop sucré, provocateur de diabète.

— Au printemps de l’année prochaine. Elle veut le faire sur la plage, ou quelque chose comme ça, avec une petite cérémonie sur l’eau, juste avec la famille et les amis proches.

— Pas mal, mon pote. Cela semble parfait.

— Accepterais-tu d’être mon témoin ?

Furi ne répondit pas. Il dévisagea son meilleur ami pendant de longues secondes avant de se lever et Doug savait ce qu’il voulait faire. Il le saisit et le serra contre lui, juste là, au milieu du restaurant. Il embrassa Doug sur la joue, avant de reculer.

— Putain, ouais ! J’en serai honoré.

Ils se rassirent, ignorant totalement quelques regards perplexes.

— C’est bien au témoin du marié d’organiser l’enterrement de vie de garçon, non ? demanda Furi, avec un sourire diabolique.

— Merveilleux ! J’ai un gay pour s’occuper de mon enterrement de vie de garçon. Je suis vraiment impatient…

Doug secoua la tête.

Furi commença à chanter faux, agitant sa serviette au-dessus de sa tête.

— It’s raining men, hallelujah, it’s raining men. Ouais, ouais !

Ils riaient toujours, alors qu’ils se dirigeaient vers la voiture de Doug.

— Hey, viens boire un verre avec moi quand nous aurons terminé, pour fêter ça.

— D’accord. Je suis censé retrouver Syn chez lui ce soir, mais il ne rentrera pas de bonne heure. Que dirais-tu d’aller chez mon oncle ?

— Cool.

Doug ne voulait pas l’admettre encore, mais Furi savait que son meilleur ami admirait Syn. Ils avaient pris un mauvais départ, cependant ils finiraient bien par s’entendre. Ils devaient apprendre à s’accepter mutuellement parce que ces deux hommes faisaient partie de sa vie et ils étaient aussi importants l’un que l’autre. Doug désirait seulement que Furi soit en sécurité et Syn devait le comprendre. Lorsqu’il avait raconté à Doug l’instinct de protection dont avaient fait preuve les collègues de Syn, il avait été soulagé qu’ils ne soient pas aussi crétins que lors de l’interrogatoire concernant Illustra. Doug acceptait petit à petit l’idée qu’il soit avec Syn.

Pas comme ça

Furi en était à son second rhum-coca alors que Doug était probablement plus proche du dixième. Ils jouaient au billard, dansaient, riaient et plaisantaient comme des adolescents. Il ne parvenait pas à se souvenir de la dernière fois où il s’était autant amusé. Syn lui avait envoyé un message pour lui faire savoir qu’il rentrerait tard, et qu’il devait l’attendre au lit. Il était presque deux heures du matin et, lorsque Cel appela, elle taquina Furi, lui demandant de mettre son fiancé dans un taxi et de le renvoyer à la maison. Elle avait toujours soutenu que Furi était le petit ami de Doug. Il se demandait comment elle allait l’appeler maintenant qu’il avait un véritable petit ami. Il retira la boisson non nécessaire des mains de Doug et le poussa vers l’extérieur. Doug drapa ses longs bras autour du cou de Furi, le faisant pratiquement trébucher dans la rue.

— As-tu besoin d’un peu d’aide, Furious ? demanda Jared, qui sortait également du pub.

— Nan, je le tiens, s’esclaffa-t-il.

Jared avait terminé son service. Après avoir surveillé la porte d’entrée pendant toute la nuit, Furi ne voulait pas l’empêcher de rentrer chez lui à cause de leurs bêtises, à Doug et à lui.

— D’accord. À plus tard.

Le grand gars lui adressa un geste de la main et se dirigea vers sa voiture, garée à l’arrière du parking.

Enfin, le taxi jaune se montra.

— Je t’aime, mec, balbutia Doug, ayant du mal à articuler, déposant un baiser mouillé sur sa joue avant que Furi soit enfin capable de le faire entrer à l’arrière du véhicule.

— À demain, mon pote... Si tu n’as pas trop mal à la tête. Va chez toi et fais des galipettes enivrées avec ta fiancée.

Il claqua la portière et tapa sur le toit du taxi, le regardant disparaître au coin de la rue.

Furi revint à l’intérieur et vit qu’il restait plus que quelques retardataires qui réglaient leurs notes. Il s’assit au bar et prit son verre, avalant le reste en une seule gorgée. Il le reposa sur le comptoir et Cindy lui demanda rapidement s’il en voulait un autre. Il y réfléchit une seconde.

— Euh… non, c’est bon, merci.

— Bien.

Elle haussa les épaules et s’éloigna pour ramasser ce qui traînait, et nettoyer les doseurs à cocktail.

— As-tu besoin d’aide ? proposa Furi.

— Non, chéri. Cependant, tu peux me tenir compagnie, dit-elle en souriant.

— Pas de problème, j’ai le temps.

— Où est ton homme sexy ? lança-t-elle, lui adressant un clin d’œil.

— Il rentrera tard ce soir. Il a du boulot, je dois le retrouver chez lui.

— Tu devrais être là-bas, au lit, nu, l’attendant…

Elle lui a lança un regard malicieux par-dessus son épaule.

Furi sortit la clef que Syn lui avait donnée avant de partir, afin qu’il puisse entrer dans son appartement. Il entortilla les petites menottes de son porte-clefs autour de son doigt, la pensée faisant réagir son sexe. Bon sang, il était excité maintenant !

— Il ne rentrera probablement pas avant que ce soit l’heure de me lever pour aller au garage demain, grommela-t-il.

Ahh… La vie qui va de pair avec le fait d’aimer un sergent de la police…

— Vous êtes devenus sérieux relativement vite, les gars. Je peux voir que tu l’aimes vraiment, chantonna Cindy.

Furi sourit, la tête lui tournant soudain.

— Je l’aime, reconnut-il, d’une voix pâteuse.

“Aime” ressemblait davantage à “wuuuub” et Cindy éclata de rire.

— Tu ferais mieux d’y aller, chéri et de prendre quelques comprimés de Tylenol avant qu’il revienne.

— Tu as peut-être raison.

Furi se tenait le front tandis qu’il vacillait en descendant de son tabouret, manquant de tomber de peu.

— Bon sang, le dernier amorti ressemblait à un coup de poing, Cindy.

— Quoi ? gloussa-t-elle. Ce que tu dis n’a aucun sens, Furi. Je n’arrive même pas à comprendre où tu veux en venir. Rentre à la maison et va dormir. Ton sexe ne fonctionnera pas avec tout cet alcool en toi.

Tout cet alcool… mais je n’ai bu qu’un, deux…

— Bordel, Louise…

La langue de Furi lui paraissait épaisse et lourde. Il tituba vers la porte et franchit le seuil, tombant pratiquement face contre terre avant d’entendre Cindy crier :

— Bonne nuit !

— Euh… ouais. ‘Nuit…

Furi ne savait pas vraiment s’il l’avait dit dans son esprit ou à haute voix. Il jeta un coup d’œil autour de lui. Tout lui paraissait déformé et défiguré. Il ne parvenait même pas à voir l’immeuble de Syn, de l’autre côté de la rue. Il savait que c’était le sien, mais il lui paraissait être à des kilomètres. La lumière provenant des lampadaires l’aveuglait et, lorsqu’il fit un pas en avant, ses genoux cédèrent.

Merde ! Je n’ai jamais été aussi ivre.

Furi resta là, les mains posées sur les genoux, essayant de ne pas tomber et s’allonger juste là, sur le trottoir. Il avait le sentiment de voler aussi haut qu’un cerf-volant, comme s’il venait de sniffer un rail de cocaïne. De la drogue… Mon verre… L’idée venait juste de s’insinuer dans son esprit embrouillé quand il entendit la voix la plus effrayante imaginable derrière lui.

— On dirait que tu as bien besoin d’aide, chéri.

Non, non, non… S’il vous plaît…

Furi essaya de prendre son téléphone portable, cependant ses mains semblaient peser plus de cent kilos chacune.

Des doigts puissants s’enroulèrent autour de son biceps, le serrant d’une poigne de fer. Une autre main fouillait sa poche arrière.

— Tu n’auras pas besoin de ça.

Furi entendit son portable exploser sur le bitume.

Il avait l’impression que tout avançait comme au ralenti. Il était conscient de ce qui se passait, mais trop faible pour faire quoi que ce soit à ce sujet.

— Fais-le traverser la rue, Bren, ordonna son ex-mari. Imagine ce que ressentira ton petit connard de sergent lorsqu’il rentra chez lui et te trouvera sauvagement battu, le corps mutilé dans son lit, ricana Patrick à son oreille.

Furi crut qu’il allait vomir. La menace de coups et de mutilations paraissait horrible, cependant l’idée de Syn le trouvant comme ça était inimaginable.

Puis il se retrouva pratiquement traîné de l’autre côté de la rue. Le peu de gens présents sur les trottoirs à cette heure du matin n’accordèrent pas la moindre attention à ce qu’ils devaient penser être un autre ivrogne, parce que personne ne les interpella.

— Pat, s’il te plaît, ne fais pas ça, marmonna Furi, tandis qu’il était tiré dans l’entrée, puis vers l’ascenseur.

Il n’était même pas sûr de s’exprimer à voix haute, ni de savoir si ses mots ne faisaient que bombarder son esprit. Il tenta à nouveau de parler, cependant son corps fut brutalement jeté dans la cage de l’ascenseur. Il s’écroula sur le sol sale, comme un sac de pommes de terre. Il lutta afin de s’asseoir, toutefois, il avait l’impression qu’un énorme poids était posé sur lui. Il porta lentement une main à sa poitrine, réalisant qu’une lourde botte le maintenait épinglé au sol. Furi essaya d’ouvrir plus largement ses paupières lourdes. Il ne put distinguer que le visage ravagé par la colère de son beau-frère et cela l’effraya à mort. Il allait vraiment mourir ce soir.

— Quel numéro d’appartement a-t-il dit que c’était ? demanda Patrick, puis une femme lui répondit aussitôt.

— C’est l’appartement 805, répondit-elle.

Furi renversa sa tête et vit Patrick, une radio collée à ses lèvres, discutant à travers le haut-parleur.

À qui parle-t-il ?

— Où sont-ils maintenant ? reprit Patrick.

— Ils viennent juste d’arriver au commissariat. Je vous tiendrai informé.

S’il vous plaît, ne parlez pas de Syn…

Brenden fouillait les poches de Furi et en sortit le petit porte-clefs. Dès que la porte fut ouverte, il fut projeté si fort qu’il vola à travers la table basse, atterrissant avec un bruit sourd devant le canapé. Furi grogna et lutta pour trouver un point d’ancrage afin de se relever.

— Nous surveillons ton homme, Furious, ironisa Patrick. Afin de nous assurer d’en avoir fini avec toi et que nous serons partis depuis bien longtemps avant son retour.

— Pat, ne fais pas ça.

Brenden saisit une pleine poignée de ses cheveux et le releva. Furi crut qu’il avait hurlé de douleur. Il fut brutalement giflé en plein visage, l’envoyant valser sur le canapé.

Dans son esprit, il se précipitait pour s’échapper. Mais dans la réalité, il bougea à peine. Furi porta une main à son visage déjà amoché, et grimaça de douleur. Il essayait encore d’arrêter le tintement qui résonnait dans ses oreilles, à cause de la gifle, quand Brenden le saisit par la gorge et le remit debout. Le coup de poing qu’il reçut dans le ventre amena des larmes à ses yeux, et lorsqu’il retomba sur le sol, la souffrance fut multipliée par les coups de pied dans les côtes.

— Pat… Ne le laisse pas me faire mal, dit-il doucement, totalement essoufflé.

— Pourquoi pas ? Tu m’as blessé, répondit-il, de quelque part dans la pièce.

— Je voulais juste vivre ma vi…

Brenden le gifla à nouveau.

— Ferme ta gueule ! hurla-t-il tout contre son visage.

— Emmène-le dans la chambre, ordonna Patrick.

— S’il te plaît, ne fais pas ça. Ne fais pas ça, Patrick. Je reviendrai avec toi. Je te le promets. Je serai un bon mari, je le jure, lâcha Furi d’une voix pâteuse.

Il s’agrippait aux mains de Brenden pendant qu’il le tirait dans le couloir, le jetant à travers la porte de la chambre.

— Je ne veux plus de toi, déclara Patrick, d’une voix calme. Certainement pas après que tu l’aies laissé t’avoir. Dis-moi, Furious… T’a-t-il laissé le baiser ? Es-tu l’actif, bébé ? T’es-tu occupé de lui comme tu as essayé de le faire avec moi ? Ou est-il celui qui baise ton joli petit cul, hein ? Parce que je sais que tu aimes tout ce qu’on peut te faire.

Brenden saisit Furi et le balança sur le lit, comme s’il ne pesait rien. Il tenta de s’éloigner, cependant son beau-frère empoigna ses cheveux et le ramena sur le matelas.

— Essaie encore et je te pète tes putains de jambes.

Peut-être que l’adrénaline qui déferlait dans ses veines neutralisait la drogue qu’ils avaient versée dans son verre, car Furi fut enfin capable de voir un peu plus clairement. Ses membres étaient toujours trop lourds pour se battre cependant.

— Que m’avez-vous donné ? haleta-t-il.

Il avait l’impression que son cœur allait jaillir de son torse.

— De l’ecstasy, crétin. Tu n’es qu’une pute de pornos, pourtant tu ne sais pas ce que l’on ressent lorsqu’on en prend ? dit Brenden, le giflant encore une fois.

Cette fois, Furi put goûter au sang provenant de sa lèvre éclatée.

— Oh, et il y a un petit extra dedans aussi.

— Brenden, vérifie, ordonna Patrick.

Son frère saisit le talkie-walkie que Patrick lui lança.

— Les filles que font-ils maintenant ?

Furi jeta un coup d’œil nerveux autour de lui, à la recherche d’un objet qu’il pourrait utiliser comme arme. Il savait que Syn avait des armes à feu dans la maison, dans cette chambre. Toutefois, il doutait pouvoir mettre la main sur l’une d’elles et l’utiliser correctement dans son état. Il était baisé sur toute la ligne.

— Ouais ?

La voix de la femme crachotait à travers le haut-parleur.

— On dirait qu’ils se sont tous arrêtés pour prendre quelque chose à manger, répondit-elle. Je pense que vous devriez vous dépêcher, les gars.

— Dites-nous juste quand ils partiront ! aboya Brenden, avant de remettre la radio dans sa poche.

Les yeux drogués de Furi délaissèrent Brenden et se concentrèrent sur Patrick, ne parvenant pas à comprendre pourquoi diable il retirait ses vêtements.

— Il semblerait que mon temps soit pratiquement écoulé. Je vais te baiser à fond une dernière fois, chéri, avant de te tuer. Bren, tu veux y goûter aussi ?

Le rire de Patrick était si sinistre que Furi n’avait pas le moindre doute, il allait appliquer ses menaces à la lettre.

— Brenden, allume la radio au maximum afin que les voisins ne l’entendent pas hurler.

Non ! Non, pas comme ça ! Syn!!!!

S’il te plaît, dis-moi que tout est terminé

— Quelqu’un nous suit, indiqua Day, depuis le siège avant.

— Tu en es sûr ?

God vrilla ses prunelles sur le rétroviseur intérieur.

Syn ne se retourna pas.

— Qui donc pourrait vouloir nous filer ?

— Cette même Chrysler foncée était derrière nous quand nous nous sommes arrêtés au poste il y a une heure. Maintenant, elle est à nouveau là, sur la droite.

— Il y a beaucoup de Chrysler par ici, chéri. Tu es juste fatigué, grommela God.

— Ne sois pas condescendant, God. Tourne à droite ici, ordonna Day.

Syn ne se tourna pas plus, cependant, la voiture avait manifestement suivi parce que Day s’inclina vers God avec une expression signifiant ‘je te l’avais bien dit’.

— Va à gauche.

Cette fois, la voiture dut faire une embardée sur deux couloirs de circulation pour tourner derrière eux.

— Je vais les semer, fit God, appuyant sur l’accélérateur.

— Non, ne fais pas ça. Je veux savoir ce qui se passe. Entre sur le parking d’un restaurant ouvert toute la nuit et gare toi.

Syn avait du mal à dissimuler son ennui. Tout ce qu’il voulait faire, c’était de rentrer chez lui, puisqu’il était certain que Furi serait là à l’attendre, réchauffant le lit.

Ils sortirent tous du véhicule de God et entrèrent dans le restaurant comme s’ils allaient manger un morceau. Au lieu de ça, ils se dirigèrent droit vers l’arrière, montrant leurs badges.

— Nous devons passer par votre porte de secours, indiqua Syn à la serveuse, paraissant épuisée.

Elle ne donna pas l’impression de beaucoup s’en soucier, leur indiquant l’endroit, d’un geste par-dessus son épaule, sans même prendre la peine de cesser d’envoyer son message.

Ils ouvrirent la porte et serpentèrent dans l’allée. Day jeta un bref coup d’œil.

— Il y a deux voitures garées.

Les hommes marchaient vite, approchant le véhicule par-derrière. Syn pouvait voir qu’il y avait deux femmes dans la voiture, et que la banquette était vide. God passa par le côté passager et Day, vers le côté conducteur. La vitre était déjà baissée, donc il s’accroupit et regarda à l’intérieur. Dès que la conductrice le repéra, elle s’empressa de saisir quelque chose sur ses genoux, mais il l’attrapa le premier. C’était un talkie-walkie.

— Pourquoi nous suivez-vous ? demanda-t-il calmement.

God examinait les passagères avec attention pendant que Syn ouvrait la portière arrière afin de s’assurer que personne n’était caché.

— Hey ! Refermez ma portière. Vous n’avez pas de mandant pour fouiller ma voiture ! cria la conductrice.

— Nous n’en avons pas besoin. Dites-moi pourquoi vous nous suivez et, peut-être que je ne vous jetterai pas en prison, si la raison est assez bonne, indiqua Day, scrutant la femme, à la recherche de signes qu’il pourrait aisément interpréter.

— Comme je l’ai déjà dit : nous ne le faisons pas.

Elle se tourna vers Syn et lui lança un regard haineux avant de ramener son attention sur Day.

— Rendez-moi mon téléphone, je m’en vais.

Elle tendit la main par la fenêtre.

— Ce n’est pas un téléphone, c’est une radio. Qui est à l’autre bout ?

— Cela ne vous re…

La radio interrompit sa réponse.

— Les filles, que font-ils maintenant ?

Syn reconnut immédiatement cette voix. Il en était tout à fait certain. Elle mettait pratiquement Syn à genoux.

Il enregistra à peine que Day tirait son arme – toujours le plus rapide à réagir. Il attrapa la femme par la nuque et sa passagère commença à hurler au meurtre. God plaqua une main sur sa bouche.

— Crie encore et je te colle une putain de muselière !

Ses yeux s’écarquillèrent, devenant aussi grands que des soucoupes, et lorsque God retira sa main, elle n’émit pas le moindre son.

Day pointa son 9 mm sur la conductrice.

— Répondez-lui que nous sommes toujours à l’intérieur, et qu’il n’y a rien de neuf.

Il appuya le canon de son arme sur sa tempe.

— Et pas de putains de mots de code.

Le visage de Day n’était plus qu’un masque de colère.

Syn captait à peine ce qui se passait. Tout ce qu’il savait c’était que Furious avait des problèmes et que ce connard le détenait, tout en gardant un œil sur lui. God était déjà sur son téléphone, avec le 911 en ligne, courant pour revenir vers son véhicule, cependant Syn restait figé. Il ne pouvait pas bouger, tout ce à quoi il pouvait penser c’était depuis combien de temps ce monstre et son frère s’étaient-ils emparés de son amour et qu’avaient-ils bien pu lui faire ?

Il entendit vaguement la radio crépiter et la femme répéter exactement ce que Day lui avait ordonné de répondre. Après que l’ex de Furi ait reçu l’information, Day ouvrit la portière à la volée et sortit la femme de la voiture. La passagère était toujours aussi muette qu’une tombe. Elle recula vers le poteau électrique, paraissant terrifiée et en colère. Syn réagit enfin. Tirant sa propre arme, il saisit la femme par les cheveux.

— Où sont-ils ? cria-t-il, pointant son arme sur son front.

Ce qu’il faisait était illégal, mais il s’en foutait royalement. Cette salope avait aidé à la capture de Furi, donc il lui balancerait des coups de crosse si elle ne se mettait pas rapidement à parler. Il se fichait de tout, même du risque qu’il prenait de ne plus pouvoir travailler en tant que flic, tout ce qu’il avait besoin pour l’instant, c’était de retrouver Furi.

Day était là, lui hurlant de rester calme, cependant il ignorait tout et tout le monde, à l’exception de la femme à l’autre bout de son flingue.

— Où est-il ? cria-t-il à son visage, la faisant grimacer de rage.

— Chez vous ! Chez vous ! hurla-t-elle, s’affaissant soudain.

Le bruit d’un crissement de pneus provenant du coin de la rue résonna, puis Day et Syn se précipitèrent et bondirent dans la voiture de God.

— Ils sont chez Syn, lâcha Day en sautant à l’intérieur, ayant à peine le temps de refermer la portière avant que God brûle la gomme de ses pneus sur l’asphalte de la rue déserte.

Ils étaient à moins de cinq minutes de chez lui. Il était heureux que Day soit suffisamment intelligent pour avoir dit à la fille de répondre, autrement Patrick aurait eu le temps soit de tuer Furi, soit de le faire sortir de l’appartement.

Il tremblait sur la banquette arrière. Il tenait son arme serrée dans son poing, posée sur ses genoux, son doigt planant au-dessus de la détente. Il se balançait d’avant en arrière, voulant sortir du confinement du véhicule et se précipiter vers Furi. Il se sentait si inutile pour l’instant. La main de Day qui se posa sur son genou le fit sursauter.

— Nous allons le retrouver, lui assura-t-il.

Syn pouvait entendre les crachotements de la radio de God, demandant à toutes les unités de se diriger à son appartement, et échangeant des informations sur le lieu où ils avaient laissé les femmes qui les suivaient. Et si nous n’arrivons pas à temps ? Il ferma les yeux, essayant de ne pas envisager les pires possibilités.

Furi regarda Patrick faire le tour de la chambre de Syn, observant l’endroit.

— On dirait que nous allons pouvoir passer un peu de bon temps, chéri. Peux-tu croire que ton petit ami a décidé de s’arrêter pour manger et sortir avec ses copains au lieu de rentrer à la maison pour être avec toi ?

Patrick siffla entre ses dents.

— Chaque fois que je partais, j’étais impatient de rentrer à la maison, pour revenir vers toi.

Il grimpa sur le lit, chevauchant le bas du corps de Furi.

— Et c’est pour ça que tu m’as laissé tomber ? reprit-il, faisant de grands gestes autour de lui.

— Je suis parti parce que tu ne m’aimais pas, murmura Furi.

Patrick le gifla en plein visage, échauffant sa joue et Furi cria à la douleur cuisante.

— Ferme ta sale gueule ! Je t’ai aimé chaque jour où je t’avais ! Je t’aime encore !

— Si c’est à ça que ressemble ton amour, tu peux te le garder ! cracha Furi.

Sa remarqua lui valut une autre claque sur la même joue. Il grogna, cependant, il se tourna pour faire face à Patrick. Il allait continuer à parler. Parce que, tant que Patrick jurait et le frappait, il ne le violait pas, et ne le tuait pas.

— Je t’ai donné tout ce que tu demandais, et même plus encore. Pourtant, alors que j’étais parti pour affaires, tu t’es enfui ! fulmina Patrick. J’ai cru que tu avais été kidnappé ! Sais-tu combien de temps je t’ai cherché ? Et tu étais là, à coucher avec un clodo, sans un sou. Il ne peut pas se permettre de t’entretenir !

— Je ne suis pas une foutue pute. Je n’ai pas besoin de ton argent, grogna Furi, ayant toujours du mal à articuler.

Il crut qu’il était peut-être allé trop loin parce que Patrick lui lança un regard qui le figea sur place.

Il cligna des yeux et les larges mains de Patrick se retrouvèrent autour de sa gorge. La musique était vraiment forte, cependant les cris de son ex-mari et ses jurons pouvaient encore s’entendre. Même si c’était l’aube, personne ne vint demander à Syn d’éteindre la radio. Seigneur, pourquoi ? Furi pouvait sentir que le monde s’obscurcissait. Patrick était littéralement en train de l’étrangler jusqu’à ce que mort s’ensuive. Furi ruait et se tortillait, essayant d’éloigner le poids lourd de son mari de lui. Tout ce qu’il faisait lui coûtait beaucoup d’énergie. Hurler était futile. Sa bouche était grande ouverte, mais aucun son n’en sortait.

— On dirait que les effets de la drogue se dissipent, hurla Brenden, par-dessus la musique.

— Je sais, renvoya Patrick. Viens le tenir ! Quand j’en aurai terminé, j’en ferai autant pour toi.

Non ! Non ! Non ! cria Furi dans son esprit. Des larmes coulaient sur son visage, brouillant sa vision. Le son d’un bruit sourd, suivi par les hurlements de Brenden fut à peine audible par-dessus les basses qui martelaient sa tête. Brenden s’affaissa sur le lit, le visage grimaçant, à l’agonie. En une fraction de seconde, il vit une batte de base-ball heurter violemment l’arrière de la tête de Brenden. Il luttait toujours contre Patrick qui tentait encore de l’épingler tout en braillant après la personne qui avait fait irruption dans l’appartement. Les yeux de Patrick étaient concentrés sur son frère inerte.

Furi tenta de comprendre ce qui se passait. Il espérait que Syn était revenu, cependant, ce n’était pas lui. C’était… c’était… c’était le voisin. Ses yeux étaient écarquillés et alertes tandis qu’il relevait la batte, très haut dans l’air, beuglant à Patrick de reculer.

— Fous le camp de lui, tout de suite ! Je vais te matraquer le cul aussi, lui cria-t-il, tenant la batte en l’air, se mettant en position pour frapper.

Furi était si reconnaissant en cet instant. Il avait vraiment cru que son heure était venue. Il vit Patrick s’éloigner lentement de lui, ses yeux gris acier fixés sur le voisin. Il devait bouger de là. Avec chaque once de force qui lui restait, il tenta de sortir du lit, mais c’était difficile. Il avait beaucoup de mal à reprendre sa respiration, parce qu’il toussait et crachait d’avoir été étouffé. Il se souleva légèrement, pour retomber en arrière à nouveau, ses membres toujours aussi pesants. Le voisin s’approcha, essayant de lui tendre une main et, dès qu’il quitta Patrick des yeux, son ex lui sauta dessus. La batte vola à travers la chambre quand Patrick atterrit sur l’homme chétif avec un bruit sourd. Furi lança maladroitement ses jambes par-dessus le rebord du lit et lutta pour se relever.

De là où il était, il pouvait discerner Patrick lever son poing et asséner un coup dévastateur sur le voisin. Oh, Seigneur ! Furi ne pouvait pas laisser cet innocent se faire tuer à cause de lui.

Il réussit juste à crier et tousser à moitié :

— J’appelle la police !

Sa déclaration fit que Patrick abandonna le voisin et revint vers lui. Il n’aurait pas pu appeler les flics, même s’il l’avait voulu : il n’avait plus de portable.

Merde !

Il était épuisé, et ne prit pas la peine d’essayer de lever ses bras lourds quand Patrick le saisit et l’envoya voler à travers la chambre. Furi se heurta à l’armoire, cognant ses côtes déjà endolories. Patrick combla la distance et se tenait au-dessus de lui. Lorsqu’il leva les yeux, il vit le poing se diriger vers son visage. Il ferma les yeux, mais fut violemment secoué avant de pouvoir sentir le coup.

— Police d’Atlanta ! Police d’Atlanta !

Furi ouvrit lentement les yeux et ce fut seulement alors qu’il vit God et Day débouler dans la chambre, l’arme au poing, avec au moins cinq autres hommes.

— Syn… Syn… murmura-t-il.

Cependant, il ne le voyait pas.

— Syn, arrête ! entendit-il Day crier. Recule. Ne le touche pas ! Reste en arrière ! Vous tous, baissez vos putains d’armes !

À qui Day parle-t-il ? Il tenta de se lever, sans y parvenir. Des flics en uniforme tenaient leurs révolvers dressés et pointés sur quelqu’un. Il devina qu’ils devaient viser Brenden et Patrick. Il était toujours sur le sol, de l’autre côté de la pièce et ne pouvait pas distinguer ce qui se passait. Son ex résistait-il ? Avait-il également sorti une arme à feu ? Sa tête était toujours embrumée et sa vision trouble. Syn était là, quelque part, parce que tout le monde criait son nom. Furi réussit à se mettre à genoux, ses bras tremblant à force d’essayer de soulever son propre poids.

— Syn ! Ne gâche pas ta vie à cause de cette ordure ! cria à nouveau Day.

— Officiers ! Je vous ai dit de baisser vos flingues, bordel !

Le rugissement de God provoqua un frisson glacé à travers le corps de Furi.

— Dites à votre sergent de lâcher son arme, hurla à son tour un policier en uniforme. Il la dirige sur un homme désarmé.

Furi rampait toujours. Il aperçut le corps immobile de Brenden allongé sur le sol, ses mains menottées dans le dos, du sang coulant de son oreille.

Où est Syn ? Il avait besoin de le repérer. Il saurait que tout irait bien quand il le verrait.

Ce qu’il ne s’attendait pas à trouver quand il se traîna de l’autre côté de la pièce, fut le nombre infini d’armes levées et dirigées vers l’homme qu’il aimait tandis que celui-ci était accroupi au-dessus de son ex avec son Glock appuyé sur son front.

— Lâchez votre arme, sergent Sydney ! cria à nouveau le policier.

Quelqu’un avait éteint la musique et tout ce qui pouvait être entendu était le vacarme provoqué par tant de gens dans un si petit espace, et les aboiements colériques d’ordres officiels.

— Si vous tirez sur mon sergent, vous le paierez très cher, fit la voix grave de God, surmontant les cris.

Furi se dirigeait vers Syn. Il était tout ce sur quoi il pouvait se concentrer. Il ne se souciait pas de savoir si cela le mettait en plein dans la ligne de tir, tout ce qui comptait, c’était Syn. Il ne le laisserait pas se faire descendre comme ça. Ils étaient censés avoir une longue vie heureuse et amoureuse ensemble, pendant que Patrick les regarderait de la ligne de touche. Syn en prison pour les vingt prochaines années pour meurtre ne faisait pas partie du plan.

— Fais-le !

Il entendit Patrick défier Syn.

— Tu ferais mieux de te décider ou je reviendrai pour lui et, la prochaine fois, je m’assurerai de terminer le boulot. Quel effet cela te fait-il de savoir que je l’ai baisé dans ton propre lit ? Et il a crié mon nom, sergent… pas le tien.

Le corps de Syn trembla sous la puissance de sa rage. Il allait tuer Patrick.

— C’est un putain de mensonge ! haleta Furi, essayant de percer la brume de colère qui émanait de Syn.

Il pouvait voir des gouttes de sueur couler du visage de son amant tandis qu’il fixait son pistolet. Ses deux mains étaient serrées si fortement autour de l’arme mortelle que les veines des avant-bras de Syn saillaient. Son pouls qui battait rapidement était clairement visible, juste sous sa peau rougie. Les doigts de Syn pesèrent lourdement sur la détente. Un seul mouvement brusque et le cerveau de Patrick se retrouverait étalé partout sur le sol.

— Continue de parler, Furious, indiqua rapidement Day.

— Syn, s’il te plaît, écoute-moi. Il ne m’a pas eu. Je n’aurais jamais laissé ce bâtard me prendre. Je t’appartiens. Syn, s’il te plaît, lâche ton arme. Ne le laisse pas t’emmener loin de moi. C’est exactement ce qu’il essaie de faire. Je te le jure : Il.Ne.M’a.Pas.Eu.

Maintenant, Furi stressait.

— Laisse-le aller en prison, pas toi. J’ai besoin de toi ici, avec moi.

Il était maintenant juste à côté de Syn, levant les yeux vers ses prunelles brillantes, sans le toucher. Il savait qu’il ne devait pas le faire.

— Ne le tue pas, Syn. La prison est un destin bien pire pour lui. Laisse-le être confiné dans une cellule étroite, laisse-le être la chienne de quelqu’un, laisse-le avoir à laver les sous-vêtements sales d’autres hommes pour les vingt prochaines années.

Furi discerna une légère fêlure dans la colère de Syn. Lentement, il leva une main et tout doucement, passa le dos sur sa joue.

— Regarde-moi, Corbin.

Les yeux de Syn envoyaient toujours des dagues à Patrick.

— Corbin, je t’aime. Regarde-moi.

Syn cligna lentement des paupières avant de se retourner et de le dévisager. Ses yeux le détaillèrent comme s’il venait juste de réaliser que Furi lui parlait vraiment, et non pas dans son esprit. Il put distinguer l’amour de Syn se refléter dans ses prunelles et comprit qu’il avait réussi à l’atteindre. Furi était parvenu à se mettre à genoux, mais chuta à nouveau sur le sol, trop épuisé.

— Furi a besoin de toi. Aide-le, ordonna Day à Syn.

Celui-ci se releva et le prit dans ses bras pour le bercer. Puis, il le souleva et le fit sortir de la chambre, loin des injures et des menaces proférées par Patrick.

Syn allongea le corps fatigué de Furi sur le canapé et inhala profondément, s’appuyant contre sa joue.

— Je suis tellement désolé d’être en retard… si désolé…

Furi laissa tomber sa main sur le dos de Syn tandis qu’il posait son front sur son épaule.

— Tu étais pile à l’heure. Tout est okay. Je vais bien.

Il le pensait réellement, il était simplement si exténué qu’il pourrait probablement dormir pendant des jours et des jours.

God et Day revinrent avec les autres officiers et Furi grogna, luttant pour se redresser. Syn posa une main sur son torse.

— N’essaie pas de bouger, bébé.

Furi tourna la tête tandis que Patrick était agressivement menotté et emmené, juste avant que des ambulanciers entrent avec une civière pour Brenden.

— Est-il mort ? demanda Furi, d’un ton dénué de tout sentiment.

D’une certaine manière, il espérait qu’il l’était.

— Non, répondit Day, seulement inconscient. Quand il se réveillera, il pourra rejoindre son frère au poste.

Un ambulancier avança vers Furi, cependant il le repoussa d’un geste de la main. Syn protesta, mais il ne voulait pas être examiné pour l’instant. Il sentait qu’il devait juste se reposer. Les coupures et les contusions guériraient toutes seules, surtout avec l’aide du sexe de vingt-cinq centimètres de Syn.

Le voisin drogué sortit de la cuisine avec deux autres policiers. Un ambulancier avait posé un bandage papillon au-dessus de son arcade sourcilière, à part ça, il avait l’air d’aller bien. Syn se leva et lui tendit la main.

— Je ne trouve pas les mots pour vous remercier.

Sa voix était rauque sous le coup de l’émotion.

— Si vous n’étiez pas intervenu, Furi serait peut-être…

Il s’étouffa sur le dernier mot.

— C’est tout bon, mec, ne vous bilez pas. J’ai fait ma déposition aux flics, alors…

Il laissa sa voix traîner et passa une main dans ses cheveux filandreux, lâchant un rire dénué d’humour.

— En fait, j’étais venu pour réagir comme un con et vous crier de baisser la musique quand je l’ai entendu hurler. Je suis juste content que vous alliez bien, mec.

Il jeta un coup d’œil à Furi et lui adressa un petit signe de tête avant de quitter l’appartement.

— Tu dois à ce gars un coupon pour des livraisons illimitées de pizzas gratuites ou une connerie comme ça, déclara Day, feuilletant quelques documents qu’un des policiers lui tendait.

— Sergent Sydney, j’ai besoin que vous passiez au poste pour remplir…

— Nous nous en occuperons.

God interrompit le jeune officier.

— D’abord, il doit emmener son partenaire à l’hôpital. Tout le reste peut attendre.

— Mais, lieutenant…

— Il a dit que cela pouvait attendre.

La voix sévère de Day ne tolèrerait aucun argument. Le flic reprit le porte-papier des mains du lieutenant et partit avec les autres policiers. Alors que la porte était sur le point de se refermer, d’autres hommes de God et Day déboulèrent en trombe.

— Fils de pute ! grommela Ronowski.

— Ce putain de bâtard… ajouta Ruxs.

— Avez-vous arrêté les femmes qui nous suivaient ? demanda God à Ronowski.

— Ouais. J’ai envoyé Jonas et Horne suivre le processus afin de m’assurer qu’elles soient correctement inculpées.

Tous les hommes dévisageaient tristement Furi pendant qu’ils faisaient le point avec God.

Furi n’avait pas encore vu son visage, cependant il était certain qu’il avait des bleus provenant de tous les coups qu’il avait subis.

— Je vais bien, les gars, réussit-il à dire avec un léger sourire.

Toutefois, il avait vraiment du mal à respirer.

— Ce n’est pas aussi mauvais que ça en a l’air. Vous devriez voir les autres types.

Day posa un genou à terre et examina son visage.

— Tu as mal.

Tournant son attention vers Syn, il demanda avec sincérité :

— Puis-je ?

Peut-il quoi ?

Syn hocha la tête et Day souleva lentement le tee-shirt de Furi.

Oh !

Le froncement de sourcils peiné de Syn indiqua à Furi combien son torse devait être mal en point. Day appuya et effleura certaines zones, un sifflement lui échappa, à travers ses lèvres pincées. Lorsqu’il appliqua une légère pression sur ses côtes, il souhaita avoir été capable de contenir son hurlement, cependant c’était impossible. L’agonie qu’il ressentait était parfaitement claire dans sa voix.

— Ça suffit ! cracha Syn.

— Il a des côtes brisées.

Day se releva et recula.

— Peux-tu le porter jusqu’à la voiture ?

— Oui.

Syn redescendit lentement le tee-shirt de Furi et celui-ci saisit sa main avant qu’il puisse reculer. Il savait que Syn s’en voulait pour tout ceci, et cela le tuait de voir une telle expression blessée sur le visage de son homme. Il murmura ‘je t’aime’ et Syn serra sa main, la portant à sa bouche pour embrasser ses phalanges.

— Je t’aime aussi, chuchota-t-il.

— Ro, attrape cette couverture sur l’étagère du haut de l’armoire d’en face, indiqua Syn.

Puis il saisit le plaid tendu et l’enroula autour de Furi.

— Je vais être aussi doux que je le peux, d’accord, bébé ?

Furi hocha la tête et serra les dents quand Syn le souleva. Une douleur atroce traversa son corps, cependant, il tenta de réduire au minimum ses grognements, afin de paraître dur devant tous ces grands méchants détectives. Un des membres de l’équipe ouvrit la porte à Syn qui lui fit franchir le seuil, avant de traverser le couloir. Furi garda sa tête enfouie dans le cou de son amant, pendant le trajet en ascenseur, tandis que Syn inclinait la sienne vers lui.

— Tu m’as manqué quand j’étais parti, murmura-t-il, le tenant aussi serré qu’il le pouvait sans lui faire mal.

Furi lui adressa un sourire fatigué.

— Tu m’as manqué, bébé.

Il fut délicatement déposé sur la banquette arrière de l’une des berlines de l’équipe, garée devant l’immeuble. Le soleil colorait le ciel de ses majestueuses teintes d’orange et de pourpre. Si cela avait en une tout autre occasion, Furi se serait arrêté pour en profiter.

Syn se glissa sur le siège et posa la tête de Furi sur ses genoux. Il ne se souvenait pas de grand-chose après ça. Il était si fatigué qu’il laissa enfin le sommeil l’emporter tandis qu’ils se dirigeaient vers l’hôpital, sachant qu’il était réellement en sécurité maintenant.

Embrasser Syn

Furi se tourna vers la source de chaleur appuyée contre lui et glapit à la brusque douleur qui le réveilla pleinement.

— Merde !

— Doucement, Furi.

La voix groggy de Syn tinta à son oreille, puis il caressa son torse de sa paume.

— As-tu besoin de quelque chose ? Veux-tu un autre antalgique ?

— J’ai besoin de toi, grogna-t-il.

Syn gloussa contre lui.

— Pas pendant un moment, mon amour.

Furi grommela quelques obscénités, alors que son sexe devenait douloureux entre ses jambes. Lorsqu’ils étaient revenus de l’hôpital, il était presque neuf heures du matin, mais Furi avait insisté pour prendre une douche. Bien que ses côtes soient fraîchement bandées, il avait ordonné à Syn de les retirer. Il avait refusé de se mettre au lit sans faire partir l’odeur et le souvenir de cette nuit. Syn avait jeté les draps et refait le lit pour lui, et Furi ne l’en aimait que davantage pour son geste. Il avait dormi comme une bûche. Il espérait que Syn avait tenu sa promesse et qu’il avait appelé son ami.

— As-tu réussi à joindre Doug ?

— Oui, grogna Syn. Il passera après avoir fermé le garage. Je lui ai dit que tu allais bien et que Patrick était en prison. Il voulait venir dès que tu es revenu ce matin, mais je lui ai indiqué que tu dormais.

— D’accord, fit doucement Furi.

Il se sentait mal à propos de ce qui s’était passé. Il avait causé tellement d’angoisse chez les personnes qui se souciaient de lui. Il voulait vraiment cesser d’être un tel fardeau pour eux.

— Hey ! Pourquoi toutes ces bouderies ? Arrête ça tout de suite. Je sais déjà comment ton esprit travaille. Et si tu penses même à émettre ne serait-ce que l’idée que tu aurais aimé ne pas avoir causé ceci, tu es sur le point de recevoir un autre coup dans les couilles.

Furi gloussa. Syn avait raison. Il ne pouvait pas penser de cette manière. Il devrait se contenter d’être reconnaissant d’avoir trouvé une famille aussi merveilleuse.

— Non. Tu ne peux pas frapper mes couilles, cependant, tu peux les toucher comme ça.

Furi écarta les jambes et prit ses testicules en coupe, les faisant rouler dans son poing.

— Tu ferais mieux d’arrêter, murmura Syn contre sa joue.

— Ou quoi ? gémit-il.

— Ou ces côtes ne vont jamais guérir, cria Day depuis le couloir. Maintenant, arrête cette merde digne d’un acteur de porno et viens manger, nous vous avons apporté le déjeuner, les gars.

— Sois maudit, Day ! cria Syn. Je croyais que nous avions été clairs et que tu devais frapper avant d’entrer !

Furi souleva les couvertures et passa lentement ses jambes vers le rebord du lit, l’épuisement d’avoir à effectuer cette simple tâche faisant apparaître un voile de sueur sur son front.

— Mmm… Ils peuvent débouler autant qu’ils le veulent, tant qu’ils amènent toujours de quoi manger. Viens… Déjeuner est une bonne idée, je meurs de faim.

— Si c’est ce à quoi nous devons faire face pour avoir de la nourriture, alors je préfèrerais largement aller faire les courses et cuisiner moi-même, grommela Syn.

— Tu as besoin d’aller en faire, de toute façon, l’admonesta Furi.

Syn émit quelques jurons de choix et rejeta brutalement les couvertures comme un enfant capricieux.

— J’irai même avec toi pour t’aider à apaiser ta peine. De cette manière, nous ne finirons pas avec un placard plein de Chef Boyardee et de Spam (NDT Pâtes en boîtes et tranches de viande également en conserve).

Furi lui envoya un baiser lorsque Syn l’insulta.

— Sois gentil, bébé, ou je ne cuisinerai pas pour toi, ronronna-t-il, levant les yeux vers Syn qui s’était positionné entre ses jambes écartées.

— Tu es sûr de vouloir te lever ? Je peux te l’apporter ici.

Syn glissa une main dans les cheveux de Furi.

— Non. Je vais marcher. C’est bon, Syn. Ne commence pas à te comporter comme une mère poule, déclara Furi avec un sourire effronté.

Il se releva petit à petit du lit et s’arc-bouta avant de faire un premier pas. Syn était là, avec une main posée sur son dos, prêt à pleinement le soutenir.

— Appuie-toi sur moi, bébé.

Il passa le bras de Furi autour de son cou et avança à petits pas dans le couloir.

Furi dévisagea son homme pendant quelques minutes, vraiment émerveillé de la chance qu’il avait eue de le rencontrer. Enfin, le destin lui avait souri. Lorsqu’il avait croisé pour la première fois le mystérieux détective à l’extrémité du bar, il s’était dit que s’impliquer avec lui serait une énorme erreur, et il avait lutté contre lui du mieux qu’il avait pu. Cependant, il avait été irrésistiblement attiré par ce type. Comme un papillon à une flamme. Et jamais il ne trouverait mieux que le sergent Corbin Sydney. Furi se sentait enfin prêt à s’investir dans cette relation et à pleinement embrasser Syn.

Cuisinez pour nous, les filles

— Hey, toi ! murmura Syn.

— Hey, toi-même.

— Es-tu sûr que tout va bien ? demanda Syn, aidant Furi à nouer sa cravate.

— Mieux que ça. Nous avons obtenu un verdict de culpabilité, non ? Savoir que ces sadiques de Patrick et de Brenden vont pourrir en prison pour les quinze prochaines années me permet d’aller très bien.

Furi adressa à Syn son sourire le plus rassurant et cela sembla efficace. Ils avaient tous témoigné durant le procès qui avait duré trois jours, et celui de Furi avait scellé le destin des frères. Il n’y avait pas moyen qu’ils aient pu tenter de justifier ces accusations, toutefois, il avait tout de même retenu son souffle jusqu’à ce que le premier membre du jury les déclare ‘coupable de tous les chefs d’accusation.’

Furi prit la cravate et la pendit dans son armoire. La plupart de ses vêtements se trouvaient dans son loft nouvellement rénové au-dessus du magasin, toutefois, il avait également conservé une armoire dans l’appartement de Syn. S’il était extrêmement fatigué, après une longue journée de travail au garage, alors il montait simplement à l’étage pour rejoindre son appartement et prenait une douche bien chaude qui faisait paraître tout beaucoup plus simple. C’était même surtout agréable quand Syn utilisait l’escalier extérieur et venait le surprendre quand il montait enfin, après avoir fini une dure journée de labeur et que son homme sexy était déjà là, à l’attendre dans son lit, ou simplement allongé sur son canapé à regarder un match.

Furi retira son pantalon habillé et le remplaça par un jean, puis il enfila sa combinaison.

— Il n’est même pas encore midi. Dois-tu repartir au travail tout de suite ?

Un Syn confiant en lui avança vers l’endroit où Furi était penché afin de nouer les lacets de ses bottes et se frotta contre ses fesses.

— J’ai cru que tu aurais un peu de temps avant d’aller bosser… peut-être pour jouer à caresser les outils du mécanicien…

Syn s’allongea sur le dos de Furi et appuya son érection galopante contre ces rondeurs parfaites.

Furi éclata de rire, tandis qu’il terminait de lacer ses bottes.

— J’aurais aimé faire une longue partie avec toi, bébé. Mais je suis débordé. Je dois descendre à l’atelier afin d’aider mes gars. Je suis vraiment reconnaissant à Day d’avoir tiré quelques ficelles et nous avoir obtenu un contrat avec la ville pour nous occuper des véhicules du département, toutefois si je vois une voiture de patrouille de plus cette semaine, je vais étrangler un ou plusieurs d’entre vous. C’est à croire que vous les abîmez exprès. Je veux dire… sérieusement ? Quel flic pourchasse un suspect et bondit de son véhicule avant de l’arrêter et de le garer ?

Syn éclata de rire.

— Mes gars le font.

Furi allait nouer ses cheveux dans une queue de cheval, mais Syn l’arrêta. Ses yeux luisaient de désir.

— J’ai besoin de toi, Furi.

Il embrassa son cou.

— Tu sens si bon. J’ai envie de te goûter tout de suite et de sentir cette longue queue profondément enfouie en moi.

La tête de Furi tomba en arrière, contre le mur, tandis que Syn léchait et mordillait sa gorge.

— C’est si bon...

— Alors, laisse-moi t’avoir.

Syn s’attaqua à la salopette de Furi, cependant il fut stoppé.

— Aujourd’hui, nous sommes vendredi. Je suis de repos tout le week-end.

Furi le retourna brusquement et plaqua son torse contre le mur, pressant son sexe contre ses fesses, froissant le beau pantalon qu’il avait porté pour aller au tribunal.

— Je te promets de passer chacune de ces prochaines quarante-huit heures enfoncé jusqu’à la garde dans ton petit cul étroit.

— Baise-moi, gémit Syn, les mains fermement appuyées contre le mur.

— Je ne peux pas pour l’instant, cependant, je peux faire ça.

Furi le retourna à nouveau et posa une paume ferme sur sa poitrine, le repoussant encore une fois contre le mur. Le souffle de Syn était rapide et son membre était difficile à dissimuler dans ce pantalon léger. Furi garda un contact visuel avec les prunelles noires tandis qu’il se laissait tomber sur ses genoux. Il défit rapidement la ceinture et laissa glisser le pantalon et le caleçon à ses chevilles. Il prit toute l’érection de Syn dans le fond de sa gorge et la garda là.

— Argh ! Furious ! cria Syn, saisissant brusquement les épaules de Furi.

Celui-ci devait détendre son amant, puis retourner travailler. Et il devait s’occuper de lui également, puisque sa queue était tout aussi dure et douloureuse que celle de Syn. Le flic baisait sa bouche tandis qu’il déboutonnait sa combinaison et plongeait anxieusement une main dans son jean, libérant son sexe. Il gémit profondément au premier contact de l’air sur son membre brûlant. Aucun doute, les vibrations rendirent Syn complètement fou parce qu’il commença à plonger et ressortir son pénis, le rythme de ses hanches devenant déjà erratique.

— Putain, tu vas déjà me faire jouir, grogna-t-il.

Les paumes de Furi étaient sèches et les frictions douloureuses sur son érection allaient rapidement déclencher son orgasme. Il ouvrit sa bouche plus largement, sentant la longueur de Syn devenir aussi dure que du granit, juste avant que le premier jet de sperme touche sa langue. Syn poussa durement contre lui, comme d’habitude, son orgasme le mettant sur le cul. Il s’inclina au-dessus de la tête de Furi et grogna fort alors que les sursauts de son apogée traversaient son corps. Furi eut à peine le temps d’avaler les premières giclées avant qu’une autre charge de liquide crémeux envahisse sa bouche. Salé, chaud et abondant. Il ferma les yeux et garda fermement le sexe de Syn entre ses lèvres tandis qu’il frottait le sien dans son poing et éjaculait à son tour sur sa main. Il laissa échapper un long gémissement de gorge pendant qu’il pressait le bout de son membre, pour faire sortir les dernières gouttes.

Puis il laissa aller le sexe de Syn hors de sa bouche, afin de poser son front sur sa cuisse.

— Bordel, c’était bon, haleta-t-il.

Syn caressa ses cheveux avant de se redresser.

Furi se leva et se dirigea vers la salle de bain pour se laver les mains. Quand il eut terminé de les sécher, Syn se tenait près de la porte, arborant une expression satisfaite. Furi lui lança un clin d’œil dans le miroir et se retourna pour lui faire face. Il avança jusqu’à ce qu’ils soient torse contre torse.

— Tu te sens mieux ? murmura-t-il contre sa bouche.

— Pour l’instant. Cela me permettra de tenir quelques heures.

La voix grave de Syn traversa le corps de Furi, lui donnant envie de se mettre à nouveau à genoux. Syn frotta sa joue velue contre la sienne.

— J’ai besoin de plus, de plus d’ardeur.

Furi insinua une main entre eux et saisit les testicules de son amant, tirant dessus jusqu’à le faire grogner à cause de la douleur.

— Merde ! Encore ! grommela Syn.

— Bordel ! gémit Furi.

Cela l’excitait toujours lorsque son amant le suppliait. Il se repositionna plus bas et, de ses deux mains, il prit les parties génitales de Syn, appliquant une pression ferme sur son sexe et ses testicules. Il serra le gland et simultanément, tira sur ses bourses. Syn se mit sur la pointe des pieds et lança ses hanches en avant, désirant éprouver d’autres douces tortures. Le pénis de Furi se dressait à nouveau. Il mordilla le cou de Syn et lécha un chemin brûlant jusqu’à son oreille, puis pressa ses lèvres contre elle, murmurant d’une voix rauque.

— Putain de chienne de la douleur ! Je te donnerai tout ce que tu pourras supporter ce week-end.

Il passa sa langue sur la bouche ouverte de Syn, son souffle haletant effleurant son visage tandis qu’il inspirait profondément pour soulager la palpitation ressentie dans ses testicules.

— S’il te plaît… geignit Syn.

Bordel de merde ! Comment ai-je pu avoir autant de chance ?

— Oui.

Furi lâcha sa poigne et enroula ses bras autour de lui afin de l’embrasser correctement avant qu’ils retournent tous les deux au travail.

Syn descendait l’escalier en compagnie de Furi. Le garage bourdonnait déjà d’activité. Depuis l’inauguration, il y a trois mois, l’affaire avait grandi de manière exponentielle. Furi et Doug avaient déjà décroché deux énormes contrats : un avec la ville et un avec un revendeur de voitures d’envergure, sans compter les entretiens réguliers et les customisations que les clients réclamaient également. La société roulait comme une machine bien huilée. Les voitures étaient traitées avec soin et le travail fourni sur chacune d’elle était de qualité. Le responsable en communication parlait déjà de tourner une publicité à diffuser en prime time à la télévision. Furi n’avait pas refusé, demandant seulement à l’homme de revenir vers lui, la semaine prochaine, avec des idées plus spécifiques Doug et lui décideraient alors de la suite à donner. Cela excitait Syn de voir son compagnon gérer sa boutique. Il était si fier de lui, fier d’être à son bras, fier de l’aimer et d’être aimé par lui.

Ils avancèrent dans l’aire de service, endroit où Furi travaillait pratiquement tout le temps, et ils s’arrêtèrent brusquement quand ils virent le gros pick-up de God garé sur le dernier pont élévateur. Le capot était relevé, mais personne ne s’en occupait. Désormais, God ne faisait confiance qu’à Furi pour travailler sur son véhicule et tout le monde le savait, donc personne n’osait outrepasser l’ordre implicite.

God était appuyé contre sa voiture, en compagnie de Ro et Ruxs, pendant que Doug et quelques autres mécaniciens se tenaient là, à discuter. Les mains de Ro s’agitaient dans tous les sens, comme s’il racontait une histoire très amusante.

Lorsqu’ils approchèrent de l’endroit où les hommes se tenaient, Syn tira la main de Furi qui se retourna et, instinctivement, l’embrassa doucement sur la bouche. Furi se hissa sur le parechoc avant et se pencha sous le capot du F-350, puis s’installa sur les cadres latéraux.

— Putain, qu’as-tu fait encore, God ? souffla-t-il.

— Ce n’est pas une manière de parler à un client.

— Va te faire foutre ! Maintenant, dis-moi ce qui s’est passé, renvoya-t-il.

Tout le monde éclata de rire, y compris God, tandis qu’il racontait à Furi qu’il poursuivait un suspect quand il avait pris un mauvais virage… et dévalé quelques marches.

Furi leva la tête et adressa à God un air renfrogné.

— Des marches ?

— Comme je l’ai dit : mauvaise direction, répondit nonchalamment God. Et maintenant il y a quelque chose qui racle là-dessous.

— Sans déconner ?

Furi tira une lampe de poche et jeta un coup d’œil plus attentif.

— Tu as probablement flingué tes barres de traction.

— Hey, Furious, je souhaite t’offrir soixante-quinze mil…

— Elle n’est pas à vendre, Day. Elle ne l’était déjà pas pour les cinquante mille que tu as proposés et elle n’est toujours pas à vendre, répondit calmement Furi, ne prenant pas la peine de lever les yeux de la voiture de God pendant qu’il rejetait l’offre de Day encore une fois.

— Laisse-le tranquille, chéri. Il ne te vendra jamais la moto de son père.

God baissa les yeux vers la moue de Day.

— Il y a plus d’une quinzaine d’engins d’enfer dans sa salle d’exposition. Choisis-en une si tu es prêt pour une nouvelle moto.

— Mais celle-ci a un sacré tuning, rétorqua Day.

— Leo. Tu dois réaliser que j’ai entièrement conçu cette moto. Si tu en choisis une autre, je la customiserai pour toi.

Furi regarda enfin Day qui donnait désormais l’impression d’avoir reçu le plus gros cadeau au pied du sapin le matin de Noël.

— Oh, putain, ouais ! Très bien, alors. Je passerai la semaine prochaine pour faire les papiers de la Valkyrie.

— C’était rapide ! s’esclaffa Furi.

— Eh bien, j’avais déjà décidé de prendre celle-là, je voulais juste te faire une dernière offre, expliqua Day, haussant les épaules.

— Je ne pourrais pas plus vendre la moto de mon père, que tu ne pourrais vendre la collection de disques de jazz du tien.

Furi étudia attentivement Day et tout le monde comprit le moment où celui-ci comprit la portée de sa remarque.

— Hey, fêtons la fin de ce putain de procès, ce week-end, proposa Ruxs, rompant le silence.

Beaucoup de mécaniciens autour d’eux sifflèrent et crièrent. Entre le procès de Patrick et Brenden, puis celui des femmes du MEJS, jugées pour meurtres, cela avait été éreintant, en plus de leurs dossiers en cours. Ils étaient heureux que le week-end approche, d’autant que God et Day avaient accordé deux jours de repos à tout le monde.

— Day, quels sont tes plans pour ce soir ? demanda Ro.

— Eh bien, répondit-il d’une voix traînante, j’allais redéfinir le terme de virilité concernant God, mais je suis ouvert à toute autre suggestion.

God voulut attirer Day dans ses bras, mais celui-ci l’esquiva et trouva refuge à l’arrière du pick-up.

Syn était plié en deux, comme tous les autres, jusqu’à ce que Ro poursuive :

— Mangeons tous ensemble demain pour le match. J’apporterai la bière. Johnson a toute une boîte de cigares cubains qu’il a ramenée de son voyage à Cancún. Day et Furi pourront cuisiner.

— Whoa ! Tu dis ça comme si nous étions les petites femmes qui doivent rester dans la cuisine.

Day revint vers l’avant, la poitrine gonflée.

Syn remarqua que Furi secouait la tête, un grand sourire aux lèvres tandis qu’il écoutait leur badinage, tout en travaillant sur la voiture de God. Depuis que Day et lui avaient cuisiné ensemble et avaient préparé un repas digne de figurer à la table d’un roi, tout le monde suggérait la même chose. Honnêtement, Syn savait combien Furi appréciait lorsque les gars rappelaient indéfiniment leurs talents culinaires.

— Furi, ça ne te dérange pas, hein ? ajouta Ro.

— Laisse-moi en dehors de tout ça, répondit-il en gloussant. Cependant, si Day a besoin d’aide en cuisine, je serai heureux de l’aider.

— Donc, tout est arrangé, conclut-il.

— Putain, certainement pas !

Day poussa Ro hors de son chemin et pointa un doigt sur tous les hommes, à l’exception de Furi.

— C’est vous, les gars qui allez cuisiner pour nous pendant que nous serons bien installés au salon à regarder le match.

Furi renversa la tête en arrière, éclatant de rire.

— J’aime ce plan !

— Pas moi, ajouta Syn.

— Montre-leur que tu sais cuisiner et pas seulement dans la chambre, bébé, reprit Furi, lui adressant un clin d’œil.

— Trop d’informations, grommela God.

— En fait, je viens de me souvenir que j’avais déjà quelque chose de prévu, déclara rapidement Ruxs.

— De la merde, oui ! Toi aussi, tu en fais partie, Ruxs. Maintenant, tout est arrangé, conclut Day, souriant ironiquement. Il est temps d’arrêter de rester plantés là pour faire joli. Messieurs, il y a des méchants à chasser là, dehors. Nous devons retourner au bureau.

Syn attendit qu’ils aient tous disparu. Il avança plus près du véhicule de God, levant les yeux vers son amoureux.

— Je te retrouve ce soir, mon beau.

— Bien sûr !

Furi se pencha et l’embrassa, glissant un petit bout de langue dans sa bouche, juste avant de reculer.

— Je t’aime. Fais attention à toi.

— Je t’aime aussi, Furious. Et je fais toujours attention. J’ai bien trop de raisons de vivre.

FIN

LES ENNUIS ARRIVENT

RIEN DE SPÉCIAL 3

Oh, non… pas encore !

— Ruxs, fais gaffe au… Oh, merde !

Bordel ! Pas encore un autre cycliste.

Green appuya à fond sur la pédale d’accélérateur de son énorme RAM2500, déboulant au coin de Marrietta Street, gardant un œil sur son partenaire tandis qu’il pourchassait un de leurs informateurs. Il ne pouvait pas grimper sur le trottoir pour lui couper la route, parce qu’il y avait bien trop de piétons. Ruxs devait obliger le connard à quitter la rue pour s’engager dans une des nombreuses ruelles désertes. Green divisa son attention entre les manœuvres qu’il avait à effectuer pour se faufiler dans le trafic dense de l’après-midi et le fait qu’il ne devait pas perdre son partenaire de vue. Le moteur rugissait tandis qu’il doublait une foutue Buick trop lente, grillant un autre feu rouge, heurtant à peine l’arrière d’un bus MARTA.

Oops ! J’ai cru que je passerais. Merde !

Il vit que Ruxs redoublait d’efforts, lançant une grande claque sur l’épaule de leur informateur, l’envoyant voler vers une vieille dame, lui arrachant les sacs des mains. Green pensa que Ruxs l’avait eu, mais le salaud se débarrassa de son manteau, décollant à nouveau, coupant entre un immeuble de bureaux et un parking. Il ne pouvait pas tourner et le suivre dans l’allée trop étroite. Il grogna, virant sur Cone Street à la place. Il lui couperait la route à l’autre bout. Il fit beugler son klaxon, le trafic était au point mort, attendant que le feu passe au vert pour redémarrer. Mon cul ! Il empiéta sur le coin du trottoir, envoyant voler en l’air une poubelle en métal. Au moins, il n’y avait personne sur l’accotement cette fois. Il avait atteint presque la sortie de l’allée quand il repéra des lueurs bleues et rouges qui arrivaient à grande vitesse derrière lui, toute sirène hurlante. Il l’ignora, faisant une embardée sur deux couloirs de circulation, et enfonça l’avant de son véhicule dans l’ouverture étroite de la ruelle. Si leur informateur n’avait pas eu la tête tournée pour vérifier où se trouvait Ruxs, il aurait vu arriver le pick-up de Green et aurait évité de se précipiter droit dessus.

Ouch ! Cela a dû faire mal !

Il sortit de sa voiture, le contournant par l’avant juste au moment où Ruxs épinglait leur homme et le jetait contre le capot.

— Avais-tu à faire ça ? Je veux dire… Il y a une benne, juste là.

Green fronça les sourcils en direction de son partenaire.

— Regarde cette bosse, mec !

— La ferme, Green ! souffla Ruxs.

Green lui adressa un sourire moqueur, il savait combien son coéquipier détestait courir après les suspects. Il se tenait là, les bras croisés sur sa large poitrine, examinant leur informateur, plié en deux par la douleur d’avoir heurté sa voiture de plein fouet et à bout de souffle d’avoir couru ces dix dernières minutes.

Les pneus de la voiture de police crissèrent en s’arrêtant juste derrière la voiture de Green. Ils se retournèrent tous deux lorsqu’un jeune flic bondit, leur hurlant de lever leurs mains au-dessus de leurs têtes. Le policier put enfin leur jeter un bon coup d’œil et roula des yeux, abaissant aussitôt son arme.

— Ruxs, Green, putain, j’aurais dû m’en douter !

— Comment va, Michaels ?

Green lui serra la main. C’était un des rares hommes en uniforme qui appréciait les gars de leur équipe d’intervention. Un des seuls qui faisait tout ce qui était en son pouvoir pour leur parler ou leur offrir son aide.

— Qu’avez-vous attrapé cette fois, les mecs ?

Michaels haussa les sourcils d’un air interrogateur, quand il aperçut le junkie échevelé qui tentait de se faufiler le long du véhicule de Green, jusqu’à ce que Ruxs le repousse violemment contre l’immeuble.

— Tu ferais mieux d’y aller, Michaels.

Green le fixait d’un air sérieux. Il n’y avait pas moyen qu’ils discutent avec leur informateur, utilisant leurs propres moyens de persuasion habituels et pas très professionnels devant un autre officier.

Les yeux bleus de Michaels s’abaissèrent tandis qu’il entortillait ses doigts.

— Euh… ouais, d’accord. Hey, Green, as-tu eu le temps de voir avec God pour savoir s’il y aurait une ouverture prochainement dans son équipe ?

Green réprima un soupir. C’était totalement impossible que Michaels puisse faire l’affaire dans leur team. Le gars était bien trop gentil et débonnaire. Il ne possédait pas une once de cruauté ou de dureté en lui. Vous deviez avoir la peau plutôt dure pour faire ce que leurs lieutenants leur ordonnaient… chaque jour.

Green put voir que son partenaire s’apprêtait à dire exactement ce qu’il en pensait, cependant il parla avant que Ruxs anéantisse tous les espoirs du jeune homme.

— Pas encore. Je lui en parlerai très vite, d’accord ?

Michaels rayonna, lui adressant un sourire étincelant et repartit rapidement vers sa voiture de patrouille. Green remarqua combien son uniforme était moulant au niveau des cuisses et des fesses. Il gloussa intérieurement, puis secoua tristement la tête tandis que l’officier leur adressait un geste amical de la main, les manches de sa chemise d’uniforme coupant pratiquement la circulation de ses larges biceps. Il était exactement comme tant d’autres membres de la police d’Atlanta : il voulait travailler pour God et Day.

— Pourquoi le mènes-tu en bateau ? Tu sais parfaitement bien qu’il n’entrera jamais.

Ruxs retira son manteau en cuir et le jeta à l’intérieur de la voiture, par la fenêtre ouverte du côté passager, après avoir menotté leur suspect à la benne à ordures.

— Ouais, ouais, je sais. Je le lui ai dit. Mais il agit comme un chien loyal. Je veux dire… qui voudrait balancer un coup de pied à un golden retriever ?

Green sourit à son partenaire qui, en retour, lui adressa un regard qui voulait dire…

— C’est quoi ce bordel ? Arrête d’agir comme un idiot. Annonce au type qu’il n’y arrivera jamais et avance ! D’ailleurs, il joue toujours les garçons de course pour toi, à aller te chercher un café ou autre connerie. C’est dégueu de lui faire ça, mec.

Green ouvrit la bouche, faisant semblant d’être perdu.

— Je ne lui ai jamais demandé de faire tout ça.

— Pouvons-nous en discuter plus tard ?

Green haussa les épaules.

— Bien sûr, peu importe.

Il retourna alors son attention sur leur informateur. Dès que Green fixa ses prunelles dures sur lui, il se mit immédiatement sur la défensive.

— Je jure que je ne sais rien, détective Green, pleurnicha tristement le gars.

— Whoa ! Whoa ! Je ne t’ai pas posé la moindre putain de question, répondit calmement Green. Tu me mens déjà, Tommy ?

L’homme hochait la tête pour nier avant même que Green ait terminé de poser sa question. Ruxs se tenait là, avec un léger sourire étirant ses lèvres, dès qu’il regardait faire son collègue. Parfois, il avait l’impression que Ruxs aimait un petit peu trop cette partie, restant simplement assis à l’arrière et observant Green travailler. Leur seul boulot consistait à recueillir des informations valables et à intercepter des suspects pour leurs lieutenants, autrement dit à presser des gens pour obtenir des renseignements, puis les amener là où ils avaient besoin d’être interrogés, en bref, à arrêter des personnes. Fondamentalement, ils étaient les ‘gros bras musclés’ de God et Day, et ils étaient foutrement doués.

Green s’accroupit devant leur informateur, l’étudiant intensivement. Ses vêtements miteux pendaient lâchement sur son corps tout en longueur, et ses cheveux semblaient ne pas avoir été lavés depuis des jours. Ses yeux étaient vitreux et ne parvenaient pas à se concentrer. Le salaud planait. Il ne serait bon à rien pour l’instant.

— Tommy. Tommy, écoute-moi. Pourquoi nous as-tu raconté cette fable à propos du labo de meth à East Point ?

— Je n’ai pas…

— Ferme ta gueule ! le coupa Green, sa voix contenant ce timbre effrayant qu’il utilisait sur les suspects.

Une voix qui donnait le sentiment qu’il était tellement énervé qu’il était trop en colère pour crier.

— Si, tu l’as fait. Tu nous as balancé un ramassis de conneries. Il n’y avait personne d’important là-bas. Nous avons ramassé deux pauvres sous-fifres. Que diable sommes-nous censés faire avec ça ?

— J’y suis allé moi-même. Il y avait quelques têtes là-bas, détective Green. Je le jure.

Le flic se releva lentement.

— Tu mens toujours. Quelqu’un est venu te voir. Qui ?

— Nan. Personne. J’ai dit que je vous aiderais, les gars.

Green en avait terminé. Ce type avait retourné sa veste. Il n’était plus d’aucune utilité pour eux désormais.

— Eh bien, c’était agréable de faire des affaires avec toi, Tommy. Cependant, tes services ne sont plus requis à partir de maintenant.

Green s’approcha et passa un bras autour du cou du jeune homme. Il sortit son portefeuille et montra son badge d’une main, tandis qu’il levait le pouce de celle autour de Tommy.

— Souris…

— Quoi ?

Dès que Tommy tourna la tête vers Ruxs, il prit une photo d’eux avec son téléphone portable. Green repoussa le type loin de lui.

— Nous allons imprimer quelques exemplaires de cette image et les accrocher partout autour d’East Point, tout du long, jusqu’à Church Street, histoire de permettre à quelques mecs de voir avec qui Tommy traîne.

— Les gars, vous essayez de me faire tuer ou quoi ? hurla le jeune homme, tirant sur les menottes comme si elles pouvaient bouger.

— Je m’en fous royalement, lança Ruxs.

— Allez, mec… Ne faites pas ça. Je vous ai donné de bonnes infos. Ce n’est pas de ma faute si vous avez tout foutu en l’air, contra Tommy.

— Oh ! Alors maintenant, c’est nous qui avons merdé ? Je vois…

Green frotta son bouc parfaitement taillé.

— Allons annoncer à God comment il a foutu en l’air cette descente.

Ruxs défit rapidement les menottes et saisit Tommy par son frêle avant-bras. Le jeune homme secouait la tête si vite que de la bave atterrit sur ses deux joues.

— Non, non, non ! Putain, non ! Je n’irai pas. Je ne veux pas parler à God.

Tommy donnait l’impression qu’il allait se faire dessus.

— Ce n’est certainement pas moi qui vais lui délivrer ton message. Tu as dit qu’il avait merdé, alors allons le lui annoncer, reprit Green avec désinvolture.

C’était généralement leur carte maîtresse. Personne ne voulait parler à God ou à Day.

Ruxs poussa Tommy sans effort dans la voiture.

— Je n’ai jamais dit que God avait tout gâché. Vous savez que je ne l’ai pas fait. D’accord, d’accord ! Arrêtez tout une seconde, détective Rubxsberg. J’ai… j’ai… une petite… info à vous donner. Je ne connais pas toute l’his… l’histoire, mais je sais un petit quelque chose à propos d’un truc, bégaya-t-il, sa tirade ayant peu de sens.

Ruxs relâcha son bras, le faisant à nouveau tomber sur le sol.

— Aïe ! Bordel !

Tommy frotta son poignet, fusillant Ruxs du regard. Il croisa les jambes, dans le style indien, comme s’il était assis sur un putain de tapis persan, et non pas sur du béton répugnant.

— Il va y avoir un gros chargement qui doit arriver à la maison de Cleveland Avenue.

— Gros comment ? demanda Green, désormais intrigué.

— Énorme, mec. Je ne sais pas. Juste foutrement gigantesque, d’accord ? Cela met tout le monde mal à l’aise, vous savez ?

— Quand ? exigea Ruxs.

— Quelques semaines. Il y aura quelques étrangers qui débarqueront avec. Chainz est sur une merde sérieuse.

— Tu en es sûr ? reprit Green.

— Ma femme travaille dans l’une des maisons que Chainz garde de côté. Elle a entendu un de ses grands patrons en parler. Ils règlent déjà les détails à ce sujet.

— Dans ce coin merdique ? Il va amener des contacts étrangers qui ont autant de poids dans cette masure délabrée de Cleveland Avenue ? répéta Green, sceptique.

Ruxs secoua la tête.

— Cela n’a strictement aucun sens.

— Exactement !

L’expression sérieuse que Tommy leur adressa leur indiqua tout ce qu’ils voulaient savoir : il disait la vérité.

… à suivre…

À PROPOS DE L’AUTEUR

A.E. Via est toujours une auteure relativement récente dans le merveilleux genre des romans gays érotiques. Son écriture englobe tout, de l’épicé au scandaleux. Ses histoires impliquent souvent des intrigues et renversements de situations qui amènent les lecteurs vers de nouvelles profondeurs afin de les inciter à réfléchir.

Quand elle n’est pas devant son ordinateur portable, elle se concentre sur sa famille – un mari et quatre enfants, ses deux animaux de compagnie : un Maltais et son chat Siamois, ELynn, ainsi nommé d’après le dernier grand auteur de romans gays E. Lynn Harris.

Bien que ce soit seulement son cinquième roman, elle en a bien d’autres encore à venir. Alors, suivez-la – elle adore ça – parce que ses livres MM ne font que s’échauffer !

Rendez-vous sur le site officiel d’A.E. Via :

http://authoraevia.com

pour des informations plus détaillées quant à la manière de la contacter, de la suivre ou pour obtenir un avant-goût de son travail à venir, des histoires gratuites ou pour savoir où elle apparaîtra prochainement.

ÉGALEMENT PAR A.E. VIA

Blue Moon : Trop beau pour être vrai

Blue Moon 2 : C’est la réalité

Série Rien de Spécial

Tome 1 : Rien de Spécial

Prochainement : Tome 3 : Les Ennuis Arrivent

Pour les autres romans publiés chez

MOR Éditions, rendez-vous

sur notre site internet :

http://mor.lgbt/